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 و لقد رزقني الله بآية .

 

تبارك ربي و تسيدت صفاته . و لقد رزقني الله بحبيبتي آية . أصغر يوسفية بركات ربي تنزلت عليها . تهلل 

عن حقيقة روحانية سماوية . بارك ربي ابنتي  يوم عاشوراء بها . و لقد تمثلت تلك الآية تمثلا ماديا معبرة

 آية بنت يوشع بن نون . يوسف بن المسيح , مصر .
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 درس القرآن و شرح الوجه الرابع من الأعراف .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 المدود ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمبيبي يوسف بن المسيح شرح لنا سيدي و ح

 لنا صحح ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأعراف سورة أوجه من الرابع الوجه بقراءة قام ثم,  الخاصة

رحمه -لمنذري الترهيب للشيخ ا و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا

 ( .-الله
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 : التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 المدود الخاصة و تمد بمقدار حركتين , و هي :

 مد لين مثل بيت , خوف . -

 مد عوض مثل أبدا , أحدا -

 مد بدل مثل آدم , آزر . -

 مد الفرق مثل آلله , آلذكرين . -

__ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمبيب و ثم تابع نبي الله يوسف الح

 

هذا الوجه هو وجه مميز جداً ففيه أدلة جديدة تنبثق للمؤمنين في هذا العصر على تجدد البعث إلى يوم 

 القيامة .

 

 قال الله سبحانه و تعالى :

 

هُ لاَ يُحِبُّ الْمُسْرِفيِنَ{ :}يَا بَنِي آدَمَ خُذُواْ زِينَتَكُمْ عِندَ كُلِّ مَسْجِدٍ وَكُلوُاْ وَاشْرَبُواْ وَلاَ تُ   سْرِفوُاْ إنَِّ

 

يا بني آدم أي أتباع آدم الروحانيين , )خذوا زينتكم عند كل مسجد( التفسير التقليدي يقول : لما تروح الجامع 

فكلمة المسجد في القرآن   إلبس كويس و تعطر , و هذا أمر جيد لكنه ليس التفسير و هذا ليس المعنى !

هكذا بل المسجد يعني الخضوع أي السجود و أخذناها من السجود لآدم أي الطاعة الكاملة , فهذا  معناها ليس

المسجد و هذا السجود و هذه الطاعة هي أصل النور الذي يأتيك و يكون في وجهك فهذه هي الزينة فهذا 

الله في الوجه السابق : )قل أمر  الأمر الأول , و الأمر الثاني أننا قلنا سابقاً بأن كلمة مسجد يعني بعثة , فقال

ربي بالقسط و أقيموا وجوهكم عند كل مسجد( , فالقرآن مترابط و القرآن يُفسر بعضه بعضاً و نحن نعلم بهذه 

القاعدة , فربنا يقول )يا بني آدم( أي الذين يسيرون على سُنة آدم الروحية أي البعث لأن آدم هو رمز البعث 

)خذوا زينتكم( يعني كل واحد يأخذ زينته كأنها عطايا عند الله و مع الأنبياء و  فهو أول مبعوث في الأرض .

يقول لهم هلموا و ليأخذ كل واحد منكم نصيبه , خذوا زينتكم أي نوركم و توحيدكم و يقينكم , متى ؟ عند كل 

 بعثة و عند كل سجود لك في صلاتك , فهذا هو المعنى الحقيقي للآية .

ي آدم خذوا زينتكم عند كل مسجد( عند كل بعثة , فتعال لتأخذ النور و لا تتكبر , )و كلوا و و مرة أخرى )يا بن

 شربوا و لا تسرفوا( أي عش حياتك دين و دنيا )إنه لا يُحب المسرفين( .
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ذلك الكتاب لا ريب ¤ و يوجد دليل آخر في الآية التي قرأتها في صلاة الفجر و هي بدايات سورة البقرة : )ألم 

و الذين ¤ الذين يؤمنون بالغيب و يقيمون الصلاة))أي الصلة(( و مما رزقناهم ينفقون ¤ فيه هدى للمتقين 

أؤلئك على هدى من ربهم و أؤلئك هم ¤ يؤمنون بما أنُزل إليك و ما أنزل من قبلك و بالآخرة هم يوقنون 

خرة يعني بالبعثات التالية لبعثة محمد المفلحون(( و بالآخرة هنا ليس معناها فقط البعث يوم القيامة , بالآ

 . الحقيقي الفلاح هو هذا و المفلحون هم فهؤلاء( المفلحون هم أؤلئك و) , صلى الله عليه وسلم

 

)يا بني آدم خذوا زينتكم عند كل مسجد( فكل واحد منكم فليأخذ النور الخاص به عند كل بعثة و عند كل 

نورك الذي تستحقه و الذي سيكون في  , فاخذ زينتك و  خضوع لكل نبي و كذلك في سجودك في صلاتك

 وجهك و عندما يراك الناس يعلمون بأنك مؤمن و بأنك منعم بالزينة الإلهية الأبدية .

__ 

 

زْقِ قُلْ هِي للَِّذِينَ آمَنُواْ  بَاتِ مِنَ الرِّ يِّ ِ الَّتِيَ أخَْرَجَ لعِِبَادِهِ وَالطَّ مَ زِينَةَ اللهَّ نْيَا خَالصَِةً يَوْمَ  فِي الْحَيَاةِ }قلُْ مَنْ حَرَّ الدُّ

لُ الآيَاتِ لقَِوْمٍ يَعْلَمُونَ{ :  الْقيَِامَةِ كَذَلكَِ نُفَصِّ

 

)قل من حرم زينة الله( من الذي حرم البعث ؟ أي المشركين . )التي أخرج لعباده و الطيبات من الرزق( لأن 

وا في الحياة الدنيا خالصة يوم القيامة( التوحيد و النور الإلهي طيبات و هو أعظم الرزق , )قل هي للذين آمن

أي من هو مؤمن فهو الذي سيأخذ هذه الزينة في الحياة الدنيا , و هي خالصة لأنه مُخلصَ و مُخلصِ : 

 مُخلصَ أي مصطفى , و مُخلصِ أي دأب على الإخلاص .

امة , فالبعث مستمر إلى )خالصة يوم القيامة( يعني يأخذون جزاءهم يوم القيامة و كذلك خالصة إلى يوم القي

 يوم القيامة , فلها معنيان .

)كذلك نفصل الآيات لقوم يعلمون( يعلمون أي يتصلون بالله بالوحي لأننا علمنا بأن العلم معناه في القرآن هو 

 الوحي .

__ 

 

 و ثم يَرُد الله عز و جل على من يُنكر البعث :

يَ الْفَوَاحِشَ مَ  مَ رَبِّ مَا حَرَّ لْ بِهِ }قلُْ إنَِّ ِ مَا لَمْ يُنَزِّ
ا ظَهَرَ مِنْهَا وَمَا بَطَنَ وَالإثِْمَ وَالْبَغْيَ بِغَيْرِ الْحَقِّ وَأنَ تُشْرِكُواْ باِللهَّ

ِ مَا لاَ تَعْلَمُونَ{ :  سُلْطَانًا وَأنَ تَقوُلوُاْ عَلَى اللهَّ

 

أن الإنسان يُعاقب على الإثم )قل إنما حرم ربي الفواحش ما ظهر منها و ما بطن( ما بطن هنا دليل على 

الخفي القلبي , )و أن تشركوا بالله ما لم يُنزل به سلطاناً( إذاً فالشرك هو عكس التوحيد و النور الذي يأتي 

مع كل بعثة و مع كل مسجد و مع كل نبي , )و أن تقولوا على الله ما لا تعلمون( يعني تتقولوا على الله أقوال 

أفعال لم يفعلها و لم يقل بها و لم يأمر بها مثل طقوسهم الوثنية في الآنعام و كذلك أي تنسبون إليه أشياء و 
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كأقوالهم عن الملائكة بأنهم بنات الله و هذا ليس بصحيح و هكذا أمور كثيرة ينسبونها لله زوراً و بهتاناً , )و 

ياء لم تعرفوها بالوحي أي ربنا أن تقولوا على الله ما لا تعلمون( يعني تقولون على ربنا و تنسبون إليه بأش

لم يُوحي بها لأن كلمة تعلمون معناها أي تعرفونه بالوحي , )ما لا تعلمون( أي لم تعرفوهم بوحي الله و لم 

 يُوحي الله به .

__ 

 

ةٍ أجََلٌ فَإذَِا جَاءَ أجََلهُُمْ لاَ يَسْتَأخِْرُونَ سَاعَةً وَلاَ يَسْتَقْدِمُونَ{ :  }وَلكُِلِّ أمَُّ

 

اذا يعني )و لكل أمة أجل( ؟؟ هذا الكلام كتبته في المدونة سابقاً لكن سنسترجعه مع بعض مرة ثانية : لكل م

نبي أجل يعني كلما نبي يُبعث فبعثته و دعوته تستمر حتى يُبعث نبي آخر , فهذه الفترة الزمنية أي وقت النبي 

أمة فلا ينقص منه و لا يزداد فيه فهو مزبوط , و بعد وفاته حتى البعثة الثانية فهي زمن الأمة أو زمن أي 

شمعات فَيّصَلة و مُعَنّوَنَة يجب أن تحصل و ما بينها فهي اختيارات و احتمالات تحدث ما بين البشر و يُحركها 

 قانون التدافع .

__ 

 

 و هنا دليل آخر على استمرار البعث :

نكُ  كُمْ رُسُلٌ مِّ ا يَأتْيَِنَّ قَى وَأصَْلَحَ فَلاَ خَوْفٌ عَليَْهِمْ وَلاَ هُمْ يَحْزَنُونَ{ :}يَا بَنِي آدَمَ إمَِّ ونَ عَليَْكُمْ آيَاتِي فَمَنِ اتَّ  مْ يَقصُُّ

 

ا يأتيكم رسل منكم و كلما يأتيكم رسل منكم و يُبينون آيات الله و عظمة الله و  يعني يا أبناء آدم الروحانيين لمَّ

ى الله و أصلح( فالذي خاف و اتقى و سأل ربنا و أصلح نفسه ))أصَلح كنز الله و أن الله كنز عظيم , )فمن اتق

فتُصلح(( فلا خوف عليهم و لا يحزنون أي لن يمسهم خوف و لا حزن لا في الدنيا و لا في الآخرة لأنهم 

 اتبعوا النور و اخذوا الزينة مع كل مسجد و مع كل بعث و مع كل نبي و قاموا بقهر الشرك الذي لم يُنزل الله

 به سلطان .

__ 

 

ارِ هُمْ فِيهَا خَالدُِونَ{ : بُواْ بآِيَاتنَِا وَاسْتَكْبَرُواْ عَنْهَا أوُْلئَكَِ أصَْحَابُ النَّ  }وَالَّذِينَ كَذَّ

 

الذي كذب و استكبر و آمن ثم نافق )أؤلئك أصحاب النار هم فيها خالدون( نار في الدنيا قبل الآخرة , نار في 

 رة , )هم فيها خالدون( أي أحقاب عظيمة مستمرة حتى يقضى الله أمراً كان مفعولاً .الدنيا و نار في الآخ

__ 
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نَ الْكِ  بَ بآِيَاتِهِ أوُْلئَكَِ يَنَالهُُمْ نَصِيبُهُم مِّ ِ كَذِبًا أوَْ كَذَّ نِ افْتَرَى عَلىَ اللهَّ تَابِ حَتَّى إذَِا جَاءَتْهُمْ رُسُلنَُا }فَمَنْ أظَْلَمُ مِمَّ

ا وَشَهِدُواْ عَلىَ أنَفُسِهِمْ أنََّ يَتَوَفَّ  ِ قَالوُاْ ضَلُّواْ عَنَّ  هُمْ كَانُواْ كَافرِِينَ{ :وْنَهُمْ قَالوُاْ أيَْنَ مَا كُنتُمْ تَدْعُونَ مِن دُونِ اللهَّ

 

تُكذب  )فمن أظلم ممن افترى الله كذباً أو كذب بآياته( هنا ربنا جمع في العقاب و المِثال طائفتين : الطائفة التي

النبي و الطائفة التي تدعي على الله بغير العلم أو بغير الحق أو بغير الوحي , يعني الذي يكذب و يدعي بأن 

ربنا قال له و الله لم يقل له شيئاً فهو مثل الذي يُكذب النبي الصادق , فهما في كفة واحدة , )كذب بآياته( أي 

( يعني هؤلاء سنُبقيهم في الدنيا كما كتبنا لهم أي الوقت الذي كذب بالنبي , )أؤلئك ينالهم نصيبهم من الكتاب

قمنا بتحديده لأعمارهم فممكن ربنا يُغير هذا الوقت فيزيده أو ينُقصه لأن الكتابة مستمرة أي كتابة الأقدار و 

اء القضاء مستمر , )أؤلئك ينالهم نصيبهم من الكتاب( يعني سيعيشون العيشة التي قمنا بتحديدها لهم سو

حددناها في الماضي أو حددناها في الحاضر بالزيادة فيها أو النقصان على حسب إرادة ربنا و على حسب ما 

يرى ربنا من أعمالهم , )حتى إذا جاءتهم رسلنا يتوفونهم( أي ملائكة العذاب تأتي لقبض أرواحهم فينكشف 

لائكة بتبكيتهم : أين الآلهة الأخرى التي عنهم الحجاب , )قالوا أين ما كنتم تدعون من دون الله( فتقوم الم

أي تاهوا عنا فلا نجدهم و لا نعلم   تعبدونها من دون الله ؟؟ فيكون رد الكفار المجرمين : )قالوا ضلوا عنا(

كيف نجدهم و لا نعلم كيف نستغيث بهم و نستعين بهم , و يكون لسان حالهم )فشهدوا على أنفسهم أنهم 

 هم كافرين و أقروا بأنهم كافرين .كانوا كافرين( عرفوا أن

 

___ 

 مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع نبي الله يوسف الصادق الآمين 

 ة من هذا الوجه و قاموا بإعرابها :قرآني

 

 إذ أعرب مروان المقطع القرآني التالي }وَشَهِدُواْ عَلىَ أنَفُسِهِمْ{ :

: فعل ماضي مبني على السكون المقدر لدخول واو الجماعة أو مبني على الضم و  واو حرف عطف , شهدوا

الفاعل : ضمير مستتر تقديره هم , على : حرف جر , أنفسهم : اسم مجرور بحرف الجر على و علامة جره 

 الكسرة و هو مضاف , هم : ضمير متصل مبني في محل جر مضاف إليه .

 

هُمْ كَانُ   واْ كَافِرِينَ{ :و أعربت رفيدة }أنََّ

أن : حرف ناسخ , هم : ضمير متصل مبني في محل نصب إسم أن , كانوا : كان : فعل ماضي ناسخ , و 

الفاعل ضمير مستتر تقديره هم , كافرين : خبر كانوا منصوب و علامة نصبه الياء لأنه جمع مذكر سالم , و 

 الجملة الفعلية)كانوا كافرين( في محل رفع خبر أن .

 

 عرب أرسلان }هُمْ فيِهَا خَالِدُونَ{ :و أ

هم : ضمير منفصل مبني على السكون في محل رفع مبتدأ , فيها : في : حرف جر , و الهاء ضمير متصل 

مبني في محل جر اسم مجرور بحرف الجر في , خالدون : خبر مرفوع و علامة رفعه الواو لانه جمع مذكر 

 سالم .
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___ 

( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلميدنا يوسف بن المسيح و ثم أنهى قمر الأنبياء س

 : صلى الله عليه وسلمإلا الله , فقال  إله إلا لا قول فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري للشيخ

 

 صلى الله عليه وسلم الله رسول قال ؟ القيامة يوم بشفاعتك الناس أسعد من صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة قال : قلت : يا رسول الله 

:  الحديث على حرصك من رأيتُ  لما منك أول أحد الحديث هذا عن يسألني لا أن هريرة أبا يا ظننتُ  لقد: "

 إلا الله خالصاً من قلبه أو نفسه" رواه البخاري . إله لا:  قال من القيامة يوم بشفاعتي الناس أسعد

 

 له شريك لا وحده الله إلا إله لا أن شهد من: " قال صلى الله عليه وسلمعن النبي  -رضي الله عنه-و عن عبادة بن الصامت 

 و , منه روح و , مريم إلى ألقاها كلمته و رسوله و الله عبد عيسى أن و , رسوله و عبده محمداً  أن و ,

 النار حق أدخله الله الجنة على ما كان من عمل" . زاد "من أبواب الجنة الثمانية أيها شاء" . و , حق الجنة

 

 الله رسول محمداً  أن و  الله, إلا إله لا أن شهد مش: "  يقول صلى الله عليه وسلمو في رواية لمسلم : سمعت رسول الله 

 " .النار عليه الله حرم

 

حل على ردفيه معاذ و صلى الله عليه وسلمأن النبي  -رضي الله عنه-و عن أنس   لبيك:  قال , جبل بن معاذ يا: " قال , الرَّ

 قلبه من صادقاً  الله رسول اً محمد أن و , الله إلا إله لا أن يشهد أحد من ما:  قال.  ثلاثاً  سعديك و الله رسول يا

أخُبر به الناس فيستبشروا ؟ . قال : إذاً يتكلوا . و أخبر بها  أفلا الله رسول يا:  قال.  النار على الله حرمه إلا

 معاذ عند موته تأثماً". رواه البخاري و مسلم .

 

 دخل مُخلصاً  الله إلا لهإ لا قال من: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و روي عن زيد بن أرقم 

حارم الله" و قال "أن تحجزه عما حرم الله عليه" . م عن تَحجِزه أن:  قال.  ؟ إخلاصُها ما و:  قيل.  الجنة

 يعني ليس مجرد القول فقط بل القول و العمل أيضاً .

 

 الله فحمد بقديد أو دبالكَدِي كنا إذا حتى صلى الله عليه وسلمقال : أقبلنا مع رسول الله  -رضي الله عنه-و عن رفاعة الجهني 

لا إله إلا الله و أني رسول الله صدقاً من قلبه , ثم  أن يشهد عبد يموت لا الله عند أشهد:  قال و خيراً  قال و ,

 يسدد إلا سلك في الجنة".

 

 أبواب له فتحت إلا مُخلصاً  قط الله إلا إله لا عبد قال ما: " صلى الله عليه وسلمو عن أبي هريرة قال : قال رسول الله 

 التوحيد , الكبائر اجتناب:  شروط لها( الله إلا إله لا) يعني" الكبائر اجتُنبِت ما العرش إلى يُفضى حتى السماء

 . الصالحة الأعمال , الشرك نبذ , الخالص
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__ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ يا ربي و سلم على أنبياءك الكرام محمد و أحمد و يوسف بن المسيح 

 �🜿�لدهر و على أنبياء عهد محمد الآتين في مستقبل قرون السنين أجمعين . آمين . صلوات مباركات أبد ا

 

===================== 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 عندما اجتمع جلال الدين الرومي بـ شمس الدين التبريزي ,

 كان الرومي ماسكا بيده كتاباً 

 فاخٔذ التبريزي الكتاب من الرومي ومسكه بالمقلوب

 يتطلع فيه ثم رماه في النهر ,!!! واخذ

 فجنَ جنون الرومي وقال له :

 لماذا القيته في النهر , انه علم... ولا توجد نسخة اخرى من الكتاب... -

 غير ان التبريزي لم يكترث لحديث الرومي

 وقال له:

 اتريد الكتاب ؟ -

 فقال الرومي : نعم ,

 ا...فمد التبريزي يده في الماء واخرج الكتاب سليم

 فتعجب الرومي!!!

 وقال له التبريزي :

 اطلب علماً لا يمحوه الماء...

 علماً يثبت في القلب ,

 فذهل الرومي وقال له :

 اتبعك على ان تعلمني , -

 فقال التبريزي :
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 انك لن تستطيع معي صبرا , -

 فقال الرومي :

 بل اصبر . -

 فقال التبريزي :

 في المدينة لتبيعه , اريدك ان تاخذ جرة من الخمر وتطوف -

 فقال الرومي :

 كيف اعمل هذا المحرم ؛؟! -

 فقال له :

 كما تشاء ... -

 فقال الرومي :

 اطلب مني شيئا اخر فقال له لا اريد غير هذا ... -

 ذهب الرومي ومكث الليل يفكر في الامٔر ثم وافق...

 الخمر ,فاخذ جرة الخمر بملابسه وعمامته وهو يجوب الشوارع يبيع الناس 

 فقال الناس جُنَ الرجل واناس اخرين قالوا لقد فضحه الله

 وهذه حقيقته ,...

 فعاد الى التبريزي وهو منكسر ذليل, وقال للتبريزي :

 لم يشترِ مني احد , -

 فقال له :

 هذا يكفي القِ ثيابك واغسلها , وتطهر , -

 فقال الرومي :

 ثم ماذا ؟ -

 ن عادي كنبتةٍ صغيرة ,فقال لا شيئ...انٔت الان انٔسا

 لقد كان على رأسك صخرة كبيرة من غرور عمامتك ,

 وها قد كسرتها .

 انا اردت ان ازيل عنك هذا العجب والانا ,

 لترجع الى حقيقتك بلا عنوان ولا القاب ...

 ترجع كما انت وتنزع عن روحك كل ما يكدرها ,



13 
 

 مقدسون في اعين الناس . وان تذهب هذه الهيبة المصطنعه لرجال الدين على انهم

....... 

 لا تغتر بعلمك او عبادتك ولا تزكي نفسك على العباد .

 رُبَ عاصٍ نادمٍ, خيرٌعند الله منك...

 ولا تنسى : لا احٔد منا سيدخل الجنة بعمله بل برحمة من الله ..

 لا اله إلا انٔت

 '' سبحانك ''

 إني كنت من الظالمين

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 م أحسنتِ يا آسيا فقد خصك الله بحسن الفهم و حسن الاستدلال و حسن الاقتباسنع

 

Youssef Hala Mounir 

الحمد لله رب العالمين هذا بفضل اتباعكم يا سيدي فإن شعاع الوحي الذي تنقله لنا من  -د.محمدربيع طنطاوي

انت دايما شاطرة في تحليل خلال الدروس التي ترسلها لنا انعكس علي , ويا سيدي أذكرك تلميذتك ك

 �😉�المعادلات الرياضية والمسائل المعقدة 

 

2 

 أعجبني

 تم التعديل· س  21· رد · 

Youssef Hala Mounir 

 هذا المقتبس ارسله لي جوهر فنقلته هنا . -د.محمدربيع طنطاوي

 

2 

 أعجبني

 س 20· رد · 
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 يوسفيينالحمد لله رب العالمين يا هالة نور ال

 

1 

 أعجبني

 د 1٦· رد · 

 كتابة رد...

 

Hazeem Ahmade 

 احسنتِ جميل

 

============= 

 حازم :

رأيت في الرؤيا أنني في جلسة تلاوة وسيدنا يوسف بن المسيح يشرح كلمة " يَعشُ " المذكورة في سورة 

كُتّاب الوحي لأنني رأيت الزخرف ورأيت أن هناك كتاب كبير مدون فيه كل جلسات التلاوة وكان أرسلان من 

 توقيعه في ختام كل مقال وكتاب . والحمد لله رب العالمين

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 م 5:11

Hazeem Ahmade 

 

 

 

رايت في الرؤيا المقدسة انك تؤول رؤيا وفيما قلت في التأويل أن رفيدة اخذت موقعها من مملكة السماء 

 وكذلك تكلمت عني ولكن نسيت الباقي .
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 د ربيع :د محم

 م:29/9/1905في 

 سأل شخص المسيح الموعود : هل سيأتي مجدد بعدك أيضا؟ فقال:

"ما الحرج في أن يأتي مجدد بعدي؟ لقد انتهت نبوة موسى عليه السلام لذا انقطعت سلسلة خلفائه على 

سيأتي فيها  المسيح عليه السلام . أما سلسلة النبي صلى الله عليه وسلم فمستمرة إلى يوم القيامة, لذا

المجددون إلى يوم القيامة. إن لم تُهْلكِ القيامةُ العالَمَ فلا شك أن يأتي أحد آخر أيضا. لا ننكر أن الصلحاء 

 (29/9/1905والأبرار سيأتون باستمرار ثم تأتي القيامة بغتة". )الملفوظات في 

ختلف, ويأتي مجدد العصر بقوى ويقول: "ليكن معلوما أيضا أن إتمام الحجة في كل زمان يكون بأسلوب م-

ومَلَكات وكمالات يعتمد عليها إصلاح مفاسد ذلك العصر. فهذا ما سيفعله الله دائما ما دام مقدّرا عنده أن تبقى 

 آثار الرشد والصلاح باقية في الدنيا". )شهادة القرآن(

ما وسيحافظ في المستقبل أيضا كما ثانيا: قوله: ثابتٌ من القرآن الكريم أن الله ظلّ يحافظ على دين النبي دائ

ا لَهُ لحََافِظُونَ" تدل بجلاء على أنه ا لَهُ لحََافِظُونَ(. إن عبارة: "إنَِّ كْرَ وَإنَِّ لْنَا الذِّ ا نَحْنُ نَزَّ سيأتي على  يقول: )إنَِّ

روا به الناس. )الفرق بين الأحمدي وغ  يره(رأس كل قرن دائما رجال ليستعيدوا المتاع المفقود ويذكِّ

 

 (5ثالثا: قوله: من الضروري أن يبعث على رأس كل قرن مَن يجدد الدين. )ملفوظات 

رابعا: قوله: "ومن سُنّة الله القديمة ومنذ أن خُلق بنو آدم أن المصلحين العظماء يُبعثون على رأس القرن 

المسيح عليه السلام".  وفي عين الضرورة كما بُعث رسولنا صلى الله عليه وسلم على رأس القرن السابع بعد

 )الأربعين(

خامسا: قوله: "عندما نرتدي الملابس تكون بعد فترة بحاجة إلى تجديد, وعلى هذا المنوال تستمر سنة الله 

في  ٦-3صفحة  8رقم  7لتجديد الجيل الجديد, أن يأتي على رأس كل قرن من يجدد الدين". )الحكم مجلد 

28/2/1903) 
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 ن و تفسير الوجه الثالث من الأعراف .درس القرآ

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 أسماء إبراهيم :

 من بعض ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

بهذا الوجه ثم صحح  أسئلتنا عن أجاب و افالأعر سورة أوجه من الثالث الوجه بقراءة قام ثم,  المد أحكام

-لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب للشيخ المنذري 

 ( .-رحمه الله

 

 : التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 المد الفرعي بسبب السكون :

حركات , و مد لازم حرفي واجب  5إلى  ٤في نهايات الآيات و يمد بمقدار مد عارض للسكون و يكون غالباً 

حركات مثل )و لا  7أو كلمي مثقل واجب : الحرفي هو في أوائل السور , و الكلمي مثقل و يُمد بمقدار 

الضآلين( , و المد الحرفي له ثلاثة أنواع : حرف واحد يمد حركة واحدة و هو الألف في حروف المقطعات 

بداية السور , مجموعة من الحروف تمد بمقدار حركتين و هي مجموعة في جملة )حي طهر( , و حروف في 

 حركات و هي مجموعة في جملة )نقص عسلكم( . ٦تمد بمقدار 

 

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع نبي الله الحبيب يوسف الثاني 

 

نَا ظَلَمْنَا أنَفُسَنَا وَ   إنِ لَّمْ تَغْفرِْ لَنَا وَتَرْحَمْنَا لنََكُونَنَّ مِنَ الْخَاسِرِينَ{ :}قَالاَ رَبَّ
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آدم و نفسه أو آدم و زوجه , قالا : يا رب نحن أشركنا , )ربنا ظلمنا أنفسنا( يعني أشركنا , )و إن لم تغفر لنا 

 من الله عز و جل .و ترحمنا لنكونن من الخاسرين( هنا محاولة للتوبة و الندم و طلب الرحمة و العفو 

___ 

 

 فقال الله تعالى : }قَالَ اهْبطُِواْ بَعْضُكُمْ لبَِعْضٍ عَدُوٌّ وَلَكُمْ فِي الأرَْضِ مُسْتَقَرٌّ وَمَتَاعٌ إلِىَ حِينٍ{ :

 

يعني خلاص الدلع اللي كنتم فيه اترفع عنكم و بعد ذلك سيوجد ابتلاء و اختبار و حرب روحية ما بينكم و بين 

بناءه , ابتدأ الاختبار من هذه اللحظة . )و لكم في الأرض مستقر و متاع إلى حين( الأرض هو إبليس و ا

الكوكب الذي نعيش عليه , و هم أصلاً كانوا في الأرض لكن ربنا هنا عندما قال )اهبطوا بعضكم لبعض عدو( 

تنعمون فيها و من المقام الروحي يعني انزلوا من المكانة التي كنتم فيها عندي و من النعم الكثيرة التي كنتم ت

 و انزلوا للحرب و انزلوا للحَلبة .

___ 

 

 }قَالَ فيِهَا تَحْيَوْنَ وَفيِهَا تَمُوتُونَ وَمِنْهَا تُخْرَجُونَ{ :

 

أي أن الأرض فيها حياتكم و معاشكم و ستمتون فيها )حق عليكم الموت( فلا يوجد خلود في الأرض , )و 

 ن .منها تخرجون( يعني تبعثو

___ 

 

قْوَىَ ذَلكَِ خَيْرٌ ذَلكَِ  ِ لَعَلَّهُمْ  }يَا بَنِي آدَمَ قَدْ أنَزَلْنَا عَليَْكُمْ لبَِاسًا يُوَارِي سَوْآتِكُمْ وَرِيشًا وَلبَِاسُ التَّ مِنْ آيَاتِ اللهَّ

رُونَ{ : كَّ  يَذَّ

 

قوى يعني العلوم الروحية اللباس هنا يمكن يكون حياكة الثياب التي تغطي جسد الإنسان و كذلك لباس الت

تعتبر ملابس يرتديها الإنسان , )ريشا( يعني انتشار لهذا الأمر فن حياكة الملابس و كذلك البعث المستمر , 

ترونه منتشراً , لماذا ؟ لأن ربنا في آخر الوجه يقول )و أقيموا وجوهكم عند كل مسجد و ادعوه مخلصين له 

د أي مع كل بعثة , و ثم قال )كما بدأكم تعودون( يعني سنُعيد الحكاية الدين( يعني الدين سيتجدد مع كل مسج

باستمرار فالتاريخ يُعيد نفسه و البعث مستمر و قصة آدم و إبليس ستتكرر في كل زمان و في كل مكان 

ستكون منتشرة و ترون انتشارها أي )ريشا( , و كذلك )ريشا( أي انتشار الري على الملابس التي تواري 

م , )و لباس التقوى ذلك خير( ملابس التقوى و الروح هي الأفضل طبعاً , إذاً ربنا هنا قام بتفهيمنا بأن سوآتك

المعاني قد تكون على الظاهر و قد تكون على الباطن , قد تكون معاني مادية و قد تكون معاني روحية , إذاً 

كرون( أي فربنا هنا أجاز المجاز أي أقر المجاز , )ذلك من آيات الله لعل كرون( ربنا هنا يقول )يَذَّ هم يَذَّ

كر كل حين لكي يجددوا إيمانهم لكي لا يبلى فيقعوا في النفاق و العياذ بالله .  يحتاجون للتَذَّ

__ 
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ةِ يَنزِعُ عَنْهُمَا لبَِاسَ  نَ الْجَنَّ يْطَانُ كَمَا أخَْرَجَ أبََوَيْكُم مِّ كُمُ الشَّ هُ يَرَاكُمْ }يَا بَنِي آدَمَ لاَ يَفْتنَِنَّ هُمَا ليُِرِيَهُمَا سَوْآتهِِمَا إنَِّ

يَاطِينَ أوَْليَِاء للَِّذِينَ لاَ يُؤْمِنُونَ{ : ا جَعَلْنَا الشَّ  هُوَ وَقَبيِلهُُ مِنْ حَيْثُ لاَ تَرَوْنَهُمْ إنَِّ

 

من ذرية آدم ,  هنا نصيحة لكل ذرية آدم , و معنى ذرية آدم هنا ليست الذرية المادية فقط لأنه ليس كل البشر

 فيقصد هنا الذرية الروحية أي الذين اتبعوا الوحي الذي تلقاه من الله عز و جل .

)يا بني آدم لا يفتننكم الشيطان كما أخرج أبويكم من الجنة ينزع عنهما لباسهما ليريهما سوآتهما( و هذه 

ن يدخل لهم منها و أول ثغرة هي القصة في الوجه السابق , بأن الشيطان عَرَفَ الثغرات التي من الممكن أ

ثغرة عدم الثقة في النفس ؛ فيكون الإنسان غير واثق بنفسه و يكون مهزوزاً , و المظاهر تخدعه فيُريد أن 

يصل لهذه المظاهر و ثم يقع في الذنب , و المدخل الثاني طول الأمل إذ يجعل إبليس و الشياطين تدخل 

ثغراتكم أم لا ؟؟ )إنه يراكم هو و قبيله من حيث لا ترونهم( فهو يعلم  الإنسان من هذه الثغرة . إذاً هو يرى

ثغراتكم و انتم لا تعلمون ثغراتهم , و الذي يريد أن يعرف ثغرات الشياطين و ينتصر عليها فيجب عليه أن 

اتكم و يفهم القرآن و يفهم كلام الأنبياء , )إنه يراكم هو و قبيله من حيث لا ترونهم( إذاً هو عارف بثغر

عارف ثغراتكم التي يدخل منها لكم و لذلك )يراكم هو و قبيله( يعني يراكم هو و أبناءه و أتباعه من حيث لا 

م قلبك ليعلم أنت مشرك ام لا , و إن كنت مشركاً فسيُسيطر عليك  ترونهم , فهو يعرف ثغراتكم يعني يقوم بِشَّ

 فلذلك يجب عليك دائماً بان تكون موحداً .

( أي ذريته و الذين يسيرون على خطاه من الشياطين الجنية و كذلك )قبيله( يعني مُنَّاظره/نظيره أي و )قبيله

نظراءه من أبالسة البشر و شياطين البشر فهم يعلمون ثغرات يدخلون منها للمؤمنين بغرض إسقاطهم في 

 ثه على المعصية و العياذ بالله .بئر الخيانة , و كذلك )قبيله( أي قرين الإنسان من الجن الذي يكون معه و يح

ا جعلنا الشياطين أولياء للذين لا يؤمنون( فالذي يُنافق أو يُكذب النبي فإن ربنا يُسلط عليه الشياطين ,  )إنَّ

 و تتسلط عليه و قد يُصاب بالمس و السحر عياذاً بالله .  فتلعب الشياطين به و تقوم بتضييعه و تتويهه

__ 

 

َ لاَ يَأمُْرُ باِلْفَحْشَاء أتََ }وَإذَِا فَعَلوُاْ 
ُ أمََرَنَا بهَِا قلُْ إنَِّ اللهَّ ِ مَا لاَ فَاحِشَةً قَالوُاْ وَجَدْنَا عَليَْهَا آبَاءَنَا وَاللهَّ قُولوُنَ عَلىَ اللهَّ

 تَعْلَمُونَ{ :

 

قال )قل إن الله لا الشياطين الإنسية تقول ذلك و يبررون معصيتهم بأنها تعليمات إلهية لكنهم كذبوا , و ربنا 

يأمر بالفحشاء أتقولون على الله ما لا تعلمون( أتكذبون على ربنا ؟؟ فدائماً الكافر ممكن أن يرتدي ثوب العلم 

و الهداية و المشيخة و يكون شيخاً و هو أساساً نجس و كافر , )و إذا فعلوا فاحشة قالوا وجدنا عليها أباءنا 

 بأن الله أمرهم بها أي بالفحشاء ؟! فهم يتكلمون باسم ربنا كذباً و عِدواناً . و الله أمرنا بها( و كذلك يقولون

 يت .تبك هنا و , نبي كل يا و صلى الله عليه وسلم)قل إن الله لا يأمر بالفحشاء أتقولون على الله ما لا تعلمون( قل يا محمد 

__ 

 

ينَ كَمَا بَدَأكَُمْ تَعُودُونَ{ :}قلُْ أمََرَ رَبِّي باِلْقِسْطِ وَأقَيِمُواْ وُجُوهَكُمْ عِندَ كُلِّ مَسْجِ   دٍ وَادْعُوهُ مُخْلصِِينَ لَهُ الدِّ
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)قل أمر بي بالقسط( ربنا دائماً يأمر بالعدل و الحاجة الكويسة , )و أقيموا وجوهكم عند كل مسجد( يعني 

مُخلص  اخضعوا و اطيعوا الله و الرسول عند كل بعثة و ادعوا الله مخلصين له الدين أي أن يكون دينكم

مستسلم فتكونوا مستسلمين مسلمين , )كما بدأكم تعودون( كما القصة بدأت بآدم و إبليس فهي ستتكرر 

 باستمرار و هذا دليل على استمرار البعث حتى يوم الدينونة في هذا الكون .

__ 

 

يَ  خَذُوا الشَّ هُمُ اتَّ لالَةُ إنَِّ هْتَدُونَ{ :}فَرِيقًا هَدَى وَفَرِيقًا حَقَّ عَلَيْهِمُ الضَّ هُم مُّ ِ وَيَحْسَبُونَ أنََّ  اطِينَ أوَْليَِاء مِن دُونِ اللهَّ

 

)فريقاً هدى( يعني مع بعثة النبي سيوجد فريق مهدي مثل اليوسفيين في العصر الحديث , )و فريقاً حق 

 و صلى الله عليه وسلم  المسيح بن يوسف ابنه دعوة أو صلى الله عليه وسلمعليهم الضلالة( أي الذين وصلتهم دعوة الإمام المهدي 

 عام اسم هنا الشياطين( الله دون من أولياء الشياطين اتخذوا إنهم) ؟؟ لماذا , الضلالة عليهم فحقت بها رواكف

طين إنسية أو هوى النفس او شيا أو المعصية تُزين و توسوس التي جنية شياطين تكون أن فممكن زيغ لكل

 جذبات الأرضية و الشهوات المُحرمة و هكذا .

 ن( فهم يحاولون تبرير كفرهم دائماً و باستمرار لكنهم خَسِئوا و لم يَعدوا قدرهم .)و يحسبون أنهم مهتدو

___ 

 

 هذا من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلم  و تابع قمر الأنبياء يوسف الحبيب

 : بإعرابها قاموا و الوجه

 

 وهَكُمْ عِندَ كُلِّ مَسْجِدٍ{ :إذ أعرب مروان المقطع القرآني التالي }وَأقَيِمُواْ وُجُ 

و الفاعل ضمير مستتر تقديره انتم   واو حرف عطف , أقيموا : فعل أمر مبني على السكون , او حذف النون

, وجوهكم : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف , و الكاف : ضمير متصل مبني في محل 

هو مضاف , كل : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة ؛ جر مضاف إليه , عنده : ظرف مكان مبني و 

 مسجد : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة .  هو مضاف ,

 

 

 و أعرب أرسلان }قلُْ أمََرَ رَبِّي باِلْقِسْطِ{ :

قل : فعل أمر مجزوم مبني على السكون , و الفاعل ضمير مستتر تقديره انت , أمر : فعل ماضي مبني على 

ح , رب : فاعل مرفوع و علامة رفعه الضمة المقدرة لدخول ياء المتكلم , بالقسط : باء حرف الجر , الفت

 القسط : اسم مجرور بحرف الجر الباء و علامة جره الكسرة .
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___ 

 

 - المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى سيدنا يوسف بن المسيح 

لي لا و فيه الله يذكر لا مجلساً  الإنسان يجلس أن من الترهيب في:  يقول - الىتع الله رحمه  نبيه على يُصَّ

 : صلى الله عليه وسلم فقال , صلى الله عليه وسلم محمد

 

جلساً لم يذكروا الله فيه و لم يصلوا على نبيهم إلا كان م قوم جلس ما: " قال صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة عن النبي 

 عليهم ترَِة , فإن شاء عذبهم و إن شاء غفر لهم" .

 

 الله يذكر لا مضجعاً  اضطجع من و , ترَِة الله من عليه كان , فيه الله يذكر لم مقعداً  قعد من: " صلى الله عليه وسلمقال و 

 ذكر الله فيه إلا كان عليه من الله ترَِة" .ي لا ممشى أحد مشى ما و , ترَِة الله من عليه كانت فيه

و الآن   الأمر لم يكن معروفاً قديماً طبعاً أنتم تلاميدة يوسف بن المسيح و تعلمون أصوات الكلمات و هذا 

أصبح معروفاً بالوحي من الله عز و جل , و معنى ترَِة من أصوات الكلمات : قطع الرؤية يعني تنقطع عنه 

الرؤية يعني رؤية البصيرة و رؤية العين الحقيقية و الرؤى لأن الذي لا يذكر الله فهو ميت فكيف لميت أن 

ى عيونهم ترَِة تغشاهم إذاً ترَِة قطع الرؤية فهي مقطوعة عنهم ))مقطوع مية و يستقبل وحي ربنا , فيكون عل

 ت قطع رة رؤية .  نور يعني((

 كما كلمة وقر )في آذانهم وقر( , أرأيتم اللغة العربية ؟؟

 و قلنا بأن صوت الزاي هو صوت الذنب في الرؤيا و صوت الذال هو صوت التشتت و التبعثر .

 

 إلا النبي على يصلون و , فيه جل و عز الله يذكروا لم مقعداً  قوم قعد ما: " صلى الله عليه وسلمرسول الله و عنه قال : قال 

 " .للثواب الجنة دخلوا إن و , القيامة يوم حسرة عليهم كان

 

 مثل عن قاموا إلا فيه الله يذكرون لا مجلس من يقومون قوم من ما: " صلى الله عليه وسلمو عنه قال : قال رسول الله 

 ".القيامة يوم حسرة عليهم كان و ,(( ؟ يهالتشب أرأيتم))حمار جيفة

 

 لم و تفرقوا و مجلس في اجتمعوا قوم من ما: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن عبد الله 

 , إلا كان ذلك المجلس حسرة عليهم يوم القيامة". الله يذكروا

 

رنَّ لغط المجلس ))و التي هي كفارة و كذلك سنأخذ الباب التالي و المتصل به : الترغيب في كلمات يُكَفِ

المجلس : سبحانك اللَّهم و بحمدك , أشهد أن لا إله إلا أنت , أستغفرك و أتوب إليك(( و التي ممكن تكون 

 مقام ذكر الله في المجلس , فلو لم يوجد ذكر لله في المجلس نقول على الأقل كفارة المجلس :
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 ,( الفاضي الكثير اللغو كلام أي))لغطه فيه كثُر مجلساً  جلس نم: " قال صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة أن رسول الله 

رك و أتوب إليك , أستغف أنت إلا إله لا أن أشهد , بحمدك و اللَّهم سبحانك:  ذلك مجلسه من يقوم أن قبل فقال

 إلا غُفرَِ له ما كان في مجلسه ذلك".

 

 أراد إذا بآخره يقول مجلساً  جلس إذا صلى الله عليه وسلمقال : كان رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبي برزة الأسلمي 

:  رجل فقال.  إليك أتوب و أستغفرك أنت إلا إله لا أن أشهد , بحمدك و اللَّهم سبحانك:  المجلس من يقوم أن

 ل الله إنك لتقول قولاً ما كنت تقوله فيما مضى , فقال : كفارة لما يكون في المجلس".رسو يا

 

 , بكلمات تكلم صلى أو مجلساً  جلس إذا كان صلى الله عليه وسلم: إن رسول الله  قالت -رضي الله عنها-و عن عائشة 

لم بِشَرٍّ كان كفارة تك إن و , القيامة يوم عليهن طابعاً  كان بخير تكلم إن:  فقال , الكلمات عن عائشة فسألته

 له : سبحانك اللَّهم و بحمدك , أشهد أن لا إله إلا أنت أستغفرك و أتوب إليك".

 

 سبحانك , بحمده و الله سبحان قال من: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-عم و عن جبير بن مُطْ 

. فقالها في مجلس ذكر كان كالطابع يطبع  إليك أتوب و أستغفرك أنت إلا إله لا أن أشهد , بحمدك و اللَّهم

على الحسنات التي عليه و من قالها في مجلس لغو كان كفارة له" . و الطابع يعني تأكيد على ذكر الله و 

 اخذوها , ختم الجودة يعني , و كفارة أي تكفير لعدم ذكرهم لله عز و جل في ذلك المجلس .

 

 و اللَّهم سبحانك:  قال المجلس من نهض إذا صلى الله عليه وسلمكان رسول الله  -رضي الله عنه-و عن رافع بن خَديج 

 يغفر لا إنه لي فاغفر نفسي ظلمتُ  و سوءاً  عَملتُ  , إليك أتوب و أستغفرك أنت إلا إله لا أن أشهد بحمدك

: يا  فقال , جبرائيل جاءني , أجل:  قال ؟ أحَْدَثْتَهُنَّ  كلمات هذه إن الله رسول يا:  قلنا:  قال.  أنت إلا الذنوب

 محمد هُنَّ كفارات المجلس".

 

مجلس حق أو أنه قال كلمات لا يتكلم بهن أحد في  -رضي الله عنهما-و عن عبد الله بن عمرو بن العاص 

مجلس باطل عند قيامه ثلاثث مرات إلا كَفَّرَ بهن عنه , و لا يقولهن في مجلس خير و مجلس ذكر إلا ختم الله 

 لا إله إلا أنت أستغفرك و أتوب إليك".   له بهن كما يُختم بالخاتم على الصحيفة : سبحانك اللَّهم و بحمدك ,

__ 

 

م و بارك يا ربي البر الحسيب على أنبياءك الكرام محمد و أحمد و و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ و سل

يوسف بن المسيح صلوات تلو صلوات , مباركات طيبات أبد الدهر و على أنبياء عهد محمد الآتين في 

 �🜿�مستقبل قرون السنين أجمعين . آمين . 
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 لطيفة الخطابي :
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 لطيفة الخطابي :

ورحمة الله وبركاته ابني الحبيب يوشع ابن نون رضي الله عنكم وأرضاكم واسعدكم سعادة السلام عليكم 

)ص( في الدارين امابعد اطلب من ابني المبارك ارسال بعض الرؤى   الدارين وجمعكم برسول الله محمد الثاني

ي وابنها وكأنهم معنا هنا رأيتها قبلها بأيام رأيت أنني وسيدنا يوسف صلى الله عليه وسلم وأم المؤمنين وابنت

وكان رسول الله يتكلم معنا وبعدها بدأ يصحح لابنتي أمورا في الدين وهي كانت واقفة وليست جالسة وبعدها 

ذهب ابنها وكان حينها في السنتين من عمره وإذ به ذهب مسرعا إلى أم المؤمنين خديجة يوسف رضي الله 

الله أعلى واعلم ورسوله والرؤية الثانية رأيت انني في بيت عنها وأرضاها وجلس في حجرها هذا مارأيته و

جميل كفيلا وكان معي اخي الكبير حسن وأخي عبد اللطيف وكانوا يحاولون بشتى الوسائل فتح باب ذالك 

المنزل الكبير الجميل ولم يستطيعوا وقلت لهم انظروا لم يفتح باب هذا البيت الا هذا المفتاح الذي معي ونقيت 

من بين المفاتيح الموجودة معي وفتحته بسهولة وانتهت الرؤيا على هذا والله أعلى واعلم ورسوله  مفتاح

المصطفى يوسف ابن المسيح صلوات ربي وسلامه عليه وما ادهشني ابني حازم هذه الأيام أرى عين ذالك 

أو أستلقيت أراها بكثرة الطفل كبيرة جدا ولونها ازرق ناصع سبحانك ربي الحبيب البديع كلما أخلدت للنوم 

قريبة جدا جدا مني وأرى نورا ينير أمام عيني من جهة اليمنى واليسرى واكون سبحانك ربي الحبيب جالسة 

مع اهلي انظر إلى ذالك النور وانظر إليهم ولنا اتمعن النظر اقول ياربي انه ليس بخيال انه نور وبعدها بتفرق 

كرر معي كل يوم والله أعلى واعلم ورسوله المصطفى صلوات ربي كأنه مصابيح صغيرة وأرى هذا كشفا ويت

وسلامه عليه ما أقوله للمكذبين الضالين متى كنا نرى هذا إلا بعد أن كشف عنا الله الواحد الأحد الأوحد نوره 

يوسف ابن المسيح صلوات ربي وسلامه عليه معجزة الأنبياء أرسلي رساءلي حين وصولها ابنتي بارككم 

 لى الدوامالرب ع

 م ٦:27جمعة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 ادعوا لنا يا نبي الله .

 م٦:27في الجمعة  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 2:1٤

 

 

 د.محمدربيع
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الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : سلام من الله عليك يا 

و بركاته , لقد أخبر الله العالم أنّ ام المؤمنين الأولى هي الآن أحن امرأة في قديسة اليوسفيين و رحمته 

الوجود فيكون مستقر حفيدك الحبيب الفطري الملائكي هو أم المؤمنين فعندها يجد الحياة و العلم و معرفة الله 

حبين من أبنائك . آمين . تعالى . و مفاتيح الدنيا و الآخرة تتهلل عليكِ يا لطيفة باركك ربي و بارك كل من ت

 يوسف بن المسيح , مصر

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 عليك سلام الله يا يوشع بن نون

 

===== 

 

 

 د مروة عبد السلام :

 

 [2020/8/28ص,  7:55]

: أخبرني حبيب ربه ومنصور زمانه ومزكي قلوب الحيارى :أن المسيح الموعود صلى الله عليه وسلم هو 

ة العلمية وشرحها وأرسلها عبر أثير الايمان .وأن ابنه الموعود يوسف بن الدكتور الذي أعطى المحاضر

المسيح هو الطبيب المعيد الذي مسؤوليته هي التطبيق العملي .فهي محاضرة علمية على أرض الواقع 

.أرسلها عبر أثير الأثير لينير العالم ويطهر القلوب وينقي السرائر.فمن قبل مبعوثي السماء فقد نجى.ومن 

كبر ورفض فقد هلك وسقط في هاوية ليس لها قرار.كلمات نبينا كنز وعطر ودواء وراحة تغنيك عن العالم ت

المادي وتطير بك في أعالي السماء تسبح بين نجمات الخبير العليم.فسبحان من نجانا بوصاله والوقوف على 

 عتباته .ورزقنا لذة القرب منه.الحمدلله حمدا لا ينقطع أبد الدهر.

 [2020/8/29ص,  2:1٦]

وقلت له هل لكل نبي شفاعة لقومه ؟فأخبرني   سألت نبي الله يوسف بن المسيح صلوات ربي وسلامه عليه

أن الشفاعة مختصة بسيد الخلق محمد بن عبد الله فقط .هو الشافع ليس لقومه فقط ولكن أول الشفاعة عندما 

ب وهي البداية , ثم يشفع المصطفى صلى الله عليه يطلب منه الأنبياء أن يتوسط لهم عند الله ليبدأ الحسا

وسلم لكل نبي,ويشفع بعد ذلك لكل مؤمن موحد في زمن الأنبياء جميعا ,بعد أن يكون قد شفع للمؤمنين من 
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قومه.رزقنا الله شفاعة محمد الصادق الأمين .وجعلنا من الموحدين المرابطين ورضي عناوثبتنا وفتح علينا 

ي اللهم على سيدنا محمد وأحمد وعلى النبي الحبيب يوسف بن المسيح صلوات ربي فتوح العارفين .وصل

 وسلامه. اللهم اميين .
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 درس القرآن و شرح الوجه الثاني من الأعراف .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

ام أحك من ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلموسف بن المسيح شرح لنا سيدي و حبيبي ي

المد : مد أصلي و مد فرعي , ثم قام بقراءة الوجه الثاني من أوجه سورة الأعراف و أجاب عن أسئلتنا بهذا 

لترهيب الوجه ثم صحح لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و ا

 ( .-رحمه الله-للشيخ المنذري 

 

 سة بأحكام التلاوة , فقال :الجل صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 أحكام المد و نوعيه :

مد أصلي طبيعي و مد فرعي , المد الأصلي يُمد بمقدار حركتين و حروفه )الألف , الواو , الياء( , و المد 

 الفرعي يكون بسبب الهمزة أو السكون .

إلى ه  ٤حركات , و مد منفصل جائز مقداره  5إلى  ٤لذي بسبب الهمزة فهو مد متصل واجب و مقداره أما ا

 حركات جوازاً , و مد صلة صغرى مقداره حركتان وجوباً . 5إلى  ٤حركات , و مد صلة كبرى مقداره 

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الانبياء يوسف الثاني 

 

اية قصة الصراع الأبدي الذي قدره الله سبحانه و تعالى منذ الأزل و هو الصراع الذي ينتج عنه البلاء هنا بد

 و الابتلاء و الاختبار للمكلفين من الإنس و الجن .

 

 قال تعالى :

 



30 
 

نْهُ خَلَقْتَنِي مِن نَّ   ارٍ وَخَلقَْتَهُ مِن طِينٍ{ :}قَالَ مَا مَنَعَكَ ألَاَّ تَسْجُدَ إذِْ أمََرْتُكَ قَالَ أنََاْ خَيْرٌ مِّ

 

ربنا هنا يُخاطب إبليس , إبليس الكائن الجني في عالم الروح و كذلك كل إبليس في كل زمان و في كل مكان و 

مع كل بعث , فيقول الله سبحانه و تعالى : لماذا لا تطيع مبعوث السماء و تخضع له خضوعاً تاماً لما أمرتك 

إبليس في كل مكان و في كل زمان و أيضاً في عالم الروح : )قال أنا خير منه بالخضوع مع بعثته ؟؟ فيرد 

خلقتني من نار و خلقته من طين( , دائما الحُجة هي )الأنا( فآنا إبليس عظيمة و رأسه كبيرة فهو متكبر , 

 يغار و يحسد آدم على ما اصطفاه الله سبحانه و تعالى

لمسكين أن النار خيرٌ من الطين و لا يعلم بأن الطين هو خيرٌ من )خلقتني من نار و خلقته من طين( فيظن ا

النار و ذلك لأن الطين يتقولب في القوالب التي يوضع بها فيكون طائعاً مطوعاً مطيعاً , و الطين طائع مطوع 

 مطيع أما النار فهي طائشة هوجاء لا وزن لها و لا كتلة و لا قيمة لها .

___ 

 

اغِرِينَ{ :}قَالَ فَاهْبطِْ مِنْ  كَ مِنَ الصَّ رَ فيِهَا فَاخْرُجْ إنَِّ  هَا فَمَا يَكُونُ لكََ أنَ تَتَكَبَّ

 

ربنا عالج إبليس بداءه , كيف ؟؟ هو يتكبر إذاً فأنت صاغر , أنت تتكبر فأنت صاغر على طول فربنا بجيب 

 . و بيِلخَص و صراطه هو الصراط المستقيم  من النهاية و يحب البداية من النهاية

)قال فاهبط منها( يعني إنزل من الدرجة التي أعطيتك إياها بأنك تكون إمام الملائكة و أنت من الجن , )فما 

يكون لك أن تتكبر فيها( أي في عالم الروح , )فاخرج إنك من الصاغرين( يعني عكس ما ادعيت يا إبليس , 

من )قال فاخرج منها مذؤوما( مذؤوم أي  و ربنا هنا عندما نزع عنه إمامة الملائكة تبين ذلك من أين ؟؟

إمامته من الأعماق كما قلنا سابقاً معنى كلمة نذير أي اهتزت النعمة , أرى تهديد و اهتزاز   اهتزأت و اهتزت

 النعمة , فمذؤوم أي اهتزت و زالت إمامته .

 و منامه . و أي شخص متكبر في عالم الروح فإن الله يطرده و يلعنه و تُصيبه اللعنة في مقامه

___ 

 

كَ مِنَ الْمُنظَرِينَ ¤ }قَالَ أنَظِرْنِي إلِىَ يَوْمِ يُبْعَثُونَ  ثُمَّ ¤ قَالَ فَبِمَا أغَْوَيْتَنِي لأقَْعُدَنَّ لهَُمْ صِرَاطَكَ الْمُسْتَقيِمَ ¤ قَالَ إنَِّ

ن بَيْنِ أيَْدِيهِمْ وَمِنْ خَلْفِهِمْ وَعَنْ أيَْمَانهِِمْ وَعَ  هُم مِّ  ن شَمَائلِهِِمْ وَلاَ تَجِدُ أكَْثَرَهُمْ شَاكِرِينَ{ :لآتيَِنَّ

 

هنا دليل هلى استمرار البعث , لماذا ؟؟ )قال انظرني إلى يوم يبعثون( هو إبليس هيقعد كده و خلاص ؟؟ لا , 

 فربنا سيُكرر هذه القصة باستمرار دائم مستمر إلى يوم القيامة الكبرى .

ليل أدب يتهم ربنا بأنه هو من أغواه , إبليس مجرم لا يتهم نفسه , و )قال فبما أغويتني( شوف إبليس ق

 المنافق يتهم النبي و لا يتهم نفسه فالمنافق انعكاس لإبليس .

)لأقعدن لهم صراطك المستقيم( هنا وَصفْ لربنا بأنه صاحب الصراط المستقيم الواضح البَين المُبين و إبليس 

 لهم يمشون فيه و سيجعلهم يتبعون السُبل فتفرق بهم عن سبيل الله .سيقعد لهم في هذا الطريق و لن يجع
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ن بَيْنِ أيَْدِيهِمْ وَمِنْ خَلْفهِِمْ وَعَنْ أيَْمَانهِِمْ وَعَن شَمَائِلهِِمْ وَلاَ تَجِدُ أكَْثَرَهُ  هُم مِّ  مْ شَاكِرِينَ{ :}ثُمَّ لآتيَِنَّ

 

اس أو ثوب الخير , )و عن شمائلهم( يعني يلبس لهم يعني من كل جهة , )و عن أيمانهم( يعني يلبس لهم لب

لباس او ثوب الشر الشهوات المحرمة , )و لا تجد أكثرهم شاكرين( فلا يجعلهم راضين فعدم الرضا و عدم 

 الشكر هو باب عظيم من أبواب إبليس اللعين .

 )من بين أيديهم( أي بوضوح , )و من خلفهم( على حين غِرة و غفلة و طعنة .

__ 

 

 

مَ مِنكُمْ أجَْمَعِينَ{ : دْحُورًا لَّمَن تَبِعَكَ مِنْهُمْ لَأمَْلََنََّ جَهَنَّ  }قَالَ اخْرُجْ مِنْهَا مَذْؤُومًا مَّ

 

ربنا يقول له اخرج اخرج من الدرجة التي أعطيتك إياها و من ملكوتي , منزوع عنك إمامتك و مدحوراً 

حرج من فوق الجبل يكون عامل زي إيه ؟ زي الكرة أو مطروداً كأنه سقط من فوق جبل متدحرج , و المتد

البيضة , مدحوراً : دح من الدِحيَة أو الدحي و معناها البيضة , مدحوراً أي تُرى بأنك تتكور كالبيضة و تسقط 

 من فوق الجبل , هل رأيت وصف الكلمات ؟؟

ني سأدخلكم جميعكم جهنم في )لمن تبعك منهم( يعني من الإنس و الجن , )لأملَن جهنم منكم أجمعين( يع

 الدنيا و الآخرة .

___ 

 

 و ثم صرف ربنا سبحانه و تعالى الكلام لآدم و كل آدم في كل مكان و زمان :

 

جَرَةَ فَتَكُونَا  ةَ فَكُلاَ مِنْ حَيْثُ شِئْتُمَا وَلاَ تَقْرَبَا هَذِهِ الشَّ ا}وَيَا آدَمُ اسْكُنْ أنَتَ وَزَوْجُكَ الْجَنَّ  لمِِينَ{ :مِنَ الظَّ

 

)اسكن أنت و زوجك الجنة( و هذا الكلام له ظاهر و باطن : آدم و زوجته و كذلك آدم و نفسه , فالزوج في 

الرؤيا هي النفس نفس الإنسان , فربنا يقول له اسكن الجنة التي أعطيتك إياها و هي جنة النعيم نعيم الوصال 

 بالله عز و جل و كذلك نعيم الدنيا .

رض عظيمة فيها بساتين كثيرة و أدم كان يعيش عليها و كانت في الأرض و ليست جنة عدن و الجنة هي أ

لأن الجنة السماوية أي عدن من يدخلها لا يخرج منها أبداً إلا في اللحظة الكونية الدقيقة إذا اختار الله أن 

 أو أن يعبر بمخلصيهم الى الكون التالي .  يُفني من أراد من المكلفين
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ت و زوجك الجنة فكلا من حيث شئتما( يعني تنعما بما أعطيتكما , )و لا تقربا هذه الشجرة( فحدد )اسكن أن

الله لهما اختبار , شيء معين لا يقتربون منه , و الشجرة هنا هي الشرك لأن الله قال )فتكونا من الظالمين( و 

 نحن نعلم بأن الظلم هو الشرك بتعبير القرآن .

رة : الشجار و الاختلاف , و كذلك في بداية الوجه أو أول جملة فيه }قَالَ مَا مَنَعَكَ ألَاَّ و كذلك من معاني الشج

 تَسْجُدَ إذِْ أمََرْتُكَ{ هنا اسلوب استعجاب )ألا تسجد إذ أمرتك( .

___ 

 

يْطَانُ ليُِبْدِيَ لَهُمَا مَا وُورِيَ عَنْهُمَا مِن سَوْآتهِِمَا وَقَ  جَرَةِ إلِاَّ }فَوَسْوَسَ لهَُمَا الشَّ كُمَا عَنْ هَذِهِ الشَّ الَ مَا نَهَاكُمَا رَبُّ

 أنَ تَكُونَا مَلَكَيْنِ أوَْ تَكُونَا مِنَ الْخَالدِِينَ{ :

 

)فوسوس لهما الشيطان( و الشيطان هنا هو إبليس في هذه الحالة و كذلك كل شيء يصرف عن وجه الله عز 

م , السين تسرب خفي , فوسوس هنا أي بشكل متكرر و جل فهو شيطان , وسوس : واو دوي دائري منتظ

زي الذبان كل ما يجي نهشه و لما نهشه نضربه بمضرب الذبان و نموته و هكذا لا ينتهي إلا بالدخول إلى 

الجنة , فوسوس : تسرب خفي لدوي دائري منتظم , و هذا هو صوت إبليس أو صوت شيطان يأتي يوسوس 

 ة و يُحيطك بالتسرب الخفي .يتسرب بشكل خفي و يُزين المعصي

)ليبدي لهما ما ووري عنهما من سوآتهما( الإنسان عندما يقع في الشرك و المعصية تظهر عيوبه و يظهر 

بشع و خبيث , و الشيطان لما يوقعه في الشرك و المعصية يظهر الإنسان بشع و خبيث الشكل فتظهر 

 محلها هي نوع من السوءة . السوءة أي سوأته يعني , و كذلك ظهور العورة في غير

)و قال ما نهاكما ربكما عن هذه الشجرة إلا أن تكونا ملكين( هنا وسوسة إبليس يقولها لآدم و نفسه أي آدم 

و زوجه , )إلا أن تكونا ملكين( من خطط إبليس و مداخله بأن لا يجعل في الإنسان ثقة في نفسه فيقول له 

الانسان أفضل و أحسن من الملائكة لأنه مكلف و طائع و مستخلف  بأنه سيصبح و يكون من الملائكة ! لكن

في الأرض بأمر الله عز و جل , )إلا أن تكونا ملكين( يعني يشككك في نفسك و يقلل من ثقتك في نفسك و هذا 

, )أو تكونا من الخالدين( يعني   مدخل من مداخل إبليس فلا تعد تثق في الاقدام على استخارة الله وحدك

قهم بالحبال الذايبة)الذائبة( و الأمل , تكونوا خالدين فلا تموتوا أبداً و هذه حبال ذايبة في عالم الغيب لا يعل

نعرف عنها شيء , فهكذا هو الشيطان دائماً يجعلك تتعلق بالحبال الذايبة و الأمل و كذلك يُفقدك الثقة في 

 نفسك .

ة واحدة بل عورات , و ليست سيئة واحدة بل سيئات , و هنا قال ربنا )سوآتهما( و ليس سوءة , ليست عور

 و ليس عيب واحد بل عيوب , و هذا دليل بأن لها أكثر من معنى .

___ 

 

اصِحِينَ{ :  }وَقَاسَمَهُمَا إنِِّي لَكُمَا لَمِنَ النَّ

 

را , و كذلك )قاسمهما( هنا لها معنيين : بأنه أقسم لهم و أكد لهم على النصيحة التي ينصحها لهم كذبا و زو

قاسمهما أي شاركهما في أنفسهم و في حياتهم , و أصبح جزء من حياتهم و التي هي المعصية و الشرك , و 
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معنى كلمة نصح من أصوات الكلمات : نون نعمة , صاد اتصال , راء راحة أي اتصال النعمة و الراحة و هذا 

 الراحة .هو النصح , فعندما أنصحك فأنا عاوزلك الاتصال بالنعمة و 

___ 

 

جَرَةَ بَدَتْ لهَُمَا سَوْآتُهُمَا وَطَفِقَا يَخْصِفَانِ عَلَيْهِمَا مِن وَرَقِ  ا ذَاقَا الشَّ هُمَا  }فَدَلاَّهُمَا بِغُرُورٍ فَلَمَّ ةِ وَنَادَاهُمَا رَبُّ الْجَنَّ

يْطَانَ  جَرَةِ وَأقَُل لَّكُمَا إنَِّ الشَّ بِينٌ{ : ألََمْ أنَْهَكُمَا عَن تلِْكُمَا الشَّ  لَكُمَا عَدُوٌّ مُّ

 

)فدلاهما بغرور( قال لهما عن طريق الشرك و المعصية بغرور و كِبر , و معنى كلمة غرور من أصوات 

الكلمات : غين غبش و ضباب , رور إراءة أي أراهما طريق الضباب و الغبش و هو طريق الشرك و الذي 

اهر الذي ليس فيه غبش , و دلاهما إلى طريق الضياع و هو السُبل البعيد عن الطريق المستقيم الواضح الظ

عدم وضوح الرؤية , و كذلك بغرور أي بكِبر , )فدلاهما( هل رأيتم اللفظ ؟ فدلاهما و ليس فدلهما , فدلااااهما 

أي باستكبار كأن إبليس واقف و يشاور لهم من فوق بأن يذهبوا إلى هذا الطريق و مناخيره مرفوعة لفوق , 

 يس اللعين , أرأيتم تعابير القرآن ؟؟؟فهو إبل

و كذلك )فدلاهما( أي انزلهما من التدلية أي انزل درجتهم و افسد بهم الأرض و اهانهم و اوقعهم , و هذا من 

 معاني فعل فدلاهما . ليسقطوا في بئر الخيانة .

اعة تصرفهم و ظهر )فلما ذاقا الشجرة( أي شجرة الشرك و المعصية , )بدت لهما سوآتهما( أي ظهرت بش

آثار المعصية على وجوههم و تصرفاتهم و ظهرت عورتهم , )و طفقا يخصفان عليهما من ورق الجنة( لما 

ظهرت أثار المعصية عليهم و ظهرت عورتهم و سيئتهم فماذا فعلوا ؟ طافوا بقوة لكي يغطوا تلك السوءة فهم 

بقوة , )يخصفان عليهما من ورق الجنة( يحاولون  خجلين/مكسوفين من ربنا , و طفقا أي طافا بقوة و تحركا

تغطية سوءتهم التي ظهرت أمام الله عز و جل و الملائكة . خصف اي فعل ذلك بشكل همجي في خوف و 

 خجل و سرقة .

ألم احذركم من طريق إبليس   )و نادهما ربهما ألم أنهكما عن تلكما الشجرة( قال الله سبحانه و تعالى لهما :

 لكما إن الشيطان لكم عدو مبين( ؟؟؟ قلتُ لكم ذلك لكن هل أنتم استمعتم ؟؟؟؟ فهذا عتاب المحبين . ؟؟ )و أقل

 

هنا انتهى الوجه , و في الوجه التالي يوجد دليل أيضاً على استمرار البعث و هو }قلُْ أمََرَ رَبِّي باِلْقِسْطِ 

أي كل أمر بالسجود لمبعوث السماء و هو مستمر إلى قيام وَأقَيِمُواْ وُجُوهَكُمْ عِندَ كُلِّ مَسْجِدٍ{ كل مسجد 

 الساعة و هذا دليل على استمرار البعث .

 

ذي فعله , فربنا من خلال ال الفعل طبيعة انطق:  لتلاوتنا تصحيحه أثناء صلى الله عليه وسلمو قال لنا سيدي يوسف الحبيب 

التي عمل بها الفعل , فهذه هذه الكلمة و من خلال تصريف الحركات حول الكلمة و أصواتها يُبين الصورة 

هي أصوات كلمات اللغة العربية و خصوصاً القرآن الكريم كما في )فدلاهما( كأن إبليس يشاور لهم بسبابته و 

 من علو و تعالي و أنعرة , متأنعر يعني .  يدلهم على الطريق الغواية بكل غرور و تكبر

___ 
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 مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من بطل إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الصادق الآمين 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا من قرآنية

 

 إذ أعرب مروان المقطع القرآني التالي }فَدَلاَّهُمَا بِغُرُورٍ{ :

فدلاهما : الفاء حرف عطف , دلا : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر لاعتلال آخره , و الفاعل ضمير 

هما : هما : ضمير متصل مبني في محل نصب مفعول به . بغرور : باء حرف جر , مستتر تقديره هو , دلا

غرور : اسم مجرور بحرف الجر باء و علامة جره الكسرة , و شبه الجملة )بغرور( في محل حال التدلية 

 التي قام بها إبليس بغرور .

 

ةِ{ :و أعربت رفيدة }وَطَفِقَا يَخْصِفَانِ عَليَْهِمَا مِن وَرَقِ الْجَ   نَّ

واو حرف عطف , طفق : فعل ماضي مبني على الفتح , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هما , يخصفان : فعل 

مضارع مرفوع و علامة رفعه الألف لأنه مثنى , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هما , عليهما : على حرف 

 جر , هما : ضمير متصل مبني في مجل جر اسم مجرور بحرف الجر على ,

من : حرف جر , ورق : اسم مجرور بحرف الجر )من( و علامة جره الكسرة و هو مضاف , الجنة : مضاف 

 إليه مجرور و علامة جره الكسرة .

 

بيِنٌ{ : يْطَانَ لَكُمَا عَدُوٌّ مُّ  و أعرب أرسلان }إنَِّ الشَّ

اللام حرف جر , كما :  الشيطان : اسم إن منصوب و علامة نصبه الفتحة , لكما :  إن : حرف ناسخ ناقص,

ضمير متصل مبني في جر اسم مجرور بحرف الجر اللام , عدو : خبر إن مرفوع و علامة رفعه الضمة , 

 مبين : نعت مرفوع و علامة رفعه الضمة .

 

 

 للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى نبينا و مزكينا يوسف بن المسيح 

 فقال , تعالى الله ذكر على الاجتماع و الذكر مجالس حضور فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري

 : صلى الله عليه وسلم

 

 لا جل و عز الله يذكرون اجتمعوا قوم من ما: " قال صلى الله عليه وسلمعن رسول الله  -رضي الله عنه-عن أنس بن مالك 

 "حسنات تكمسيئا بدلت قد لكم مغفورا قوموا السماء من مناد ناداهم إلا وجهه إلا بذلك يريدون

 

 ثم , بهم حفوا عليهم أتوا فإذا , الذكر حِلق يطلبون الملائكة من سيارة لله إن: " قال صلى الله عليه وسلمو عنه عن النبي 

و أيديهم إلى السماء إلى رب العزة تبارك و تعالى , فيقولون : ربنا أتينا على عباد من عبادك يعظمون  يقفون
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 تبارك الله فيقول , دنياهم و لآخرتهم يسألونك و , صلى الله عليه وسلمد آلاءك , و يتلون كتابك , و يصلون على نبيك محم

 ".جليسهم بهم يشقى لا الجلساء فهم , رحمتي غشوهم:  تعالى و

 

 , أصحابه يُذكر هو و رواحة بن الله بعبد صلى الله عليه وسلمقال : مر النبي  -رضي الله عنهما-و روي عن ابن عباس 

 اصبر و} الآية هذه تلا ثم , معكم نفسي صبرأ أن الله أمرني الذين الملَ إنكم أما:  صلى الله عليه وسلم الله رسول فقال

تُكُم إلا  أما{ . فرطا أمره كان و} قوله إلى{ العشي و بالغداة ربهم يدعون الذين مع نفسك إنه ما جلس عُدَّ

تُهُم من الملائكة إن سبحوا الله تعالى سبحوه , و إن حمدوا الله حمدوه , و إن كبروا الله كبروه  جلس معهم عُدَّ

دون إلى الرب جل ثناؤه و هو أعلم بهم , فيقولون : يا ربنا عبادك سبحوك فسبحنا , و كبروك , ثم يصع

فكبرنا , و حمدوك فحمدنا , فيقول ربنا جل جلاله : يا ملائكتي أشهدكم أني قد غفرت لهم , فيقولون : فيهم 

 فلان و فلان : الخطاء , فيقول : هم القوم لا يشقى بهم جليسهم" .

 بأن الحسنة تعم و السيئة تخص .هنا تأكيد 

 

قال : قلت : يا رسول الله ما غنيمة مجالس الذكر ؟ قال : غنيمة  -رضي الله عنهما-و عن عبد الله بن عمرو 

 مجالس الذكر الجنة" رواه أحمد .

 

 من سرايا لله إن الناس أيها يا: " فقال صلى الله عليه وسلمقال : خرج علينا رسول الله  -رضي الله عنه-و عن جابر 

 ؟ الجنة رياض أين و:  قالوا.  الجنة رياض في فارتعوا الأرض في الذكر مجالس على تقف و تحل لائكةالم

روه أنفسكم , من كان يحب أن يعلم منزلته عند الله فاغ الذكر مجالس:  قال دوا , أو روحوا في ذكر الله , و ذَكِّ

 نزله من نفسه".فلينظر كيف منزلة الله عنده , فإن الله يُنزل العبد منه حيث أ

 

 كلتا و , الرحمن يمين عن: " يقول صلى الله عليه وسلمقال : سمعت رسول الله  -رضي الله عنه-و عن عمرو بن عبسة 

ن : رجال ليسوا بأنبياء و لا شهداء يغشى بياض وجوههم نظر الناظرين , يغبطهم النبيون و يمي يديه

من هم ؟ قال : هم جُماع من نوازع الشهداء بمقعدهم و قربهم من الله عز و جل . قيل : يا رسول الله 

القبائل))جُماع يعني مجمعون من قبائل شتى(( يجتمعون على ذكر الله فينتقون أطايب الكلام كما ينتقي آكل 

 التمر آطايبه".

 

 وجوهم في القيامة يوم أقوماً  الله ليبعثن:  صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبي الدرداء 

 يا:  فقال ركبتيه على أعرابي فجثا:  قال.  شهداء لا و بانبياء ليسوا الناس يغبطهم اللؤلؤ رمناب على النور

نعرفهم ؟ قال : هم المتحابون في الله من قبائل شتى , و بلاد شتى يجتمعون على ذكر الله  لنا حِلَّهُم الله رسول

 يذكرونه" .

 حفتهم إلا الله يذكرون قوم يقعد لا: " قال أنه صلى الله عليه وسلمو عن أبي هريرة و أبي سعيد أنهما شهدا على رسول الله 

 يمَن عنده".فِ الله ذكرهم و , السكينة عليهم نزلت و , الرحمة غشيتهم و الملائكة
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 و:  قالوا.  فارتعوا الجنة برياض مررتم إذا: " قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أنس بن مالك 

 " .رالذك حِلقَُ :  قال.  ؟ الجنة رياض ما

___ 

 

و صلَّ الله و سلم على أحبابه محمد و أحمد و يوسف بن المسيح و على آلهم و   و الحمد لله رب العالمين .

صحبهم و ذريتهم أجمعين و على أنبياء عهد محمد الآتين الأكرمين في مستقبل قرون السنين آجمعين , 

ناته و همساته و رقصات عشقه و ذِكره صلوات تلو صلوات يخشع لها كل الأكوان بنبضاته و خفقاته و سك

 ��الأبدي . 

 

========== 
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Jameela Mhammad 

 السلام عليكم دكتور

 

 

 

 رايت اليوم حلم

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6142376514470499140?hl=en
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 اذا ممكن تفسر لي اياه

 

 

 

 رأيت اني عند طبيب بسبب بثور على يدي ...قلت له أنظر لهذه البثور تبدو كالورود اعطيني دواء من اجلها

 أداة تشبه المنجل تقريبا فأمسك

 وجذب البثور وكانت جذورها من نحاس

 ...ونظر لي كما ينظر للطفل الذي يبالغ بالدلال

 ....فأردت ان اساله عن بقعة بجلدي

 قال لي أذهبي لا تحتاجين لدواء

 م ٦:5٤إثنين 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

, لأنّ النحاس همّ و شر و عذاب فزال شر خلصك الله منه , ببركة المسيح الموعود و جماعته من اليوسفيين 

عنك كل ذلك . فداومي على حسن الظن به و بهم . عليك السلام و رحمة الله و بركاته . يوسف بن المسيح , 

 مصر

Jameela Mhammad 

 

 

 

 الحمد لله
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 �🌹�اشكرك

 

================================= 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 ت .اليوم السب 2020/8/22

 أذكر أنني رأيت شيئا عن الأخت جميلة محمد وكأنه كان جيدا عنها .

 

رأيت أيضا أنني وسيدنا يوسف بن المسيح ) صلى الله الحبيب عليهما وسلم ( ونورئيل موجودان بمكان ما 

غريب ورأينا شباك فيه شمس وكان يحمل نورئيل ويقول وصف عنها ويقول كلام جميلا جليلا فقلت في نفسي 

ها جائت سعادته منها من الرؤيا وتقريبا قلت في نفسي أو إرادة مني أن يحدث هذا معي من الخير وأن أن

يبتعد كل سوء وكنت على يساره أو أمامه من اليسار ونورئيل من يمينه من الأمام تقريبا وطلب مني أن 

ت على اللاب وعلمت أنها أحضر شيئا من غرفة البيعة وأظن أنه كان قلما أزرقا وأردت رؤيا الساعة فضغط

ولا أذكر إن كان معها دقائق أم لا وكان مفتوحا على شيء رأيته مسبقا وكان اللاب على قبلة  1:  00

المسجد الأقصى وعن ما رأيته مسبقا رأيت أخر سطر فيها بهذا الشكل كلمة )..... ( أي يصبح نورا او ضياءا 

عنها ولكني بدون قصد قمت بفتح ملف آخر وكان منها  أو ما يقاربهما فعلمت أنه جاء وقت كشف الستار

المدونة وفتحت عليها وكانت هناك ملفات لعادل إمام ويسرى فبحثت لسيدنا يوسف يوسف نبي هذا الزمان 

 .......عن أعمال إضافيا أيضا لعادل إمام .

 

 

 رفيدة

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 وبينهم حياة " .تلقيت المكالمة التالية : " أنْ تَسقطُ قطر بينها 
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ورأيت فزعا كبيرا حاصل وأنا أصلي في مكان فيه نور الشمس وإنعكاسها فكلما تغير موقع إنعكاس نور 

 الشمس نقلت سجادة صلاتي إلى ذلك المكان .

 

 اللهم عفوك , اللهم رضاك .

 الحمد لله.

 

 دنا يوسف بن المسيح .ورأيت في الرؤيا أنني أنظر إلى وجهي في المرآة فرأيت لحيتي تشبه لحية سي

 

2020/8/2٤ 

 ص ٦:32ثلاثاء 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

إذ رأيت سيدنا يوسف بن المسيح في سيارته يسير  2020رأيت ضحى الخامس والعشرين من أغسطس لعام 

بها ومعه في السيارة أم المؤمنين د.مروة ورفيدة فأشرت لسيدي أن يتوقف أريد أن أكلمه قبل أن يذهب لبيته 

د مكان للسيارة يقف فيه فلحقت به أكثر من مرّة وهكذا حتى توقف ففتحت الباب الأمامي وضممته فلم يج

وبكيت بكاء شديد شديد جدا وبكى سيدنا يوسف بن المسيح بكاءا شديدا جدا جدا وقلت له : " خذني معك 

لهَمَ ربه شيئا شعرت أنه تعبت " وأقصد من البعد وقال لي حبيبي : " وأنا تعبت أيضا " ثم نظر إلى السماء وأَ 

يخصني وهو دعاء لي . ثم انتقل المشهد لبيتي فأتى نبي الله ومعه أم المؤمنين د مروة ومعه رفيدة وكان مع 

حبيبي مكنسة كهرباء كبيرة وطلبت مني أم المؤمنين كيس شراب نشاء الذرة فبحثت عنه واعطيتها الكيس . 

يؤذيني فلم يستطع . وقرءت صفحة فيها نبوءات عن  ومن قبل مررت بطريق فيه كلب شرس حاول أن

الولايات المتحدة الأمريكية نسيت ما فيها ولكن الذي حصل أن ابي جائني يركض وقال لي : " العلامة هي 

 هكذا قال وكررها ثلاث مرات ...  رفيدة , العلامة هي رفيدة , العلامة هي رفيدة "

 

 ر والبركات الحمد لك والشكر يا رب العالمين.اللهم أنت خير ومنك الخير يا منبع الخي

 م 8:0٤ثلاثاء 

Hazeem Ahmade 
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احبك يا نبي الله اعشقك يا ابي جدا لقد احببتك في الصباح والمساء وما غادر ذكرك كياني , كلما اتذكر 

ع طوال لقاءاتي معك في الرؤيا يتفجر ينبوع ماء في قلبي إن ضمتك في هذا الضحى اليوم جعلتني في خشو

يومي , مازال صدري مُثلَّجْ حتى المساء إن روحك عانقت روحي وكياني لقد شممت شذى عبيرك في الروح 

بكل حب , لقد كنت ألحقك في الرؤيا كالمجنون فكنت تقف وتسير وانا أركض وراءك اريدك ان تجد موقف 

لمقربين احبك الى الأبد .لقد رأيت حتى اراك , خذني معك تبعت جعلني الله من رفقائك في الجنة ومن أصحابك 

قبل أيام انني نزلت معك في ساحة حرب حامية الوطيس وقلت لي ابقى مكاني حتى أعود ولا تخف فجلست 

في مكانك انتظر عودتك ....اللهم كما صليت على محمد وأحمد فصل على يوسف بن المسيح وجميع أنبياء 

 عهد محمد.

Hazeem Ahmade 

 

 

 

وعود عليه الصلاة والسلام : إن العكوف على المواساة الدينية والقومية بحسن النية يقول المسيح الم

والتقوى, ومواساة خلق الله الحقيقية في الدين والدنيا بحماس القلب, هما صفات طيبة, وإن وجود أناس 

تنـزل عليها يتصفون بصفات من هذا القبيل في حكومة هو مدعاة اعتزاز لها. والأرض التي بها أناس مثلهم 

 بركات من السماء.

 

 ) البراهين الأحمدية (

 م 7:19أربعاء 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 م[ اسيا: السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته يا نبي الله ٦:٤5 8 /2٦]

 

رأيتني وسليمة ننظر اليك من خلف الزجاج , كنا ننظر اليك وانت ترينا وسام التكريم وكنت مسرورا به يا 

 يا نبي الله . سيدي

وكان هناك حشد كبير من الناس وكنت معي في ذلك الحفل , ثم تغير   ثم تغير المشهد ورايتني في حفل

كنت جالس على الارض تنظر إلينا انا واخي هشام اذ كنا   المشهد ورايتك عندنا في منزلنا هناك في الجزائر

لاخٔي انٔ يلقي هو اؤلا بادٔلته عن عدم جواز التوسل   عن اؤلياءالله الصالحين , وقلتُ    في جدال ومناضرة

كنت انا افكر في هذه الايٓة " ألا إن اؤلياء الله لا   وأثناء مناقشته  وكانٔه كان يستهين بهم!!  باؤلياء الله ,

 عند الله  خوف عليهم ولا هم يحزنون " كدليل قوي على مكانة ومنزلة الولي الصالح
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فرأيت دم حيض على لوحة خشبية كانت جالسة عليه اختي كنزة فذهبت اليها فوجدتها ملقاة ثم فجاةٔ التفت 

على الارض تتضور وجعا بسبب النزيف فاشٔفقت عليها وكانٔها كانت تطلب مني المساعدة ان افٔعل شيئا ما 

 ولكنني لم افٔهم طلبها وكانٔني عجزت عن فهم طلبها

م ارسلت لي اختي كنزة رؤياها قالت لي : " رائت صديق هشام اسمه هذي رؤياي اليوم في وقت الضحى ث

 علي ذي الفقار وقالت لي رايت كذلك الاحمدية ولم تتذكر جيدا  , ورائت مكتوب سيف  علي أصبح من الشيعة

 تهواتصلت بي سليمة وقالت لي رائت يوسف عليه السلام معك وبرفقتك ولكنه لا يُرى اي لا يستطيع احدا رؤي

 م[ اسيا: قلقت من دم حيض اختي كنزة ٦:٤5 8 /2٦]

م[ اسيا: هل معناها رسالة المسيح ) كنز( تستنجد بسبب الذنوب ؟هكذا فهمتها عندما  ٦:٤5 8 /2٦]

 استيقظت والله اعلم

 م[ اسيا: حازم طمني ٦:٤٦ 8 /2٦]

 م[ اسيا: يوسف عليه السلام هل هو بخير ؟ ٦:٤٦ 8 /2٦]

زم: وسام الكريم , أولا تذكرين " ولكن الله كرّم يوسف " . وأنتم شاهتم ذلك الوسام من م[ حا 8:1٤ 8 /2٦]

خلال الرؤيا والوحي والوصال والزجاج هو حجاب استطعتم من خلفه مشاهدة صدق يوسف بن المسيح من 

 خلال الإستخارة وحسن الظن فأجابكم الله وأجاب كل من ينظر لوسام التكريم ويقدّره حق قدره .

 ولقد دخل سيدنا يوسف بن المسيح بيتك هناك في الجزائر هناك في الرؤيا .

 ألا إن أولياء الله لا خوف عليهم ولا هم يحزنون .

وأنا هو صديق هشام ساكن أرض الشام الذي سيصبح من شيعة آل بيت النبي يوسف بن المسيح أنا هو علي 

 بن ابي طالب و ذو الفقار مكتوب في الرؤيا .

 

مشهد كنزة هو مشهد تصويري لكل شخص إنفك بسبب نزوة ك نزة , ك إنفك نزة نزوة كنزة هي كلمة وأما 

لذلك فهو حائض في الروح لا يستطيع أن   نزأ  تصف شخصية كل منافق مرتد إنفك بسبب نزوة إنفك ونزة

عليه وعلى أمثاله  يتصل بالله ولا أن يتلقى منه الوحي والوصال وبسبب ذلك هو يتضوّر من الألم فلا تحزني

 ولا تصلِّ على أحد مات منهم أبدا .....

 

ويوسف بن المسيح بخير وقد أخبرني أن عنده ضعف في الانترنت فلا تقلقي ادعوا له واستمعوا لكلماته ثم 

صلوّا وسلموا عليه وعلى آله وصحبه .... وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته يا آسيا يا هالة نور الأحمدية يا 

 معة اليوسفيين , والحمد لله رب العالمين.ش

 

 يوشع بن نون .

 

 

 د.محمدربيع
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 و عليك السلام و رحمة الله و بركاته

 

 

 

 و الخشب هم المنافقون

 

 

 

 كأنهم خشب مسندة

 

 

 

 تعرفهم في لحن القول

 

 

 

 و إن يقولوا تسمع لقولهم هم العدو فاحذرهم
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 من أسرار الأعراف .

 

::::::::::::::::::::::: 

 

 آسيا :

 

 

 الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله وعلى مهديه ومن والاه أما بعد

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته

بِ تَعَالوَْاْ إِلىََٰ كَلمَِةٍٍۢ سَوَآءٍ بَيْنَنَا وَبَيْنَكُمْ أَلاَّ نَعْبُ 
اهَْٔلَ ٱلْكِتََٰ ٓ َ وَلَا نُشْرِكَ بِهِۦ شَيْـأً وَلَا يقول الله عز وجل : قلُْ يََٰ

دَ إِلاَّ ٱللهَّ

ا مُسْلمُِونَ" ِ ۚ فَإِن تَوَلَّوْاْ فَقُولوُاْ ٱشْهَدُواْ باِنََّٔ ن دُونِ ٱللهَّ خِذَ بَعْضُنَا بَعْضًا أَرْبَابًا مِّ  يَتَّ

 

 ��النبي يقضي على العدو بعلم الحبيب 

 

د عليه السلام انٔ هذا الزمان هو اخٓر الازٔمنة وانٔ الدجال قد أهلك كثيرا ائها الرفاق لقد اخٔبرنا المسيح الموعو

من الناس وعاث في الارض فسادا فاهٔلك الحرث والنسل , واخٔبرنا انٔ هذا اليوم يشبه يوم خلقة ادٓم فقال 

يته الروحانية ... وكتب ))هذا اليوم يشابه خلقة ادٓم بما ارٔاد الله فيه انٔ يخلق مثيل ادٓم ثم يبث في الارٔض ذر

الله انٔ يقتل ) الشيطان(في اخٔر حصة الدنيا , ويجيئ هناك ابٔناء ادٓم رحمة من حضرة الكبرياء ويجعل عليه 

 هزيمة عظمى ((.

والمقصود من ابٔناء ادٓم هم ابٔناءه الروحانيين الذين فتح الله عليهم فتوح العارفين الموصولين بوحي من الله , 

ل الدجال لا يتاتٔى إلا بخطة إلهية وحربة سماوية , وامٔا غير هذا السبيل فهو محال وسنظل ذلك أن قت

يقول   محرومين من منافع الدهر بسبب كلمة " احرص" اؤ " دع" , وهذا هو سر غلبة الانٔبياء في الاؤلين ,

واحدة , ومئات الألاف من  فقد تحطمت مئات الالٓاف من حراب فرعون أمام موسى بعصى  »احٔد العارفين 

نوع طب جالينوس صارت أمام عيسى روحه هباءا منثورا , ومئات الألاف من دواوين الأشعار كانت أمام 

 «النبي الامٔي تشعر بالعار . 

 

 ��الزمان يتكلم بلسان الحال أنه يحتاج مصلح 
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وأن   عود عليه السلام , وتدققوا في نبوءاته وإشارتهوقد انٓ الاؤان ائها الرفاق انٔ تلتفتوا لكلام المسيح المو

تنظروا إليها ببصر الروح فقد قال )) لا زوال للمبشرين فقد انٓ الاؤان لتحقيق نبوءات الحاكم العام (( , وقد 

فوا بقي أن تعر  تحققت بعض النبوءات منها أهوال الشام , التفرقة الشديدة , زلزلة الارٔض وكانٔها القيامة,

له الطريق حتى تتحقق باقي   ذلك الموعود " فاعرفوه" فلا تشيحوا بوجوهكم عنه ائها الرفاق وافسحوا

النبوءات فيزداد عقل وروح الجماعة أضعافا مضاعفة وقد علمتم ان النبي كل ما يامٔر به هو عين الصواب 

أم   د ائها الرفاق فلما تخفون قبضتكم!؟وحتى انه يجوز له ان يقتل , فهو نائب الله ويده يد الله , فلكم ي

 تريدون أن يطول أجل الشيطان !؟

 

 ��النبي هوغضب الله 

 

" أنت حربي " ائ هو غضب الله ,   1٦/5/2018فقد أوحى الله تعالى ليوسف بن المسيح عليه السلام يوم 

وتغير عظيم لم يسبق لها مثيل , فلماذا  في العالم تقلب الٔيم  فانظروا إلى إشارات غضب الله ذي الجلال يوجد

 تعرضون عن أيات الله وأيامه ؟!

وان تكبرتم عن إشارته فلا تلومن إلا انٔفسكم فلا تكفروا بائام الله ذي الجلال وقد قال المسيح الموعود عليه 

والقسوة وسينزل  السلام ))فالزمن قريب حينما يستعمل الله عز وجل في حق المجرمين الشدة والعنف والقهر

المسيح عليه السلام في الدنيا في منتهى الجلال ويطهّر الطرق والشوارع كلها من من الكلأ والاعٔشاب , ولن 

يبقى للمعوجّ اثٔر ابٔدا وإن جلال الله تعالى سيبيد بذرة الضلال نهائيا بتجليه القاهر . إن العصر الراهن إنما هو 

سيتم الله الحجة بالجلال , أما الانٓ فيتمها بالجمال ائ الرفق والاحٕسان ((  إرهاص لذلك العصر , وعندها

أمام مائدة الله وتغلقون   فالمجدد يكون مسيح عصره وممارسة سوء الظن والعناد تكون من قبيل الكفران

ما لم   نكم عُلّمتمباب الرحمة . وسياتٔيكم الله ضعفا من العذاب ذلك لأ   على انٔفسكم وعلى الأمة الإسلامية

 تعلموا أنتم ولا ابٔاءكم ثم أنتم تجحدون !!

 فمالكم تنسون وصايا الله في قوله "إن يك كذبا فعليه كذبه وإن يك صادقا يصبكم بعض الذي يعدكم "

 فممن تهربون؟! من الحق !؟ .

ا لم يكتمل فيهم خُلق حسن الظن وقال المسيح الموعود عليه السلام ))ارٔى أن هناك كثيرين ممن بايعوا ظاهري

, فيتعثرون كطفل ضعيف عند كل ابتلاء , ثم هناك من دوي الحظ السيئ الذين يتاثٔرون بكلام الأشرار فورا 

رُب محتقر   ويسعون إلى سوء الظن سعي الكلب إلى الجيفة فكيف أستطيع القول إنهم داخلون في البيعة حقًا

ب عظيم سيُحقّر!  ! فهذا مقام خوف ...((سيعظّم ورُّ

ادعائه خرقا لسفينتكم , والخضر   ولقد ظننتم بيوسف عليه السلام ظن السوء بانٔه يريد أن يتفضل عليكم وأن

إن خرق السفينة فقد كان هناك مائة إصلاح في هذا الخرق , ورائتموه طماعا وإن مافيه يشبه الطمع ولكنه 

تفي يراه الخلق صغيرا وهو عند الله عظيم , ولقد كنتم تستدلون باسم رحمة , واعلموا ان النبي طريق مخ

غلام احمد عليه السلام كإشارة وقلتم ان اسمه يحمل دليل صدقه فهو خادم احٔمد , وانٔا اقٔول أيضا هو ربيع 

لاحٔزانكم  محمد ذات نفع عجيب وهو مطر من اجٔل الانٕماء فاغتنموا برد الربيع , فهو طبيب لارٔواحكم وتسكين

, ويفعل ما تفعله فصول الربيع بالأشجار . فقد تلقى المسيح الموعود الوحي التالي ))عاد الربيع , وجاءت 

ائام الثلج وكثرة المطر ((, هو يوسف هذا الزمان وقد انغمس في الملح وصار كله طاهرا وقد اوحى اليه الله 

 لرباني "" الملح الالٕهي والنور ا  اي ليوسف عليه السلام
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فاحسنوا الظن باخٔيكم ولا تجلبوا على أنفسكم الموت , ولا تتبعوا سنن الذين من قبلكم وما سنوه من سنن 

 سيئة في ابداء الحرص وسوء الظن والعناد .

فإلى متى تظلون عاكفين على الصورة ؟! الٔم تنجو ارٔواحكم من الصورة بعد !؟ وقد قال المسيح الموعود 

إنهم لا يملكون إلا القشرة ولا يدرون ما لب الحقيقة ثم يزعمون انٔهم من العالمين ومن   ))عليه السلام 

 مشايخ الدين وما وطئت قدمهم سكك الروحانية (( .

 وما لب الحقيقة ؟ هي الروح .

 

 ��هو مؤيد بروح القدس 

 

فخ في الروح " جماعة الرسل قال المسيح الموعود )) الٔقي في روعي أن المراد من لفظ الروح " يوم ين

والنبيين والمحدثين اجٔمعين الذين يلقى الروح عليهم(( وقد تنبأ قائلا )) .. فإلى انٔ يقوم احٔد مؤيد بروح 

 القدس من عند الله , ثابروا جميعا على العمل بعدي متكاتفين ((.

العلم اللدني , واستفسروا عن الحق من فتمنعكم من شرب ذلك   لافٔواهكم   فلا تجعلوا علومكم الحسية كمامة

الواصلين وأمر الحق لا يدركه كل قلب , فما علمه الله للنحل لا يكون لأسد , والله يجعل رسالته حيث شاء , لا 

وإلا فإن الاخٓرين سيعتبرون   للاؤلين فاعتبروا  , ولقد سمعتم عن عقوبات الله  عما يفعل وهم يُسالٔون  يُسالٔ

 وبضلالكم . وقد كثر الأمثال افٔلا تدبرون!؟بحالكم 

 

 ��نبوءات المسيح الموعود 

 

تلقى المسيح الموعود عليه السلام وحيا يقول الله فيه )) هؤلاء المشايخ قد غيروا بيتي , ففي معبدي 

 مواقدهم وفي مكان عبادتي قصعانهم وفناجينهم ويقطعون احٔاديث نبيّي كالفئران ((

واعلموا ان من سنة الله انه يرى بعض اجٔزاء نبئه ويخفي   ن لتدرسوا نبوءاته ببصر الروحفقد انٓ الاؤا

لانٕكارهم وهم   البعض فيقول المسيح الموعود عليه السلام )) فالذين في قلوبهم زيغ يجعلون ما اختفى متكأ 

 عما ظهر معرضون ولا يتفكرون لعله فتنة لهم (( .

 

 عليه السلام بعض نبوءات المسيح الموعود

 

 " يا فخر الرسل قد علمت بمكانتك عند الله تعالى , لقد جئت متاخٔرا من مكان بعيد "

 

 " ثم رأيت ذلك المنصور في حالة الكشف وقيل هو ميسور الحال , هو ميسور الحال .

 لكن شاءت حكمة الله الخفية ألا اعٔرفه غير انٔني آمل انٔ ارٔاه في وقت اخٓر ".
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 قمر الانٔبياء وأمرك يتاتٔى . ياتٔيك

" 

 "السهيل البدري " السهيل يطلع في بلدان العرب إثر الأمطار التي تهطل بعد فصل الصيف

 

انٔه سيولد من ذريتي رجل يشبه المسيح من عدة وجوه , إنه   ))لقد كشف الله علي في نبوءة قطعية ويقينية

ك رقاب الأسارى وينجي المكبلين في اصٔفاد الشبهات سينزل من السماء ويصلح طريق أهل الارٔض ويف

((.....وقد قال )) المراد من الالٓ هم الذين يرثون ثروة النبي صلى الله عليه وسلم الروحانية كالابٔناء ..فلا 

 القرابة الدنيوية وهي أمر حقير وفان وتمزق إربا إربا بعد الممات فورا بسيف " فلا انٔساب بينهم" .

 

 ��في غموض النبوءات  السر

 

 

وهناك نبوءات عن الابن الموعود وعند التمعن في صفاته يتبين لنا ان تلك الصفات لا تكون إلا لنبي , وفي 

الحقيقة قد اخبرنا المسيح الموعود عليه السلام ان نحسن الادٔب ونفوض الى الله مجاري ينبوعها فقال )) 

على المعنى عند بيان الانٔباء الغيبية , وكانوا يؤمنون بها ويفوضون كانت سيرة كبراء الأمة انهم لا يصرون 

تفاصيلها الى عالم الحقيقة(( وقال )) ويجعلها غامضة دقيقة فتنة للذين يكذبون المرسلين (( وقال أيضا )) 

حققت في وقته ليكشف لهم مبلغ عقولهم .... (( وهناك نبوءة ت  احٔيانا تكون النبوءة دقيقة لاجٔل اختبار الناس

وقال بشانٔها )) النبوءة كانت تتضمن اختبارا لدوي القلوب الزائغة , ولذلك تحققت على نحو لطيف , غير ان 

 لها جوانب اخرى أيضا ستنكشف في المستقبل كما تشير الى ذلك نبوءة كشف الساق ((

 

 ��بعض الرؤى التي رائتها في حق يوسف بن المسيح عليه السلام 

 

بلباس   ربي إن كان الدكتور محمد ربيع طنطاوي هو الابن الموعود فرائت بعد صلاة الصبح رجلا سالٔت

عصري لابس بدلة زرقاء اللون , كان منظره جميل جدا وأنيق فسالٔته هل هو ؟ ..هو ..؟ ..هو ..؟ هكذا في 

ه علم من اقٔصده فتبسم ضاحكا الرؤيا كررت كلمة "هو" اؤٔكد عليه , وبالرغم من انٔني لم اذكر اسمه لكن

 واؤمأ لي برأسه بالايٕجاب انٔه هو .

 

ورأيت كذلك انني كنت في مكان في صالة كبيرة وكانٔنا كنا ننتظر قدوم شخص مهم , فرأيته دخل علينا كان 

مغطى بوشاح ابيض كانت زوجته عن يمينه ولم ارى الشخص الذي   كعريس لابس قميص ابيض ورأسه

) رجلا او امرأة ( , وعندما رأيته اندهشت لجماله فقد رأيته بجمال لا يوصف !! وتعجبت وكنت اردد بيساره 

في نفسي لم اكن اعرف انه بهذا الجمال !! بالرغم من انٔني اعرفه ولكنني عند رؤيته تعجبت لانني جهلت 

 حقيقته فكان اكثر جمالا وبهاءا !! كان بجمال يوسف !! .
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معه في قاعة الاجتماع , كانت الكراسي حمراء وكان قد بقي يوم واحد فقط للامتحان الاخٔير وكان رأيت أنني 

وقت غروب الشمس وليس لدي كراس او كتاب للمراجعة , وكنت خائفة اذ لم يبقى لدي من الوقت الا ليلة 

 (واحدة فطلبت من يوسف عليه السلام ان يعطيني كراسته فاعٔطاني إياه . ) مدونته

 

ورائت انٔني في مدرج جامعي وكنا ننتظر نتائج الاختبار وقد كنا نحن الفائزين الثلاثين من المائتين شخص , 

التي تحصلت عليها كان العد التنازلي كنت أتوقع ان اكون في الثلاثين وبعدها انتظرت   وكنت انتظر المرتبة

علنوا اني في المرتبة الاؤلى فقلت لصديقتي لانني ان اكون في العشرينات ثم العشرات و اندهشت عندما أ

 كنت دايما شاطرة في تحليل الرياضيات والمسائل المعقدة .

 

مدونة يوسف عليه السلام كناقة صالح عليه السلام وكل من يريد معرفة التفاصيل أكثر عن وحيه ورؤاه 

 http://tantawypedsurg.blogspot.com/?m=1 ��وعلومه ووأدلة صدقه فهذا رابط مدونته 

 والحمد لله رب العالمين

promised1431ah 

 أحكام ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

 ....أس عن أجاب و الأعراف سورة أوجه من الأول الوجه بقراءة قام ثم,  الساكنة الميم

tantawypedsurg.blogspot.com 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 سيدي لن ارسلها الا بعد موافقتكم , وقد صليت واستخرت ربي قبل كتابتها

 م 12:07في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 3:17

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنتِ يا آسيا قدّس الله روحك آمين . يوسف بن المسيح , مصر
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 مين . يوسف بن المسيح , مصرأحسنتِ يا آسيا قدّس الله روحك آ

 د.محمدربيع

 

 

 

لقد بكيت اليوم الضحى على سريري بكائا شديدا حارا على حال المكذبين كانت تلك الدموع الفياضة بعد 

محادثة روحية مع أم المؤمنين . كنت احدثها عن سبب شقاء الناس الذي فسره الله في سورة الأعراف . وهو 

و تكونا من الخالدين ( فالثغرة الإبليسية الأولى هي فقدان الناس للثقة بأنفسهم!!! حجة ) إلا أن تكونا ملكين أ

نعم . كيف يريد آدم أن يكون كالملائكة ؟ لقد سجدوا له للتو !!!!! فهو خير منهم يملك إرادة و يصل لله بإرادة 

ف من الموت سبب العثرة حرة فهو خير منهم على الحقيقة . و كيف كان أثر طول الأمل و حب البقاء و الخو

ثانيا . أنظروا كيف دلّى إبليس آدم و نفسه إلى بئر الغفلة . بكيت بشدة و كنت مستسلما لله لا حول لي و لا 

 قوة . فنصرني ربي بكلماتك المقدسة يا آسيا

 

===========================================================

===========================================================

== 

 حازم :

رأيت صفحة مكتوب عليه : " الحمد لله حمدا كثيرا طيبا " وكانت قد خطّها وكتبها سيدنا يوسف بن المسيح , 

 وتلقيت الإلهام التالي :

 " أرْسِلْ رسالة الإنتخاب " .

 م 1:07في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 2:58

 د.محمدربيع

 

 

 

 . الحمد لله حمدا كثيرا طيبا . نعم
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 يوسف بن المسيح , مصر

 

و قلة الثقة بالنفس هي التي تجعل المكلف لا يستخير الله بل يعتمد على دابة الشيطان من مشايخ السوء في 

تحديد مصيره !!!! فهل سيُحاسبون عنه ؟ فكانت تلك الثغرة الأولى للتدلي في بئر الغفلة و الخيانة . و طول 

 ل هو الثغرة التالية . فافهم و كن من الموحدين . يوسف بن المسيح , مصرالأم

 

================= 

 

 

 آسيا :

 

 

 الحمد لله رب العالمين , هو الله وحده لانني دعوته واستخرته وكانت يد الله هي التي تكتب وليست يدي .

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

جل المسيح الموعود عليه السلام و وللامة الإسلامية عامة وهذا كنت أشعر بك لحظة بلحظة وبكيت لأجلك ولأ

 ما دفعني للكتابة .

 م ٤:35في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم هي يد الله كتبت

 

 حازم :
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 الحمدلله

 م ٤:10في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 الحمد لله

 

 لق البطاحعبدالخا

 

 

 بارك الله فيكم وزادكم من فتوح الغيب وعلم التأويل

 -د.محمدربيع طنطاوي

و قد قال الله ربي و رب آبائي الأولين عن قوم فرعون ) فلما كشفنا عنهم الرجز إذا هم ينكثون ( و أوحى لي 

يعلم تفصيلا و يشرح لنا  ربي عن أناس فقال عنهم ) لماذا تتذمرون و قد كنتم تصرخون من رجزٍ أليم ( . الله

 نفسيات كل اسم ورد في القرآن الكريم لنتدارك الدرس و نعرف كيف هي مدارج التاريخ الذي يبدأ و يعيد .

 

================================== 

 

 جوهر :

 

 فغضبت  رايت نفسي نائم ثم وانا نائم احسست باثام تحدث حولي فصحوت فوجدت اصدقاء لي يرتكبون اثام

 منهم وغادرتهم

ثم رايت نفسي واقف اما شرفة فيلا رائعة فاخرة واقف اتامل سقوط المطر ثم دخلت للفيلا فوجدت اصدقاء لي 

 مجتمعون يرتكبون الفواحش والمناكر فزجرتهم ولم ارضى وغادرت المكان ...

 ثم صحوت

الذي رايته وتكلم معي وقال  حتى اتصل بي صديقي  وبعد استيقاظي لم افهم مغزى الرؤيا وشعرت بحزن منها

لي هيا نذهب نسافر مع بعض انا وانت وصديق اخر نؤجر بيت امام البحر ونقضي ايام هناك .. وكان الصديق 

 الاخر جنبه في المكالمة وكان نفسه الذي رايته في الرؤيا وسبحان الله الاخر ايضا نفسه
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 وهم لم يتصلو معي من زمن

 ها كانت تنبيه لي انهما سيتصلان ولا يجب ان اسافر معهماففهمت الرؤيا حينها . فهمت ان

 فسبحان الله كيف يوجهنا ويربينا ويحفظنا ويبعدنا عن كل شر

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم يا جوهر إلهنا إله حي

❤ 

1 

 

 

 

 إحذر من صحبة السوء

❤ 

1 

 

 

 

 حفظك الله

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 نعم افعل
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 امين

 

========= 

 

 آسيا :

 

Youssef Hala Mounir 

 �🙏�صلوات ربي وسلامه عليك يا نبي الله 

 

2 

 أعجبني

 س 10· رد · 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين

 

1 

 أعجبني

 س 8· رد · 

Hazeem Ahmade 

 تبارك الله .

 

2 

 أعجبني

 س 8· رد · 
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Hazeem Ahmade 

بكلمات المسيح الموعود لقد بلَّغَت أسيا وفي التبليغ أحسنت ثم بشرّت وأنذرت وأحسنت , طيّب الله علاقتها 

ووحيه الصادق ونبوءاته المقدسة , وبارك الله في كل من أحسن الظن بنبينا يوسف بن المسيح , بارك الله 

 في كل من ناصره وآزره وكان له من الطائعين . والحمد لله رب العالمين.

 

2 

 أعجبني

 س ٦· رد · 

Youssef Hala Mounir 

 �🙏�آمين يا حبيب اليوسفيين 

 

===================== 

 

 د محمد ربيع :

 

 

أنا أحب اهل الشام هم الوحيدون اللي دافعوا عن ممر جناك قلعة أمام الاسطول البريطاني بالحرب العالمية 

 الأولى و ما خانوا الدولة العثمانية

 

 

 

 أبطال

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 عيسى عند المنارة دمشق وعيسى بطل
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 دعاء النبي صلى الله عليه وسلممباركة بلاد الشام ببركة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 �� وأهل حمص

 

 

 

 

لما كنت صغير اخذني ابي للشام ولجامع الأموي مرة واحدة كنت صغير لا انسى تلك اللحظات وصلينا في 

 . الجامع الأموي

 

 د.محمدربيع
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 الحمد لله هنأ الله نفسك و ذريتك

 

 

 

 أحبك

 

 

 

 ا خطت يد آسيا اليوماقرأ م

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 اميين يا رسول الله

 

 

 

 احبكم ايضا

 د.محمدربيع

 

 

 

 و انظر لعظيم نعم الله

Hazeem Ahmade 
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 أجلت قراءة ما كتبته اسيا لما قبل النوم

 

 

 

 سوف اقرأه على هدوء

 

 

 

 شممت في مطلعها ريح روح القدس

 د.محمدربيع

 

 

 

دثته اليوم لأم المؤمنين بعد صلاة الفجر كنت متأثر جدا و بكيت و قت نومي و لقد كتبت بروح حديثي الذي ح

 قالت آسيا لقد أحسست بنبي الله فخططت تلك الكلمات

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الله الله

 

 

 

 سبحان الله

 م 8:٤٤أحد 
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 علاقتها بكلمات المسيح الموعود لقد بلَّغَت أسيا وفي التبليغ أحسنت ثم بشرّت وأنذرت وأحسنت , طيّب الله

ووحيه الصادق ونبوءاته المقدسة , وبارك الله في كل من أحسن الظن بنبينا يوسف بن المسيح , بارك الله 

 .في كل من ناصره وآزره وكان له من الطائعين . والحمد لله رب العالمين

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 . " كان لي صديق يقول لي : " الصاحب ساحب

Hazeem Ahmade 

 

 

 

ومن آثار غضب الله على زمرة المنافقين أنه درسهم درسا فلم يسأل أحد عنهم لا بخير ولا بشرّ فماتوا وقتُلوا 

 . تقتيلا لقد سنّوا سكينا ذُبحوا فيها وولوا الأدبار وأغمدوا سيوفهم في أدبارهم

 شوّه الله صورهم في الغيب حتى أمام أقرب الناس إليه

ين مدحورين كجدهم ووليهم إبليس, وألقى في قلوبهم الرعب فكانوا من قبل مباركين بالإيمان م جعلهم مذئوم

وبدعوات النبي وتحنناته أما وقد نافقوا فماتوا فلم يُصلّ عليهم نبيّا ولا وليّا ولا تقيّا , وردّ الله ردتهم عليهم 

 . لاة ولا جنازة كالحمير والبهائمفلم يتأثر احد بهم ولم يأسَ أحد عليهم وماتوا ولم تُقام عليهم ص

 . ألجم الله أفواههم وصفد أيديهم ونفاهم

 . خانوا الله ورسوله

Hazeem Ahmade 
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ولقد شاهدت الفاسق مسرور المغضوب هو وحاشيته في فيدو وصورة وكل من حوله يرتدي الماسك بسبب 

لوب المؤمنين ذلك أنه إبليس لا يريد السجود الوباء إلا هو وإنها لإشارة وإن هوّنتها قلوب الكفار فتعظمها ق

 للدكتور آدم ... يفهم عدونا مقالانا ونفهم ما نقول ولينتظروا إنا منتظرون والرحى تدور

 

 

 

 وإن الحرب سجال وللَتقياء مآل

 م9:31في الأحد  Hazeem Ahmade تمت المشاهدة بواسطة

 ص 3:27

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم يا يوشع بن نون

 

 

============ 

 

 آسيا

 

مكان   سيدي بعد كتابة هذه الرسالة , رأيت أنني أسير في طريق كنت أمر عليه دائما أيام الدراسة , وكان

بيتي بعيدا نوعا ما , فتوقفتْ الحافلة أمامي وعندما هممت بالركوب أغلق السائق الباب ومنعني من 

فبكيت وكنت أقول بنبرة   يقه غير مبالٍ بيوطرقت الباب بقوة ليفتح لي ولكنه أصرّ وواصل طر  الصعود,

متألمة : لماذا فعل بي ذلك !؟ لماذا فعل بي ذلك !؟ وفجأة بعد انطلاقها ومواصلتها السير وفي غضون ثواني 

وتعطلت وكنت اعلم في الرؤيا انني أنا السبب في تعطلها لانه كسر قلبي وعزمت   معدودة توقفت عن المسير

 متأكدة أنني سأصل قبل تلك الحافلة  قدمي وكنت  على على مواصلة السير مشيا

Youssef Hala Mounir 
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 عليك Youssef رّدت

 

 

 

 أحسنتِ يا آسيا قدّس الله روحك آمين . يوسف بن المسيح , مصر

 : آسيا

 آمين يا روح اليوسفيين

 

 

 

🌹🌹 

 

 

 

 دموعك عزيزة علينا بزااااف ونحن نتألم لألمك

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

توصيل الطعام   يدي هل تذكر عندما رأيت تلك الرؤيا وقلت لوالدي انا التي سأطبخ له الطعام وأقوم بخدمةس

 . الى بيته ؟ أظنها تحققت بكتابة هذه الرسالة والله اعلم

 م7:٤2في الأحد  Youssef Hala Mounir تمت المشاهدة بواسطة

 ص 3:33

 د.محمدربيع
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 متوالية تواليات الروح و المادة آمين نعم و لها فيوض كثيرة متتالية
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 د محمد ربيع :

 قد كنت لأنني ؟ لماذا,  صدقي على إضافية آية هي ابراهيم محمد لردة بالنسبة,  خالد مهندس عليك السلام

 مسجلة ليوسفيينا من لكثير نبوءات كذلك,  الأرض مقالة في المدونة في موجود ذلك و سنة منذ بذلك أخبرته

 لكلام مخالف كلامه الموعود المسيح أنّ  تعلم أن المهم,  الأنعام من عشر السابع الوجه تفسير مقالة في

 بن يوسف.  النبلاء المتقين صفات من هذا.  العكر الماء في تصطاد ألا أنصحك و,  نقلته الذي الثالث الخليفة

 مصر,  المسيح

 محمدربيع.د

 

 

 

 أعلمها و يعلمها الله قلبية و سرية معاص من لتحذيره كانت النبوءات تلك طبعا

 

 

 

 النبوءات تتحقق ان الا أبى الله لكنّ  نفسه في الشيطان ثغرات و نفسه لاصلاح الخلل لتدارك هو التحذير و

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 ورسوله الله صدق

 محمدربيع.د

 

 

 

 رسوله أنا و حي إله إلهنا نعم
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 كي نفسه في اسرها يوسف لكن ارتد بعضهم ان لمصر قدومهم قبل رؤيا رايت انني ونن بن يوشع يا تعلم هل

 !!!ردته بعد محمد بها اخبرت و, تتحقق لا

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 .... الآن علمت قد

 

 

 

 الراية موقع على كلهم كتبك

 محمدربيع.د

 

 

 

 اونلاين انه مع يرد لم عزت خالد

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الدين يوم مالك فيض كتاب الا

 

 

 

 الموقع على وسأرفعه نزلته

 محمدربيع.د
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 أحسنت

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 هههه بمحمد يفتخرون

 

 

 

 ... والله بضحك شي هالمسخرة شو

 محمدربيع.د

 

 

 

 البعض بعضه مع يجتمع ذباب

 

 

 

 بيتجمع الذباب ايه على بتعرف انت و

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الشرك
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 محمدربيع.د

 

 

 

 حواليه اللي السفلة شلة و طاهر هاني مثل

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 ههههه اضحك اعظم خفي ما

 

 

 

 . فارغ لمعان

 محمدربيع.د

 

 

 

 نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الله نبي يا احبكم لهم كتمعامل في جدا معجب انا عنجد بس

 محمدربيع.د
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 التعامل في القرآني الاسلوب هو نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 بس كبيرة شغلة حالوا مفكر هو..... زمان من بعرفها انا حجج الثماني قصة في اسهر كسرت الله نبي يا انت

 امتعض قام صغير حالوا حس كبره دمرت انت

 

 

 

 كثيرة عبر فيها الاحداث تلك جميلة حلوة قصص عنجد

 

 

 

 ... قاسي كلمة من شي اكثر بضحك انا

 محمدربيع.د

 

 

 

 آآسي يا آخ

 

 

 

 هههه

Hazeem Ahmade 

 



69 
 

 

 

 ههههه

 

 

 

 بالمسخرة وقتي ضيع فاضى مش بصراحة

 محمدربيع.د

 

 

 

 كفره يبرر الكافر ان القرآن يخبرنا دائما هكذا

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 بالباطل يجالوا

 محمدربيع.د

 

 

 

 عملية تجارب هذه و بالباطل يجادلوا نعم

 

 

 

 المهدي بتاع العملي بطبق انا بقولك مش

Hazeem Ahmade 
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 لمستنقعهم الله رجعهم اليوسفية البراهين كتاب انهو ما بعد الله بيد اداة كانوا انوا شوف

 

 

 

 . جدا دقيق كان الوقت

 محمدربيع.د

 

 

 

 هيرتد انه عارف كنت لكم بعثتها التي صدقي على الادلة شرح بكتابة امرته و امرتكم لما انا.  حازم يا

 

 

 

 ؟ يعني مؤمن انت له اقول كنت شوية كل

 

 

 

 ؟ مؤمن

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 بيده كفنه يحيك خليته انت
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 بها يُقتل سكين ويسن

 محمدربيع.د

 

 

 

 نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 يغرّد والعصفور يعوي الكلب الآخر من

 محمدربيع.د

 

 

 

 نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 احوالك كيف الله نبي يا منيح انت

 

 

 

 اليوسفيين وأحوال
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 بخير الامور الله شاء ان

 محمدربيع.د

 

 

 

 الله نعم في اتقلب تعالى لله حمدال

 

 

 

 الله بقوة منصورون و
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  جوهر :

في سجودي دعوت الله وقلت التبس الامر علي بسبب ما يحدث ) اقصد ابراهيم ومحمد الحاج ( فاني 

  استخيرك في ما انا عليه مع الدكتور

................................ 

وكان هناك معي طفل صغير عمره بالكاد عامين   اكلمها وكانت حسنة الوجه جدا رايتني جالس مع هاجر

وكان هذا الطفل هومحمد الحاج.. فنبهتني له صديقتي قالت لي احذر ان تصدمه سيارة   وكان يلعب بالطريق

  بالطريق وهو يلعب فاسرعت لامسكه وحملته وكان لطيف جدا

او حوض ماء فخفت ان يغرق فيه فاخذته لغرفة وجلست معه على ثم كان جنبنا في الطريق الاخر بئر ماء 

   سرير وكان جالس خلفي

ثم انفتح باب الغرفة وبدات تدخل شياطين علينا وكانت تزحف في الارض واشكالها مخيفة وضخمة فحاولت 

  منعها من الدخول واغلاق الباب

وانا هكذا ..تحول محمد   وكانت امامي ثم بدات بقرائة اية الكرسي لتعصمني منها اقرا واقرا واقرا..

فتفاجات منه ..فاحسست ان الشياطين من خلفي   شرير معهم من خلفي وصار يؤذيني  الى شيطان  الحاج

وامامي فمت خوفا ورعبا منهم ووجدت نفسي محاصر فالقي في قلبي ان صلي على النبي محمد عليه الصلاة 

  والسلام

ل وسلم على حبيبي محمد لانجو ولكي اخرج من بينهم ثم صحوت فرحان على النبي اللهم ص  فبدات اصلي

 اني خرجت من موقفي ذاك .

 والله على ما اقول شهيد ...

 

 

 

 

حازم : لقد بعثتَ لي يا جوهر رؤيا استخارتك البارحة . اسمع ماذا سأقول لك الآن إن هذه الرؤيا المقدسة 

..إن محمد كان طفلا عمره عامين اي أنه ولدَ قبل عامين أي في عظيمة فيها معاني تدبرها واسمع تأويلها ....

في عام البيعة لأن البيعة هي ولادة جديدة .....وانظر للوحي كم هو دقيق إن محمد كان يلعب واللعب  2018

عكس الإستقامة فالذي يلعب يُخشى عليه من الخطر وقد حذره صديقك حذره من الإصدام بالشرك الخفي 

زال في خطر ولكن انظر أنه بنفاقه وارتداده كيف تحول لشيطان وهذه الشياطين الكثيرة هي ومباشرته وما

تعبير عن ولايته للشيطان هو ليس ضال فقط بل هو وأبيه موالين للشيطان .....لكن الله نجاك بكلمته وهي أن 

ربيع هو محمد صلى  صلي على النبي محمد يعني اتصل بالنبي محمد وانت تذكر كيف اخبرك الله ان د.محمد
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الله عليه وسلم لذلك فالله يقول لك صلّ على النبي محمد عش يا جوهر بإطمئنان بعيدا عن الشيطان هنيئنا لك 

 توحيد بلجوئك لله وقت الحيرة ........بارك الله فيكم .

 

بكلمته ثم  واعلم اخي جوهر أن الله عندما يريد ان يظهر شي فإنه يضع حجر الأساس الله يضع حجر الأساس

يعمل على تحقيقها تذكر هذه الكلمة " حجر الأساس " وهكذا بداية هلاك محمد وابيه الشيطان الأكبر كانت 

  رؤيا .. والحمد لله رب العالمين.

 

 يوشع بن نون.

 

 

  حازم :

 وهاجر الحسنة التي تجلس بجوارها تعني أهجرهم فذلك خير وأحسن تأويلا .

  د محمد ربيع

 فربي إله حي و أنا رسولهنعم يا جوهر 

 

 

 

 حازم :

 

 دعواكم يا نبي الله لزوجتي .

 ص ٦:5٦سبت 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

يريد المرتد المنافق أن نجادله بالحجة والبرهان وأقول له ليس للمرتدين والمنافقين دواء إلا السيف وبيني 

 وبينكم السيف وأنا على ذلك حتى يأتيني أمر من الله ورسوله .

 م 1:20سبت 
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 اسمع يا مرتد .

 

اسمع يا مرتد وافتح أذنيك جيدا أقولها لكم من الأخر بيننا وبينكم السيف إلى قيام الساعة حتى تسجدوا لآدم 

سجودا تاما كما سجد الملائكة وبدا بيننا وبينكم البغضاء حتى تسجودا لآدم طائعين لا حجة ولابرهان ولا 

والسنان انتهى زمان الكلمة وجاء وقت السيف ..... ليس بيننا وبينكم كلام وأيُّ كلام حوار معكم إلا بالسيف 

يُقال وقد شهدتم الآيات كلها يا مجرمين ثم كفرتم أي كلمة تُقال لمن حجدوا بالنعمة واستيقنتها أنفسهم , لن 

 نجاسة .تنفعكم منشوراتكم الطويلة ونباحكم العريض وكلامكم المعسول الذي هو أنجس من ال

 م 5:٤0سبت 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

لقد غضبت غضبا شديدا لم أغضب مثله من قبل ابدا هذا الكلب المنافق المرتد اسرف في الكلام لقد تكلم 

الشيطان الأكبر بفحش وبذائة. ليمكنني ربي به يوما لقد أغضبني غضبا شديدا اذ تكلم عليكم وعلى أم 

 ه وغلهّا وغضب عليه .المؤمنين بئس ما كتب شلَّ الله يمين

 وأما ابنه الشيطان الأصغر المغضوب فشارك كلامه ووافقه في نجاسته ........

 

أيها المنافقون ستروني سيفا يضرب أعناقكم كفّو ألسنتكم خيرا لكم وقوا انفسكم وأهليكم نارا لقد رأيت 

أقول لكم أنا هو ذلك الصاروخ  صاروخا عظيما ينطلق من حيّ هذا ولقد ظللت مستغربا من ذلك المشهد والآن

 الذي سيضربكم ضربا ....استغرب كيف صبر عليكم نبي الله سنة!!!!!

 

الويل لكم الويل لكم ... فاكرين عندنا ملاهي اطفال هنا كان من الواجب ان تشبعوا من طفولتكم ثم تهاجروا 

زوايا الظلام زواية الشيطان اخسؤوا  إلى مواطن الرجال الجبال لو كان فيكم خيرا لما ردكم الله إلى زواياكم

فيها يا مجرمين فهي كثيرة على أمثالكم يا حاسدين إن كنتم تهددون برسالة فنحن نهدد بحرب طاحنة 

وجيوش لا قبل لها وإن كنتم تسهرون على ظلمكم فنحن لن ننام وارض الحروب فراشنا والسيف لحافنا وأني 

ني أعلم أنه لا يلجمكم إلا السيف لأنكم لا تفهمون بالكلام كالحمير احب السيف والسنان والحرب والبارود لأن

 أما السيف والحرب فتؤدبكم انتم وامثالكم انتظروا انا منتظرون .
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 د.محمدربيع

 

 

 

للَردن ,   نعم يا يوشع بن نون أحسنتم جميعا . و اعلم أن هؤلاء الأخساء لم ينشروا رسائلهم الا بعد هروبهم

وهر و آسيا الرسالة التي بعثها لي محمد يشتكي فيها من أبيه الشيطان . لقد كانت في خمس جبناء. أرسل لج

 صور تقريبا

 

 

 : آسيا

 

ائها الشيخ حسن التغريد إنك تدق على الطسوت و تحدث الضجيج وتجعل القمر مفتضحا من هذا الدق , ولقد 

  . "اتخذته سخريا فاقرأ من القرانٓ " فانٔسوكم

 

لك يا حسن التغريد !؟ولماذا صرت على هذه الحال !؟ ائعقل حلّ عليك برد الخريف فصرت  فماذا جرى

وقد كنت كرمة مليئة بالثمار واصٔبحت خاويا فهل اصٔابك الخراب اؤان نضج فاكهتك !؟ فاقرأ " ثم   أصفرا

 . " يخرج به زرعا مختلفا الٔوانه ثم يهيج فتراه مصفرًا

 

  !! ضربته بتلك العصا غضبا  لمسيح العصا ولما تقدمت ,ولقد أعطاك يوسف بن ا

لقد كنت غافلا عن الباطن واحٔرقت الروح من أجل الجسد وقد عاهدت ان تبيع نفسك لله فاقرأ " فاستبشروا 

 . "ببيعكم

تي وقد قال المسيح الموعود البيعة هي بيع النفس وهي ليست لعبة اطٔفال والمبايع الحقيقي هو ذلك الذي يأ 

 . "الفناء على حياته السابقة وتبدأ حياة جديدة فاقرأ " إخلع نعليك

 

  .  " والاتباع هو ان تجود بالروح لاجٔل الروح الٔم تقرأ " من يطع الرسول فقد أطاع الله

وما دمت قد آمنت به فينبغي لك انٔ تضع السيف والكفن أمامك وتضع رقبتك وتقول فاقطع اغفلت عن ايٓة " 

والغلام الذي قتله الخضر   أمر ربك ولم تستطع صبرا ,  بني اني ارٔى في المنام أني اذٔبحك " !؟ وعجلت يا

لارتقيت الافٔلاك فقد قيل ان الصبر شهوة   لم يدرك موسى سر مقتله !! . ولو أنك صبرت يا والدي العزيز

  الاذٔكياء والحلوى شهوة الاطٔفال
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و بعد هذا الامتحان صرت نمرودا   كمزامبر داود!!  ئة بالعشق والحب كانتفلقد كنت تعزف الٔحانًا ملي

فتحول أولا الى ابراهيم الباطن , وقد قال المسيح الموعود   وانصحك لا تقدم على النار , واذا كنت تريد ذلك

امُٔر مثل ابراهيم  عليه السلام انه ينبغي علينا ان نرسخ عظمة الله وحبه في القلب ويتوكل عليه الانٕسان واذا

بذبح ابنه العزيز بيده اؤ طُلب منه إلقاء نفسه في النار فينفذ مثل هذه الاؤامر القاسية ائضا بدافع المحبة 

ويسعى لنيل مرضاة ربه ... ان هذا الباب ضيق جدا وهذا الشراب مر شديد المرارة فقليل هم الذين يدخلون 

دم قتل احٔد بوجه غير حق ليس من الأمور العظام , والامتناع عن هذا الباب أو يشربون هذا الشراب , ع

الادٕلاء بشهادة الزور ليس بالعمل الجبار , أما إيثار الله عز وجل على كل شيء واختبار انٔواع مرارة الدنيا 

لا من اجٔله بحب صادق وحماس حقيقي, بل خلق الانٕسان انٔواع المرارة لنفسه بيده مرتبة لا ينالها إ 

  " الصادقون

 

كُمْ وَإِخْوَانُكُمْ وَأَزْوَاجُكُمْ وَعَشِيرَتُكُمْ وَأَمْ  كُمْ وَأَبْنَاؤُ وَالٌ اقْتَرَفْتُمُوهَا وَتجَِارَةٌ فركز في هذه الايٓة " قلُْ إِن كَانَ ابَٓاؤُ

 ِ نَ اللهَّ ُ تَخْشَوْنَ كَسَادَهَا وَمَسَاكِنُ تَرْضَوْنَهَا أَحَبَّ إِليَْكُم مِّ ىَٰ يَاتِْٔيَ اللهَّ  وَرَسُولهِِ وَجِهَادٍ فِي سَبيِلهِِ فَتَرَبَّصُوا حَتَّ

ُ لَا يَهْدِي الْقَوْمَ الْفَاسِقيِنَ    " باِمَْٔرِهِ ۗ وَاللهَّ

 

في قلبه ظلمة   وعندما نشرت الرسائل و أهلكت نفسك من اجٔل التقاليد البالية صار ظاهركم كباطن المدعي

 �� نور , وكيف لا يكون في قلبك ظلمة وقد اجتمعت فيك هذه الصفاتولسانه يشع بال

  " لقد كان محمد ولدك احٔب اليك من الله ورسوله فاقرأ " والذين آمنوا اشٔد حبا لله -

) هو حر وهو ليس في المسجد وانما في بيته وانا شخصيا   إفشاء أسرار البيوت والاستهزاء بهم وباكٔلهم-

أمراض نقص المناعة فاذهب   وخاصة في هذا الزمان بسبب  اكٔل الثوم لما لها من فوائد عظيمةدائما انصح ب

  ( وابحث عن فائدة الثوم

  . " النظر الى رؤانا رؤى اتباعه باحتقار وعنجهية وتكبر وغرور وباطنه يصرخ قائلا " انٔا خيرا منه -

لرحمان ..... الف الف صلاة وسلام " وبعدها انقلب مخاطبته منذ شهرين فقط ب "سيدي الحبيب ورحمة ا-

ولكن   رأسا على عقب بعد هذا الطلب !!!لا يهمني هذا الأمر في الحقيقة هذا امر شخصي لا دخل لي فيه,

الذي حيرني هو تقلبهم المفاجئ وادعائهم انهم راؤا رؤى وكشوفات والهامات من الله بانٔه ليس هو يوسف 

بون منا ان نصدقهم لانٔ رؤاهم وحي حق اليقين قال لي محمد الحاج بالحرف " اعلم جيدا بن المسيح ويطل

 !!! وحي الله بل اتيقن به أعظم اليقين

السؤال اذا كنت تعلم وحي الله وتتيقن به فلماذا نشرت رؤاك والهاماتك ووحيك طيلة ثلاث سنوات تقريبا ولم  

والكشوفات من الشيطان !؟ والانٓ بعد   ول ان تكون جميع تلك الرؤىتعلم انها من الشيطان !؟ هل من المعق

هذه الحرب على امر الزواج تقول لنا اننا كنا على خطأ !؟ ومالذي يثبت ان رؤاك الان من الله !؟ وقد دخل في 

تعلم بها كم هائل من الظنون !؟ هل تعتقد اننا نكذب رؤانا التي نرى تحققها على ارض الواقع وانت   صدرك

  !جيدا واؤٔمن برؤى الغير لا ادري ان تحققت ام لا ؟

  . " وقد قال المسيح الموعود " اخٔرج من صدرك كل ما دخل فيه

 وهاهي رؤياي التي تحققت وتنبئ بارتداد محمد الحاج
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حمد الحاج أن وكنت متعجبة من حال محمد الحاج !! فقلت لها " كيف لم  رائتني واقفة مع رقية وهي مطمئنة

 . يقبل الزواج بندى !؟ " وهي في المدونة رايتها منذ حوالي سبعة اشهر تقريبا

 

طلب مني محمد الحاج الاستخارة بامٔر زواجه وقد فعلت وكانت رؤيا قصيرة رايت وكانٔه في غابة وقد كان 

طلبت الاستخارة في  وعندما استيقظت قلت في نفسي انا  صيادا ماهرا بفضل ارشادات يوسف بن المسيح.

امر الزواج ولكن الرؤيا تخبرني شيئا اخٓر ولكن سبحان الله !!!! فقد تبين لي الان كل شيء واستمع الى هذه 

الحكاية ذهب شابا الى احد الوشامين وطلب منه ان يرسم له وشما صورة أسد على كتفه , وعندما بدأ الأستاذ 

تفه فبدأ البطل في الصراخ : ائها المحترم فتلتني ترى أية صورة بوخز ابرته سرى ألمها حتى أعماق ك

ترسمها ؟ قال : لقد أمرت أن ارسم صورة أسد !!! قال: من ائ عضو بدأت ؟ قال : بدأت من منبت الذيل . 

ذيل يا قال : دعك من الذيل يا عيني . ولقد انحبس نفسي من ذيل الاسٔد ومنبت ذيل فقل للأسد انٔ يكون بلا 

  صانع الأسود فإن قلبي قد هوى من طعن الابٕرة ,

وبدأ ذلك الرجل في الوخز من ناحية اخٔرى بلا هوادة وبلا رقة وبلا رحمة فصاح به : ائ عضو هذا فيه ؟ قال 

ع . : هذا هو الاذٔن ائها الرجل الطيب . قال: لا كانت له اذٔن ائها الحكيم دعك من الاذٔن واقٔصر في الموضو

فبدأ بالوخز من جانب اخٓر فبدأ بالصراخ : ائ عضو ذلك ؟ قال: إنه بطن الأسد ائها العزيز . قال: لا كانت 

 . للأسد بطن لقد ازداد الالٔم فكف عن الطعان

فاندهش الوشام وازدادت حيرته ووضع إصبعه في فمه فترة طويل ثم الٔقى الأستاذ بالابٕرة على الارض من 

قائلا : هل حدث لانٕسان في العالم مثل هذا ؟ فمن راىٔ اسٔدا بلا ذيل ولا رأس ولا بطن إن مثل هذا الغضب 

 . الأسد لم يخلقه الله نفسه

 . فيا اخٔي لتصبرن على ألم الوخز حتى تنجو من وخز نفسك وهذا ملخص لما حدث

 

وسوست وسالٔت ربي فاستيقظت على عندما لم اعد ارى مشاركتم ورايت الغموض في عدم ظهوركم خفت وت-

فتساءلت وقلت من ؟ هل يعقل هذه   رسالة من يوسف بن المسيح احٔسنت , رحمهما الله !!! انتهت الرؤيا

الرؤيا تخص محمد ووالده !؟ ولم اكن اعلم اطلاقا بهذه المشاكل وقد سمعت باعتزالهم بعد هذه الرؤيا وقد 

  ارسلتها لهم

 

  اهيم رسائله بيوم واحدقبل نشر الشيخ ابر -

رأيتني وسليمة ننظر إلى يوسف لم المسيح من خلف الزجاج , كنا ننظر اليك وانت ترينا وسام التكريم وكنت 

 . مسرورا به يا سيدي يا نبي الله

وكان هناك حشد كبير من الناس وكان معي يوسف بن المسيح في ذلك   ثم تغير المشهد ورايتني في حفل

كان جالس على   عندنا في منزلنا هناك في الجزائر  غير المشهد ورايت يوسف بن المسيحالحفل , ثم ت

لاخٔي انٔ يلقي   عن اؤلياءالله الصالحين , وقلتُ    إلينا انا واخي هشام اذ كنا في جدال ومناضرة  الارض ينظر

كنت انا افكر   وأثناء مناقشته  بهم!! وكانٔه كان يستهين  هو أولا بادٔلته عن عدم جواز التوسل باؤلياء الله ,

في هذه الايٓة " الٔا إن اؤلياء الله لا خوف عليهم ولا هم يحزنون " كدليل قوي على مكانة ومنزلة الولي 

  عند الله  الصالح
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ثم فجاةٔ التفت فرأيت دم حيض على لوحة خشبية كانت جالسة عليه اختي كنزة فذهبت اليها فوجدتها ملقاة 

الارض تتضور وجعا والٔما بسبب النزيف فاشٔفقت عليها وحزنت عليها وكانٔها كانت تطلب مني على 

 المساعدة ان افٔعل شيئا ما ولكنني لم استطع مساعدتها ولم افٔهم طلبها وكانٔني عجزت عن فهم طلبها

 

  : فقال لي اخي حازم

نزة , ك إنفك نزة نزوة كنزة هي كلمة وأما مشهد كنزة هو مشهد تصويري لكل شخص إنفك بسبب نزوة ك 

تصف شخصية كل منافق مرتد إنفك بسبب نزوة إنفك ونزة لذلك فهو حائض في الروح لا يستطيع انٔ يتصل 

بالله ولا انٔ يتلقى منه الوحي والوصال وبسبب ذلك هو يتضوّر من الالٔم فلا تحزني عليه وعلى أمثاله ولا 

 ..... بداتصلِّ على احٔد مات منهم أ

عندما قال لي هذا استغربت وقلت من الذي ساحٔزن عليه !؟ انا لا احزن ولا اشفق على اعٔداء المسيح 

  . الموعود ويوسف عليهما السلام

 

وفي الغد عندما رايت رسالته حزنت عليه فعلا وحاولت مساعدته ولم استطع ووقفت عاجزة وانا انظر الى الم 

 . روحه يتخبط في قفص صدره

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 السلام عليكم يا سيدي يا نبي الله

 ص 2:15في  Youssef Hala Mounir تمت المشاهدة بواسطة

 د.محمدربيع

 

 

 أحسنت التعبير يا حبيبة الله

 

 

 

 

 : آسيا
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جوهر كان قد رأى بعد الاستخارة تلك الرؤيا تحول محمد الحاج الى شيطان ولم يرسلها ليوسف عليه السلام 

تلك الرؤيا واستيقظت سألت جوهر ان أرسل   نه لم يثق في جواب الله في استخارته ثم عندما رأيت انالا

 رؤيته فأخبرني انه ارسلها بعد ان بات في عذاب

 ص 11:1٤أحد 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 سأقوم بتعديل منشوري ذاك لانني كتبته البارحة وانا متعبة هناك نقاط مهمة اريد إضافتها

 م 3:1٤حد أ

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنتم بارك الله فيكم
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 درس القرآن و تفسير الوجه الأول من الأعراف .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 

 أحكام ؛ لتلاوةا أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

 صحح ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأعراف سورة أوجه من الأول الوجه بقراءة قام ثم,  الساكنة الميم

-ديث من كتاب )الترغيب و الترهيب للشيخ المنذري بأحا الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا لنا

 ( .-رحمه الله

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام ةالجلس صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 صفات الحروف : -

 القلقلة : حروفها مجموعة في )قطب جد( .

 الهمس : حروفه مجموعة في )حثه شخص فسكت( .

 التفخيم : حروفه مجموعة في )خص ضغط قظ( .

مكسور  اللام : تفخم و ترقق : إذا كان ما قبلها مفتوح و مضموم تفخم مثال : منَ الله , و إذا كان ما قبلها

 ترقق مثال : باِلله , و كذلك الراء تفخم و ترقرق و ممنوع التكرار .

 التفشي : حرفه الشين .

 الصفير : حروفه )الصاد , الزين , السين( .

 الغنة : صوت يخرج من الأنف .

 النون و الميم المشدتين تمد بمقدار حركتين .
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 أنواع الهمزة : همزة وصل , همزة قطع , همزة المد .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع نبي الله يوسف الحبيب 

 

 الوجه الأول من سورة الأعراف أسُميه وجه الوزن أو وجه الميزان .

 يقول تعالى :

 

 بسم الله الرحمن الرحيم

 

}المص{ هي حروف مقطعات كغيرها من الحروف المقطعات في بدايات سور القرآن الكريم , بشكل عام 

مقطعات و أصواتها تدل دلالة قاطعة على أن القرآن ما هو إلا حروف لكن هذه الحروف باتصالها بشكل ال

معين قدره الله سبحانه و تعالى خرجت هذه الحروف بهذا الكتاب المبين و بهذا الكتاب العظيم و بهذا الكتاب 

الكلمات و من الأصوات التي المعجز , فالله سبحانه و تعالى يقول : من أصوات الطبيعة و من أصوات 

تتكلمون بها يا عرب أخرجت لكم هذا الكتاب , فهل أحد منكم يستطيع أن يُخرج مثل هذا الكتاب ؟؟ كلا و أبداً . 

هذا بشكل عام و قد تكون هناك دلالات خاصة لبعض المقطعات كما هنا )المص( يعني كأنه أحد يرضع من 

ا علمنا و فهمنا و اتفقنا بأن أصل العلم و أصل كلمة العلم تطلق على ثدي العلم أي من القرآن الكريم , لأنن

الوحي لأن أصل العلوم هي الوحي و الوصال بالله عز و جل , و كما يقول أهل التصوف : هو العلم اللدني أي 

 لعلم اللدني.أي ليس من هذا العالم فيقال عنه ا  هو العلم الذي يكون من لدن الله و هو أيضاً العلم الغير دنيوي

__ 

 

نْهُ لتُِنذِرَ بِهِ وَذِكْرَى لِلْمُؤْمِنيِنَ{ :  }كِتَابٌ أنُزِلَ إلِيَْكَ فَلاَ يَكُن فِي صَدْرِكَ حَرَجٌ مِّ

 

أي القرآن , )فلا يكن في صدرك حرج( ربنا هنا يُثبت النبي و يُثبت كل نبي قادم , فلا تخجل من تعليمات هذا 

عز و جل , )لتنذر به و ذكرى للمؤمنين( فالوحي دائماً إنذار و تذكير للمؤمنين الكتاب أو تعليمات وحي الله 

كل حين لأن الإيمان يبلى فيجب أن نتعاهده كل حين بالذكرى )فذكر فإن الذكرى تنفع المؤمنين( و الذي لا 

ي الوجه الثاني يتعاهد إيمانه يُنافق و يقع في الهوة و الشَرك الذي أعده إبليس الخبيث و هذا ما سنفهمه ف

من سورة الأعراف , و هذا الوجه أي الأول هو وضع قواعد من الله عز و جل و شرح لذلك الميزان العظيم 

الذي سوف يتجلى بقوة في يوم الدينونة حينما يفيض ربنا سبحانه و تعالى بفيضه الأكمل لصفة مالك يوم 

 الدين .

__ 
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ن رَّ  بِعُواْ مَا أنُزِلَ إلِيَْكُم مِّ رُونَ{ :}اتَّ ا تَذَكَّ بِعُواْ مِن دُونِهِ أوَْليَِاء قَليِلاً مَّ كُمْ وَلاَ تَتَّ  بِّ

 

كر البشر )اتبعوا ما أنزل إليكم من ربكم( اي  دائماً في كل زمان و مكان و مع كل بعثة ربنا سبحانه و تعالى يُذَّ

عز و جل آلهة أخرى مزيفة , و دائماً  على لسان الأنبياء )و لا تتبعوا من دونه أولياء( يعني لا تشركوا بالله

ربنا يصف البشر )قليلاً ما تذكرون( يعني قليل منكم من يتذكر حق التذكر و هذا تحذير و في نفس الوقت 

 تذكير .

__ 

 

ن قَرْيَةٍ أهَْلَكْنَاهَا فَجَاءَهَا بَأسُْنَا بَيَاتًا أوَْ هُمْ قَائِلوُنَ{ :  }وَكَم مِّ

 

ن و الزمان بعد ما حدث التصوير يعني انظر في آخر هذا الوجه تصوير البشر و ربنا يقول على مر السني

استواءهم و استحقاقهم لوحي التكليف , )و كم من قرية( أي كم مكان أهلكناه بسبب أن نبي جاء و تم تكذيبه 

علة العذاب , لأن ربنا فهذه دائماً العلة المستمرة الباقية إلى قيام الساعة , فالنبي الذي يأتي و يتم تكذيبه فهو 

يقول )و إن من قرية إلا خلى فيها نذير( فلا توجد قرية إلا و أرسل الله لها رسول و نبي , )جاءها بأسنا( أي 

عذابنا , )بياتاً( يعني بالليل , )أو هم قائلون( يعني في الظهر , سواء كانوا في الليل أو في الظهر فالعذاب 

 واقع بينهم .

__ 

 

ا ظَالمِِينَ{ : }فَمَا كَانَ  ا كُنَّ  دَعْوَاهُمْ إذِْ جَاءَهُمْ بَأسُْنَا إلِاَّ أنَ قَالوُاْ إنَِّ

 

ا ظالمين أي  ا كُنَّ يعني جميعهم عندما يأتيهم العذاب المُهلك القاصم فإن لسان حالهم أو لسان مقالهم يقول : إنَّ

هم ظالمون لكنهم يستمرون في غيهم و نحن ظلمنا , فكل القرى التي أهلكها ربنا تعترف و يعترف أهلها بأن

ظلمهم و هم يعلمون بأنهم ظالمون , فهل تعتقد بأن الظالم لا يعرف بأنه ظالم ؟؟ بل هو يعلم و متأكد , و 

 عندما ينزل به العذاب القاصم يقول بأنه كان ظالماً , لكن هذه هي طبيعته يبقى ظالم .

___ 

 

 ليَْهِمْ وَلَنَسْألَنََّ الْمُرْسَليِنَ{ :}فَلنََسْألَنََّ الَّذِينَ أرُْسِلَ إِ 

 

ربنا يهدد هنا و يقول : سأسأل القرى و سأسأل الأنبياء عن الأحداث التي حدثت , و طبعاً الله أعلم منا بما 

 حدث و يحدث و سيحدث لكن هنا من باب تأكيد حاكمية الله عز و جل و حكمه في يوم الدينونة .

___ 
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 جل : و كذلك يقوم الله عز و

ا غَائبِيِنَ{ : نَّ عَليَْهِم بِعِلْمٍ وَمَا كُنَّ  }فَلنََقُصَّ

 

نَّ عليهم الأحداث التي حصلت بعلم و بقوة و بتفاصيل , )و ما كنا غائبين( يعني أبداً ما كنا  هنا تأكيد . لنقصَُّ

 ل إليهم في القرى .غائبين عنكم أثناء القصة التي حدثت فيما بينكم أي ما بين المرسلين و بين الذين أرُس

___ 

 

 }وَالْوَزْنُ يَوْمَئذٍِ الْحَقُّ فَمَن ثَقُلَتْ مَوَازِينُهُ فَأوُلئَكَِ هُمُ الْمُفْلحُِونَ{ :

 

ميزان الحق سيُنصب , و الآيتان التاليتان إنعكاس و تفسير لسورة القارعة )و الوزن يومئذ الحق فمن ثقلت 

 موازينه فأولئك هم المفلحون( .

___ 

 

 مَنْ خَفَّتْ مَوَازِينُهُ فَأوُلئَكَِ الَّذِينَ خَسِرُواْ أنَفُسَهُم بِمَا كَانُواْ بآِيَاتِنَا يَظْلمُِونَ{ :}وَ 

 

)خسروا أنفسهم( لم يستطعيوا اكمال تزكية أنفسهم فخسروها و سقطت في هوة الشيطان تلك الانفس التي 

ر فإن الإنسان في خُسر , إذاً فالآيتين تتكلمان عن خبثت مع تطاول الزمان لأن ربنا وفقاً لمبدأ سورة العص

 سورة القارعة و سورة العصر .

)بما كانوا بآياتنا يظلمون( لأن الإنسان ظلوم , كفار , جهول , فيلزمه كل نبي يأتي كل حين حتى ينظفه و 

قاعد لكم على  يزكيه و يرقيه و يأخذ بيده حتى يقويه في طريقه ضد إبليس اللعين الذي هو مستحلف لكم و

الطريق , فهو مستحلف و لن يتركك إلا إن كنت من المُخلصَين أي أن تُخلص إخلاص تام لله عز و جل و 

للنبي و هنا سييأس منك إبليس لكنه في الحقيقة و الأصل عدو مبين , لماذا ؟؟ لأن أصل عداوته الغيرة و 

 اً مع مدار الزمان بل تزداد كل حين .الحسد و الكبر و هي تؤجج فيه نار عظيمة جداً لا تخبو أبد

___ 

 

ا تَشْكُرُونَ{ : اكُمْ فِي الأرَْضِ وَجَعَلْنَا لَكُمْ فيِهَا مَعَايِشَ قَليِلاً مَّ نَّ  }وَلقََدْ مَكَّ

 

)و لقد مكناكم في الأرض( هذا دليل بأنكم لم تكونوا ممكنين في الأرض في فترات من الزمان , )و جعلنا لكم 

ي أساليب عيشة و حياة مختلفة و متدرجة . و هنا وصف ثانٍ للإنسان )قليلاً ما تشكرون( كما فيها معايش( أ

في إحدى الآيات السابقة )قليلاً ما تتذكرون( , )ما تتذكرون( مع الوحي و الإيمان , و )ما تشكرون( مع 

 النعمة المادية .
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___ 

 

رْنَاكُمْ ثُمَّ قُ  اجِدِينَ{ :}وَلقََدْ خَلقَْنَاكُمْ ثُمَّ صَوَّ نَ السَّ  لْنَا للِْمَلائِكَةِ اسْجُدُواْ لآدَمَ فَسَجَدُواْ إلِاَّ إبِْليِسَ لَمْ يَكُن مِّ

 

خلقناكم أي بداية الخلق التي قلنا عنها في مقالة "كشف السر" بدايات الخلق الأولى , )ثم صورناكم( أي 

ترقي و بعدما وصلتم للاستحقاق بأن شكلناكم على مراحل و تطورات مختلفة و متدرجة في الصعود و ال

تأخذوا أو تتلقوا وحي التكليف : )ثم قلنا للملائكة اسجدوا لآدم( اسجدوا لآدم و لكل آدم لأن كل زمان و مكان 

له آدم , له آدمه الخاص , )فسجدوا( فسجدوا مباشرة و الفاء هنا : لسرعة التحقيق , سجدوا أي أطاعوا , و 

من البشر و هم أيضاً انعكاس عالم الروح للملائكة و هي المخلوقات النورانية التي الملائكة هنا المؤمنون 

خلقها الله مطيعة بالفطرة بالجبلة لا تعصي أبداً , )إلا إبليس( و هو رأس الكفر في كل مكان و زمان فهو 

الروح و الملكوت  إبليس و أيضاً إبليس هو الكائن الذي خلقه الله عز و جل و عصى الله و عصى آدم في عالم

, و هو مخلوق من نار و الذي كان أحد أفراد الجن و كان طائعاً تقياً لكن الغيرة و الحسد و الكبر أهلكته , )لم 

رَ عن الطاعة بالسجود لأن السجود هو قمة الخضوع  يكن من الساجدين( اي لم يكن من الطائعين , و ربنا عَبَّ

قمة الاستسلام , و علمنا بأن الإسلام هو الاستسلام لله بالطاعة و , فالإنسان عندما يكون ساجدا فهو في 

الخلوص من الشرك , فهكذا دائماً حياتك كلها تكون في حالة تخلص و خلوص من الشرك و باستمرار , كأن 

الشرك عامل زي الذبان فأنت واقف في الشمس أو في الظل , في النور أو العتمة ممكن يأتيك ذبان من يمين 

ن شمال , فالذبان هو الشرك سواء كان كبير أم صغير و سواء كان ظاهر أم خفي , فأنت لازم تعمل إيه أو م

؟؟ يكون جنبك مضرب الذبان , فتهش الذبانة الأول و بعدين تقوم ضاربها و تموتها , تموت الشرك في قلبك 

ده يكون معك مضرب الذبان في نفسك و في المحيطين بيك و في اللي يسمعوا دعوتك و تذكيرك , فدايما ك

 فتضرب الشرك و تقتله قتل المضرب للذبان .

فعلمنا بأن هذا الوجه يتكلم عن الميزان و يتكلم عن انعكاس سورة القارعة و سورة العصر و تطور خلق 

 الإنسان عبر الزمان و بداية قصة آدم و إبليس و الملائكة .

 

 و معنى آدم و إبليس من أصوات الكلمات :● 

 

 دم : الهمزة أعماق , دم : أي دم و ذنب و لغوب أي تعب .آ

فهي ثلاثة معاني لكلمة دم : الدم الطبيعي للبشر فهي صفة موجودة في أعماق البشر , و كذلك دم أي ذنب 

فدائماً البشر مصيبين للذنوب و آدم أخطأ إذ سمع كلام إبليس في البداية و أذنب و بعد ذلك استغفر , و أيضاً 

)دمدم ربهم عليهم فسواها( أي أنزل عليهم البأس و العقاب و اللغوب و التعب نتيجة ذنوبهم و هي دم من 

نتيجة محضة للذنوب بأن يكون هناك بأس و عقاب و دمدمة من الله عز و جل على تلك القرية أو أؤلئك 

, و كذلك الدم أي دمدم أي البشر , إذاً آدم أعماق الدم الذي في البشر , و الدم في الرؤيا يرمز إلى الذنب 

عاقب لأن الله سبحانه و تعالى يعاقب جراء الذنوب . فهذا وصف آدم من أصوات الكلمات و بشكل عام آدم أي 

 , اللون حنطي أي اللون آدم فهو صلى الله عليه وسلمالقشرة فقشرة الأرض تُسمى آدم و كذلك آدم هو لون الإمام المهدي 

 . المعروفة اللغة أو العامة المعاني من معنيان و اتالكلم أصوات من ثلاثة:  لآدم معاني هذه فكل
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ليِس أو ليَس أي كذب و أنكر و أعرض و نفى , فهو ينفي أي نعمة و ينفي   إبليس : إب أي أبى و تكبر , و

  الاعتراف بأي نعمة فهذا هو إبليس .

 

 

___ 

 من قرآنية مقاطع عرابإ أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا

 

اكُمْ فِي الأرَْضِ{ : نَّ  إذ أعرب مروان المقطع القرآني التالي : }وَلقََدْ مَكَّ

واو حرف عطف , لقد : أداة تحقيق , مكناكم : فعل ماضي مبني على الفتح و الفاعل : نا : ضمير متصل 

صل مبني في محل نصب مفعول به , في : حرف جر , الأرض : مبني في محل رفع فاعل , كم : ضمير مت

 اسم مجرور بحرف الجر في و علامة جره الكسرة .

 

 و أعربت رفيدة }وَجَعَلْنَا لَكُمْ فيِهَا مَعَايِشَ{ :

واو حرف عطف , جعلنا : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر لدخول ضمير نا , و الفاعل : نا : ضمير 

ل رفع فاعل , لكم : لام حرف جر , كم : ضمير متصل مبني على الضم في محل جر اسم متصل مبني في مح

مجرور , فيها : في حرف جر , الهاء : ضمير متصل مبني على الفتح في محل جر اسم مجرور , معايش : 

 مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة))معايش جمع تكسير((.

 

نَ السَّ   اجِدِينَ{ :و أعرب أرسلان }لَمْ يَكُن مِّ

لم : أداة نفي , يكن))من كان و أخواتها(( : فعل مضارع مبني , اسم يكن : ضمير مستتر تقديره هو , من : 

و شبه   حرف جر , الساجدين : اسم مجرور بحرف الجر من و علامة جره الياء لأنه جمع مذكر سالم,

 الجملة )من الساجدين( في محل نصب خبر يكن .

___ 

 

 و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمحبيبنا و مربينا و سيدنا و مزكينا يوسف بن المسيح و ثم أنهى 

 الله ذكر على الاجتماع و الذكر مجالس حضور فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري للشيخ( الترهيب

 : صلى الله عليه وسلم فقال , تعالى

 

 فإذا , الذكر أهل يلتمسون الطرق في ونيطوف ملائكة لله إن: " صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة قال : قال رسول الله 

 و ربهم فيسألهم قال.  الدنيا السماء إلى بأجنحتهم فيحفونهم حاجتكم إلى هلموا تنادوا الله يذكرون قوماً  وجدوا
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 صلى الله عليه وسلمجمعة قبل السابقة تشبيه الإمام المهدي ال خطبة في أخذنا:  بالك خلي))؟ عبادي يقول ما:  بهم أعلم هو

 لطالبي أجنحتهم يفتحون و يحفون الملائكة هنا بأن , الحديث بهذا ملكين جناحي لىع عيسى نزول لحديث

 في جداً  ذكي و الوصف في جداً  ذكي صلى الله عليه وسلم المهدي الإمام أن كم رأينا و , مجازية أوصاف هذه فكل , العلم

ال : يقولون : و حاذق , أحسن الله إليه و جزاه الله عنا كل خير . آمين((ق جداً  ذكي و جميل هو و الاستدلال

يسبحونك و يكبرونك و يحمدونك و يمجدونك . قال فيقول : هل رأوني ؟ قال فيقولون : لا و الله يا رب ما 

رأوك))أي على الحقيقة التامة((. قال : فيقول : كيف لو رأوني ؟ قال : يقولون : لو رأوك كانوا أشد لك 

يقول : فما يسألوني ؟ قال : يقولون : يسألونك الجنة , عبادة و أشد لك تمجيداً و أكثر لك تسبيحاً . قال : ف

قال : فيقول : و هل رأوها ؟ قال : يقولون : لا و الله يا رب ما رأوها . قال : فيقول : فكيف لو رأوها ؟ قال : 

 يقولون : لو أنهم رأوها كانوا أشد عليها حرصاً و أشد لها طلباً و أعظم فيها رغبة . قال : فمم يتعوذون ؟

قال : يقولون : يتعوذون من النار . قال : فيقول : و هل رأوها ؟ قال : يقولون : لا و الله ما رأوها . قال : 

فيقول : فكيف لو رأوها ؟ قال : يقولون : لو رأوها كانوا أشد منها فراراً و أشد لها مخافة . قال : فيقول : 

كة : فيهم فلان ليس منهم إنما جاء لحاجة . قال : هم أشُهدكم أني قد غفرت لهم , قال : يقول ملك من الملائ

 القوم لا يشقى بهم جليسهم". رواه بخاري

خلي بالك في نهاية هذا الحديث فهو مخالف لمبدأ الظالمين و مبدأ النصارى الكافرين عليهم اللعائن تترا 

و الحسنة تعم , فشخص ما عندما قالوا أن الحسنة تخص و السيئة تعم , فهنا ربنا يقول بان السيئة تخص 

جاء و جلس معهم و لا يذكر معهم بل كان ينتظر أمراً فغفر الله له معهم أي الذاكرين لأن الحسنة تعم و هذا 

هو الأصل و السيئة تخص أي تخص إنسان معين فقط , فمن يقول بأن السيئة تعم و الحسنة تخص فهو ظالم 

 و مشرك و متبع للنصارى الكافرين .

 

 و الله نذكر جلسنا:  قالوا ؟ أجلسكم ما:  فقال أصحابه من حلقة على خرج صلى الله عليه وسلماوية أن رسول الله و عن مع

 أسألكم و بالله أستحلفكم يعني))؟ ذلك إلا أجلسكم ما آللهِ :  قال.  علينا به مَنَّ  و , للإسلام هدانا ما على نحمده

إلا ذلك . قال : أما إني لم أستحلفكم تهمة لكم , و قالوا : آلله ما أجلسنا   الله هل جلستم من أجل ذلك فقط؟؟((ب

 لكنه أتاني جبرائيل فأخبرني أن الله عز و جل يُباهي بكم الملائكة" رواه مسلم .

 

جل يوم القيامة : سيعلم  و عز الله يقول: " قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبي سعيد الخدري 

 أهل الكرم يا رسول الله ؟ قال : أهل مجالس الذكر" رواه أحمد . أهل الجمع من أهل الكرم , فقيل و من

 

قال : كان عبد الله بن رواحة إذا لقى الرجل من أصحاب رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أنس بن مالك 

يماننا بالله ساعة((, فقال ذات يوم لرجل فغضب الرجل , إ نجدد يعني))ساعة بربنا نؤمن تعالى:  قال صلى الله عليه وسلم

 فقال , ساعة إيمان إلى إيمانك عن يرغب رواحة ابن إلى ترى ألا الله رسول يا:  فقال , صلى الله عليه وسلمى النبي فجاء إل

 . أحمد رواه" الملائكة بها تتباهى التي المجالس يحب إنه رواحة ابن الله يرحم:  صلى الله عليه وسلم النبي

___ 

 

ف بن المسيح صلوات و الحمد لله رب العالمين . و صلَّ اللَّهم و سلم على أنبيائك محمد و أحمد و يوس

مباركات متتاليات و على أنبياء عهد محمد الآتين الأكرمين في مستقبل قرون السنين أجمعين . آمين يا ربي 

 �🜿�الحبيب البر الحسيب .



88 
 

 

 

 

 : عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 السلام عليكم ورحمة الله 

 نبي الله الكريم

 كيف

 حالكم

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2806154248117348528?hl=en


89 
 

 

 

 

 20/8ي ليلة يوم الخميس ف

رأيت أن مصطفي المصري أحضر معه ستة زجاجات عصير منغا لا أذكر إن كانت ممتلئة حتى النصف أو أنها 

 ستمتلئ الى النصف

وكنت أنا وأمي مستلقيان وراسينا على نفس الوسادة, ولكن باتجاهين متعاكسين, وقد بانت لي يديها كاملة 

 ن ملابس, فشعرت بالخوف فقرأت آية الكرسي. انتهىمن عند الكتف, فشعرت انها بدو

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 صلوات ربي وسلامه عليكم

 م 1:30تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي في 

 

 م 5:25

 د.محمدربيع

 

 

 

 بركاتهنعم مصطفى المصري يأتي بالنجاة و الله حافظنا و حامينا عليك سلام الله و رحمته و 

 

============== 

 

 : حازم

 

السلام عليكم ورحمه الله وبركاته كيف حالكم يا حبيبي , الحمد لله رب العالمين , جميعَنا بخير تمام ونقبل 

يديك . لقد رأيت اليوم جوهر في الرؤيا يقص علينا رؤيا رأها وهي أنه رأى في الرؤيا النبي صلى الله عليه 
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ن ابي طالب ويوشع بن نون وبعض الأنبياء وكانت هذه الجملة مكتوبة على وسلم وبعض الصحابة وعلي ب

ورقة هكذا كما سأكتبها بين قوسين ) علي بن ابي طالب = يوشع بن نون ( هكذا كانت مكتوبة هذا ما قصه 

جوهر علي في الرؤيا من رؤياه , وأخبرني الله أن لا أغيّر بيتي ومكان سكني الآن وإذا غيرته سوف أندم 

وكذا عملي كذلك وأراني مشاهد ندمي إذا غيرت عملي او بيتي وأراني مواطن الخير والبركة واخبرني ان 

التزم عملي ومنزلي هذا ورأيت طائرة قصفت في لبنان فقلت لهم في الرؤيا : " إنها غارة أمريكية ثانية 

ت أنني أحاجج في قضية النبوة وسببت هذه الغارة مأساة نظيرة لما حصل قبل أسابيع اللهم عفوك . ورأي  "

ومما حاججت به هو أن من سبقونا في سالف القرون كانت فيهم النبوة وأما نحن عندنا القرآن فيه قصص 

كثير عن النبوة نفقهها ومن خلال التعليم القرآني فإننا أهلا لحمل أمانة النبوة أكثر ممن سبقونا ...ورأيت 

 زوجتي تلد بإتجاه القبلة .

أشهر أن الوباء سيدخل قريتنا بشكل فظيع سائد ولم أسجل الرؤيا لكنها الآن تحققت وإني أرى  ورأيت منذ

بدايات تحققها ورأيت يد الله المباركة نزلت في حييّ في بيتي فيَّ وفي أهلي وفي ذريتي ورأيت بركات منتشرة 

 في شارع بيتي اللهم لك الحمد , اللهم لك الحمد , اللهم لك الحمد .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

سألت نبي الله يوسف الحبيب صلى الله عليه وسلم بعد جلسة التلاوة المباركة عن معنى كلمة وزن من 

تًا أوَۡ هُمۡ قَاۤئلوُنَ ( َـٰ هَا فَجَاۤءَهَا بَأۡسُنَا بَيَ َـٰ ن قَرۡيَةٍ أهَۡلَكۡنَ   أصوات الكلمات وكما سألته عن )وَكَم مِّ

  [ ٤] الأعراف 

  بي :فقال لي سيدي وحبي

 

  وزن :

 و = دوي دائري منتظم .

 ز = صوت الذنب في الرؤيا أي قدر الذنب هنا .

 ن = قدر النعمة والحسنات لأن النعمة حسنة .

 فهي أداة توزن أعمال البشر يوم القيامة بميزان الحق الذي يزن قلوبهم .

 

 بياتا : أي الغفلة في وقت الليل .

 .قائلون : أي ساعة الظهر أي اليقظة 

بۡحُ بقَِرِيب بۡحُۚ ألَيَۡسَ ٱلصُّ  الله فذكر الضحى أي فالصبح(  ࣲوكما ذكر الله قوم لوط وقال : ) إنَِّ مَوۡعِدَهُمُ ٱلصُّ

 . وقت بأي يأتي أن ممكن العذاب بأن,  الأوقات بجميع بذلك تعالى
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2020/8/17 

 أسماء إبراهيم.

 

 

 د.محمدربيع

 

 ب عليك سلام الله و رحمته و بركاتهنعم يوشع بن نون هو علي بن أبي طال

 

==================== 

 

  جوهر :

 صباح الخير

 

 تم الإرسال من الويب· ساعات   8 منذ 

 

  لاني اليوم قبل الغداء كنت متعب قليلا فغفوت

  فرايت

  رايت شخص يخبرني ان اتوب على يد امير المؤمنين وكان يقصد سيدنا علي رضي الله عنه

 خر ايضا لا اتذكره...ثم قال شيء ا

  ولما صحوت بقيت افكر ومتعجب

 اقول مامعنى الرؤيا ... ولما علي المرتضى بالضبط

  بقيت في حيرة انتظر من الله تجلي معنى الرؤيا حول سيدنا علي رضي الله عنه

 .. ولما دخلت الان للمدونة تفاجات من رؤيا حازم وكيف تزامنت مع رؤياي

 

 لإرسال من الويبتم ا· ساعات   8 منذ 
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 رايتها امس الضحى

 

 تم الإرسال من الويب· ساعات   8 منذ 

 

 حازم : نعم يا حبيبي .

 

 دقيقة  ٤0 منذ 

 

 كيفك

 

 تم الإرسال من الويب· دقيقة   2٦ منذ 

 

 حازم : الحمد لله رب العالمين ياحبيبي

 

 دقيقة  20 منذ 

 

  حازم :

 

 لأنها كلمات الوقت .

 

 

 وليعلم العالم كله أن إلهنا إله حي ووحيه المنير مصباح أتباع يوسف بن المسيح . ذلك لأعلم ولتعلم

يا حبيبي جوهر لقد قلت لك من قبل ضع يدك في يدي لنبني ونعمر ونربي أجيال وأجيال ونعلمهم ما تعلمناه 

وهذه المكالمات بيننا هذا النور سيبقى فينا ما دمنا أهلا لحمله وهذا المصباح سيبقى منير ما دمنا نحافظ عليه 

وبين السماء ستبقى ما دمنا نقدّرها حق قدرها . لقد رأيت اليوم أحد أخوتي يقول لي هذا هاتفي معطل 

 واعطانيه لأصلحه له وفعلت ذلك واشتعل النور من الهاتف والصوت اشتغل فيه .
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مات يوسف بن أخي جوهر تمسك بكلمات يوسف بن المسيح تمسك بكلمات يوسف بن المسيح تمسك بكل

  المسيح لأنها كلمات الوقت لأنها كلمات الوقت لأنها كلمات الوقت.

 

 صلى ربنا وسلم على مخلص العالم سيدنا محمد وجميع أنبياء عهده آمييييين .

 

 دقيقتين  2 منذ 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم .

 

  م 2020/8/9       اليوم الأربعاء

 

 ز وجل عن تحليل أصوات الكلمات لكلمة " طوّع " ) من الطاعة ( .حدثنا نبي الله ع

 وهي تشكل :

 ط = قطع غليظ .

 و = دوي دائري منتظم .

 طو = أي قطع غليظ دائري منتظم .

 وع = دائري منتظم للوعة .

 

  وأخبرنا أيضا عن أصوات الكلمات لكلمتي " نذير وبشير "

 فقال صلى الله عليه وسلم :

 ددة بالزوال .نذ = نعمة مه

 ر = رؤية .

 أي يري النعمة المهددة بالزوال وهاهو النذير .
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 بشير أي بش = من البشاشة والبشرى .

 ر = رؤية .

 أي أرى البشاشة والبشرى .

 

 الحمد لله

 

 رفيدة

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 جوهر :

 امي مفتوحوالباب ام  رايت اني كنت نائم وكنت مستلقي على ظهري وارجلي متوجهة نحو الباب

 فاحسست بمجئء الله من اجلي للقائي فبقيت انظر من الباب منتظر دخوله 

  وكان قادم من جهة اليمين 

فاهتز كل كياني كلما اقترب من الباب ليدخل كان احساس عجيب بقربه وقرب جلاله شيء لا يوصف ولا تقدر  

 تشرحه الكلمات

  بعدها الا ثم اخذت من ذاتي او غبت عن الوعي فلا اذكر شيء 

انه اجتاح جلاله كل جسمي فصار يهتز وتسري فيه طاقة عجيبة من الله ثم انتبهت لساقي اليمنى انها  

  مرتفعة عن الارض في الهواء

  وكنت في هذه الحالة مسلوب الارادة ومسلوب الذات 

 واذكر ايضا انه كان يوجد بعض الذنوب بداخلي 

 ثم استيقظت . 

 كانت رؤيا داخل رؤيا 

 تم الإرسال من الويب· دقيقة   35 منذ 

 

 

  حازم :
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 حافظ على هذه النعمة لا إله إلا الله

 الحمد لله رب العالمين.

 رؤيا جليلة عظيمة بارككم الخافض الرافع .

 دقيقة  32 منذ 

 

  جوهر :

hldk 

 تم الإرسال من الويب· دقيقة   32 منذ 

 

  حازم :

 وانا احبكم يا جوهر

 دقيقة  32 منذ 

 

 

  جوهر :

 امين

 احبكم ايضا

 ماذا ترمز الساق اليمنى لما كانت مرتفعة عن الارض

 تم الإرسال من الويب· دقيقة   32 منذ 

 

 

  حازم :

 لقد قطعت شوطا طيبا في سلوكك إلى الله

 دقيقة  17 منذ 

 

  جوهر :

 الله يوفقنا ويسترنا ويفغر ذنوبنا ويحفظنا من شرور انفسنا
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 م الإرسال من الويبت· دقيقة   15 منذ 

 

  حازم :

 اميين جميعا

  م 7:02 تم العرض في · دقيقة   13 منذ 

 م 7:39جمعة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الزلزال و السقف المرفوع .

 

  تمثل الآية  رأيتُ في الرؤيا   الضحى 2015\7\20 

و وحي الرحمن كجواب له  ) إذا زُلزلت الأرض زلزالها ( و كان ناتج هذا أنني و كلماتي بسبب هذا الزلزال

رايتُ ) و السقف المرفوع ( و رايتُ الأعمدة ثابتة راسخة . إذا زُلزلت الأرض زلزالها و أخرجت الارض 

 أثقالها و قال الإنسان مالها يومئذ تحدث أخبارها بأن ربك أوحى لها .

 زلزال .و السقف المرفوع هو ارتفاع المكانة و هذا كان نتيجة الوحي المُعبر عنه بال 

 

   الزلزال : أمر جلل عظيم و وحي الرحمن .  

 

  السقف المرفوع : رفعة و علو شأن .

 

 الأعمدة الثابتة الراسخة : العلم الإلهي و الأساس المتين القوي . 

 د محمد ربيع مصر .  

 م 10:59جمعة 

 د.محمدربيع
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الحمد لله وحده و الصلاة و  -حمد لله وحده ال -أريدك أن تكتب صيغة الحمد كما أقولها تماما _ الحمد لله 

 السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : (

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 حاضر

 د.محمدربيع

 

 

 

 السقف المرفوع هذه تشبه رؤيا محمد حميد ان يوسف ينزع عنهم السقف

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 ى يد يوشع بن نوننعم لأنها كلمات الوقت و تاب جوهر عل

 

Hazeem Ahmade 
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 كتبتها كما قلت تماما

 

 

 

 صيغة الحمد

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنت

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 السقف المرفوع ليوسف بن المسيح والسقف المنزوع لمكذبيه

 

 

 

 رؤيا السقف المرفوع

 ورؤيا السقف المنزوع

 

 

 

 تناظر
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� 
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وهر ماذا ترمز الساق اليمنى لما كانت مرتفعة عن الأرض قلت في نفسي لا أعرف ولم يانبي الله لما سألني ج

اجبه ثم قلت سوف انتظر حتى يلهمني الله معناها ولن أتكلم بغير علم وفعلا لا أعرف اي معنى عن ذلك وبعد 

عة ألقي وقت كنت أكتب الكلمات من صورة طوع وعندما وصلت نصفها توقفت والُهمت معنى الساق المرتف

في قلبي من عالم الغيب وكأن احد يعلمني المعنى وفي اليقظة التامة ألهمت أن معنى الساق المرتفعة أي 

سلوك جوهر إلى الله وخرجت مني خلاصة المعنى بأن قلت له : " لقد قطعت شوطا طيبا في سلوكك إلى الله 

 "هذا المعنى الذي ألهمته .

 له من تقرب إلى شبرا تقربت اليه باعا ومن اتاني يمشي اتيته هرولة فلما أن تقدم جوهر إلى الله تقدم الله

هكذا تقدم خطوة بساقه اليمنى والخطوة هي البيعة .فلا تعدّ بعدها خير وبركة ونور ووحي ووصال لأنه 

 سيكون موسم الوصال ان بعثة النبي هي موسم الوصال بالله .

 م11:20عة في الجم Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم .

 

==================== 

 جوهر :

 السلام عليكم ورحمة الله

 

 

 

 اتمنى انكم بخير
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 دخلت للمدونة تفاجات من رؤيا حازم

 

 Wesenتم إلغاء إرسال رسالة بواسطة 

Wesen Alg 

 

 

 

 حازم :

 

 

 رب العالمين , جميعَنا بخير تمام ونقبل السلام عليكم ورحمه الله وبركاته كيف حالكم يا حبيبي , الحمد لله

يديك . لقد رأيت اليوم جوهر في الرؤيا يقص علينا رؤيا رأها وهي أنه رأى في الرؤيا النبي صلى الله عليه 

وسلم وبعض الصحابة وعلي بن ابي طالب ويوشع بن نون وبعض الأنبياء وكانت هذه الجملة مكتوبة على 

وسين ) علي بن ابي طالب = يوشع بن نون ( هكذا كانت مكتوبة هذا ما قصه ورقة هكذا كما سأكتبها بين ق

 جوهر علي في الرؤيا من رؤياه ,

Wesen Alg 

 

 

 

  لاني اليوم قبل الغداء كنت متعب قليلا فغفوت

  فرايت

  رايت شخص يخبرني ان اتوب على يد امير المؤمنين وكان يقصد سيدنا علي رضي الله عنه

 يضا لا اتذكره...ثم قال شيء اخر ا

  ولما صحوت بقيت افكر ومتعجب

 اقول مامعنى الرؤيا ... ولما علي المرتضى بالضبط

  بقيت في حيرة انتظر من الله تجلي معنى الرؤيا حول سيدنا علي رضي الله عنه

 .. ولما دخلت الان للمدونة تفاجات من رؤيا حازم وكيف تزامنت مع رؤياي
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Wesen Alg 

 

 

 

   نستهين بحازم نظرا لصغر سنه او بسبب اخطائه البشريةفهمت منها الا

 كما فعل الخوارج مع علي المرتضى

Wesen Alg 

 

 

 

وفهمت ايضا ان ما رايته وراه حازم هو تاكيد ان وحي الله لك ان حازم هو يوشع بن نون وحي صادق من 

 الله

 ص 2:2٤جمعة 

Wesen Alg 

 

 

 

 والباب امامي مفتوح  ي وارجلي متوجهة نحو البابرايت اني كنت نائم وكنت مستلقي على ظهر

 فاحسست بمجئء الله من اجلي للقائي فبقيت انظر من الباب منتظر دخوله

  وكان قادم من جهة اليمين

فاهتز كل كياني كلما اقترب من الباب ليدخل كان احساس عجيب بقربه وقرب جلاله شيء لا يوصف ولا تقدر 

 تشرحه الكلمات

  اتي او غبت عن الوعي فلا اذكر شيء بعدها الاثم اخذت من ذ

انه اجتاح جلاله كل جسمي فصار يهتز وتسري فيه طاقة عجيبة من الله ثم انتبهت لساقي اليمنى انها مرتفعة 

  عن الارض في الهواء

  وكنت في هذه الحالة مسلوب الارادة ومسلوب الذات

 واذكر ايضا انه كان يوجد بعض الذنوب بداخلي

 تيقظت .ثم اس
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 كانت رؤيا داخل رؤيا

 ص 10:32جمعة 

Wesen Alg 

 

 

 

  السلام عليكم

  هذه الرسالة من عند اخت جميلة محمد

  استخارت الله في اسم الله الاعظم الخاص بها فرات هذي الرؤيا في نفس الليلة

------------------------------ 

م ينزل من فوق وكتير منظرهن جميل وطازج حلمت ب معمول والكاتو المغطس بل شوكولا لكنه مغلف ع

وشهي اول شي واحده بعدها اثنتين بعدها صار ينزل كثير )الكبير والصغير( كانت تنزل من الاعلى امام البيت 

كنت خارجه من البيت الى الجامع انا بيدي كيس واصبحت ااخذ منها واقول لنفسي من اين عم تسقط من اين 

يس ثم جاء طفل صغير قال هذه لنا اخذهن مني كلهن لكن الكيس مازال مليئ وواجمع منهن واضعهن في الك

ف اخذت واحده من الكاتو اردت ان اكلها فتحت غلفها وجدتها نصفها نظرت اليها بدقه اصبحت كامله لكنها 

  ناقصه لكن لم أكلها

محمد صلى الله عليه بعدها اأكملت مسيري الى الجامع واصبحت ادقق في وجوه الاشخاص لعلني ارى سيدنا 

 وسلم وكان في قلبي شوقا عظيم لرؤيته ...

 م 11:28جمعة 

 د.محمدربيع

 

 

 

نعم حازم هو يوشع بن نون . و هو علي بن أبي طالب . و يا من هو الجميل المعطي هو اسم الله الأعظم 

 لأخت جميلة محمد . عليكم جميعا سلام الله . يوسف بن المسيح , مصر

❤ 

1 

Wesen Alg 
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 شكرا يا حبيبي

 

 

 

💖 

 

 

 

 ادعو لي

 د.محمدربيع

 

 

 

 حفظ الله عليك قلبك و إيمانك

 

==================== 

 عبد الحق الجزائري :

 جزاكم الله احسن الجزاء اخي الحبيب محمد ربيع

 م 11:19جمعة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين جزاكم الله خيرا حبيبنا عبد الحق الجزائري يا حفيد الموحدين

❤ 
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1 

Kabyle Alge 

 

 

 

 امين يا رب

 

 

 

 من هم الموحدين اخي محمد ربيع

 د.محمدربيع

 

 

 

هم من حموا المسلمين في الأندلس ضد الصليبيين فترة كبيرة من الزمان و كانوا في الجزائر أما المرابطين 

 فكانوا في المغرب

Kabyle Alge 

 

 

 

 نعم صحيح

 

 

 

 و كانو من الامازيغ ؟

 د.محمدربيع
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 أغلبهم

Kabyle Alge 

 

 

 

 نعم

 

 

 

 بارك الله فيك اخي الحبيب محمد ربيع

 

 

 

   بان يرفع علينا المتابعات القضائية  لنا  دعواتك

 قاضي التحقيق الموكل بقضيتنا انسان عصبي و قاسي

 د.محمدربيع

 

 

 

 حفظك الله تعالى و حماك منهم آمين

❤ 

1 

Kabyle Alge 
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 آمين يا رب

 

 

 

  بارك فيك و في اهلك و كل من تقرب اليكو   و حفظك الله و حماك

 امين يا رب

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين

 

============ 

 

 د محمد ربيع :

 

 طمني عليك من وقت لآخر حبيبي محمد حميد

 

 

 رجل الأحلام :

 

 حفظكم ربي

 رجل الاحلام
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 الحمد لله

 

 

 

 حياكم وبياكم

 

 

 

 الله

 ص 12:28

 رجل الاحلام

 

 

 

 ا شاء اللهقرات مقتبس من خطبتك م

 

============================== 

 آسيا :

ظاهرة غريبة تم رصدها   خبر والله أعلم بصحته  يا رسول الله ,  السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته

  ويقولون انها حقيقة وموثقة وهو ظهور ارٔقام على الشمس

 

 د.محمدربيع

 

 

 

بدا المحاكي في القشرة المخية بتفسيرها لأقرب شكل مسجل بها , لا أدري , و لكن هي اشكال تراها العين في

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 م 10:02أربعاء 
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Youssef Hala Mounir 

 

 Youssefتم إلغاء إرسال رسالة بواسطة 

 

 

 

في السماء نعم يمكن يكون خداع بصري واناكذلك فكرت في هذاولكن مع الايٓات العجيبة التي نراها كل يوم 

 والارٔض قلت ربما تكون رسالة . الله يجيب الخير

 م 5:28خميس 

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا آيا أحسن الله لك

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

آيا , هههههه نعم أنا آية من آيات صدق يوسف بن المسيح النبي العربي السهيل البدري المبشر به في كتاب 

 طريق الرجال أتباع اللعين الدجال   الحاسدين قاطعي  لحاقدين وحسدحقد ا  برغم أنف  حمامة البشرى

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

😡😡 

 م٦:32في الخميس  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 11:21جمعة 
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 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم آمين أحسن الله لك

 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2806154248117348528?hl=en
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صفة العدل و الإمامة و اليسرى . يوسف بن المسيح و للمسجد الأقصى و لقد أنعم الله علينا ب  و هنيئا لجميلة

 , مصر
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 درس القرآن و شرح الوجه الأخير من الأنعام . 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 أحكام ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

و أجاب  العشرين و الثالث الوجه هو و الأنعام سورة أوجه من الأخير الوجه بقراءة قام ثم,  الساكنة الميم

عن أسئلتنا بهذا الوجه ثم صحح لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب 

 . (-رحمه الله-)الترغيب و الترهيب للشيخ المنذري 

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

إدغام متماثلين صغير و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة ميم أخرى فتدغم الميم الأولى في الثانية و تنطق ميماً 

 واحدة .

ي الاخفاء يكون على و الاخفاء الشفوي و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة حرف الباء و الحُكم يقع على الميم أ

 الميم .

 و الاظهار الشفوي و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة جميع الحروف إلا الميم و الباء .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف الحبيب 

 

 هذا الوجه الأخير من أوجه سورة الأنعام و هو الوجه الثالث و العشرين .

 _ 

كَ يَوْمَ يَأتِْي بَعْ }هَلْ  كَ أوَْ يَأتِْيَ بَعْضُ آيَاتِ رَبِّ كَ لاَ يَنفَعُ يَنظُرُونَ إلِاَّ أنَ تَأتْيَِهُمُ الْمَلائِكَةُ أوَْ يَأتِْيَ رَبُّ ضُ آيَاتِ رَبِّ

ا مُنتَظِرُونَ{ :نَفْسًا إيِمَانُهَا لَمْ تَكُنْ آمَنَتْ مِن قَبْلُ أوَْ كَسَبَتْ فِي إيِمَانهَِا خَيْرًا قلُِ انتَظِ   رُواْ إنَِّ

 



112 
 

الآية الأولى تتحدث عن عقيدة الإنتظار , و الإنتظار هنا ثلاثة أنواع , أول نوع : )هل ينظرون إلا أن تأتيهم 

الملائكة( يعني هم منتظرين حتى يخضعوا لك يا محمد إلى أن تأتيهم ملائكة قبض الأرواح وقت الموت , و 

لائكة عذاب , فهم منتظرين حتى يخضعوا لك لما تأتيهم ملائكة الموت التي إما أن تكون ملائكة رحمة أو م

ستقبض أرواحهم فينكشف عنهم حجاب الغيب و يعرفوا الحقيقة ؟ هم ينتظرون ذلك ؟؟؟؟ إيه الكِبر ده !! إيه 

 الاجرام ده !!!

ية يوم الدينونة أي يوم و النوع الثاني : )أو يأتي ربك( أو منتظرين حتى يأتي الله بالفيض الكامل للمالك

 القيامة عندما يحاسبهم الله , إيه الكِبر الذي هم فيه ؟!!

 . مكة في صلى الله عليه وسلمو هذا الكلام على عهد الرسول 

و النوع الثالث : )أو يأتي بعض آيات ربك( أو هم منتظرين لما تظهر العلامات الكبرى للساعة و منها : أول 

ينة قسطنطين أو مدينة الكنيسة البيزنطية , و فتحها الله على القسطنطينية مد  أمر خروج الدجال بعد فتح

ميلادي على يد المجاهد المؤمن محمد الفاتح , و هذا فخر للمسلمين خليفة  1٤53المسلمين في عام 

المسلمين , و قبل فتحها على يد محمد الفاتح كانت محاولات كثيرة لفتحها فكل منهم كان يحاول أن يحقق 

ر بأن يكون فتحها بهذه السنة و كانت نتيجة فتوحات و قد ربنا لكن و صلى الله عليه وسلمخبر عنها النبي النبوءة التي أ

جهود عظيمة لأن القسطنطينية لم تُفتح إلا بعد فتح البلقان و لما أصبح شبه جزيرة البلقان و هو جزء كبير 

ة محاصرة ففُتحت من شرق أوروبا تابع للمسلمين و كذلك الأناضول أصبح للمسلمين , فأصبحت القسطنطيني

 بالتكبير يعني كان أمر تحصيل حاصل بأنها تُفتح و تكون خاضعة للمسلمين .

و يعني هؤلاء المتكبرين هل هم ينتظرون بأن تأتي ملائكة قبض الأرواح ؟!! و أن ملائكة العذاب تقبض 

لمالكية الكامل يوم فيعرفون الحقيقة ؟!! أم هم ينتظرون عندما يفيض الله صفة ا  أرواحهم فينكشف العذاب

الدينونة الكبرى فيعرفون الحقيقة ؟؟! أم هم ينتظرون أن تظهر بعض الآيات الكبرى مثل : خروج الدجال بعد 

 و الطاعون جرثومة هي و صلى الله عليه وسلمفتح القسطنطينية , و خروج الدابة التي أتت في عهد الإمام المهدي الحبيب 

رأى الدابة  -عنه الله رضي- علي أن و , السوء ئخمشا أو السوء علماء هي الدابة بأن أخرى رواية في

 تتحدث من إستها أي التي لا تتحدث إلا بالكلام القبيح كريه الرائحة .

فهذه الآيات الكبرى لما تأتي فإن الدنيا سيكون فيها فتن عظيمة جداً فالذي لا يلحق نفسه قبلها أي قبل سنة 

لكن أول ما يحصل فتح القسطنطينية و الدجال يجوب ميلادي فإن الدنيا سيكون فيها خير كثير  1٤53

العالم))الدجال يعني الامم الصليبة و التي كانت أولها أسبانيا و البرتغال و بعد ذلك بريطانيا و بقيت بريطانيا 

 باختصار نقولها نحن و , أمريكا و روسيا الدفة استلم ذلك بعد و صلى الله عليه وسلمالمسيطرة لغاية أيام المهدي الحبيب 

جزيرة . وفق أحاديث و رؤيا تميم الداري(( , المهم عندما تظهر ال في محبوسة كانت التي العظمى بريطانيا

بعض هذه الآيات الكبرى فإن الإيمان وقتها سيكون صعباً و الناس لن يكونوا على فطرتهم السليمة بشكل عام 

 شخص فأي , الهند في صلى الله عليه وسلمعام في الأرض و بعد ذلك سيظهر الإمام المهدي  ٤00, و سيبقى الدجال 

 لم و دعوته بلغته و عاصره شخص أي يعني إيمانه ينفعه فلن به يؤمن لم و صلى الله عليه وسلممهدي ال الإمام عاصر

 الستة الإيمان أركان من و , نبي صلى الله عليه وسلم المهدي الإمام لأن ؟؟ لماذا , به يؤمن حتى إيمانه ينفعه فلا به يؤمن

بشرط من شروطها  يُخل فالذي( شره و خيره القدر و الآخر اليوم و رسله و كتبه و ملائكته و بالله تؤمن أن)

 كالإيمان بالرسل و لو برسول واحد و لو بأصغر نبي منهم فلا ينفعه إيمانه .

)يوم يأتي بعض آيات ربك لا ينفع نفساً إيمانها لم تكن آمن من قبل( يعني في الزمان الغابر أي الزمان قبل 

طنطينية كان في الدنيا خير أكثر , )أو كسبت في إيمانها خيراً( يعني فتح القسطنطينية لأننا قلنا قبل فتح القس

آمنت أي زادت في إيمانها و هذا دليل بأن الإيمان يعلو بالطاعة و يهبط بالمعصية و من ضمن المعاصي 

 الشرك الخفي الذي يُفسد الأعمال .
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ا منتظرون( فلينتظر من ينتظر , فربنا يقول للنبي ال ذي ينتظر فلينتظر فنحن أيضاً منتظرين )قل انتظروا إنَّ

))فكل واحد متربص بالثاني(( لكن المنتصر هو النبي و رب النبي و أتباع النبي , فهم الذين سينتصرون في 

 النهاية .

و كذلك من ضمن الآيات الكبرى : الدابة و الجساسة , و الجساسة هي أجهزة المخابرات العالمية و التي لم 

التاريخ , فالآيات الكبرى معروفة : خروج الدجال و كذلك فتح القسطنطينية و خروج  يسبق لها مثيل في

 الإمام أيام في حدث الذي الطاعون هي الدابة و(( صلى الله عليه وسلمالإمام المهدي))المسيح الموعود ميرزا غلام أحمد 

 . صلى الله عليه وسلم المهدي للإمام معاداتهم و السوء مشائخ خروج كذلك و صلى الله عليه وسلم الحبيب المهدي

___ 

 

ئُهُ }إنَِّ الَّ  ِ ثُمَّ يُنَبِّ مَا أمَْرُهُمْ إلِىَ اللهَّ قوُاْ دِينَهُمْ وَكَانُواْ شِيَعًا لَّسْتَ مِنْهُمْ فِي شَيْءٍ إنَِّ  م بِمَا كَانُواْ يَفْعَلوُنَ{ :ذِينَ فَرَّ

 

 يكفرون شيع و أحزاب و فرق كانوا فهم النصارى و اليهود ضلالات من صلى الله عليه وسلمهنا ربنا يُبرئ سيدنا محمد 

الطائفة الإبيونية , فيقول ربنا للنبي لا تخف فأنت موحد من  من موحداً  صلى الله عليه وسلم النبي فكان , بعضال بعضهم

الطائفة الموحدة و الذي يفعلونه لن يضرك حتى مع انتسابك لهم , فلن يضرك الشرك الذي هم فيه سواء أكان 

آخر خفي عند اليهود أو شرك كبير كالنصارى الأنجاس الذين كانوا يعبدون مريم و عيسى أو سواء كان شرك 

شرك أقل من النصارى بسبب تكذيبهم للآنبياء و معاداتهم للآنبياء فجميعهم أي النصارى و اليهود مشركين 

لكن كل منهم بشكل مختلف , فيقول الله عز و جل للنبي )و لا تزر وازرة وزر أخرى( فأنت موحد من الطائفة 

 المشركين .الموحدة و لن نؤاخذك بأفعال هؤلاء الأوباش 

___ 

 

ئَةِ فَلاَ يُجْزَى إلِاَّ مِثْلهََا وَهُمْ لاَ يُظْ  يِّ  لَمُونَ{ :}مَن جَاءَ باِلْحَسَنَةِ فَلَهُ عَشْرُ أمَْثَالهَِا وَمَن جَاءَ بِالسَّ

 

هنا يتكلم الله عن مضاعفة الحسنات , و هنا دليل على كرم ربنا و في نفس الوقت دليل على عدله , كرم لأنه 

عف الحسنات , و عدل لأنه لا يُضاعف السيئة فهو يجزى بمثلها فقط , و هم لا يظلمون )فلا يظلم ربك يُضا

أحداً( , و قد علمنا بأن الأعمال القلبية يُحاسب عليها الإنسان بالخير إن كانت خيراً أو بالعقاب إن كانت شراً 

و جل لا يكتبها عليه بل يكتبها حسنة نتيجة ما لم يتب , فالإنسان إن فكر في خاطر سيء و ثم تاب فالله عز 

 أنه تراجع عنها , فالذي يَهُم بالقيام بمعصية و لا يفعلها يعني يتوب فالله يكتبها حسنة .

__ 

 

لَّةَ إبِْرَاهِيمَ حَنيِفًا وَمَا كَانَ مِنَ الْمُ  سْتَقيِمٍ دِينًا قيَِمًا مِّ نِي هَدَانِي رَبِّي إلِىَ صِرَاطٍ مُّ  شْرِكِينَ{ :}قلُْ إنَِّ
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يعني قل لهم : بأنني موحد على الصراط المستقيم دين التوحيد و هو دين أبينا جميعاً أي إبراهيم الرجل 

الحكيم الذي هرب من النار لما أرادوا ان يعاقبوه بها عندما قام بتكسير الأوثان , )و ما كان من المشركين( 

 ى وجده أي التوحيد الكامل .ظل يبحث عن التوحيد حت -عليه السلام-فإبراهيم 

 

و معنى كلمة قيِماً و قد قلنا هذا الكلام في المدونة سابقاً لكن نحاول أن نستنتج هنا معناها : فهذه الكلمة هل 

هي اسم أو فعل أو حرف ؟ اسم , و هذه الكلمة مفرد أو جمع او مثنى ؟ جمع , و نوع الجمع ؟ جمع تكسير , 

ار البعث في دين إبراهيم يعني في الأنبياء أتباع إبراهيم الذين نحن منهم , قيما فهذه الكلمة دليل على استمر

يعني دين فيه قيامات كثيرة و ظهورات كثيرة مستمرة لا تنتهي حتى قيام الساعة , فكلما يذهب نبي يأتي نبي 

آخر يُجدد الدين فيُظهره  , دين فيه قيامات كثيرة يعني كلما يبطل الشيطان تعاليم النبي الفلاني ربنا يظهر نبي

و يُغيظ ذلك الشيطان فيحاول إبطال الشريعة مرة أخرى و يحاول إبطال تعاليم الأنبياء فهو يحاول على قدر ما 

يستطيع و بعد ذلك يخبو يخبو يخبو النور و بعد ذلك يُقيم الله نبي ثانٍ فيُجدد الدين مرة أخرى على أصل 

هنا أي له قيامات كثيرة فكلما يخبو دين نبي فربنا يُقيم نبي حتى يُجدد التوحيد التوحيد لأن الدين واحد , فقيماً 

مرة أخرى و هكذا باستمرار و هو من أدلة استمرار البعث و كذلك قيماً أي فيه قيم/قيمة كثيرة يعني فوائد 

 كثيرة و عظيمة .

___ 

 

 ِ  رَبِّ الْعَالَمِينَ{ :}قلُْ إنَِّ صَلاتِي وَنُسُكِي وَمَحْيَايَ وَمَمَاتِي لِلهَّ

 

ربنا يقول للنبي بأن يقول لقومه : أن صلاته لله و و تقديماته و أضاحيه و قرباته لله و هي معنى )نُسكي( و 

فالنسك هي التقديمات و خصوصاً ذبح الذبائح التي تُقدم لله عز و جل فقط و ليس لأي أحد آخر لأن المشركين 

صنام و منهم من كان يذبح للشياطين و الجن و العياذ بالله , فذبح الذبائح المجرمين كانوا يذبحون الذبائح للَ

و تقديم القربات هي لله فقط , و بعد ذلك كلام عام : )محياي( أي حياتي كلها , و مماتي أي نهايتي و خاتمتي 

القلبية و الفعلية  لله رب العالمين فقط , يعني يقول بأن صلواتي كلها المفروضة أو الأدعية أو التوجهات كلها

 كلها لله فهذا هو معنى الصلاة أي الصلة و هي أن محاولة الإتصال هي لله فقط .

___ 

 

لُ الْمُسْلمِِينَ{ :  }لاَ شَرِيكَ لَهُ وَبذَِلكَِ أمُِرْتُ وَأنََاْ أوََّ

 

ل المسلمين( لا شريك له أي بدون شرك أي بتوحيد كامل , )و بذلك أمرت( أي ربنا أمرني بذلك , )و أنا أو

فأنا أول واحد فيكم موحد يا أهل مكة بالتوحيد الكامل الصافي الخالص , لأن كل نبي هو أول واحد مسلم في 

 منطقته أو في قريته أو في مكانه أو في زمانه .

___ 
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ا وَهُوَ رَبُّ كُلِّ شَيْءٍ وَلاَ تَكْسِبُ كُلُّ نَفْسٍ إلِاَّ  ِ أبَْغِي رَبًّ كُم  }قلُْ أغََيْرَ اللهَّ عَليَْهَا وَلاَ تَزِرُ وَازِرَةٌ وِزْرَ أخُْرَى ثُمَّ إلِىَ رَبِّ

ئُكُم بِمَا كُنتُمْ فِيهِ تَخْتَلفِوُنَ{ : رْجِعُكُمْ فَيُنَبِّ  مَّ

 

)قل أغير الله أبغي رباً و هو رب كل شيء( هو أنا سأبحث عن رب ثاني غير ربنا ؟؟ لا , فهو رب كل شيء , 

 عليها( هنا مبدأ كل واحد معلق من عرقوبه كما نقول هنا بالعامية المصرية يعني لا )و لا تكسب كل نفس إلا

يتحمل أحد وزر شخص آخر كما النصارى المجرمين الذين يقولون بأن آدم أخطأ و نحن حملنا خطيئته ! يا 

عقائد الوثنية مجرمين فالكتاب المقدس لا يقول ذلك أساساً فأنتم محرفين استخدمتم و اقتديتم بكثير من ال

اليونانية , فالإسلام و التوحيد و دين الله بريء من هذه الأوثان التي قمتم بعبادتها من دون الله عز و جل 

فيقول ربنا هنا )و لا تكسب كل نفس إلا عليها( يعني لا توجد نفس تكسب الإثم لشخص آخر , لا . فكل 

يوجد شخص أو نفس تكتسب إثم إلا إثمها هي , شخص معلق من عرقوبه )و لا تزر وازرة وزر أخرى( فلا 

 و علمنا سابقاً بأن وزر معناها إثم , و حرف الزاي هو صوت الذنب في الرؤيا .

)و ثم إلى ربكم مرجعكم فينبئكم بما كنتم فيه تختلفون( يعني يوم الدينونة و هو يوم فيض مالك يوم الدين 

 لهم و يُحاسبهم و يحكم بينهم .الأكمل فيكون هناك الحساب و ينبئهم الله بأعما

___ 

 

كَ سَرِيعُ الْعِقَابِ }وَهُوَ الَّذِي جَعَلَكُمْ خَلائِفَ الأرَْضِ وَرَفَعَ بَعْضَكُمْ فَوْقَ بَعْضٍ دَرَجَاتٍ لِّيَبْلوَُكُمْ فِي مَا آتَاكُمْ إنَِّ   رَبَّ

حِيمٌ{ : هُ لَغَفوُرٌ رَّ  وَإنَِّ

 

انتم الذي اصطفى الله منكم الأنبياء و كل نبي يَخلفُ نبي و كل أمة )و هو الذي جعلكم خلائف الأرض( أي 

تَخلفُ أمة على حسب أعمالها و أثمارها , )و رفع بعضكم فوق بعض درجات( رفع الدرجات هنا و اختلاف 

الدرجات ما بين الناس في الروح و المادة , فالأنبياء درجات و الأولياء درجات , فتوجد أنواع للوحي و 

ت الوحي , و كذلك الناس درجات في الأرزاق و الأعمال و الصنائع و قدر الله ذلك حتى يُقيم في الأرض درجا

القانون المقدس و هو قانون التدافع الذي تكون به عمارة الأرض و لو لا قانون التدافع لفسدت الأرض فلازم 

لنفوس و الفلوس , و الفلوس يعني الأرض يكون في قانون التدافع فهي سُنة إلهية و بهذا القانون يعمر الله ا

الخيرات و الزروع و اقتصاد و ثمار و تجارة , و النفوس يُعمرها بهذا التدافع , و هو سر عظيم من أسرار 

 إلهنا الحي .

)ليبلوكم في ما آتاكم( ابتلاء , فالدنيا هي دار الإبتلاء , )إن ربك سريع العقاب و إنه لغفور رحيم( هنا اتى الله 

المتضادين , ربنا سريع العقاب فهو يهدد و في نفس الوقت يُطمئن بأنه غفور رحيم فهو إله عظيم يهدد و ب

 يطمئن في الوقت نفسه .

 

___ 

ن مروان و رفيدة و أرسلان إعراب مقاطع قرآنية من م طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع نبي الله يوسف الثاني 

 هذا الوجه و قاموا بإعرابها :

 

ا مُنتَظِرُونَ{ :إذ أعرب مروا  ن المقطع القرآني التالي : }قلُِ انتَظِرُواْ إنَِّ
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قل : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون المقدرة لتحريك اللام بالكسرة نتيجة وجود همزة الوصل و 

الفاعل : ضمير مستتر تقديره انت , انتظروا : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون المقدر لدخول واو 

و الفاعل : ضمير مستتر تقديره انتم , إن : حرف ناسخ ناقص , نا : ضمير مبني متصل في محل   ماعةالج

  نصب اسم إن , منتظرون : خبر إن مرفوع و علامة رفعه الواو لأنه جمع مذكر سالم .

 

 

 و أعربت رفيدة : }وَرَفَعَ بَعْضَكُمْ فَوْقَ بَعْضٍ دَرَجَاتٍ{ :

عل ماضي مبني على الفتح و الفاعل : ضمير مستتر تقديره هو , بعض : مفعول الواو حرف عطف , رفع : ف

به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف , كم : ضمير متصل مبني على السكون في محل جر مضاف 

إليه , فوق : ظرف مكان مبني على الفتح و هو مضاف , بعض : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة 

 ثانٍ منصوب و علامة نصبه الكسرة لأنه جمع مؤنث سالم .  مفعول به, درجات : 

 

كَ سَرِيعُ الْعِقَابِ{ :  و أعرب أرسلان : }إنَِّ رَبَّ

إن : حرف ناسخ ناقص , ربك : اسم إن منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف , و الكاف : ضمير 

إن مرفوع و علامة رفعه الضمة و هو متصل مبني على الفتح في محل جر مضاف إليه , سريع : خبر 

 العقاب : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة .  مضاف,

___ 

 

 و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى حبيبنا و سيدنا و مزكينا يوسف بن المسيح 

 : صلى الله عليه وسلم ل ذكر الله عز و جل , فقالفض عن:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري للشيخ( الترهيب

 

 و , لله الذاكر هو فالحي" الميت و الحي مَثَلُ  , الله يذكر لا الذي و , ربه يذكر الذي مَثَلُ : " صلى الله عليه وسلمقال النبي 

 . الله يذكر لا الذي هو يعني مجازاً  الميت

 

اهم يقسمها , و در حجره في رجلاً  أن لو: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبي موسى 

  كان الذاكر لله أفضل .آخر يذكر الله

 

أنها قالت : "يا رسول الله أوصني , قال : اهجري المعاصي فإنها أفضل  -رضي الله عنها-و عن أم أنس 

الهجرة , و حافظي على الفرائض فإنها أفضل الجهاد و أكثري من ذكر الله فإنك لا تأتين الله بشيء أحب إليه 

 من كثرة ذكره" .

 الله كثيراً , فإنه أحب الأعمال إلى الله أن تَلْقَهُ بها))يعني تلقى الله بها((".و في رواية : "و اذكري 
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 ساعة على إلا الجنة أهل يتحسر ليس: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن معاذ بن جبل

 ".فيها تعالى الله يذكروا لم بهم مرت

 

 في يكثر لا الذي يعني))الإيمان من بَرِئ فقد الله رذك يُكثر لم من: " صلى الله عليه وسلمو روى أبي هريرة قال رسول الله 

 ((".يخبت إيمانه فإن الله ذكر

 

 نسيتني إذا و , شكرتني ذكرتني إذا إنك!  آدم بن يا:  يقول الله إن: " قال صلى الله عليه وسلمو روي عنه عن النبي 

 بالله . لنسيان يحدث كفر و نفاق و العياذا بعد و النسيان فيه يحدث الإيمان بأن دليل هذا  "كفرتن

 

 لم آدم بابن تمر ساعة من ما: " يقول صلى الله عليه وسلمأنها سمعت رسول الله  -رضي الله عنها-و روي عن عائشة 

 " .القيامة يوم عليها تحسر إلا بخير فيها الله يذكر

__ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ يا حبيب العارفين و الواصلين و سلم على أنبيائك الأحباب محمد و أحمد و 

ف بن المسيح صلوات مباركات طيبات كثيرات و على آلهم و صحبهم و على أنبياء عهد محمد الآتين يوس

الأكرمين في مستقبل قرون السنين آجمعين . آمين . و أسأل الله أن يستخدمنا في خدمة سيدي قمر الأنبياء 

يا ربي البر الحسيب .  يوسف الثاني و خدمة دعوته المباركة بإخلاص تام و طاعة إلى يوم الدين . آمين

🌿💙 

 

============== 
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=================== 

 

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي:

 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3225585505634936892?hl=en


119 
 

 نبي الله الكريم

 أرجو أن تكون بأتم صحة وعافية

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 17/8صباح الاثنين 

 صوت أحد على الموبايل رايت أني وزوجتي نستمع الى حديث

يقول أن النبي محمد عليه الصلاه والسلام أراد أن يصلي الصبح مع أصحابه في بيت أحدهم فقطعت الكهرباء, 

فروى النبي أنه عندما   فلم ينزعج النبي عليه الصلاة والسلام, وكأنه قال أحيانا تكون مثل هذه الامور جيدة,

وم امر جيشه ان رأوا محمد أن يقتله, ومر عليه بعض الجنود كان شابآ صغيرآ, كان ملك من ملوك الر

والكهرباء مقطوعه, في ذات ليلة, فلم يعرفه, فتركه, او ضربوا سهامهم عليه, دونما اصرار على قتله, لانهم 

 لم يعرفوا, أنه محمد)عليه الصلاة والسلام(.

 انتهى

 ص 8:35تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي في 

 د.محمدربيع

 

 

 

نعم هو نصر لدين محمد صلى الله عليه و سلم الذي هو فقط في سلسلة المسيح الموعود أي جماعة 

و الحمد لله رب العالمين   اليوسفيين و نجاته من كل كيد فالقدر المحض يكون جندا من جنودنا مسيرٌ لنصرنا

 مصريوسف بن المسيح ,   و عليك سلام الله و رحمته و بركاته .

 

======== 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من انبياء عهده و بعد : و لقد اوحي إلي ربي أنّ 

البهائية كفر و هي ساقطة من عين الله و البهاء و الباب مجرمان كافران و كل بهائي هو كافر نجس لا يدفن 
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سلمين و لقد فندت هذه النحلة الكافرة المارقة في مقالة شعائر الله و الله خير الشاهدين . يوسف في مدافن الم

 بن المسيح , مصر

 م 10:55أحد 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 والله خير الشاهدين .

 

 

 

 نصركم الله

 ص ٦:٤8

Hazeem Ahmade 

 

 

 

اد , ورأيت أن الجيش التركي من أقوى رأيت أن المجرم النجس ترامب يجهز قنبلتان نوويتان واثنتان للإخم

 جيوش العالم اليوم هكذا رأيت تصنيفه في الرؤيا .

 ص ٦:٤8في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص ٤3:8

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم
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 درسُ القرآن و تفسير الوجه الثاني و العشرين من الانعام .

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 أحكام ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح  

, ثم قام بقراءة الوجه الثاني و العشرين من أوجه سورة الأنعام و أجاب عن أسئلتنا  التنوين و الساكنة النون

تنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب بهذا الوجه ثم صحح لنا تلاو

 ( .-رحمه الله-للشيخ المنذري 

 

 , فقال : التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

همّني  الإظهار : أي أنه إذا أتى بعد النون الساكنة أو التنوين الحروف من أوائل الكلمات )إن غاب عني حبيبي

 خبره( , و حروف الإظهار تجعل النون الساكنة أو التنوين تُظهر كما هي .

 

الإقلاب : إذا أتى بعد النون الساكنة أو التنوين حرف الباء يُقلب التنوين أو النون ميماً . ثم يكون إخفائا 

  شفويا .

 

ساكنة أو التنوين حرف من حروفها الإدغام و حروفه مجموعة في كلمة )يرملون( أي أنه إذا أتى بعد النون ال

 بغير غنة و حروفه )ل , ر( .  , و هو نوعان : إدغام بغنة و حروفه مجموعة في كلمة )ينمو( . و إدغام

 

و الإخفاء الحقيقي حروفه في أوائل الكلمات من الجملة الآتية )صف ذا ثنا كم جاد شخص قد سما دُمْ طيباً زد 

 في تقى ضع ظالماً( .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمتابع قمر الأنبياء يوسف الثاني  و ثم
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تكلمنا في الوجه السابق عن الوصايا العشر بالصيغة القرآنية و ليست بالصيغة التوراتية , و علمنا أن 

ل و أقيَّم و أبلغ و أفضل و أحسن , و علمنا بأن الوصايا العشر هي : أولاً   أن الصيغة القرآنية هي أعظم و أجَّ

نوحد الله عز و جل و أن لا نشرك به شيئاً و أن لا نتخذ صنماً منحوتاً و أن لا نقع في شرك كبير و لا في 

شرك صغير و لا في شرك ظاهر و لا في شرك باطن أو خفي , و الوصية الثانية )و بالوالدين إحساناً( , و 

ا من النسل و لا تخافوا , و تحليل كلمة إملاق من الوصية الثالثة )و لا تقتلوا أولادكم من إملاق( يعني اكثرو

أصوات الكلمات : إملاق : الهمزة أعماق , و الميم هنا معناها ألم , و لاق أي مُلاقي , فالمعنى يكون : مخافة 

ملاقاة الألم العميق من فقر مثلاً أو عار , فالناس كانت تقتل أولادها خوفاً من الفقر أو من العار فالذي يُرزق 

بأنثى كان يخاف من العار , فهذا شيء جاهلي متخلف , إيه رأيكم ؟؟ فهذه هي اللغة القرآنية العربية 

 الإلهامية .

و الوصية الرابعة )و لا تقربوا الفواحش ما ظهر منها و ما بطن( و فسرنا فيها و عرفنا ما هي الفواحش  

أو القلبي أيضاً يُحاسب عليه الإنسان وفقاً لما الظاهرة و ما هي الفواحش الباطنة و علمنا أن الذنب الخفي 

قاله سبحانه و تعالى في خواتيم سورة البقرة )لله ما في السماوات و ما في الأرض و إن تبدوا ما في أنفسكم 

أو تخفوه يحاسبكم به الله فيغفر لمن يشاء و يعذب من يشاء( , و الوصية السادسة )و لا تقتلوا النفس التي 

 بالحق( أي لا تقتل , و الوصية السابعة )و لا تقربوا مال اليتيم إلا بالتي هي أحسن حتى يبلغ حرم الله إلا

أشده( وصى الله هنا على حرمة مال اليتيم و أن نحسن إليه حتى يبلغ أشده , و الوصية الثامنة )و أوفوا 

جارة مع الناس , و الوصية الكيل و الميزان بالقسط( أي بأن لا نغش و لا نسرق و أن نكون أمناء في الت

التاسعة )لا نكلف نفساً إلا وسعها و إذا قلتم فاعدلوا و لو كان ذا قربى( أي أن نقول الصدق و نتحاشى الكذب 

, أي نشهد شهادة الحق و نبتعد عن شهادة الزور حتى و لو كنا سنشهد على أحد من أقاربنا , و الوصية 

الجامعة )و بعهد الله أوفوا( أي أن نوفي بعهد الله و الذي يقوم بهذا  العاشرة الوافية و التامة و الكاملة و

 الأمر فهو بذلك يكون قد نفذ الوصايا العشر .

 

قَ بِكُمْ عَن سَبيِلهِِ ذَلكُِمْ وَصَّ  بُلَ فَتَفَرَّ بِعُواْ السُّ بِعُوهُ وَلاَ تَتَّ قوُنَ{ :اكُم بِهِ لَعَلَّكُ }وَأنََّ هَذَا صِرَاطِي مُسْتَقيِمًا فَاتَّ  مْ تَتَّ

 

إن من يمشي و يتبع الوصايا العشر فهو بذلك يمشي على الصراط المستقيم , لماذا ؟ لأنه بذلك ابتعد عن سبل 

عن سبيله( فهذه السبل ستفرقكم و ستفرق قلوبكم بين آلهة مزيفة   الشيطان )و لا تتبعوا السبل فتفرق بكم

 لى , )ذلكم وصاكم به لعلكم تتقون( أي تتقون عذاب الله .كثيرة و هذا منهي عنه من الله سبحانه و تعا

___ 

 و بعد ذلك يتحدث ربنا عن قصة الوصايا أو قصة ذكر هذه الوصايا في السابق و في الحاضر :

 

هِمْ يُؤْمِنُونَ{ : }ثُمَّ آتَيْنَا مُوسَى الْكِتَابَ تَمَامًا عَلَى الَّذِيَ أحَْسَنَ وَتَفْصِيلاً لِّكُلِّ شَيْءٍ وَهُدًى وَرَحْمَةً   لَّعَلَّهُم بِلقَِاء رَبِّ

 

في السابق )و ثم أتينا موسى الكتاب تماماً على الذي أحسن( تماماً أي أتممنا التوارة و وصايا الله عز و جل 

على الذي أحسن أي على موسى لأنه أحسن , )و تفصيلاً لكل شيء( أي فصلناه في التوراة من كل شيء , 

 علهم بلقاء ربهم يؤمنون( يعني أن يكون عندهم اليقين و المراقبة .)و هدى و رحمة ل

___ 
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قوُاْ لَعَلَّكُمْ تُرْحَمُونَ{ : بِعُوهُ وَاتَّ  }وَهَذَا كِتَابٌ أنَزَلْنَاهُ مُبَارَكٌ فَاتَّ

 

 الكتاب هنا أي القرآن الكريم , فاتبعوه و اتقوا لعلكم ترحمون .

___ 

 

مَا أنُ ا عَن دِرَاسَتهِِمْ لَغَافِليِنَ{ :}أنَ تَقوُلوُاْ إنَِّ  زِلَ الْكِتَابُ عَلَى طَائِفَتَيْنِ مِن قَبْلنَِا وَإنِ كُنَّ

 

يعني حتى لا يقول )بالعامية : لاحسن يقول( بني إسماعيل بأن ربنا أنزل الكتاب أو الوصايا أو الوحي على 

تاب مخصوص يا بني إسماعيل أيضاً مع أن اليهود و النصارى فقط من بني إسرائيل ! لا فنحن أنزلنا إليكم ك

كثير منكم يتبعون الكتاب المقدس و لكننا أنزلنا إليكم كتاب خاص حتى تتحقق نبوءة التوراة , )و إن كنا عن 

دراستهم لغافلين( لاحسن أن تقولوا أنكم غفلتم عن دراسة الكتاب المقدس ؟ أو تقولوا بأنكم غفلتم عن العذاب 

إسرائيل ؟؟ فبالتالي تكون لكم حجة ؟؟ لا , ليست لكم حجة لأننا نزلنا عليكم كتاب خاص و الذي حلَّ على بني 

 كذلك الكثير منكم مطلعين على وصايا الأمم السابقة .

___ 

 

ن رَّ  نَةٌ مِّ ا أهَْدَى مِنْهُمْ فَقَدْ جَاءَكُم بَيِّ ا أنُزِلَ عَليَْنَا الْكِتَابُ لَكُنَّ ن }أوَْ تَقوُلوُاْ لوَْ أنََّ كُمْ وَهُدًى وَرَحْمَةٌ فَمَنْ أظَْلَمُ مِمَّ بِّ

ِ وَصَدَفَ عَنْهَا سَنَجْزِي الَّذِينَ يَصْدِفُونَ عَنْ آيَاتِنَا سُوءَ الْعَذَابِ بِمَا كَانُواْ يَصْ 
بَ بآِيَاتِ اللهَّ  دِفوُنَ{ :كَذَّ

 

ا أنُزل علينا الكتاب لكنا أهدى منهم( لاحسن تقولوا ل ا أحسن )أو تقولوا لو أنَّ و أنزل الله علينا كتاب مثلهم لكُنَّ

منهم ؟ فنحن انزلنا عليكم الكتاب فلنرى همتكم و ماذا ستفعلون و لنرى هداكم , )فقد جاءكم بينة من ربكم و 

 معنى يفهم أن يُريد الذي و , صلى الله عليه وسلمهدى و رحمة( بينة أي الكتاب )القرآن الكريم( و كذلك الرسول محمد 

حد ظالم هو الذي وا فأكثر( عنها صدف و الله بآيات كذب ممن أظلم فمن, ) البينة سورة فليقرأ أكثر بينة كلمة

يُكذب بآيات الله عز و جل و يشوه سير الأنبياء و يُشرك بالله عز وجل فهذا هو أعظم الظلم , )صدف عنها( 

العذاب بما  )سنجزي الذين يصدفون عن آياتنا سوء  صدف يعني صد و تأفف و هذا تحليل جزئي للكلمة ,

كانوا يصدفون( و سيُجزى الذين يصدون و يتأففون عن آيات الله سوء العذاب أي عذاب أليم و عذاب سيء 

 بما كانوا يصدون و يتأففون .

___ 

 

 مقاطع إعراب رفيدة و مروان و أرسلان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع نبي الله يوسف الصادق الآمين 

 : إعرابهاب قاموا و الوجه هذا من قرآنية
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 إذ أعرب أرسلان المقطع القرآني التالي }وَلاَ تَقْرَبُواْ مَالَ الْيَتيِمِ{ :

واو حرف عطف , لا : لا جازمة نافية تؤثر على الفعل الذي يأتي بعدها , تقربوا : فعل مضارع مجزوم و 

كيد(( , و الفاعل ضمير علامة جزمه حذف النون لأن أصلها تقربون من الأفعال الخمسة ))و الجزم يعني التأ

اليتيم : مضاف إليه   مستتر تقديره انتم , مال : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف ,

 مجرور و علامة جره الكسرة .

 

 و أعرب مروان }ثُمَّ آتَيْنَا مُوسَى الْكِتَابَ تَمَامًا{ :

لوجود حرف العلة )أتى( , نا : ضمير متصل ثم : حرف عطف , أتينا : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر 

مبني في محل رفع فاعل , موسى : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة المقدرة لوجود حرف العلة , 

  الكتاب : مفعول به ثانٍ منصوب و علامة نصبه الفتحة , تماماً : حال منصوب و علامة نصبه الفتحة .

 

 نزَلْنَاهُ مُبَارَكٌ{ :و أعربت رفيدة }وَهَذَا كِتَابٌ أَ 

واو حرف عطف , هذا : اسم اشارة مبني على الفتح في محل رفع مبتدأ , كتاب : خبر مرفوع و علامة رفعه 

الضمة , أنزلناه : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر لدخول ضمير نا , نا : ضمير متصل مبني في محل رفع 

 مفعول به , مبارك : نعت مرفوع و علامة رفعه الضمة .فاعل , الهاء : ضمير متصل مبني في محل نصب 

__ 

 

 للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى حبيبنا و سيدنا يوسف بن المسيح 

 : صلى الله عليه وسلم فقال , عليه المداومة و جهراً  و سراً  الله ذكر من الإكثار في:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري

 

 عبدي ظن عند أنا(( : قدسي حديث بأنه هذا يعني))الله يقول: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  عن أبي هريرة

 ملٍإخير في ذكرته , ملإٍ  في ذكرني إن و , نفسي في ذكرته نفسه في ذكرني فإن , ذكرني إذا معه أنا و , بي

ه باعاً , و إن أتاني يمشي إلي بتُ تقر ذراعاً  إليَّ  تقرب إن و , ذراعاً  إليه تقربتُ  شبراً  إليَّ  تقرب إن و , منهم

 أتيته هرولة" رواه البخاري و مسلم و الترمذي و النسائي و ابن ماجة .

 

 في عبد يذكرني لا:  ذكره جلَّ  الله قال: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن معاذ بن أنس 

 ي الملِإ الأعلى".ف كرتهذ إلا ملإٍ  في يذكرني لا و , ملائكتي من ملإٍ  في ذكرته إلا نفسه

 

(( : قدسي حديث أي))تعالى و تبارك اللَّهم قال: " قال صلى الله عليه وسلمعن النبي  -رضي الله عنهما-و عن ابن عباس 

 ".فيهم تذكرني الذين من خير ملإٍ  في ذكرتك ملإٍ  في ذكرتني إذا و , خالياً  ذكرتك خالياً  ذكرتني إذا آدم ابن يا
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الله عز و جل يقول : أنا مع عبدي إذا هو ذكرني و تحركت بي  إن" : قال صلى الله عليه وسلمو عن أبي هريرة عن النبي 

 شفتاه".

 

أن رجلاً قال : يا رسول الله , إن شرائع الإسلام قد كثرت فأخبرني  -رضي الله عنه-و عن عبد الله بن بسر 

 بشيء أتشبث به ؟ قال : لا يزال لسانكم رطباً من ذكر الله".

 

 صلى الله عليه وسلمقال لهم : إن آخر كلام فارقت عليه رسول الله  -رضي الله عنه-بن جبل و عن مالك بن يُخَامر أن معاذ 

 ".الله ذكر من رطب لسانك و تموت أن:  قال ؟ الله إلى أحب الأعمال أي:  قلتُ  أن

 

:  قلتُ (( . العرش بنور مَكسو أنه يعني))العرش نور في مُغَيَّب برجل بي أسُري ليلة مررتُ :  صلى الله عليه وسلمقال النبي 

مَلكٌَ ؟ قيل : لا , قلتُ : نبيٌ ؟ قيل لا , قلتُ : من هو ؟ قال : هذا رجل كان في الدنيا لسانه  أهذا ؟ هذا من

رطب من ذكر الله , و قلبه معلق بالمساجد))أي بالسجود(( , و لم يستسب لوالديه))يعني كان باراً 

 بوالديه((".

 

إن رجلاً أعتق مائة  -رضي الله عنه-ء قال : "قيل لأبي الدردا -رضي الله عنه-و عن سالم بن أبي الجعد 

نَسَمَة))كان عنده الكثير من العبيد فأعتق منهم مئة(( , قال : إن مائة نسمة من مال رجل لكثير و أفضل من 

 ذلك إيمان ملزوم بالليل و النهار , و أن لا يزال لسان أحدكم رطباً من ذكر الله".

___ 

 

هم و سلم على أنبيائه محمد و أحمد و يوسف بن المسيح صلوات و الحمد لله رب العالمين . و صلَّ اللَّ 

مباركات متتاليات و على أنبياء عهد محمد الآتين الأكرمين في مستقبل قرون السنين أجمعين . آمين يا ربي 

 �🜿�الحبيب البر الحسيب .

 

===========================================================

= 
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https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6761814253438820787?hl=en
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Jameela Mhammad 

 

 السلام عليكم

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6761814253438820787?hl=en
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 طلبت مني ان استخير الله بك

 

 

 

 فعلت ذلك

 

 

 

 ورأيت بحرا مرتفعا من النور والمعرفة.

 

 ص ٤:5٦في  Jameela Mhammadتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 7:31

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

و أتبعيها بإيمان لا ينضب بل كل حينٍ يتجدد .  نعم الحمد لله ربي و رب آبائي الأولين هنيئا لكِ بشراكِ من الله

 يوسف بن المسيح , مصر

 

 

 

 عليكِ سلام الله و رحمته و بركاته

 

 سوزان الطويل :

 

 الحمدلله رب العالمين
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 اللهم كما صليت على محمد وأحمد فصل على يوسف بن المسيح وعلى جميع أنبياء محمد

 آمين

 ص 7:٤0في  Suzaan Altaweilتمت المشاهدة بواسطة 

 م 31:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين و الحمد لله رب العالمين

 

 آسيا :

 

الله يسعد قلبك يا سيدي , البارحة كنت افكر أرسل رسالة للمكتب العربي أقص  �نعم الحمد لله رب العالمين

 عليهم رؤياي

 

 

 

د وكذلك رؤيا جمالك اليوسفي انك انت الابن الموعو  وخاصة تلك الرؤيا التي قالي لي فيها ذلك الرجل الجميل

 ودخولك للصالة كعريس

 

 

 

بفضل الله وهو نفس الإله   ذلك ان رؤياي الانذارية او التبشيرية التي رايتها تخصني او تخص أحبابي تتحقق

 الذي اخبرني عنكم وعن مقامكم اليوسفي .

 ص 7:51في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 3٤:٤

 د.محمدربيع
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 نعم أحسنتٍ يا آسيا ثبتكم ربي و أحسن ختامكِ 

 

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي :

 

 الحمدلله رب العالمين

 ص 8:51تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي في 

 م 3٦:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

 الحمد لله ربي و رب آبائي الأولين

 

 

 جوهر :

 

  السلام عليكم ورحمة الله

  الحمد لله رب العالمينما شاء الله و

  وسبحان الله الحي القيوم المتكلم

 نعم انت بحر من النور والمعرفة

Wesen Alg 

 

 

 

 كل طيور الارض وتشرب وترتوي من بحرك  يا رب يجمع حول نورك
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 ص 9:2٤في  Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 م 37:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا جوهر الحبيب

 

 

 

 رحمته و بركاتهعليك سلام الله و 

 

 

 جميلة محمد :

 

 الحمدلله

 

 

 

 الله يبارك فيك ولك

 ص 9:35في  Jameela Mhammadتمت المشاهدة بواسطة 

 م 38:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا جميلة جملك الله بنوره
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 عبد الحق الجزائري :

 

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 

 

 

 حمد ربيعصباح الخير اخي الحبيب الدكتور م

 

 

 

 ارجوا ان تكون بخير انت و اهلك الكرام

 م 1:٤٦في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 39:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

و عليك السلام و رحمة الله و بركاته حبيبنا عبد الحق الجزائري نحمد الله تعالى و للتو قبل الظهر خرجت من 

 في الجزائر الحبيبة كشفكان من ضمن ما فيه ان بشرني الله مرة اخرى

و أخبرني انها تكون موطنا و مصدرا من مصادر عز الإسلام و المسلمين ضد فرنسا و غيرها من الدجالين و 

 الحمد لله رب العالمين

 

============== 
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  حازم :

 الحمد لله رب العالمين .

 م 8:59خميس 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

لوحة فنية جميلة فيها سماء وأرض وأنهار وأشجار رسمتها مرة رأيت في رؤيا الضحى أنني رسام ورسمت 

 واحدة واحبها الناس وقالوا لي ارسم واحدة ثانية .

Hazeem Ahmade 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6761814253438820787?hl=en
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  بسم الله الرحمن الرحيم.

أخذنا اليوم الوجه الأخير من سورة الأنعام فسألت سيدي يوسف بن المسيح فسألته عن هذه الآية : ) من جاء 

 . 1٦1عشر أمثالها ومن جاء بالسيئة فلا يُجزى إلا مثلها وهم لا يظلمون ( آية بالحسنة فله 

وما يقوله الظالمون بأن الحسنة تخص والسيئة تعمّ فقال لي : أن هذا مبدأ الظالمين وهو ما خالف قول الله 

وهذا باطل لأن الله وقول أنبياء الله وهذا القول هو قول النصارى عندما قالوا أن خطيئة آدم تعم البشر كلهم 

 . 150ص  1٦5يقول : ) ولا تكسب كل نفس إلا عليها ( ) ولا تزر وازرة وزر أخرى ( سورة الأنعام آية 

 

 أرسلان . 2020/8/13

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم .

  اليوم الخميس

س عليهم اللعائن تترى قاموا بعكس قال نبي الله يوسف بن المسيح أكرمهما الله عز وجل : إن النصارى الأنجا

 ما قاله الله عز وجل فقالوا : " بأنّ الحسنة تخص والسيئة تعم " . وأيضا الظالمون قالوا خلّصنا الله منهم .

ومع أن مبدأ الله عز وجل الكريم هو أن الحسنة تعم والسيئة تخص في قوله عز وجل في الآية : ) من جاء 

 ن جاء بالسيئة فلا يجزى إلا مثلها وهم لا يظلمون ( .بالحسنة فله عشر أمثالها وم

 

 وقال عز وجل أيضا : ) ولا تكسب كل نفس إلا عليها ( ) ولا تزر وازرة وزر أخرى ( .

 

لكن النصارى قالوا إن آدم أخطأ فحملت ذريته خطيئته وهذا عته وظلم كبير والمسيح الموعود كسر عقائدهم 

 الشرك وأعدل العدل التوحيد . الظالمة النجسة لأن أعظم الظلم

 

 م رفيدة .2020/8/12

Hazeem Ahmade 
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عن نبي الله يوسف بن المسيح عليه الصلاة و السلام قال : إن من الأدلة القرآنية على أن الله عز وجل يؤاخذ 

البقرة : ) لله على الأعمال الظاهر والباطنة ) العمل القلبي الظاهر والباطن ( قوله عز وجل أولا خواتيم سورة 

وَ َٰ َـٰ مَ  الأنعام سورة وأيضا(  الله بِهِ  يُحَاسِبۡكُم تُخۡفُوهُ  أوَۡ  أنَفُسِكُمۡ  فیِۤ  مَا تُبۡدُوا   وَإنِ ٱلۡأرَۡضِۗ  فیِ وَمَا تِ ࣲمَا فیِ ٱلسَّ

كُمۡ عَليَۡ  في 151 الآية مَ رَبُّ  بِهِۦ شَيۡـٔ الآية الأولى من الوصايا العشر : ) قلُۡ تَعَالوَۡا  أتَۡلُ مَا حَرَّ
 اࣲۖۡ كُمۡۖۡ ألَاَّ تُشۡرِكُوا 

ن لدَِيۡنِ ࣲَٰٰ  وَبٱِلۡوَ  َـٰ دَكُم تَقۡتُلوُۤا   وَلَا  اࣲۖۡ إحِۡسَ َـٰ نۡ  أوَۡلَ ق مِّ َـٰ اهُمۡۖۡ  نَرۡزُقُكُمۡ  نَّحۡنُ  ࣲإمِۡلَ  مِنۡهَا ظَهَرَ  مَا حِشَ ࣲرَبُوا  ٱلۡفَوَ َٰتَقۡ  وَلَا  وَإيَِّ

ُ  يُؤَاخِذُكُمُ  لاَّ : )  الكريمة الآية وأيضا(  بَطَنَۖۡ  وَمَا
نِكُمۡ  فیِۤ  بٱِللَّغۡوِ  ٱللهَّ َـٰ كِن أيَۡمَ َـٰ ُ  قُلوُبُكُمۗۡ  كَسَبَتۡ  بِمَا يُؤَاخِذُكُم وَلَ

 وَٱللهَّ

 . 225 الآية البقرة سورة(  ࣲحَليِم غَفوُرٌ 

ينا صدقت يا نبي الله يا حبيب ربك . زادك ربي علما وعرفانا يا معلم يا طبيب القلوب وقدوتها بك اهتدينا وهد

 لطريق ربنا الرحيم .

  أنعم ربي عليك بالصحة والعافية والسعادة الدائمة في الدنيا والآخرة . اللهم آمين آمين آمين.

 

 م . 2020/8/11أم المؤمنين 

 م 2:35

Hazeem Ahmade 

 

 

 

يت رأيت ضحى اليوم أنني أسير باتجاه القبلة إلى شارع القبلة وبجانبي مصطفى ومنكبه يحاذي منكبي ورأ

 أنعام كانت تحب مصطفى وتريد ان تلاعبه وكان في الرؤيا اليوم يوم عيد . والحمد لله رب العالمين.

 م 27:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/19oMQIlgZXz7yaXLT5QqWvA7z0YOXzztv/view?us

p=drivesdk 
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 الحمد لله رب العالمين

 

====================================== 

 عبد الحق الجزائري :

 

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 

 

 

 اخي الحبيب الدكتور محمد ربيع ان شاء الله تكون بخير

 

 

 

  ماهي حقيقة عذاب القبر

 و جزاكم الله احسن الجزاء

 م 5:51في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : الحقيقة أنّ عذاب القبر  الحمد لله وحده و الصلاة و

ثابت نقلا و كشفا و عقلا , الحقيقة أنّ عذاب القبر هو أشد وحشة و ألما على نفس العاصي من عذاب جهنّم 

وم عزائا في , لأنه فيه ينسحق وحده في تلك الفاجعة الرهيبة و لا يظلم ربك أحدا أما جهنم فقد يجد المجح

 و عليك سلام الله ربي و رب آبائي الأولين . يوسف بن المسيح , مصر  .  العذاب الجماعي المشين
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================== 

 

 حازم :

 

 رضاكم يا رسول الله صلوات ربي سلامه عليكم ابد الدهر استأذنكم والسلام عليكم ورحمة الله وبركاته.

 م 03:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

نك و ارضا يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون سلام من الله عليك و رحمته و بركاته . نعم رضي الله ع

 أحسنت

Hazeem Ahmade 

 

 

 

لأرَْضُوا اللهَ جَمِيعا _ وله الكبرياء في السماوات   تلقيت المكالمة التالية : )) إذا سألت عبادي عني _

  والأرض ((

2020/8/15 

 د.محمدربيع

 

 

 

 آبائي الأولين الله ربي و رب

Hazeem Ahmade 
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 مصطفى طلب مني القرآن يريد تقبيله وقبلّه .

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6761814253438820787?hl=en
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 م 7:0٦في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 الله أكبر ما شاء الله

 

============ 

 آسيا :

 

 أرجو دعاءكم ورضاكم عنا يا حبيب الله

 ص 9:35

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 بحان الله !!! آية أخرى ووالله اني أراها آيهسيدي س

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

رأيت انني واقفة امٔام حضرتك بتواضع وانكسار ثم جثيت على ركبتي من خجلي و كنت أنت يا سيدي ضاحكا 

عند منزل  الي وراض عني ثم تغير المشهد ورائتكم جميعا زوجتك ام المؤمنين د مروة وابٔنائكم جئتم لزيارتنا

أن احٔضر الطعام وخيرتني بين الطبخ والقلي فاخترت القلي ثم   والدي , فطلبت مني والدتي ) رحمها الله (

اخٔبرتني والدتي انها تتوقع ان ياتٔي لزيارتنا ضيفا وكان ذلك الضيف لا احٔبه و غير مرغوب فيه وكنت أعلم 

 قلبي ينفر منها ولا احٔب الجلوس معها ( فكرهت زوجة ابن عمي وانا فعلا  أنه شرير ) بدت لي انها

لزيارتنا وكنت فخورة بكم وقلت له أنكما اي ) حضرتك وأم   وكان سعيدا جدا بكم  لنا ثم جاء والدي  زيارتها

لا ان يا أبي هو   المؤمنين طبيبان وبابٔنائكم نجباء وعباقرة ( , ثم دعاكم والدي للأكل معنا فقلت له وانٔا اعلم

يحب الأكل إلا في بيته وبرفقة زوجته وابٔنائه وانا التي سوف احٔضر الطعام وساقٔوم بخدمة توصيل الطعام 

 بالكرشة .   الى بيته ,وكان في وهلي ان اطٔبخ
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Youssef Hala Mounir 

 

 

 

لا تفرح بشوق                                                               رسالة هامة من المسيح عليه السلام :

الناس وحبهم , إنما الشوق والحب الحقيقيان هما اللذان يصمدان أمام الابٕتلاء والزلَّة , ولكن لا يتحلى بهما 

إلا واحد من مئات الالٓاف من الناس فإن قلوبهم تميل عادة إلى سوء الظن لأسباب تافهة , ويكون مالٓهم 

وإن بدا له انٔ مرشده قد قام   الصادق في الحب من لا يتسرع في قطع العلاقة أسوء مما كانوا عليه ,إن

بمعصية وفسق , اؤ ظهر منه نوع من الظلم والإستبداد , اؤ وجد في بيته أمور تعد من المنهيات , إن 

ه أنه بلاء الصادق لا يخرج من ثوبه على الفور , ولا يفسد خدماته الطويلة وحبه في ساعة بل يوقن في قلب

 ابٔتلي به بل يطلب الله انٔ ينجيه من هذا البلاء ,وإلا ستزل قدمه عاجلا أم اجٓلا

إنه تعالى يعطي البعض مشربا يكون غريبا تماما, ومنهم من يكون مشربه بعيدا عن فهم علماء الظاهرلقد 

الخضر واعترض عليه نتيجة تحير اؤلو العزم من الرسل مثل موسى عليه السلام حيث قلق برؤية اعٔمال 

حرارة الشريعة رغم وعوده المتكررة انه لا يعترض عليه وان كان موسى عليه السلام معذورا في حالته, 

  وكان الخضر عليه السلام أيضا معذورا في حالته

إن مجيئ المرء الى مشرب هؤولاء القوم بحب وشوق سهل ولكن العودة من عندهم بالحب السليم صعب , 

ليته ظل   ي الحقيقة يبتلي الله كل من يزورهم ليكشف عليه أمراضه هو, فالشقي من يهلك عند هذا الابٕتلاء.ف

هم, ولكنه افتضح أمره لانٔه كان في زمن الرسالة , ولو انٔه ولد   بعيدا عنهم كان خيرا له,لم يكن ابو جهل شرَّ

ما ظل خبثه في الخف  اء فالخبث يظهر بالإمتحان فقطفي بيت مسلم بعد قرن من زمنه فربَّ

 م 5٦:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنتِ الاقتباس من كلمات أبي يا آسيا الحبيبة المطيعة المباركة عليك رضوان الله و سلامه
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 حازم :

 

لأرَْضُوا اللهَ جَمِيعا _ وله الكبرياء في السماوات   تلقيت المكالمة التالية : )) إذا سألت عبادي عني _

  ض ((والأر

2020/8/15 

 د.محمدربيع

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6761814253438820787?hl=en
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 الله ربي و رب آبائي الأولين

 

 حازم :

 

رأيت في الرؤيا أن ألمانيا لعبت مبارة وخسرت بها خسارة فادحة واخُرجت بعيدا , ورأيت ترامب يهرب بعيدا 

وبسرعة , ورأيت أوباما واقفا ينظر , ورأيت أن بعض حلفاء سوريا سيتخلون عنها , ورأيت أحداث عن 

فقال لي  9/2020عض الدول لكنني نسيتها لا أذكرها . والمشهد الأخير من الرؤيا كان تاريخا قلته وهو ب

 احدهم ليس تسعة فقلت له تسعة .

 ص 59:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 

 

 

 نعم

 ص 9:53

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم

 

  سورة ياسين.
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  : قال نبي الله بعض معانٍ في سورة ياسين فقال

 ) ومن نعمره ننكسه في الخلق أفلا تعقلون (

 تحليل أصوات الكلمات :

  نكّس

  ن = نعمة .

  ك = إنفكاك مضعّف ) كاف مشددة ( .

 س = تسرب خفي .

 

 أي تسرب إنفكاك شديد تجاه النعمة وهذه هي طبيعة الشيخوخة وانتكاس النعمة .

 

 أنفسهم ومما لا يعلمون () سبحان الذي خلق الأواج كلها مما تنبت الأرض ومن 

هنا يبين الله مراحل تطور الإنسان " مما تنبت الأرض " اي أنه في مرحلة من مراحل تطور الإنسان حدثت 

عليه الولادة العذرية " ومما لا يعلمون " أي مراحل خلق الإنسان من الخلية الأولى وتفاصيل تتطور الإنسان 

مجملة فيها دعوة للتفكر والبحث والله عز وجل يقول : ) أفلا  عبر الزمان " ومما لا يعلمون " هي كلمة

 تتفكرون ( ) أفلا تعقلون (.

 

) وامتازوا اليوم أيها المجرمون ( امتازوا فلتظهر خباياكم اي اظهروا على حقيقتكم فيحدث هذا العقاب _ 

 ات والضيق الشديد .فدائما النار تكشف الخبايا _ فالناس معادن تكشف حقيقة المعادن بالنار والأزم

 

) الليل نسلخ منه النهار فإذا هم مظلمون ( أي يزيل النهار النور من الليل وهو دليل ان النهار طارئ على 

  الليل والأصل هو الليل والنور ناشئ من النجوم ) الإنفجارات النووية (

 

  ) الأجداث ( لها معنيان :

 حيح الأفعى وهذا هو وصف القبور .( أجدادٌ وأسلافٌ رأوا أصوات الدهشة )ث( وف1

 ( كذلك أجداث تعني وجد صوت الدهشة وفحيح الأفعى وهذا هو صوت القبور وطبيعتها .2

 

 

  والحمد لله متمم نعمته ومبلغ رسالته
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 2020/8/1٤رفيدة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم

 

 م2020/8/1٤الضحى 

 

أ في المدونة من هاتف واحد وجاءت جميلة محمد عائشة رضي الله عنها رأيت أنني وأم المؤمنين أسماء نقر

تقريبا بهذا الشكل وتفاجئنا أنها عائشة وتفاجئنا أكثر عندما علمنا أنها حصلت عليه في أيامها الأولى بعد 

  معرفتها بيوسف بن المسيح.

 

 رفيدة

 

 حازم :

 

 ني تلك النار .رأيت أنني أتخلصّ من الذنب ثم شبَّ حريق كبير فلم تصب

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم

 

  سورة ياسين.

  قال نبي الله بعض معانٍ في سورة ياسين فقال :

 ) ومن نعمره ننكسه في الخلق أفلا تعقلون (
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 تحليل أصوات الكلمات :

  نكّس

  ن = نعمة .

  ك = إنفكاك مضعّف ) كاف مشددة ( .

 س = تسرب خفي .

 

 نفكاك شديد تجاه النعمة وهذه هي طبيعة الشيخوخة وانتكاس النعمة .أي تسرب إ

 

 ) سبحان الذي خلق الأواج كلها مما تنبت الأرض ومن أنفسهم ومما لا تعلمون (

هنا يبين الله مراحل تطور الإنسان " مما تنبت الأرض " اي أنه في مرحلة من مراحل تطور الإنسان حدثت 

ما لا يعلمون " أي مراحل خلق الإنسان من الخلية الأولى وتفاصيل تتطور الإنسان عليه الولادة العذرية " وم

عبر الزمان " ومما لا تعلمون " هي كلمة مجملة فيها دعوة للتفكر والبحث والله عز وجل يقول : ) أفلا 

 تتفكرون ( ) أفلا تعقلون (.

 

اظهروا على حقيقتكم فيحدث هذا العقاب _  ) وامتازوا اليوم أيها المجرمون ( امتازوا فلتظهر خباياكم اي

 فدائما النار تكشف الخبايا _ فالناس معادن تكشف حقيقة المعادن بالنار والأزمات والضيق الشديد .

 

) الليل نسلخ منه النهار فإذا هم مظلمون ( أي يزيل النهار النور من الليل وهو دليل ان النهار طارئ على 

  نور ناشئ من النجوم ) الإنفجارات النووية (الليل والأصل هو الليل وال

 

  ) الأجداث ( لها معنيان :

 ( أجدادٌ وأسلافٌ رأوا أصوات الدهشة )ث( وفحيح الأفعى وهذا هو وصف القبور .1

 ( كذلك أجداث تعني وجد صوت الدهشة وفحيح الأفعى وهذا هو صوت القبور وطبيعتها .2

 

 

  هوالحمد لله متمم نعمته ومبلغ رسالت

 

 2020/8/1٤رفيدة 
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

أخبرني ربي من خلال الرؤيا أنه سوف تتقدم لي ثلاثة فرص عمل وهذه الفرص الثلاثة فيها مكسب مادي 

مضاعف بالنسبة لعملي اليوم ولكن الله أخبرني أن أرفض هذه الفرص الثلاثة ولا أنظر لفوائدها المادية 

وهو أفضل من هذه الفرص الثلاثة ولو كانت منافعه محدودة جدا  وأخبرني أن عملي هذا هو الخير لي

وبشرني بالبركة , وأراني في مكان عملي اليوم بركة كبيرة . ومنذ أيام تقدمت لي فرصتين فرفضتهما وهما 

نفس الفرصتين التي رأيتهما في الرؤيا وبقي الفرصة الثالثة وأنا مع ربي تحت كلمته . والحمد لله رب 

. ورأيت أنه ستحدث حريق كبير في لبنان ورأيت أن اقتصاد لبنان سوف يتحسّن ورأيت في الرؤيا أن العالمين

  فرص العمل في لبنان ستكون كثيرة وسيحدث في الدولة تطور في أدوات العمل .

 

 الحمد لله ملك الملوك العظيم صاحب السلطان القديم .

 م 3:52في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 52:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

 آسيا :

 

يقول المسيح الموعود عليه السلام "إن الله خلق آدم فجعله سيدا وأميرا وحاكما على كل ذي روح من الإنس 

في هذه   والجان ..ثم أزلّه الشيطان وأخرجه من الجنان ورُدّ الحكومة إلى هذا الثعبان , ومسّ آدم ذلة وخزي

الحرب وهوان, وإن الحرب سجال وللَتقياء مآل .. فخلق الله المسيح الموعود ليجعل الهزيمة على الشيطان 

  في آخر الزمان , وكان وعدا مكتوبا في القرآن

تؤمنوا .. إن الله لن يترك هذه السلسلة حتى يتمّها ولن يترك حيّةآدم حتى يقتلها   أيها الناس آمنوا أو لا

 إن كنتم تقدرون"  ما اراد اللهفردّوا 

 م ٤:2٤في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 
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 م 7:07

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

=========================== 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

ير فرأيت في ضحى الخامس عشر من أكتوبر الثلاثاء رمز فك القيد . كنت مرهقا جدا و أشعر بعبء نفسي كب

  .  مد  . ص  في الكشف أن الله يفيض علي من صفته الصمد . القوي بذاته الصامد الممدود بالوصال

 و كان كشفا أشبه بالاسراء استيقظت منه مرتاحا مطمئنا . يوسف بن المسيح , مصر

 

 آسيا :

انظره في ثلاثين عدد .. وكن لشيطان يقول الشيخ الأكبر ابن عربي "واقٔسم لك بهذا البلد , إنه للسيد الصّمد ف

جهلك شهابا رصدا , فإن لم تقو على التفسير , فعن قريب ياتٔيك بقميصه البشير فيكشف عن كروبك ويرتد 

 بصيرا يعقوبك "

 م 9:1٤في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم لأنه يوسف بن المسيح يا آسيا

 

========================= 
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الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من انبياء عهده و بعد : و لقد اوحي إلي ربي أنّ 

البهائية كفر و هي ساقطة من عين الله و البهاء و الباب مجرمان كافران و كل بهائي هو كافر نجس لا يدفن 

المارقة في مقالة شعائر الله و الله خير الشاهدين . يوسف في مدافن المسلمين و لقد فندت هذه النحلة الكافرة 

 بن المسيح , مصر
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 أبراج السماء و الهلال المقلوب . 

:::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 

 

 

 آسيا :

مان والصمت دون يقول الشيخ الأكبر ابن عربي رضي الله عنه : ) واعلم أيدك الله أن عالم الباطن اقتضى الكت

بيان حتى خروج فروح وريحان فتهتز أوراق أغصان الدنيا بمجيء القاهر الظاهر والإمام الباهر الذهيبي 

الرجل النجيب ))كلمة النجباء في الأحاديث أطلقت على المصريين ,   الصنديد صقر الأمة وقت النحيب وموقظ

لركن والمقام ..فيهم النجباء من المصريين ((ليفتح دهاليز الإمام الباقر عليه السلام قال : يبايع القائم بين ا

الغيلان ويخيف اتباع الشيطان في غفلة من الزمان تستحكم فيها دولة الكفر على الدولة أيام وأزمنة فيها 

بعد تزوير للإنسانية وطمس للهوية   العجب العجاب فكأن الدنيا بيت صغير يحكم بواسطته شرير)) الدجال ((

ى قطر إلا وقد أحيط به إلا دائرة الكنانة ففيها زبرجد العلوم الفتى اللامعلوم من شرق الكنانة المطوية فلا يبق

 الف الشين يوسف العزيز فيحاربهم في عالم العدمية ويحكمهم في عالم العقلية .

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

"  ��في شرح أقوال ابن عربي  ملاحظة مهمة فقد وجدت هذا الشرح في احدى قنوات اليوتوب وهي مختصة

موقظ الرجل النجيب وهنا إشارة من الشيخ ان الإمام المهدي هو من سيوقظ الرجل النجيب )) المصري من 

 نجباء مصر (( اي ان له تأثير كبير عليه يوقظه من غفلته ليفتح دهاليز اي الأشياء البالغة الصعوبة والتعقيد

 م11:19في الخميس  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 3:33

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 



150 
 

 نعم يا آسيا , على ابن عربي و على المسيح الموعود و على رسولنا الصلاة و السلام

 

=========================== 

 

 حازم :

 

 حاضر يا نبي الله

 

 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 مل و المسؤولية كما اراك الله في الرؤيا ؟ الله ربي و رب آبائي الأولينو الآن هل تشعر بثقل الح

 

 حازم :

 نعم وأنا سعيد بذلك , وإن أشد ما يطوي ظهري هو الإستقامة المطلوبة من أصحاب يوسف بن المسيح .

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم أحسنت

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 قصة الشمس .هناك مشابه بين يوشع بن نون وعلي بن ابي طالب في 
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 أبراج السماء والهلال المقلوب .

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

رأيت في الكشف المقدس في أواخر الضحى وبدايات الظهر أنني أقف في الصالة صالتي تلك التي أشرقت 

يرا لكي أطمئن عليه فوجده مفتون واقفا في منها الشمس فنوّرت العالم . رأيت أنني أهاتف صديقا قديما صغ

شراك النصارى ذلك المسيح الدجال . وفورا وبقوة الروح جلبته إلى صالتي وأجلسته فقال لي أنّ الدجال فتنه 

هو وزوجته ولما رأني قال أنه يريد أن يعود ويتوب لكنه خائف من تهديدهم له بالقتل . فنظرت إليه بحزم 

دي كأنّ بها سيف وحركتها لكي أقول له إنني من سوف يقتلهم ويطعنهم . وفور وقوة وأشرت له بقبضت ي

إشارتي تلك ترائت لي بدايات تطور خلق الإنسان من الخلية الأولى ورأيت بدايات حركة ذلك الكائن منذ بلايين 

ة أشد ما السنين في بركة ماء . ثم دخلت الشرفة شرفة صالة الوحي وقت الليل فشاهدت صفحة السماء صافي

 يكون الصفاء ورأيت أبراج نجومها متراصة جميلة كل برج يعلوه ويحمية هلال مقلوب عليه كالغطاء .

 ورأيت كل برج له نظير في صفحة السماء يحميه هلال مقلوب عليه كالترس وقت الحروب .

صغير به جرح  ثم انتقلت لصالة الوحي وبدايات الحرب الروحية وتحول ذلك الفتى المستغيث بي إلى طفل

نازف مكان فرجه كأنه مهبل يخرج نزيفا فنادتني الملائكة أن أنقذه فهرعت إليه بقوة وفحصته وفحصت 

 جراحه ثم أخذته كي أعالجه وأنا أستغيث بربي أشد الإستغاثة .

 

 الأبراج هي حُلل الدين وأولياءه محفوظون بالترس وهو الهلال رمز الدين وله نظائر في كل زمان .

 دما جلبت الفتى بقوة الروح لصالتي كأنه سافر عبر الزمان وعبر المكان ليتواجد بين يدي لأنقذه .وعن

 ولما دخلت الشرفة دخلتها من باب نظير .

 

 

  يوسف بن المسيح , مصر

2020/8/7 

Hazeem Ahmade 
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ياء المقربين والهلال هل يضم هذا الوحي معنى وبطن آخر مثلا أن نقول أن النجوم هم الأولياء صحابة الأنب

والأهلة هم الأنبياء يزكونهم ويربونهم ويضمونهم كما يضم الهلال النجوم ويحمونهم من الضلال والشرك . 

ولهم نظائر في كل ذلك أي هناك مماثلات في كل زمان يعني هناك نبي وصحابة في كل زمان وهنا في أمة 

ء خلو في أمم سابقة هكذا إلى آخر الآيام فلا تنقطع هذه محمد سيكون أنبياء وأولياء يشابهون أنبياء وأوليا

 البركة إلى آخر الآيام .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 بسم الله الرحمن الرحيم .

 

) وَاذْكُرْ أخََا عَادٍ إذِْ أنَذَرَ قَوْمَهُ باِلْأحَْقَافِ وَقَدْ خَلَتِ  22سألت سيدي يوسف بن المسيح في سورة الأحقاف آية 

ذُرُ مِن َ إنِِّي أخََافُ عَليَْكُمْ عَذَابَ يَوْمٍ عَظِيمٍ ( النُّ
  بَيْنِ يَدَيْهِ وَمِنْ خَلْفِهِ ألَاَّ تَعْبُدُوا إلِاَّ اللهَّ

 فقال لي : الأحقاف = الأحق + قاف أي الأحق باقتفاء أثره أي الأحق بإتباعه .

 

ادِقيِنَ () قَالوُا أجَِئْتَنَا لتَِأفِْكَنَا عَنْ آلهَِتِ 23وسألته عن آية    نَا فَأتِْنَا بِمَا تَعِدُنَا إنِ كُنتَ مِنَ الصَّ

 فقال لي : تأفكنا أي تأتي فتكذب على آلهتنا وتضمنا إليك وإلى جماعتك بالكذب .

 

 2020/8/5أرسلان  

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

وا وسألت سيدي يوسف بن المسيح عن : ) فَإذَِا لقَيِتُمُ الَّذِ  قَابِ حَتَّىَٰ إذَِا أثَْخَنتُمُوهُمْ فَشُدُّ ينَ كَفَرُوا فَضَرْبَ الرِّ

 الْوَثَاقَ ( .
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 قال أثخنتموهم أي صوت الدهشة والعذاب .

 ن = نعمة .    خ = فخر وانتشاء     ث = صوت الدهشة وفحيح الأفعى المخيفة    أثخن : أ = أعماق

 

 ق ليدمر فخركم ونعمتكم .أي أن قوة عذاب المؤمنين أتى من الأعما

 

 2020/8/5أرسلان 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

بِۖۡ ( أية  َـٰ  سورة الحجرات . 12سألت سيدي يوسف بن المسيح عن : ) وَلَا تَلۡمِزُوۤا  أنَفُسَكُمۡ وَلَا تَنَابَزُوا  بٱِلۡألَۡقَ

 

 اس آخرين .قال لي : ولا تنابزوا بالألقاب أي لا تسخروا من أن

 ولا تلمزو أنفسكم أي لا تشتموا أنفسكم بشتمكم الآخرين لأنكم حين تشتمون الآخرين تشتموا أنفسكم .

 

 . 2020/8/5أرسلان 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

 : ) بئس الإسم الفسوق بعد الإيمان ( . 12سألت نبي الله يوسف بن المسيح عن سورة الحجرات أية 

 ال لي : بئس الإسم الذي لقُبَ به بعد تركه الإيمان أي الفاسق , أي الفاسق هو بئسَ الإسم .ق
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 2020/8/5أرسلان 

======================================= 

  سألت نبي الله يوسف الحبيب صلى الله عليه وسلم عن الفرق بين :

 

  ) رب المشرق ورب المغرب (

  ين () رب المشرقين ورب المغرب

  ) رب المشارق ورب المغارب (

 

 فقال نبي الله هو مثال إلهي لتطوير وحي الله للبشر .

 

 فالأولى مثال لدرجة وحي الله عزوجل قبل سيدنا آدم لكل المخلوقات .

 

  والثانية مثال لدرجة وحي الله من زمن سيدنا آدم لزمن سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم

 

 حي الله لسيدنا محمد وأنبياء عهد محمد أجمعين.والثالثة مثال لدرجة و

 

 ووضح نبي الله ذلك بالرسم .

 

____  

 

وأخبرنا نبي الله عن سبب أمره لنا بأن نصلي صلاة الضحى في غير مكان صلاتنا الفجر وذلك بأن أماكن 

 الصلاة تكون من الأشهاد لنا .

 

  م2020/8/2

 أسماء إبراهيم.

Hazeem Ahmade 
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  الله يوسف بن المسيح صلى الله عليه وسلم عن الآيتين الكريمتين :سألت نبي 

 

نهِِمۡ ثَمَن1  َـٰ ِ وَأيَۡمَ ىِٕكَ  قَليِلًا  اࣲ_ الأولى من سورة آل عمران )إنَِّ ٱلَّذِينَ يَشۡتَرُونَ بِعَهۡدِ ٱللهَّ َـٰۤ لَ قَ  لَا  أوُ  َـٰ  فِی لهَُمۡ  خَلَ

ُ  يُكَلِّمُهُمُ  وَلَا  ٱلۡـأَخِرَةِ 
مَةِ  يَوۡمَ  إلِيَۡهِمۡ  يَنظُرُ  وَلَا  ٱللهَّ َـٰ يهِمۡ  وَلَا  ٱلۡقيَِ  ( .ࣲبٌ ألَيِمعَذَا وَلهَُمۡ  يُزَكِّ

 

فسألت حبيبي عن معنى " خلاق " " ولا يزكيهم " فقال : معنى خلاق ملابس وقاية أو ملابس نعيم أو خِلال 

 قوية أو صفات قوية . خلاق = خ + لاق .

 ا فخر يلاقوه يوم القيامة بل ذلة وشقاء .أي فخر وانتشاء يلاقوه إذ لن يجدو

 

يهِمۡ وَلهَُمۡ عَذَابٌ  والتزكية لها معنيان إما الترقي في درجات الروح أو بمعنى الشفاعة في قوله تعالى : )وَلَا يُزَكِّ

 . أنفسكم تمدحوا لا اي(  أنفسكم تزكوا ولا: )  وقوله لهم يشفع لا الله أن أي( ࣲألَيِم

 

تۡهُمۡ نَفۡحَة _ الثانية من 2  سَّ نۡ  ࣲسورة الأنبياء )وَلىَِٕن مَّ لمِِينَ( فقال نبي ليََ  رَبِّكَ  عَذَابِ  مِّ َـٰ ا ظَ ا كُنَّ وَيۡلَنَاۤ إنَِّ َـٰ قُولنَُّ يَ

الله : نفحة تعني نموزج أو مُقدمة أو عيّنة وتعني هِبة أو نفخة أو رائحة وتأتي في مناط العذاب كما في هذه 

 مة كما نقول نفحة من نفحات رمضان .الآية أو في مناط النع

 

 م . 2020/8/٤الثلاثاء 

 أسماء إبراهيم.

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

رأيت أخي محمد وقلت له : أن يوسف بن المسيح على حق وأخذت أكرر في الأمر وثم أمسكت به بقوة وقلت 

 في الرؤيا .له : اتق الله وأكرر ذلك وكان أخي بشعا بشع المنظر وملامح النفور بادية عليه 
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ورأيت في رؤيا أخرى أنني كنت أقول لأخواتي : إنظرن لأخيكم محمد كيف أصبح شكله نحيفا ووجهه أسمر 

 ويشبه أحد أقاربنا وله صفات سيئة وملامح منفرة وكان المكان الذين كانوا واقفين فيه موحشا مظلما .

 

 الخراب والدمار . ورأيت في رؤيا سابقة أن رقية تذهب بمن يكون معها إلى أماكن

 

ورأيت في رؤيا أخرى أن أخي محمد يخون يوسف بن المسيح ولا يستأذنه وكذلك رأت رفيدة في الرؤيا بأنه 

  خائن ليوسف بن المسيح ورأته بشع المنظر .

 

  م2020/8/5

 أسماء إبراهيم.

 م 11:2٦جمعة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

ها شرح نفسية الخائن قلت في نفسي لماذا جاء وصف عندما كتبت رؤيا أم المؤمنين أسماء التي جاء في

وجهه في الرؤيا بالأسمر لماذا لم يكن اسود مثلا ولماذا جاء وصفه نحيفا ولم يكن شائخا مثلا أو مريضا 

  وغيرها من الأوصاف لماذا اسمرا نحيفا بالذات .

 

ا من خلال اصواتها فرأيت أنها فتدبرتُ وتأملت الكلمات ) كما تعلمت من سيدنا يوسف بن المسيح ( تأملته

 تصف شخصية هذا الخائن المنافق بدقة عظيمة هكذا كما عهِدنا عن وحي ربنا الوصف الدقيق .

 

  من التأويل :

   نحيف = نحي+ ف

 نحي أي نحى أي ابتعد والفاء تأفف . فهو ابتعد متأففا .

 

  أسمر = أ + س + مر

  أ = أعماق

  س = تسرب خفي
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 اي عكس الحلاوة .مر = مر ومرارة 

 أي أن المرارة تسربت لأعماقه عندما خلى من حلاوة الإيمان.

 

 

 أسمرا نحيفا .

 

 فلما أن خلى باطنه من حلاوة الإيمان تسرّبت إلى باطنه المرارة وعلى أثر ذلك ابتعد متأففا .

 

 

 لعالمين.فسبحان الله صاحب الكلمة ولله كلمة في كل أمر وهي خير الكلمات . الحمد لله رب ا

 م11:2٦في الجمعة  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 3:32

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنت ,

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

و أحداث ضرب ميناء بيروت بقنبلة نووية تكتيكية محدودة نجم عنها تفجير أبيض كشكل الفطر , تلك 

 الأحداث الأخيرة
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القنبلة البيضاء التي تسقط على لبنان و رأيت تلك الرؤيا في هي مصداق للرؤيا التي رأيتها أنت يا حازم عن  

تقريبا و أعلمتُ أنها تكون لتدمير قدرات حزب الشيطان حزب ايران بلبنان فدعوتكم للابتعاد عن اماكن 201٦

تواجدهم كجنوب لبنان و لكننا لم نكن نعلم ان ميناء بيروت يتم استخدامه من قبل هذا الحزب لتوريد و 

!!!!! فسبحان الله المعلم المنبيء   ما يريد ليؤذي المسلمين هناك و في اليمن و سوريا و غيرها استيراد

!!!!! 

 

============================= 

 

 آسيا :

 

  أبراج السماء والهلال المقلوب

 

أشرقت رأيت في الكشف المقدس في أواخر الضحى وبدايات الظهر أنني اقٔف في الصالة صالتي تلك التي 

منها الشمس فنورت العالم , رأيت انٔني أهاتف صديقا قديمًا صغيرا لكي اطٔمئن عليه فوجدته مفتون واقعا في 

شراك مع النصارى ذلك المسيح الدجال . وفورا وبقوة الروح جلبته إلى صالتي واجٔلسته فقال لي انٔ الدجال 

ويتوب , لكنه خائف من تهديدهم له بالقتل . فنظرت إليه  فتنه هو وزوجه ولما رانٓي قال انٔه يريد انٔ يعود

بحزم وقوة وأشرت له بقبضة يدي كانٔ بها سيف وحركتها لكي أقول له أنني من سوف يقتلهم ويطعنهم . 

وفور إشارتي تلك إذ ترائت لي بدايات تطور خلق الانٕسان من الخلية الاؤلى ورائت بدايات حركة ذلك الكائن 

ذ ملايين السنين في بركة الماء . ثم دخلت الشرفة شرفة صالة الوحي وقت الليل فشاهدت صفحة السماء من

صافية أشد ما يكون الصفاء ورأيت أبراج نجومها متراصة جميلة كل برج يعلوه ويحميه هلال مقلوب عليه 

كالترس وقت الحروب . ثم  كالغطاء . ورأيت كل برج له نظير في صفحة السماء يحميه هلال مقلوب عليه

انتقلت لصالة الوحي وبدأت الحرب الروحية وتحول ذلك الفتى المستغيث بي إلى طفل صغير به جرح نازف 

مكان فرجه كانٔه مهبل يخرج نزيفا فنادتني الملائكة انٔ انٔقذه فهرعت إليه بقوة وفحصته وفحصت جراحه ثم 

 شد الإستغاثة .اخٔذته كي أعالجه وانٔا أستغيث بربي أ

 

 الأبراج هي حلل الدين وأولياءه محفوظون بالترس وهو الهلال رمز الدين ولها نظائر في كل زمان .

 

 وعندما جلبت الفتى بقوة الروح لصالتي كانٔه سافر عبر الزمان وعبر المكان ليتواجد بين يديّ لٔانقذه .

 

 ولما دخلت الشرفة دخلتها من باب نظير .

 

  ف بن المسيح , مصريوس       

                  2020/8/٦ 
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============================ 

 

  آسيا :

 هذه رؤيا لابو عبدو منذ سنوات بالمدونة :

اعرفك بنفسى انا ابو عبده من محافظه المنيا رايت راى وعرضتها على صديق ليه ووجهنى اليك لتفسيرها 

 رأيت

  سنوات رايته وانا بقطع فى جسمه بسكين ٦ل طفل الرسول عليه الصلاه والسلام على شك

 

 

 آسيا :

 

 

 

 سيدي هذا مازال احمدي ؟

 

 الطفل هو انت يا سيدي أم انا على خطأ ؟

 

 

 

 الخليفة السادس ٦الرقم 

 

 آسيا :

 

 

 

 حبيت ارٔاجع المدونة من جديد واحٔاول فهم الرؤى
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 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 وعود و بذلك يكون قد قطع بجسد الرسول بسكينارتد عن المسيح الم

 

 

 

 نعم ارتد

 

 

 و انا الرسول و انا خليفة المسيح السادس

 و قد حذرته في تلك الرؤيا من مصيره الذي حدث له

 

 آسيا :

 

 نعم صلوات ربي وسلامه عليكم

 

============================================ 
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============================= 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

و أحداث ضرب ميناء بيروت بقنبلة نووية تكتيكية محدودة نجم عنها تفجير أبيض كشكل الفطر , تلك 

 الأحداث الأخيرة

هي مصداق للرؤيا التي رأيتها أنت يا حازم عن القنبلة البيضاء التي تسقط على لبنان و رأيت تلك الرؤيا في  

أعلمتُ أنها تكون لتدمير قدرات حزب الشيطان حزب ايران بلبنان فدعوتكم للابتعاد عن اماكن تقريبا و 201٦

تواجدهم كجنوب لبنان و لكننا لم نكن نعلم ان ميناء بيروت يتم استخدامه من قبل هذا الحزب لتوريد و 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5801878448679590566?hl=en
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الله المعلم المنبيء !!!!! فسبحان   استيراد ما يريد ليؤذي المسلمين هناك و في اليمن و سوريا و غيرها

!!!!! 

 ص 5:33

 

 

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 نعم

 الحمدلله رب العالمين

 

 

 

 اللهم كما صليت على محمد واحمد فصل على يوسف بن المسيح وعلى جميع أنبياء عهد محمد

 آمين

 

=========================== 

 دافو الشبلي :

والحمد لله لقد نجح ابني ولله الحمد والشكر بفضل الله تعالى   ليشكرا لك يا ربيع الخير وشكرا لدعواتك 

 وبفضل دعوات المحبين وجزاكم الله خيرا..

 م ٤:٤9تمت المشاهدة بواسطة دافو الشبلي في 

 م 7:03

 

 د.محمدربيع 
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 الحمد لله رب العالمين يا وداد الخير أحسن الله لك و لكل من احببتِ 

 

=========================== 

 آسيا :

وهو ما تنبأ به ابن عربي بقوله ان   سيدي وجدتُ في المدونة )و لقد تلقيت إشارة من الله " محيي ونجيب "(

 المهدي موقظ الرجل النجيب .

 م 3:39في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 7:07

 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5801878448679590566?hl=en
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 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم يا آسيا و أنت تلميذة نجيبة

 

 آسيا :

  ثل أبي النجيب ,م

 بلغ سلامي الى امهات المؤمنين وأخبرهن اني احبهن

 

 

 

 واحب د مروة جدا جدا جدا

 د.محمدربيع

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5801878448679590566?hl=en
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 و عليك سلام الله و رحمته و بركاته و هن يحببنك كثيرا جدا يا آسيا الحبيبة

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 نصركم الله

 

 

 

 امين

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين

 ص 12:02

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

سيدي عندما قرأت مبدأ التناظر رجعت الى كلام بعض العارفين بالله اذ قالوا ان هناك علامة مهمة جدا في 

  شخصية الإمام وفريدة من نوعها لن تجدها إلا في شخصيتة اي الإمام وهي علامة الأضداد

علا ثوبان أنت الضياء وضده بل يقول الشيخ الجيلاني " ولك الوجود والإنعدام حقيقة ولك الحضيض مع ال

  أنما أنت الظلام لعارف حيران

 فالشيخ الجيلاني يؤكد أن الإمام يجمع بين الأضداد
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ويقول الشيخ الأكبر ابن عربي " فهو العالم الجاهل فيقبل الاتصاف بالأضداد كما قبل الأصل بذلك كالجليل 

غير ) اي ان الله هو من يعين الإمام ويعلمه  والجميل , والظاهر والباطن والأول والآخر وهو عينه ليس

  ويؤذبه ويحفظه ويرعاه ليس احد غيره (

  ثم يقول ابن عربي فيعلم ولا يعلم ويدري ولا يدري , ويشهد ولا يشهد .

 

في مبدأ التناظر يقول يوسف بن المسيح " الله هو الوحيد الغني عن التناظر . الملائكة تناظرها الشياطين . و 

فيها تناظر . كرتان متقابلتان .   ن يناظره الجان . حقائق مطلقة . حتى الطاعون جرثومته ) . . (الإنسا

الماضي و الحاضر هو تناظر . الحاضر و المستقبل هو تناظر . محمد و أحمد   الظاهر و الباطن هو تناظر .

رش الثمانية هي نتيجة تناظر . هما تناظر . قوائم العرش الثمانية هي نتيجة تناظر هما تناظر . قوائم الع

تناظر بين فيوض الصفات الأربع ) الرب الرحمن الرحيم المالك ( في الدنيا و الآخرة . لا يمكن لأحد ان 

 يتجاهل مبدأ التناظر . لا يمكن أبدا..."

 ص 12:02في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 12:59

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 مو هو الحازم الباس

 

===================================== 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

) إذا لأذقناك ضعف الحياة وضعف الممات ثم لا  7٦سألت نبي الله يوسف بن المسيح عن سورة الإسراء آية 

تجد لك علينا نصيرا ( أي إذا جعلت الكفار يفتنوك عن الذي أوحينا لك وسرت على أهوائهم فسوف نذيقك 

 ضعف عذاب الحياة وضعف عذاب الموت .

 

 أرسلان . 2020/8/7 
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 وقرينة على ذلك في القرآن أن الله توّعد لزوجات الأنبياء إذا عصين الله بضعف العذاب للمؤمنات الأخريات .

 

____________ 

 

 أحسنت يا شهاب اليوسفيين .

 2020/8/7يوسف بن المسيح 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  رحيم.بسم الله الرحمن ال

 

لقد قرأت تفسير سورة الطارق ليوسف بن المسيح فأخبرني من معاني الطارق أنه نبي كل زمان يطرق باب 

قومه ليبلغ رسالة الله) والسماء والطارق * وما أدراك ما الطارق * النجم الثاقب ( فالنبي نجم ثاقب يحرق 

 الشياطين ويحمي المؤمنين .

 

 مروان محمد ربيع .

2020/8/7 

 

 

 

 النبي طارق كما أن النور هو الطارق , فالنبي نور طارق لينير العالم المُظلم .
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 جلسة التلاوة و تفسير الوجه الحادي و العشرين من الأنعام .

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 علامات ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلما سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح شرح لن

 بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة أوجه من العشرين و الحادي الوجه بقراءة قام ثم,  السكت و الوقف

)الترغيب و الترهيب  ن كتابم بأحاديث الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا لنا صحح ثم الوجه

 ( .-رحمه الله-للشيخ المنذري 

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 الوقف :

 ج )وقف جائز( , قلي )الوقف أفضل لكن الوصل جائز( , صلي )الوصل أفضل لكن الوقف جائز( ,

قفتَ عند العلامة الأولى فلا تقف عند العلامة لا )ممنوع الوقف( , مـ )وقف لازم( , وقف التعانق و هو لو و

 الثانية و لو وقفتَ عند الثانية لا تقف عند الأولى( .

 و السكت :

 هو حرف السين , و هو وقف لطيف دون أخذ النفس , مثل : من راق , بل ران .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع نبي الله الحبيب يوسف 

 

الوجه التالي نُسميه وجه استكمال الوصايا العشر ,   يه وجه استهلال الوصايا العشر , وهذا الوجه نسم

و لكن الفرق بين ذكرها  -عليه السلام-الوصايا العشر هي التي وردت في الكتاب المقدس على لسان موسى 

أما في الثاني فإن  في الكتاب المقدس و ذكرها في القرآن الكريم أن ذكرها في الأول كان جامداً مباشراً ,

ذكرها مفصل فيه بواطن كثيرة و معاني جليلة و ذُكرت ببلاغة عجيبة و ذُكرت بلغة مناسبة للعصر و لكل 

 عصر .
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 و تابع نبي الله لنا الشرح و قال :

 

كُمْ ذُو رَحْمَةٍ وَاسِعَةٍ وَلاَ يُرَدُّ بَأسُْهُ عَنِ الْقَوْمِ الْمُ  بُّ بُوكَ فَقلُ رَّ  جْرِمِينَ{ :}فَإنِ كَذَّ

 

هنا ربنا سبحانه و تعالى يقول للنبي : لو كذبوك عندما أمَرتَهم أنت بأن ينتهوا عن طقوسهم الوثنية في 

الأنعام فقلُ لهم بأن الله سبحانه و تعالى ذو رحمة واسعة و أيضاً لا يُرد بأسه عن القوم المجرمين يعني 

 هديد من الله لهم على لسان نبيه .انتظروا بأس عظيم من الله سبحانه و تعالى و هو ت

___ 

 

مْنَا مِن شَيْءٍ كَذَلكَِ كَذَّ  ُ مَا أشَْرَكْنَا وَلاَ آبَاؤُنَا وَلاَ حَرَّ بَ الَّذِينَ مِن قَبْلهِِم حَتَّى }سَيَقوُلُ الَّذِينَ أشَْرَكُواْ لوَْ شَاء اللهَّ

نْ عِلْمٍ فَتُخْرِ  نَّ وَإنِْ أنَتُمْ إلِاَّ تَخْرُصُونَ{ :ذَاقوُاْ بَأسَْنَا قلُْ هَلْ عِندَكُم مِّ بِعُونَ إلِاَّ الظَّ  جُوهُ لَنَا إنِ تَتَّ

 

هنا يحاولون تبرير الأعمال الوثنية التي كانوا يقومون بها في هذه الأنعام , )سيقول الذين أشركوا لو شاء الله 

أشركنا بهذه الأفعال و لا آباءنا و لا ما أشركنا و لا آباؤنا و لا حرمنا من شيء( يعني لو ربنا لو شاء ما كنا 

حرمنا هذه الأمور في تلك الأنعام , و هنا ربنا يقول و يرد عليهم : )كذلك كذب الذين من قبلهم حتى ذاقوا 

بأسنا( و هذه سُنة الكافرين في كل عصر و كل زمان إذ يبقون في عنادهم و كبرهم و تبرير شركهم و كفرهم 

من كل مكان و ينال منهم العذاب من كل جهة , فهم يقولون )لو شاء الله ما   عليهمإلى أن يجدوا البأس ينزل 

أشركنا( يعني هم يقولون بأن ربنا كان من الممكن أن يُردنا عن هذا الشرك لكن الله أعطاهم الاختيار التام و 

وا لكن الله سبحانه و تعالى نحن نعلم ذلك , لأن الله لو كان مُسَيَّرهم في طريق الفطرة السليمة ما كانوا أشرك

 أعطاهم الخيار إما أن يهتدوا و يستمعوا للنبي و إما أن يشركوا و لا يستمعوا للنبي .

)قل هل عندكم من علم فتخرجوه لنا( هنا حجة من الله للنبي لكي يقولها للمشركين : هل عندكم علم أي وحي 

ائماً هكذا يكون المشرك النجس إذ يتبع الوهم و الأوهام تقولونه لنا و تذكرونه لنا ؟؟ )إن تتبعون إلا الظن( د

و التبريرات الواهية و الزوغان و المراوغة و الفرار من الحق , فدائماً هكذا نجس يظن و يتبع الظن فقط و 

لا يتبع الحق و أيضاً يقوم المشرك بأمر آخر : )و إن أنتم إلا تخرصون( تخرصون أي ترجمون بالغيب يعني 

يقنين و يكذبون و يقولون أي شيء , أي تقولون الكذب و لستم متأكدين أيضاً من كذبكم لكن ليسوا مت

نَ عليه , يعني أنتم مصرين على الكذب و أنتم لستم متأكدين منه فهذا هو الخرص : يذكر  تقولونه و مُصريِّ

 الناتج عن الرجز .الكذب و يَصر عليه و هو ليس متأكد بل يظن , فهل ترى النجاسة ؟؟ فهذا هو الرجس 

__ 

 

ةُ الْبَالغَِةُ فَلَوْ شَاء لهََدَاكُمْ أجَْمَعِينَ{ :  }قلُْ فَللَِّهِ الْحُجَّ

 

يعني ربنا سبحانه و تعالى بَلّغْ وصاياه و توحيده و نهيه عن الشرك لكل المكلفين بطريقته سبحانه و تعالى , 

من صفات الله بأنه يوصل حجته و بأنه يُبَلغ الحجة البالغة أي الواصلة التي وَصلت كل المكلفين , فهي صفة 
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يعني وصيته تصل و يُتِمها على أي مكلف في أي مكان و أي زمان بطريقته سبحانه و تعالى , )فلو شاء 

 لهداكم أجمعين( يعني لو شاء ربنا لسَيَّركم في طريق التوحيد لفعل ذلك لكنه أعطاكم التخيير التام .

__ 

 

بِعْ أهَْوَاء }قلُْ هَلمَُّ شُهَ  مَ هَذَا فَإنِ شَهِدُواْ فَلاَ تَشْهَدْ مَعَهُمْ وَلاَ تَتَّ َ حَرَّ
بُواْ دَاءَكُمُ الَّذِينَ يَشْهَدُونَ أنََّ اللهَّ الَّذِينَ كَذَّ

هِمْ يَعْدِلوُنَ{ :  بآِيَاتِنَا وَالَّذِينَ لاَ يُؤْمِنُونَ باِلآخِرَةِ وَهُم برَِبِّ

 

لمشركين )هلم شهداءكم( أي احشدوا شهداءكم من الناس التي تشهد أنكم بفعلكم يعني يا أيها النبي قل ل

الوثني مع الأنعام هو أمر من الله عز و جل و لكنه ليس كذلك أي ليس من الله , لكن الله هنا يتم عليهم الحجة 

التي تشهد بأن  مرة ثانية )قل هلم شهداءكم الذين يشهدون أن الله حرم هذا( يعني اجمعوا و احشدوا الناس

الله حرم هذا الأمر فعلاً في الأنعام و جعلها طقوس يتعبد بها , )فإن شهدوا فلا تشهد معهم( يعني لو فعلاً قالوا 

و شهدوا على ذلك فلا تشهد معهم لأنهم كاذبين )و لا تتبع أهواء الذين كذبوا( فالله عز و جل يأمر النبي و كل 

ذا ؟ لأن كل قوم يريدون النبي على مزاجهم و على هواهم , و هل ينفع أن نبي أن لا يتبع أهواء قومه , لما

يكون النبي على مزاج قومه و أهواءهم ؟؟؟؟ بالطبع لا , فالنبي يأتي ليكونوا هم جميعهم على مزاج النبي 

 يعني على سنن النبي يعني على وصايا النبي يعني على وصايا الله سبحانه و تعالى .

لون( ماذا يعني يعدلون ؟ يعني من العدل ؟؟ لا طبعاً . و هم بربهم يساوون أحداً غيره , يعدل )و هم بربهم يعد

يعني ساووا الله سبحانه و تعالى بآلهة أخرى و بأهواءهم و برغباتهم النجسة فباعوا الله مقابل تلك الأهواء و 

جاس أنهم )كذبوا بآياتنا( التي أنزلها الله تلك الآلهة المزيفة الظاهرة و الباطنة , إذاً من صفات المشركين الأن

على النبي و كل نبي و أنهم )و الذين لا يؤمنون بالآخرة و هم بربهم يعدلون( , يعني من ضمن الآيات التي 

انزلها الله عز و جل على يوسف بن المسيح آية سر اسم الله الأعظم , أي لما يأمر أي أحد بالدعاء و 

لاعظم بالنسبة للإنسان أو لهذا الشخص لزوماً و وجوباً يرى رؤيا يُبين له فيها الله الاستخارة في اسم الله ا

سبحانه و تعالى اسمه الأعظم بالنسبة له , فهذه آية , و من ضمن آيات يوسف بن المسيح أصوات الكلمات و 

لاث أو يَغْفُل عنها فهو دلالات الأرقام و من ضمن أيضاً آياتي حدوث أهوال الشام فالذي يُكذب بهذه الآيات الث

 مشرك اتبع الظن .

 

 و هنا سنأبدأ استهلال الوصايا العشر و لكن بأسلوب قرآني بديع و بأسلوب قرآني بليغ , قال تعالى :

 

كُمْ عَلَيْكُمْ ألَاَّ تُشْرِكُواْ بهِِ شَيْئًا وَباِلْوَالدَِيْنِ إحِْسَانًا وَ  مَ رَبُّ حْنُ }قلُْ تَعَالوَْا أتَْلُ مَا حَرَّ نْ إمِْلاقٍ نَّ لاَ تَقْتُلوُاْ أوَْلادَكُم مِّ

فْسَ الَّتِي  اهُمْ وَلاَ تَقْرَبُواْ الْفَوَاحِشَ مَا ظَهَرَ مِنْهَا وَمَا بَطَنَ وَلاَ تَقْتُلوُاْ النَّ ُ إلِاَّ باِلْحَقِّ ذَلكُِمْ نَرْزُقُكُمْ وَإيَِّ مَ اللهَّ حَرَّ

اكُمْ بِهِ لَعَلَّكُمْ تَعْقِلُ   ونَ{ :وَصَّ

 

)قل تعالوا أتلُ ما حرم ربكم عليكم( : أول وصية : )ألا تشركوا به شيئاً( أي أن توحد , وحد الله سبحانه و 

تعالى و لا تشرك به شيئاً , فهي أول وصية من كل نبي لكل قوم في كل زمان و مكان . و الوصية الثانية : 

قتلوا أولادكم من إملاق( يعني لا تخافوا , تناسلوا و تكاثروا )و بالوالدين إحساناً( . و الوصية الثالثة : )و لا ت

فإن الرزق بيد الله , فإياكم و من يقول لكم حددوا النسل لأنه محرم فالله وصى هنا بأن لا تخافوا من التناسل و 

الكريم , هذا الأمر ليس موجود في كتاب المقدس أي بهذه الصيغة الجميلة و العظيمة و البليغة كما في القرآن 
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فالنسل الكثير هو من أسباب بقاء الأمم و من أسباب زيادة قوة الأمم و هي دماء جديدة تُصب في عروق 

الدول لكي لا تشيخ , و قد قلنا ذلك عندما شرحنا كتاب الأمير لميكيافيلي إذ قلنا بأن الأمم تبدأ طفل ضعيفة و 

ة من الزمان تشيخ و ثم تموت و لكي نؤخر ثم تستوي على سوقها و تصبح قوية كالشاب و ثم بعد فتر

الشيخوخة أو نمنعها يجب أن نجدد دماء هذه الأمم و من ضمن أسباب تجديد دماء هذه الأمم : التناسل الكثير 

و تجديد الموارد الاقتصادية و الزراعية و التجارية , )نحن نرزقكم و إياهم( فالرزق على الله عز و جل لكم و 

ية التالية هي اثنان في واحد : )و لا تقربوا الفواحش ما ظهر منها و ما بطن( يعني لأبناءكم . و الوص

الفواحش كلها لا نقترب منها سواء كانت فواحش ظاهرة أو باطنة يعني مثل الزنا و هو أن يلتقي إنسان 

من ضمن  بإمرأة أجنبية بالحرام و هذا أمر ظاهر , و ما بطن يعني أن الإنسان يفكر بهذه المعصية , و

الفواحش الأخرى غير الزنا : شرب الخمر , القمار)و هو الميسر( و هكذا , فهذه الوصية عظيمة جداً تتكلم 

عن الفواحش الظاهرة و الباطنة , فهذه الوصية هي الرابعة و الخامسة , و هذا يؤكد بأن الذنب الباطن يؤاخذ 

الوصية السادسة : )و لا تقتلوا النفس التي حرم الله  عليه الإنسان كما ذكر ربنا في خواتيم سورة البقرة . و

 إلا بالحق( يعني لا تقتل .

)ذلكم وصاكم به لعلكم تعقلون( هنا ربنا سبحانه و تعالى خصص العقل بهذه الوصايا الستة , يعني اعقل لأنك 

 لو فقدت عقلك ستقع في خلاف هذه الوصايا الستة .

 

 الوجه الثاني و العشرين :و استكمال الوصايا العشر في بداية 

 

هُ وَأوَْفُواْ الْكَيْلَ وَالْمِيزَ  انَ باِلْقِسْطِ لاَ نُكَلِّفُ نَفْسًا إلِاَّ }وَلاَ تَقْرَبُواْ مَالَ الْيَتيِمِ إلِاَّ باِلَّتِي هِيَ أحَْسَنُ حَتَّى يَبْلغَُ أشَُدَّ

رُونَ{ :وُسْعَهَا وَإذَِا قلُْتُمْ فَاعْدِلوُاْ وَلوَْ كَانَ ذَا قرُْ  اكُم بِهِ لَعَلَّكُمْ تَذَكَّ ِ أوَْفُواْ ذَلكُِمْ وَصَّ
 بَى وَبِعَهْدِ اللهَّ

هنا تأكيد على حسن التعامل مع الضعفاء و الأيتام و أنه يجب علينا أن نحسن إليهم , فهل ترى هذه الوصية 

نه علينا أن نهتم باليتيم كم هي عظيمة ؟؟ فهي وصية بليغة عظيمة , )حتى يبلغ أشده( فيها إشارة باطنة أ

حتى يبلغ و يكبر و يعقل و حتى يعتمد على نفسه , )و أوفوا الكيل و الميزان بالقسط( و هذه وصية للتجار 

بأن لا يُخسر التاجر في الميزان أو بأن لا يسرق في الميزان , يعني هنا بدلاً من أن يقول لك )و لا تسرق( 

رة , و هي وصية عامة بأن الإنسان لا يسرق مال غيره و أن يكون بصيغة التجا  فقط بل جاء و قالها لك

 عنده آمانة .

)لا نكلف نفساً إلا وسعها و إذا قلتم فاعدلوا( يعني لا تكذب و أن تقوم بشهادة الحق , )و لو كان ذا قربى( 

 يعني اشهد الحق حتى لو كان على قريب لك .

وا( يعني كونوا دائماً أوفياء لله عز و جل فلا تخونوا الأمانة و لا و الوصية العاشرة و الأخيرة )و بعهد الله أوف

تخونوا الأنبياء و لا تخونوا الله , لا تخونوا الله و رسوله , و هي وصية تامة شاملة لأن الذي لا يخون الله و 

 النبي فلن يعمل خلاف هذه الوصايا العشر , أرأيتم بلاغة القرآن ؟؟

كر , إذاً فربنا أمرنا بالتعقل أي أن نعقل و أن نتذكر الإيمان )ذلكم وصاكم به لعلكم تذ رون من التَذَّ كرون( تَذَكَّ

كل حين لكي لا يبلى لأن الذي يبلى إيمانه نُسميه منافق , و المنافق ليس جاسوساً بل من كان مؤمنا و بَليِ 

روا الإيم السابقة قال الله تعالى   ان , و في الوصايا الستإيمانه فربنا دائماً يقول )لعلكم تَذَكرون( أي دائماً تَذَكَّ

 )لعلكم تعقلون( أي تعقلوا و تدبروا و تفكروا .

 

___ 
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 إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا قمر الأنبياء يوسف الصادق الآمين 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا من قرآنية مقاطع

 

هِمْ يَعْدِلوُنَ{ :إذ أعرب مروان المقط  ع القرآني التالي }وَهُم برَِبِّ

 

واو حرف عطف , هم : ضمير منفصل مبني في محل رفع مبتدأ , بربهم : الباء حرف جر , رب : اسم 

مجرور بحرف الجر الباء و علامة جره الكسرة و هو مضاف , هم : ضمير متصل مبني في محل جر مضاف 

ع و علامة رفعه ثبوت النون لأنه من الأفعال الخمسة , و الفاعل ضمير إليه , يعدلون : فعل مضارع مرفو

 مستتر تقديره هم , و الجملة الفعلية )يعدلون( في محل رفع خبر لمبتدأ هم .

 

كُمْ عَليَْكُمْ{ : مَ رَبُّ  و أعربت رفيدة }أتَْلُ مَا حَرَّ

 

العلة المحذوف )أتل أصلها أتلو , يعني أتلو : فعل مضارع مرفوع و علامة رفعه الضمة المقدرة على الحرف 

آخره حرف علة , إذاً علامة الرفع الضمة المقدرة على الواو العلة , و الواو الموجودة على اللام في )أتلُ( 

, ما : اسم موصول مبني , حرم : فعل   هي واو بديل للواو المحذوفة( , الفاعل ضمير مستتر تقديره أنا

: فاعل مرفوع و علامة رفعه الضمة و هو مضاف , الكاف : ضمير متصل  ماضي مبني على الفتح , رب

مبني في محل جر مضاف إليه , عليكم : على : حرف جر , كم : ضمير متصل مبني في محل جر اسم مجرور 

 بحرف الجر على , و الجملة الاسمية )ما حرم ربكم عليكم( في محل نصب مفعول به .

 

 بُواْ الْفَوَاحِشَ{ :و أعرب أرسلان }وَلاَ تَقْرَ 

 

واو حرف عطف , لا : لا جازمة و ناهية لأن أصل الفعل تقربون و تم جزم الفعل بحذف النون , تقربوا : فعل 

 مضارع مرفوع , و الفاعل ضمير مستتر تقديره أنتم , الفواحش : مفعولبه منصوب و علامة نصبه الفتحة .

___ 

 

 و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمنا يوسف بن المسيح و ثم أنهى حبيبنا و مزكينا و مصلح أمر

 : فقال , المعوذتين فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه - المنذري للشيخ( الترهيب

 

 قل} مثلهن يُرَ  لم الليلة أنُزلت آيات تَرَ  ألم: "  صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-عن عقبة بن عامر 

 .مسلم رواه{ الناس برب أعوذ قل} و{ الفلق برب أعوذ
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 قل: } فعلمني , قُرِئتا سورتين خير أعلمك ألا:  عقبة يا: " فقال , السفر في صلى الله عليه وسلمكنتُ أقود برسول الله 

 الفلق{ و }قل أعوذ برب الناس{" . برب أعوذ

 ظلمة و ريح غشيتنا إذ الأبَواء و الجُحْفة بين صلى الله عليه وسلمو في رواية لأبي داوود : قال بينما أسير مع رسول الله 

 بهما تعوذ عقبة يا: " يقول و.  الناس برب أعوذ و الفلق برب بأعوذ يتعوذ صلى الله عليه وسلم الله رسول فجعل , شديدة

 لاة .الص في بهما يَؤُمُنَا سمعته و:  قال ," بمثلهما متعوذ تعوذ فما ,

 

ياً من سورة و رواه ابن حبان في صحيحه , و لفظه : قلتُ : يا رسول الله اقرئني آياً من سورة هود , و آ

 أن من عنده أبلغ لا و , الله إلى أحب سورة تقرأ لن إنك , عامر بن عقبة يا: " صلى الله عليه وسلميوسف , فقال النبي 

 ة فافعل".الصلا في تفوتك لا أن استطعت فإن{ . الفلق برب أعوذ قل} تقرأ

 

 بأبي أقرأ ما و:  تُ فقل. جابر يا اقرأ: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنهما-و عن جابر بن عبد الله 

 أعوذ قل} و{ الفلق برب أعوذ قل: } قال ,( أمه و أبيه من إليه أحب النبي ؟؟؟ ذلك ترى هل)؟ أمي و أنت

 تقرأ بمثلهما". لن و بهما اقرأ:  فقال , فقرأتهما ,{ الناس برب

___ 

لِّ على حبيبك و نبيك يوسف و الحمد لله رب العالمين . و اللَّهم كما صليت على سيدنا محمد و سيدنا أحمد فص

بن المسيح و على آله و صحبه و ذريته أجمعين و على أنبياء عهد محمد الآتين الأكرمين في مستقبل قرون 

 ��السنين أجمعين . آمين آمين يا ربي البر الحسيب . 

 

============================= 
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 آسيا :

 

 

ذلك الرجل الصالح التي انقذته الحكمة بالهرب من النار هل هو  أضفت بعض التعديلات ولكن لم افهم من هو

 ابراهيم عليه السلام وما المقصود بالمدن الخمس ؟ وما معنى الارض المحروقة

Youssef Hala Mounir 
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ولكن من يعرف افٔكارك ائها الرب الالٕه اؤ يدرك مشيئتك, فالعقل البشري قاصر ووسائله عاجزة كل العجز , 

هو المسكن الارٔضي يرهق النفس ويعيق الفكر , وإذا كنا نحن البشر غير قادرين انٔ   ن الجسد الفاني الذيلأ 

؟ من يعرف   نعرف ما على الارض , بل حتى ما هو امٔام عيوننا فكيف نقدر أن نعرف ما في السماوات

مقدس ؟ ففي الحكمة وحدها يستقيم مسلك روحك ال  افٔكارك إذا انٔت لم تمنحه الحكمة ومن اعٔاليك اليه ترسل

  ويتعلمون ما يرضيك وينالون الخلاص  البشر على الارٔض

والحكمة هي التي حمت الانٕسان الاؤل ابٔا العالم )الروحي( لما سقط في الخطيئة رفعته من سقوطه ومنحته 

ة غاضبا فهلك في حمى سلطة على كل شيء )آدم عليه السلام ( , وهنالك الشرير الذي تخلى عن الحكم

غضبه بقتل اخٔيه) قصة هابيل وقابيل ( , ولما عمر الطوفان الأرض بسببه عادت الحكمة فخلصتها على يد 

شرورها تعرفت   رجل صالح ارٔشدته في سفينة خشب حقيرة ) نوح عليه السلام ( , وعندما غاصت الأمم في

إلى   وجعلته قويا يفضل العمل بامٔر الله على الاستجابة  الحكمة برجل صالح وحفظته من كل عيب في نظر الله

هُ   عاطفته اتجاه ولده ) نوح عليه السلام ودعائه لابنه فرد عليه الله قائلا هُ ليَْسَ مِنْ أهَْلكَِ ۖۡ إنَِّ " قَالَ يَا نُوحُ إنَِّ

الحكمة رجلا   ي أعَِظُكَ أنَ تَكُونَ مِنَ الْجَاهِليِنَ " . وأنقذتعَمَلٌ غَيْرُ صَالحٍِ ۖۡ فَلَا تَسْألَْنِ مَا لَيْسَ لكََ بِهِ عِلْمٌ ۖۡ إنِِّ 

ارٔضا   وإلى الانٓ يشهد على شرهم   صالحا بالهرب من النار التي هبطت فاهٔلكت الأشرار في المدن الخمس,

من , وهؤلاء تذكارا لانٕسان لم يؤ   لا ينضح وعمود ملح قائم  منها الدخان ونبات يثمر ثمرًا  محروقة تصاعد

لم يقتصر ضررهم على انٔهم جهلوا الصلاح وإنما تركوا للناس ذكرى حماقتهم فيما   الذين أهملوا الحكمة

  أصحابها من كل ضرر  ارتكبوه من خطأ لم يتمكنوا من إخفائه , وأما الحكمة فانٔقذت

ومعه   وانما خلصته من الخطيئةولما بيع رجل صالح ) يوسف عليه السلام ( عبدا , ما خذلته الحكمة 

يَّ   نزلت نْهُمْ لَا تَقْتُلوُا يُوسُفَ وَألَْقوُهُ فِي غَيَابَتِ الْجُبِّ يَلْتَقطِْهُ بَعْضُ السَّ ارَةِ إنِ كُنتُمْ إلى حفرة عميقة )قَالَ قَائِلٌ مِّ

المملكة وسلطانا على الذين على   لم تفارقه حتى أعطته صولجان السيادة  فَاعِليِنَ ( وفي القيود) السجن (

, والحكمة هي التي   اضطهدوه ) عزيز مصر ( والذين اتهموه زورا كذّبتهم الحكمة امٔا هو فمنحته مجدا ابٔديا

انٔقذت شعبا مقدسا وذرية بريئة من الامٔة التي ظلمتهم , فحلت في نفس عبد الرب ) موسى عليه السلام ( 

شعب الله التقيّ اجٔازته الحكمة خيرا على متاعبه بانٔ قادته في طريق رائع وأما   فقاوم ملوكا طغاة) فرعون(

وكانت له ظلا في النهار وضوء النجوم في الليل , وعبرت به مياه البحر الاحٔمر الغزيرة لكنهاأغرقت اعٔداءه 

نَ الْأرَْ  هُم مِّ عَهُ جَمِيعًا ( . في الاعٔماق ثم قذفت جثثهم على الشاطئ ) فَأرََادَ أنَ يَسْتَفزَِّ ضِ فَأغَْرَقْنَاهُ وَمَن مَّ

ائها الرب وحمدوا بقلب واحد يدَكَ التي حاربت عنهم , حتى انٔها فتحت   باسمك القدّوس  والاتٔقياء رنّموا

 (  ) سفر الحكمة لسليمان النبي عليه الصلاة والسلام     افٔواه البكم وجعلت ألسنة الرضع تحمد الله .

 م 12:03في  Youssef Hala Mounirة بواسطة تمت المشاهد

 م 1:35

 

 

 د.محمدربيع, مصر حقيقة الوحي :

 

الرجل الصالح هو إبراهيم نجاه الله من النار و المدن الخمس المشؤومة هي العراق التي هي موطن الفتن لا 

 ينضج لها ثمر حتى الآن
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------------------------------------------------------------------------------------------------ 

ا سَقَطَ في الخطيئةِ رَفَعَتْهُ مِنْ 1  لَ, أبَ العالَمِ, الـذي خُلقَِ وحدَهُ لمَّ والحِكمَةُ هيَ الـتي حَمَتِ الإنسانَ الأوََّ

 ومَنَحَتْهُ سُلطَةً على كُلٌ شيءٍ.2سُقوطِهِ 

يرُ الـ3 رِّ ى غضَبِه بقَِتْلِ أخيهِ. وهُنالكَِ الشِّ ا غَمَرَ الطـوفانُ ٤ذي تَخَلَّى عَنِ الحِكمَةِ غاضِبًا, فهَلكََ في حُمَّ ولمَّ

 الأرضَ بِسَبَبِهِ, عادَتِ الحِكمَةُ فخَلَّصَتها على يَدِ رَجُلٍ صالـِحِ أرشَدَتْهُ في سفينةِ خشَبٍ حقيرةٍ.

فَ 5 تِ الحِكمَةُ برَِجُلٍ صالِـحِ وحَفظَِتْهُ مِنْ كُلٌ عَيبٍ في نَظَرِ الله, وجَعَلتَْهُ وعِندَما غاصَتِ الأمَُمُ في شُرورِها, تَعَرَّ

لُ العمَلَ بأِمرِ الله على الاستجِابَةِ إلى عاطِفَتِهِ تُجاهَ وَلدَِهِ.  قَويُا يُفَضِّ

ارِ الـتي هَبَطَت فأهلَكَتِ ٦ وإلى الآنَ 7الأشرارَ في المُدُنِ الخَمْس.  وأنقَذَتِ الحِكمَةُ رَجُلا صالحًِا بالهَرَبِ مِنَ النَّ

خانُ. ونَباتٌ يُثمِرُ ثَمَرًا لا يَنضجُ, وعَمودُ مِلْحٍ قائِمٌ تَذكارً  هِم أرضٌ مَحروقَةٌ تَصاعَدَ مِنها الدُّ ا يَشهَدُ على شَرِّ

ما تَركوا وهؤُلاءِ الـذينَ أهمَلوا الحِكمَةَ لم يَقتَصِرْ ضَرَرُهُم على أ8بإنسانٍ لم يُؤْمِنْ.  لاحَ, وإنَّ هُم جَهِلوا الصَّ نَّ

نوا مِنْ إخفائِهِ.  اسِ ذِكْرَ حَماقَتِهِم في ما ارَتكَبوهُ مِنْ خَطَأٍ لم يَتَمكَّ ا الحِكمَةُ فأنقَذَتْ أصحابَها مِنْ كُلٌ 9للِنَّ وأمَّ

 ضَرَرٍ.

الـِحَ 10 جُلَ الصَّ حيحِ ذلكَِ الرَّ ريقِ الصَّ الـذي هَرَبَ مِنْ غضَبِ أخيهِ, وأرَتْهُ ملَكوتَ الله, وهَدَتِ الحِكمَةُ إلى الطَّ

يسينَ, وأنجَحَتْهُ بأسفارِهِ وأكثَرَت ثِمارَ أتعابِهِ.  فَتْهُ بالقدِِّ المِونَ في ما يَملكُِهُ, وقَفَتِ 11وعَرَّ وعِندَما طَمِعَ الظَّ

مِنينَ لهَ ونَصَرَتْهُ في صِراعِهِ معَهُم لـِيَعلَمَ أنَّ تَقوَى وحَمَتْهُ مِنْ أعدائِهِ ومِنَ الكا12الحِكمَةُ إلى جانبِِهِ فَأغنَتْهُ 

 الله أقدَرُ للِإنسانِ مِنْ أيٌ شيءٍ.

ما خَلَّصَتْهُ مِنَ الخطيئةِ 13 ا بِـيعَ رَجُلٌ صالـِحٌ عبدًا, ما خَذَلتَْهُ الحِكمَةُ وإنَّ ومعَهُ نَزَلَت إلى حُفْرَةٍ عميقَةٍ. 1٤ولمَّ

يادَةِ على المَملَكَةِ وسُلطانًا على الـذينَ اضَْطَهَدوهُ. والـذينَ وفي القيُودِ لم تُف ارِقْهُ حتـى أعطَتْهُ صَولجَانَ السِّ

ا هوَ فَمَنَحَتْهُ مَجدًا أبديُا. بَتْهُمُ الحِكمَةُ أمَّ هَموهُ زورًا, كَذَّ  اتََّ

ةً بَريئَةً 15 يَّ سًا وذُرِّ ةِ الـتي ظَلَمَتْهُم. والحِكمَةُ هيَ الـتي أنقَذَتْ شعبًا مُقَدَّ فحَلَّت في نَفسِ عَبدِ الرّبٌ 1٦مِنَ الأمَُّ

, فجازَتْهُ الحِكمَةُ خَيرًا على مَتاعِبِهِ 17فقاوَمَ مُلوكًا طُغاةً باجَترِاحِ المُعجِزاتِ والعَجائِبِ.  ا شعبُ الله التَّقيُّ وأمَّ

وعَبَرَت بهِ مياهَ البحرِ الأحمرِ 18رِ وضَوءَ نُجومِ في اللَّيلِ. بأِنْ قادَتْهُ في طريقٍ رائِـعِ وكانَت لَه ظِلاُ في النَّها

اطِـئٍ. 19الغزيرَةَ.  فسَلَبَ الأتقياءُ أولئَكَِ القومَ 20لكِنَّها أغرَقَت أعداءَه في الأعَماقِ, ثُمَ قَذَفَت جُثَثَهُم على الشَّ

, وحَمَ  وسِ أيَُّها الرّبُّ حتـى إنَّها فَتَحَت 21دوا بقِلبٍ واحدٍ يَدَكَ الـتي حارَبَت عَنهُم, الأشرارَ, ورَنَّموا لاسِمِكَ القدُُّ

عِ تَحمَدُ الله. ضَّ  أفواهَ البُكْمِ وجعَلَت ألسِنَةَ الرُّ

 

================================== 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

 أخبر نبي الله عز وجل يوسف بن المسيح عن بعض تفسير سورة البلد ,,
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ذَا ٱلۡبَلدَِ * وَوَالدِ)) بِ  َـٰ ذَا ٱلۡبَلدَِ * وَأنَتَ حِلٌّ بهَِ َـٰ حِيمِ * لَاۤ أقُۡسِمُ بهَِ نِ ٱلرَّ َـٰ حۡمَ ِ ٱلرَّ  خَلقَۡنَا لَقَدۡ *  وَلدََ  وَمَا ࣲسۡمِ ٱللهَّ

نَ  َـٰ  [5 - 1 البلد سورة(( ] كَبَدٍ  فیِ ٱلۡإنِسَ

 

مية( : ما تخلونيش أقسم بهذا البلد أي مكة وهي أعظم فقال : " لا أقسم بهذا البلد " فيقول الله عز وجل )بالعا

 قسم على لسان الله عز وجل والمعنى هنا أنه قسم .

 

من   " وأنت حِلٌّ بهذا البلد " وهنا تكمن العلة وهي أن هذا البلد مكان حلول سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم

 حلول المكان أي وجوده فيه .

 

 هي لأجيال أتت وخلت من هذا المكان أي ذهبت وفنيت ." ووالد وما ولد " هو وصف إل

 

 " لقد خلقنا الإنسان في كبد " هنا الله يشرح حال الإنسان عبر الأزمان من ابتلاء واختبار ومعاناة .

 

  وحِلٌّ لها معنيان :

 ( أن النبي محمد جالس في هذا المكان ) مكة ( . 1

 

 سيف ولكنه يقاتلهم معنويا في مكة .( أنه في حِلٌّ من قتال الكفار ماديا بال 2

 

 رفيدة . 2020/8/10

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

وهي ) ويستعجلونك بالسيئة قبل الحسنة وقد من قبلهم  7سألت سيدي آية في القرآن سورة الرعد آية 

 المثلات ( .

ك أن تخطأ قبل أن تُحسن وقد خلت من قبلهم فقال لي : ) ويستعجلونك بالسيئة قبل الحسنة ( أي أنهم ينتظرون

 المُثْلات أي النمازج المشابهة .
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أصحاب اليمين وأصحاب الشمال أصحاب الميمنة وأصحاب المشئمة أي اليمين والشمال هو وصف عام للخير 

 والشر .

ي للشر الميمنة هو وصف تمثيلي لحالهم من الخير والمنّة والنعمة العظيمة . المشئمة هو وصف تمثيل

 والشؤم وهي أوصاف بها معاني مجسدة .

 

 أرسلان . 2020/8/10

 

================================== 
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 : حازم

 كنت قد سالتني عن حال مصطفى وهذا حاله

 

 الطفل الطائر . هكذا يجب ان يكون المُصلّي . هكذا تعلّمت من سيدنا مصطفى .

 

 

============ 
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  لطيفة الخطابي :

 

 اللهم صل وسلم وبارك على سيدي ومولاي رسول الله رحمة ونور للعالمين

 

يانور وأكثر من نور ونور بيتي وعيون أمه يوسف ابن المسيح صلوات ربي وسلامه عليه نحن احبابكم 

ياسيدي امك ناصرتك من هذه الأرض البعيدة جغرافيا تطير طيرانا إلى أرض الميعاد وتقبل كل شبر فيها خطى 

يه خير البشر وخاتم الأنبياء محمد الثاني )ص( واقول لمن يكذب ابني يوسف الثاني صلى الله عليه وسلم عل

 سيظهره الله الواحد الأحد الأوحد قريبا وهو من هو ناصره لنبيه ولو كره المشركون

 

 الله وحده من نظف بيت رسوله الكريم

 

ماء لهذا الزمان ارسل بعض الرؤى كما رأيتها سيدي امابعد سيدي رسول الله يوسف ابن المسيح وعالم العل

)ص(راكبتم حافلة تصميمها جديد وكنتم في المقعد الأمامي مع السائق وأمك في المقعد وراءكم وكان معنا 

ابنكم المبارك مروان وكان ذالك السائق يغني أغنية جميلة بلحن لم أسمع مثله قط وافتكرت منها إلا عندما 

يوسف الثاني وحبيب أمه اننا نتواجد في مدينتي   يلة يوسف اثنين اثنين وماادهشني سيدييختم أغنيته الجم

وليس في مصر الحبيبة ولما وصلت الحافلة قرب بيتي الحالي قلت لكم ياسيدي هذا بيتي ولكن لم انزل اتممت 

ن الله وهذا مارأيته معكم السفر في الحافلة وبدون أن أنسى أمرا مهما كان شعر رأسكم سيدي كله ابيض سبحا

 سيدي الله أعلى واعلم ورسوله )معجزة الأنبياء (

 

رسالتي الثانية إلى ابني حازم يوشع بن نون المبارك رضي الله عنكم وأرضاكم ورفعكم درجات اطلب منه 

ابني الحبيب ارسال رساءلي إلى خير الأنام يوسف ابن المسيح صلوات ربي وسلامه عليه أرسلي رسائلي 

 صولها ابنتي الطيبة رضي الله عنك وأرضاكحين و

 Messengerأرسلت من · دقيقة  18منذ 

)ص( رضي الله عنه وأرضاه هذه الكلمات   وفي آخر كلماتي ارسل الى ابني رسول الله يوسف ابن المسيح

نا السلام المتواضعة وهي كالتالي :أتى رسول الله بشيرا يحمل للإنسان النورا قويا رحيما ذكياوصبورا عليك م

ياسيد المرسلين فأنت النبي الصدوق الأمينا بك الكون يزدان يانعمة ويا رحمة للعالمين ارسلي كلماتي هذه 

 يابنتي بارككم الرب

 

 حازم :

رأيت قبل يوم في جذبة ضحوية مقدسة إذ رأيت أن زوج خالتي محمد قد أرسلني للَكل من مركز الأرض 

ك المكان باب ففتحت باب له بيدي ودخلت فوقفت فيه وقفة خشوع وقلت فذهبت إلى ذلك المكان ولم يكن لذل

في نفسي إنني في مركز الأرض الآن وكأنني أول الداخلين فنظرت للسماء بخشوع ونظرت حولي فوجد ذلك 
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المكان أرضه خصبة جدا وطرية جدا ولكن وجدت فيه الأشجار يابسة كلها منزوعة من جذورها مقطّعة 

  وق بعضها البعض ومركز الأرض الخصب يتهيأ لزراعة جديدة وزرع جديد .مكسوحة مكوّمة ف

 

  والحمدلله رب العالمين.

 

 م . 2020/8/11يوشع بن نون 

 م 10:33في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 نعم يتهيأ لزراعة جديدة و زرع جديد , انتظروا الغراس

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

عليكِ سلام الله يا قديسة اليوسفيين بارك الله لنا في عمرك و صحتك و كتاباتك أحبك كما أحبك ربي . يوسف 

 بن المسيح , مصر

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 حبيبي مصطفى الطائر بركات ربي تحضنه
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Jameela Mhammad 

 صباح الخير

 رأيت حلمين اذا ممكن تفسرلي اياهن

 ن ممتنةواكو

Jameela Mhammad 

 رأيت أني أمد يدي اليمنى بهيئة العطاء واقف في مكان عالي قليلا

واعطي شخص اعرفه وغير ظاهر مااعطيه له وهو يلتقف مااعطيه بلهفة ,ثم مضى يجر حقائب خلفه وبقول 

 تزال أنت من تستحقين العطاء أنت من تستحقين العطاء,وايضا جاءني شخص تاني اعرفه وانا يدي لا

ممدودة واخذ بحياء وملئ نفسه ثم مضى يقول أنت من تستحقين الدعاء أنت من تستحقين الدعاء وكلما رأى 

 شخصا بطريقه طلب منه ان يدعو لي....وانا بحالة سكون ورهبة.

Jameela Mhammad 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5199219555015100954?hl=en
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 الشخص الثاني كان حزين

Jameela Mhammad 

  فية العشقرأيت شخصا هو من اهل التصوف والعشق يشرح لي كي

 قال لي لكي اتحد مع الذات العليا

 يجب ان اكون متجانسة معها ولكي يحدث ذلك لابد من الاحتراق ورأيت مكاني ينتظرني مضاء ومتقد

 وانا كنت اشتعل من راسي ليس راسي بصورتي الجسدية لكن بصورة مختلفة .

الضد يملئ الفراغ الذي فيه شكلا في  مافهمته الامر كما يحدث بالجسم عند وجود فيروس فيه يجب ان يكون

اتحادهما يعطيان شكلا كاملا ....لكن انا مازال ينقصني الكثير لاكون جاهزة مع اني كنت قد بدأت وقال لي ذلك 

 الشخص اني ابلي بلاء حسنا رغم جهلي بالطريقة

 ص ٦:21في  Jameela Mhammadتمت المشاهدة بواسطة 

 م ٤3:5

 

 

 الوحي : د.محمدربيع, مصر حقيقة

وبعد : بارك الله في أختنا جميلة   الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده

يقول لك ربي أنّ مقومات الترق الروحاني متاصلة فيكِ من حب للعطاء و استحقاق للدعاء و الانصلاء بنار 

المليئة بالسكون و السكينة بين يديكِ , هلمّ إلينا و  اليقين التي تُفني نفسك المخطئة و تولد نفسك المطمئنة

 استخيري الله فينا الله ربي و رب آبائي الأولين . يوسف بن المسيح , مصر

 

 

Jameela Mhammad 

 شكرا لك

 

 

 

 هذا تفسير الرؤيتين
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 ام الاولى فقط

 

 

 

 لانهن منفصلتين

 

 

 

 وفي الرؤية الثانية كانت اختي معي

 د.محمدربيع

 

 

 

رؤيتان مرتبطتان حلقتان في معصم , و استخيري الله فيّ ثم أخبريني ثم استخيري الله في الاسم الاعظم له ال

 بالنسبة لكِ 

Jameela Mhammad 

 

 

 

 ان شاء الله

 

 

 

 شكرا لك

 د.محمدربيع
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 و اخبريني لانك ستري كشفا وجوبا

Jameela Mhammad 

 

 

 

 له بالنسبة لي انا البارحة نويت ان اعرف اسم الله الاعظم

 

 

 

 ورأيت هاتي الرؤيتين

 د.محمدربيع

 

 

 

 هل سالتِ الله بوضوح عن ذلك

Jameela Mhammad 

 

 

 

 نعم

 م ٦:05في  Jameela Mhammadتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 المعطي يا من هو المعطي هو اسمه لك يا جميلة
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Jameela mhammad 

 شكرا لك

 

 

 

 هذا تفسير الرؤيتين

 

 

 

 م الاولى فقطا

 

 

 

 لانهن منفصلتين

 

 

 

 وفي الرؤية الثانية كانت اختي معي

 د.محمدربيع

 

 

 

الرؤيتان مرتبطتان حلقتان في معصم , و استخيري الله فيّ ثم أخبريني ثم استخيري الله في الاسم الاعظم له 

 بالنسبة لكِ 

Jameela Mhammad 
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 ان شاء الله

 

 

 

 شكرا لك

 د.محمدربيع

 

 

 

 ني لانك ستري كشفا وجوباو اخبري

Jameela Mhammad 

 

 

 

 انا البارحة نويت ان اعرف اسم الله الاعظم له بالنسبة لي

 

 

 

 ورأيت هاتي الرؤيتين

 د.محمدربيع

 

 

 

 هل سالتِ الله بوضوح عن ذلك

Jameela Mhammad 
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 نعم

 

 

 

 طلبت منه ان يخصني بشيء

 

 

 

 هكذا طلبت

 د.محمدربيع

 

 

 

 معطي هو اسمه لك يا جميلةالمعطي يا من هو ال

Jameela Mhammad 

 

 

 

 ممكن سؤال

 

 

 

 اسفة اذا زدت عليك
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 مامعنى ذلك

 

 

 

 انا حسيت بداخلي انا عايزة ربي يخصني بشي

 

 

 

 وطلبت

 

 

 

 بس ما بعرف ليه هيك حسيت

 د.محمدربيع

 

 

 

 هل تحافظين على الصلوات الخمس في مواقيتها ؟

Jameela Mhammad 

 

 

 

 نعم

 يعد.محمدرب
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 و إذا سألك عبادي عني فإنّي قريب أجيب دعوة الداع إذا دعان . و أنت في الرؤيا الثانية مخصوصة بدعاء

Jameela Mhammad 

 

 

 

 دعاء مني او من شخص تاني

 د.محمدربيع

 

 

 

 من شخص قريب يحبك ممكن والدتك او والدك لا ادري

Jameela Mhammad 

 

 

 

 اختي ؟

 

 

 

 اظن من اختي

 

 

 

 شكرا لك
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 اسفة تعبتك معايا

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسن الله لكِ و لأختك

Jameela Mhammad 

 

 

 

 آمين

 

 

 

 اشكرك

 

 

 

 الله يبارك فيك ولك

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين
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================== 

 

 محمد حميد :

 

 السلام عليكم

 

 

 

 هذه رسالة من الاخ محمد سالم الجويلي

 رجل الاحلام

 

 

 

ر رأيت رجلا في الرؤيا لا اعرفه فسألته عنك قائلا ما حقيقة الدكتور الجراح محمد قل له انا منذ اكثر من شه

 ربيع طنطاوي فرد علي بكلمه واحده قائلا ) المهدي (

فأنا اؤمن بأنه هو يوسف ابن المسيح ..ولكن هناك حقائق اظهرها الله لي انا ساعي يس فأسأل الله العلي 

رفان ويعرفه مشيئته وارادته ..آمين ...وقل له نحن في يوم البعث العظيم القدير ان يفتح له ابواب الفهم والع

وستبرز حقائق كل الانبياء والاولياء في هياكل جديده بصوره ظليه بروزيه ) يوم هم بارزون ( ) وبرزوا لله 

جميعا ( وقد بعث سيدنا محمد في هيكل حضرة ميرزا غلام احمد عليه السلام وبعث اصحاب رسول الله 

وخلفائه معه بل بعث الاف الاولياء التابعين للمدرسه الصوفيه تزامنا مع بعثته وشربوا من يد ذاك الساقي 

الالهي شراب الروح المحيي ولكنهم لم يعرفوا ظهوره ولا حرج عليهم ..انه مقام الشفاعه المقام المحمود 

ن الذين كفروا بمحمد قد بعثوا ايضا في مقام الحوض المورود لحضرة حبيب الله في هذا اليوم العظيم ...بل ا

هياكل جديده وكفروا به ايضا وخاصموه في بعثته الثانيه ..وتحقق هذا الوعد الالهي ) انك ميت وانهم ميتون 

  ثم انكم يوم القيامة عند ربكم تختصمون ..

ن ساق ويدعون الي فحضرة ميرزا غلام الاحمديه عليه السلام هو الساقي المذكور بهذه الايه ) يوم يكشف ع

السجود فلا يستطيعون خاشعة ابصارهم ترهقهم ذله وقد كانوا يدعون الي السجود وهم سالمون . .فالذين لم 

يسجدوا لحضرة محمد ويطيعوه قد بعثوا ولا يستطيعون ان يسجدوا له ايضا ويطيعوه ويؤمنوا به في هبكل 

 المورود لحضرة محمد في هذا اليوم العظيم ...بعثته الثانيه ...فحضرته هو الساقي صاحب مقام الحوض 

هذا هو معني البعث الجسدي المعبر عنه بالتزاوج الروحاني في هذا اليوم العظيم ) واذا النفوس زوجت ( ) 

 انا لقادرون علي ان نبدل امثالكم وننشئكم في ما لا تعلمون ...

 والسلام علي يوسف ابن المسيح

 د.محمدربيع
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  مصر حقيقة الوحي :د محمد ربيع , 

 قل له فليلزم المهدي يوسف بن المسيح و ليبرأ إلى الله من البهائية أبد الآبدين هذا هو القول الفصل

 

 محمد حميد : نعم .

 

 حازم مصطفى : هذا هو القول الفصل .

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 حتى البهائي شهد على صدقي امام الله

 

 

 

!!!!!!!!!!!!!!! 

 

 

 

 إنها لآية

 

 

 

 الجويلي بهائي
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 و أخبره الله بصدقي و انا المهدي في هذا الزمان

 

 

 

 يا قوم ألا تعقلون ؟

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

يشهد الإنسان على صدق نبي لكن من ذلك الذي يؤمن بالنبي ..؟ من ذا الذي يترك الدنيا لأجل الله ورسوله 

  الله حق الجهاد .....؟....؟ من ذا الذي يرمي كل شيء ويجاهد في 

إن أبوجهل كان يعلم صدق سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم لكن قال أنه لن يؤمن لن يتنزال عن كبره وعزته 

 المزعومة ....

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم يا يوشع بن نون ملَ الله فمك حكمة

Hazeem Ahmade 

 

 

 

م يؤمن وكتب كتاب عنه وعن نزاهته وطهارته إيان آدامسون كان يعلم بصدق سيدنا المسيح الموعود لكنه ل

 لكنه لم يؤمن .
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 من ذا الذي يقتحم العقبة ....؟

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 وأول عقبة هي النفس

 

 

 

 ارسلت لي قديسة اليوسفيين مراسيل سوف ارسلها لكم بعد قليل

 

 قى وحي من ربه لكنه لما عادى النبي اهلكه الله .بلعام كان واصلا لكنه لم يستطيع ان يؤمن ومع انه كان يتل

 

 

 

  اسماعيل حمد رأى رؤى في صدق يوسف بن المسيح.

 يا ناس ما تحطوش راسكم براس النبي فهموا .

 

 د.محمدربيع
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 نعم و في كل زمان بلعامه

 

 

 

 أو بلاعمته

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 شورايك بهذه ) ما تحطوش راسكم براس النبي (

 

 

 

 فهمتني اقصد لا تسوا انفسكم به

 د.محمدربيع

 

 

 

 و الله اللي بيحط راسه براس الرسول بنكسرله راسه و بنفرمها فرم بحق ربي و رب آبائي الأولين

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الله اكبر النصر لله ولرسوله والمؤمنين .

 د.محمدربيع

 



201 
 

 

 

 نعم

 

 حازم :

شف صدق النبي على المؤمن والكافر والمنافق وكل من عاصره الم يفهموا ان الله كسر شوكتهم لما الله يك

 فهل يبقى حجة بعد ذلك .......!!!!,

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم كسر شوكتهم

 

========= 

 

 لطيفة الخطابي :

 

سلام من الله ورحمته وبركاته ابني حازم من يصدق النية مع الله ورسوله المصطفى صلوات ربي وسلامه 

رجات ويثبته ويقوي إيمانه فالله يعلم مافي القلوب وحده . هو من أمن بالنبي لاجل المكانة عليه يرفعه الله د

الدنيوية فسرعانة مايطرده الرب لأنه الله الواحد الأحد فدستور الله وأنبياء ه لايناقش بل يجب الطاعة الكاملة 

ن عنده صلى الله عليه وسلم طبعا هذا لكل لأن النبي فمه فم الله يتكلم بإرادته وحده هو ولا يأتي النبي بكلام م

عاقل يؤمن بوحدانية الله ويدرك مكانة نبيه )ص(لان ماياتي به النبي لايمكن يأتي به أي بشر على وجه 

الأرض فكلامه صلى الله عليه وسلم كله آيات فانظر في مدونته الشريفة لم يأتي بعلمه احد قط في هذه الدنيا 

الله عليه وسلم إلا ابي الحبيب المسيح المحمددي وابنه يوسف ابن المسيح في بعد رسول الله محمد صلى 

زماننا واتحدى كل من على وجه الأرض أن ياتوا ولو بكلمة واحدة لن يأتوا بها ابدا لأنه كلام الله الواحد وفي 

رة هو وحده هو من آخر كلماتي اقول من صدق النية مع الله أولا ومع نبيه الله يحميه ويرزقه الحكمة والبصي

 هو الواحد الأحد الأوحد
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ياحبيبي يامصطفى يابركة رسول الله بارككم الرب على الدوام وجعلكم غرسا مباركا مثمرا يابن حبيب الله 

وحبيب أمه يوشع ابن نون عليكم السلام وعلى ذريتكم الآتية رضي الله عنكم وأرضاكم ياحبيب امك انت 

 ياحازم

 

لما نظرت إلى هذه الشرفة تغرورق عيوني بالدموع لأن من هنا كشف عني ربي الحبيب اتعلم يابني حازم ك

البديع سر انبياء عهد محمد صلوات ربي وسلامه عليهم أجمعين وفي كل وقت سبحانك ربي البديع أرى هذه 

 ونبيه الشرفة كشفا في عين ذالك الطفل ذو العينان الزرقاوين الجميلتين وفيها أرى كشفا يوسف حبيب الله

المصطفى يجوب الجبال ممتطيا فرسه إذ اقول لمن يكذب نبيه المرسل يوسف ابن المسيح أمام العالمين في 

هذا الزمان اي اية يطلبون أكثر مما في مدونته الشريفة ومما يراه اتباعه لم نكن نرى ما نراه كشفا قبل قط 

ى الكريم العظيم صلوات ربي وسلامه عليه معجزة إلا بعد اتباعنا بصدق النية لوجهه الكريم ولنبيه المصطف

 الأنبياء أرسلي رساءلي حين وصولها ياحبيبتي رضي الله عنك وأرضاك

 

 

 حازم :

اشكرك يا أمي يا قديسة اليوسفيين على كلماتك الطيبة , أحسن الله لك وسقانا من فيوضك , حقا قلتِ وصِدقا 

 . والعاقبة للمتقين .

 م ٦:53في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم صدقتِ يا أم عادل يا لطيفة الحبيبة عليكِ سلام الله و رحمته و بركاته
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 درسُ القرآن و تفسير الوجه العشرين من سورة الأنعام .

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 أحكام من ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح شرح ل

ن أسئلتنا بهذا الوجه ع أجاب و الأنعام سورة أوجه من العشرين الوجه بقراءة قام ثم,  الخاصة المدود:  المد

ب )الترغيب و الترهيب للشيخ ثم صحح لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتا

 ( .-رحمه الله-المنذري 

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 المدود الخاصة و تمد بمقدار حركتين , و هي :

 مد لين مثل : بيت , خوف . -  

 مد عوض)أي عوض عن التنوين( مثل : أحدا , أبدا . -  

 زر .مد بدل مثل : آدم , آ -  

 مد الفرق مثل : آلله , آلذكرين . -  

_ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف الثاني 

 

هذا الوجه خصص ثمانية أزواج من الأنعام و هذا لا يعني بأنه يوجد أنعام أخرى لا تؤكل أو أنها ليست حلال 

أو من باب ضرب الأمثال لا أكثر و لكن الأطعمة أكثر من  ذكر الثمانية من باب الخصوص  , لا . بل الله هنا

 ذلك لأن الأصل في الطعام الإباحة إلا ما ورد نص في تحريمه .
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مَ أمَِ الأنُثَيَيْنِ أمََّ  كَرَيْنِ حَرَّ أنِْ اثْنَيْنِ وَمِنَ الْمَعْزِ اثْنَيْنِ قلُْ آلذَّ نَ الضَّ يْهِ أرَْحَامُ الأنُثَيَيْنِ ا اشْتَمَلَتْ عَلَ }ثَمَانيَِةَ أزَْوَاجٍ مِّ

ؤُونِي بِعِلْمٍ إنِ كُنتُمْ صَادِقيِنَ{ :  نَبِّ

 

)من الضأن( يعني من الخراف ذكر و أنثى , و من المعز ذكر و أنثى , و بعد ذلك سيذكر الله في الآية التالية 

يعملون بهذه الأنعام  من الإبل كذلك ذكر و أنثى و من البقر ذكر و أنثى , لأن المشركين كفار قريش كانوا

أعمال وثنية فيقيدوا أمورا فيها بشكل وثني تعبداً للَصنام و هذا لا يُرضي الله عز و جل , و ثم يقول ربنا 

للنبي : )قل آلذكرين حرم أم الأنثيين( يعني هل حرم الله في ذكر الخراف أو المعز شيء ما أو جعل أمر مقيد 

م الأنثيين أي أنثى الخراف أو المعز فهل حرم الله شيئاً في الأنثيين أو يحصل فيه أو يُحجر عليه بشيء معين أ

 في الذكرين ؟؟

)أما اشتملت عليه أرحام الأنثيين( يعني هل حرم الله شيئاً في الأجنة التي في أنثى الضأن أو أنثى المعز أو 

 جعلها تُخصص في شيء معين أو في تقدمة معينة للوثنيين ؟؟ طبعاً لا .

ي بعلم إن كنتم صادقين( أخبروني لو كان الله أرسل نبي و أوحى له بأنه يعمل الأمور التي تعملونها )نبؤون

من الطقوس في هذه الأنعام , فهذه الطقوس لا تجوز , و قد تكلمنا عن بعض هذه الطقوس في الوجه السابق 

. 

__ 

 

ا اشْتَمَلَتْ عَليَْهِ أرَْحَامُ الأنُثَيَيْنِ أمَْ كُنتُمْ شُهَدَاء }وَمِنَ الإبِلِِ اثْنَيْنِ وَمِنَ الْبَقَرِ اثْنَيْنِ قلُْ آلذَّ  مَ أمَِ الأنُثَيَيْنِ أمََّ كَرَيْنِ حَرَّ

اسَ بِغَيْرِ عِلْمٍ إنَِّ  ِ كَذِبًا ليُِضِلَّ النَّ نِ افْتَرَى عَلَى اللهَّ ُ بهَِذَا فَمَنْ أظَْلَمُ مِمَّ اكُمُ اللهَّ َ لاَ يَهْ إذِْ وَصَّ
المِِينَ{  اللهَّ دِي الْقَوْمَ الظَّ

: 

 

أي من الإبل ذكر و أنثى و من البقر أيضاً ذكر و أنثى , )قل آلذكرين حرم أم الأنثيين( يعني ذكر الإبل و ذكر 

 البقر هل حرم ربنا فيه شيء ؟؟ أو أنثى الإبل و أنثى البقر هل حرم ربنا فيها شيء ؟؟

الإبل أو البقر هل حرم الله فيها شيء أو خصصها لشيء معين ؟؟ )أما اشتملت عليه أرحام الأنثيين( أو أجنة 

)أم كنتم شهداء إذ وصاكم الله بهذا( هل فعلاً أنكم شهدتم على نبي أوحى الله له بهذا الأمر ؟؟؟ هنا سؤال 

استنكاري , و ثم يقول الله عز و جل)فمن أظلم ممن افترى على كذباً( فهذا كذب و افتراء , )ليُضل الناس 

غير علم( أي أنهم أضلوا أهل مكة , و أول شخص نشر الوثنية في مكة هو عمرو بن لحَُي فهو الذي أدخل ب

 الرؤيا في رأه قد كان صلى الله عليه وسلمالأصنام و الأفكار الوثنية و الفلسفات الوثنية و جاء بها من الشام , و الرسول 

 . العذاب شدة من( النار في أمعاءه يجر أي)النار في قصبه يَجر أنه

فيجب على   ن الله لا يهدي القوم الظالمين( أي أن ربنا سبحانه و تعالى لا يهدي الذين يفترون على الحق)إ

 الإنسان أن يكون صادق حتى يُهدى إلى الحقيقة و إلى الصدق .

__ 

 

مًا عَلىَ طَاعِمٍ يَطْعَمُهُ إلِاَّ أنَ يَكُونَ مَ  هُ }قلُ لاَّ أجَِدُ فِي مَا أوُحِيَ إلَِيَّ مُحَرَّ سْفوُحًا أوَْ لحَْمَ خِنزِيرٍ فَإنَِّ يْتَةً أوَْ دَمًا مَّ

حِيمٌ{  كَ غَفوُرٌ رَّ ِ بِهِ فَمَنِ اضْطُرَّ غَيْرَ بَاغٍ وَلاَ عَادٍ فَإنَِّ رَبَّ
 :رِجْسٌ أوَْ فِسْقًا أهُِلَّ لغَِيْرِ اللهَّ
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عمه( يعني كل شي محلل فهو أصل )قل( هنا أمر للنبي , )قل لا أجد في ما أوحي إليَّ محرماً على طاعم يط

الإباحة في الطعام إلا)أي الإستثناء هنا( أن يكون ميتة فهي مُحرم علينا أكلها أو دماً مسفوحاً أي دم الذبيحة 

لا يجوز أكله أو شربه , أو لحم خنزير فهو محرم في الإسلام . )فإنه رجسٌ أو فسقاً أهُل لغير الله به( يعني 

لتم ميتة أو دم أو خنزير فكأنكم قدمتم شيئاً ما للآلهة الوثنية لأننا نعلم أن أي شيء الذي تقومون به أي أك

يُقدم للنصب أو الآلهة الوثنية فهو مُحرم علينا أكله , و نحن نعلم معنى كلمة رجس بأنه نتيجة الرجز و هو 

و فسقاً أهُل لغير الله به( سواد يكون في القلب , فسقاً أي الخروج عن الطاعة و هو المعصية , )فإنه رجسٌ أ

حرف )إن( هنا هو حرف ناسخ ينصب المبتدأ و يرفع الخبر , و الهاء في )فإنه( ضمير متصل مبني في محل 

نصب إسم إن , رجس : خبر مرفوع و علامة رفعه الضمة , )أو فسقاً( المفروض هنا تكون )أو فسقٌ( , و 

رجاسة لأن هذه رجاسة و حالها هو الفسق أي الخروج عن إنني أرى هنا أن )فسقاً( حال معطوف على هذه ال

 الطاعة .

و ثم يستثني الله عز و جل و يقول : )فمن اضطر غير باغ و لا عاد( يعني لو كان شخص في الصحراء و 

سيموت لأنه لا يجد ما يأكله فماذا سيفعل ؟؟ فيجوز أن يأكل الميتة أو إذا وجد خنزير فيأكله أو إذا وجد دماً 

وحاً يأكله لأنه سينقذ نفسه بشكل مؤقت , )غير باغ و لا عاد( يعني لا يتعدى حدود الله و لا يقصد أن مسف

يتعداها أو لا يقصد أن يبغي أي يكون ظالما , غير باغ أي غير ظالم , و غير عاد أي غير متعدي لحدود الله 

 عز و جل , أي البغي هو الظلم و التعدي هي كلمة )و لا عاد( .

__ 

 

مْنَا عَليَْهِمْ شُحُومَهُمَا إلِاَّ  مْنَا كُلَّ ذِي ظُفرٍُ وَمِنَ الْبَقَرِ وَالْغَنَمِ حَرَّ  مَا حَمَلَتْ ظُهُورُهُمَا أوَِ }وَعَلىَ الَّذِينَ هَادُواْ حَرَّ

ا لصََادِقوُنَ{ :  الْحَوَايَا أوَْ مَا اخْتَلطََ بِعَظْمٍ ذَلكَِ جَزَيْنَاهُم ببَِغْيهِِمْ وَإنَِّ

 

الذين هادوا هم أصحاب موسى بني إسرائيل , )حرمنا كل ذي ظفر( يعني أي شيء له ظفر مثل السنوريات ,  

كذلك الجمل مُحرم عندهم أكله , )و من البقر و الغنم( ربنا حرم أجزاء من البقر و الغنم عليهم , و سنقول 

غنم محرمة , )إلا ما حملت ظهورهما( سبب هذا التحريم , )شحومهما( أي الشحوم)أي الدهن( لدى البقر و ال

أي اللحم الموجود في ظهر البقر و الغنم , )أو الحوايا( أي الكرشة و الأمعاء و أمثالها محرمة عليهم , )أو 

ما اختلط بعظم( أي لحم مختلط بعظم لا يجوز طبخها فيجب )أن يُشَفوها , بالعامية( أي يأخذوا اللحم بعيداً عن 

ن يطهو العظم مع اللحم و هذا أمر خطير جداً لأن العظم يكون طعمه جميل جداً مع اللحم العظم , فلا ينفع أ

فحرم الله عليهم هذا لماذا ؟ ذلك )جزيناهم ببغيهم( فهم كانوا ظلمة متمردين على موسى , فحرمها الله عليهم 

محرمة و كذلك الإبل محرمة , )و  تأديباً لهم لا أقل و لا أكثر , و هنا لم يذكر الله المعز فبهذا يمكن أن تكون

ا لصادقون( فالله سبحانه و تعالى صادق في كلامه معنا .  إنَّ

__ 

 

 : قال و الشرح صلى الله عليه وسلمو تابع نبي الله يوسف الثاني 

)ثمانيةَ أزواج( في بداية هذا الوجه , المفروض أنها مبتدأ فلماذا ثمانيةَ منصوبة ؟؟ أزواج هنا المفروض 

بر ثمانية ؟؟ إذاً ثمانية ليست مبتدأ , فهي مفعول به لفعل محذوف أصله )أعطيتكم أنها مضاف إليه فأين خ

 ثمانية أزواج( أو )أهديتكم ثمانية أزواج( .
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و اعلموا ان النحو و القواعد هي متغيرات غير ثابتة فليس لها قاعدة محددة فهي على حسب القراءة و على 

 نفهم هذا الأمر .حسب حال الكلمة فنعربها و نصرفها , فيجب أن 

 

و نقول هنا الحكمة من المد الكلمي المثقل في )آلذكرين( الأولى و الثانية , فالمعنى الخفي لها أن الله يزجرهم 

و يصرخ فيهم و يشخط فيهم , فهي لتشديد الزجر و النهي عن أن يفعلوا ذلك و ربنا يؤدبهم أو يزجرهم أو 

سان النبي لأنه لو لم يسمعوا كلام النبي فإن الله سيُنزل عليهم يشخط فيهم و يصرخ فيهم )يزعئ لهم( على ل

بأس شديد و عذاب سيُلاحقهم و تكون لعنة تصاحبهم في قيامهم و نومهم إن لم يخضعوا للنبي , فهنا مفهوم 

 المد اللازم الكلمي المثقل لأن ربنا يُشدد على المعنى الذي يَسوقه في تلك الآية أو في هذا الحدث .

 

__ 

 

 هذا من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف 

 : بإعرابها قاموا و الوجه

 

المِِينَ{ : َ لاَ يَهْدِي الْقَوْمَ الظَّ
 إذ أعرب مروان المقطع القرآني التالي }إنَِّ اللهَّ

لفتحة , لا : أداة نفي و ليس لها عمل , يهدي إن حرف ناسخ ناقص , الله : اسم إن منصوب و علامة نصبه ا

: فعل مضارع مرفوع و علامة رفعه الضمة المقدرة لوجود حرف العلة , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هو , 

القوم : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة , الظالمين : نعت منصوب و علامة نصبه الياء لأنه جمع 

 مذكر سالم .

 

ا لصََادِقوُنَ{ :و أعربت رفي  دة }وَإنَِّ

واو حرف عطف , إن حرف ناسخ ناقص , نا : ضمير متصل مبني في محل نصب إسم إن , لصادقون : لام 

 القسم للتأكيد , صادقون : خبر إم مرفوع و علامةرفعه الواو لأنه جمع مذكر سالم .

 

مْنَا كُلَّ ذِي ظُفرٍُ{ :  و أعرب أرسلان }حَرَّ

مبني على الفتح المقدر لدخول ضمير نا , نا : ضمير متصل مبني على الفتح في محل  حرمنا : فعل ماضي

ذي : مضاف إليه مجرور و   رفع فاعل , كل : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف,

علامة جره الياء لأنه من الأسماء الخمسة و هو مضاف , ظفر : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة 

.  

___ 
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 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 : فقال , أحد الله هو قل فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

 الله ¤ أحد الله هو قل) يقرأ رجلاً  فسمع صلى الله عليه وسلمقال : "أقبلت مع رسول الله  -رضي الله عنه-عن أبي هريرة 

 الله رسول يا ماذا فسألته , وَجَبَتْ :  صلى الله عليه وسلم الله رسول فقل( أحد كفواً  له يكن لم و ¤ يولد لم و يلد لم ¤ الصمد

داء الغ( خفت أي)يفوتني أن فَرَقتُ  ثم , فأبُشره الرجل إلى أذهب أن فأردت:  هريرة أبو فقال , الجنة:  فقال ؟

 . مالك اهرو." ذهب قد فوجدته الرجل إلى ذهبت ثم , صلى الله عليه وسلممع رسول الله 

 

 أي)حشد من فحشد , القرآن ثلث عليكم سأقرأ فإني( تجمعوا يعني)احشدوا: " صلى الله عليه وسلمو عنه قال رسول الله 

( . المسجد بجانب هو و بيته دخل أي)دخل ثم{ أحد الله هو قل} فقرأ صلى الله عليه وسلم النبي خرج ثم ,( تجمع من تجمع

ا نرى هذا خبراً جاءه من السماء فذلك الذي فقال  إني:  فقال صلى الله عليه وسلمأدخله , ثم خرج نبي الله  بعضنا لبعض : إنَّ

 " .القرآن ثلث تعدل إنها ألا , القرآن ثلث عليكم سأقرأ لكم قلت

ففضل آخر وجه من القرآن عظيم جداً و هو سورة الإخلاص و سورة الفلق و سورة الناس , قهو دواء لكل 

 داء .

 

 قالوا  القرآن, ثلث ليلة في يقرأ أن دكمأح أيعجز: " قال صلى الله عليه وسلمعن النبي  -رضي الله عنه-و عن أبي الدرداء 

 ".القرآن ثلث تعدل , أحد الله هو قل:  قال ؟ القرآن ثلث يقرأ كيف و: 

و في رواية قال : "إن الله عز و جل جزأ القرآن بثلاثة أجزاء , فجعل }قل هو الله أحد{ جزءاً كن أجزاء 

 القرآن" رواه مسلم.

 

 ثلث ليلة في يقرأ أن أحدكم أيعجز: " صلى الله عليه وسلم: قال رسول الله قال  -رضي الله عنه-و عن أبي أيوب 

 .الإخلاص سورة يعني" القرآن ثلث قرأ فقد( الصمد الواحد الله) قرأ من  القرآن,

 

أن رجلاً سمع رجلاً يقرأ : }قل هو الله أحد{ يرددها , فلما أصبح  -رضي الله عنه-و عن أبي سعيد الخدري

 ,( كبيرة سورة يريد و صغيرة سورو بأنها يقول أي)يَتَقَالُّهَا الرجل كان و , له ذلك فذكر صلى الله عليه وسلمجاء إلى النبي 

 " رواه بخاري.القرآن ثلث لتعدل إنها بيده نفسي الذي و:  صلى الله عليه وسلم الله رسول فقال

 

 و لا:  قال , تزوجت هل:  أصحابه من لرجل قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أنس بن مالك 

 ثلث:  قال , بلى:  قال ؟ أحد الله هو قل معك أليس:  قال.  به أتزوج ما عندي ما و , الله رسول يا الله

 ".القرآن
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 حتى أحد الله هو قل:  قرأ من:  قال صلى الله عليه وسلمعن رسول الله  -رضي الله عنه-و روي عن معاذ بن أنس الجهني 

 يا نستكثر إذاً :  -عنه الله رضي- الخطاب بن عمر فقال , الجنة في قصراً  له الله بنى مرات عشر يختمها

 .أحمد رواه(. يعني دعاء هذا")أطَْيِبْ  و أكَْثرِْ  , الله:  صلى الله عليه وسلم الله رسول فقال ؟ الله رسول

 

 فيختم صلاتهم في لأصحابه يقرأ كان و سرية على رجلاً  بعث صلى الله عليه وسلمأن النبي  -رضي الله عنها-و عن عائشة 

 لأنها:  فقال , فسألوه ؟ ذلك يصنع ءشي لأي سلوه:  فقال صلى الله عليه وسلم للنبي ذلك رجعوا فلما , أحد الله هو بقل

حبه" يُ  الله أن أخبروه:  صلى الله عليه وسلم النبي فقال , بها أقرأ أن أحُب أنا و ,( الصمدية الأحدية هي و)الرحمن صفة

  رواه بخاري و مسلم.

 أخبروه صلى الله عليه وسلمو رواه البخاري أيضاً و الترمذي عن أنس أطول منه , و قال في آخره : فلما آتاهم النبي 

 كل في السورة هذه لزوم على يحملك ما و أصحابك به يأمرك ما تفعل أن يمنعك ما فلان يا:  فقال , الخبر

 اها أدخلك الجنة".إي حُبك:  فقال , أحُبها إني:  فقال , ؟ ركعة

__ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ و سلم و بارك يا ربي البر الحسيب على أنبياءك الكرام محمد و أحمد و 

مسيح صلوات تلو صلوات , مباركات طيبات أبد الدهر و على أنبياء عهد محمد الآتين في يوسف بن ال

 �🜿�مستقبل قرون السنين أجمعين . آمين . 
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 أبعادُ درجاتِ الوحي :

 

:::::::::::::::::: 

 

 

 

 

 

  د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

و هاني أولئك الشياطين الأوغاد على منشور عكرمة الأخير . في   لما أن أمرتُ آسيا بالذهاب لمحاربة عكرمة

النهاية أخبَرَتْهم أن من يريد منهم أي إجابة لأي شبهة عن دعوة المسيح الموعود فليرسل ليوسف بن 

فلم يجروء شيطان منهم   المسيح على الخاص و نشرت لهم عنوان المدونة و عنوان مقالة لأم المؤمنين ,

  بالتقوى و سؤالي .!!!على التحلي 

 

 

 حازم :

 

 الله الله اليوم تلقيت الإشارة التالية : " ما على الرسول إلا البلاغ "

 ص ٦:5٦خميس 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 تلقيت الإلهام التالي في فجر يوم عرفة :
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 " نُصرتَ بالمؤمنين " 

 كانت قوية مهيبة جليلة. الله أكبر لله الحمد .

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 ا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون . أحسن الله لكنعم ي

 ص ٤:29جمعة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

  يقول ربنا عز وجل في كتابه الكريم :

اسِ كُونُوا  عِبَ  ةَ ثُمَّ يَقُولَ للِنَّ بُوَّ بَ وَٱلۡحُكۡمَ وَٱلنُّ َـٰ ُ ٱلۡكِتَ ِ  دُونِ  مِن لِّی اࣲاد)مَا كَانَ لبَِشَرٍ أنَ يُؤۡتيَِهُ ٱللهَّ كِن ٱللهَّ َـٰ  كُونُوا   وَلَ

نَ  ۧـ نيِِّ َـٰ بَ  تُعَلِّمُونَ  كُنتُمۡ  بِمَا رَبَّ َـٰ  (تَدۡرُسُونَ  كُنتُمۡ  وَبِمَا ٱلۡكِتَ

 سورة آل عمران .

 

نفهم من هذه الآية الكريمة أن النبي الصادق لا يأتي فيدعي الألوهية أو يُشرك نفسه مع الله بل يدعوا الناس 

نوا ربانيين بما كانوا يُعلّمون الكتاب وبما كانوا يدرسون . فالنبي يأمر صحابته وأتباعه بالتبشير بما جاء ليكو

به من هُدى ونور وبما تدارسه الصحابة والأتباع معه وبما تعلموه منه من هُدى ونور فيُعلمون الناس حقيقة 

ن أعظم مهام الصحابة وصحابة كل نبي هي تبشير الوحي والوصال بالله تعالى ذلك بما تعلموا من نبيهم فإن م

الناس بدعوة نبيهم وتعليم الناس الكتاب وكل ماجاء به نبيهم من وحي وهدى ونور بما تدارسوه مع نبيهم 

 بما سمعوه من نبيهم بما تعلموه من نبيهم .

 

مسيح الابن الموعود وفي هذه المناسبة أحب أن أبُشركم ببعثة مباركة في هذا العصر هي بعثة يوسف بن ال

لسيدنا الإمام المهدي والمسيح الموعود الذي جاء مصدقا لسيدنا المسيح الموعود ناصرا لدعوته , وقد جائكم 

في وقته بحسب نبوءات سابقة تحققت جميعها في شخصه المبارك , فجاء وعلمنا حقيقة الوحي والكتاب 
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الاطمئنان به والاطمئنان له بيقين كامل لقد جربنا ذلك وحقيقة الوصال بالله تعالى وكيف الوصول لله تعالى و

حقيقة وتحقق لكل من آمن به الإيمان والأمان والإطمئنان الكبير وذاق من وصال الله ما امتلئ به باطنه 

   وارتوت به روحه .

 

لحمد لله رب الحق اقول لكم من آرد الله ولقائه ووصاله فليؤمن بيوسف بن المسيح وليتبعه اتباعا كاملا . وا

 العالمين.

 

================================================ 

 

 

 

حازم : لقد رأيت منذ فترة شخص يدعوني لفلسطين او يحدثني عنها وقال إنها فردوس او فردوس الدنيا لا 

 اذكر حرفيا

 

 

 يوسف بن المسيح : كيف كان يومك حبيبي ؟

 

 

 أحلى ما يكون . يومي عيدحازم : الحمد لله رب العالمين , من 

 

 

 يوسف بن المسيح : الفديو لا يفتح بارك الله حبيبي مصطفى الحمد لله تعالى

 

 

حازم : اخبارك اي , سلم على الشباب مروان وأرسلان وجميع اليوسفيين , طاب عيدكم , عيد سعيد , وعيدنا 

لمسيح بيننا وهل هناك احلى واطيب عيدين بوجودك . ايامنا ليست عادية هي مباركة جدا بوجود يوسف بن ا

 من هذه الأيام .
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يوسف بن المسيح : الحمد لله بعد صلاة العيد جلست مع أسرة يوسف بن المسيح و شربنا شاي و اكلنا 

معمول و بسكوت و حدثتهم عن الله و دعوة المسيح لخصتها ام المؤمنين الأولى في ورقات انزلتها على 

 تاب الأمير لمكيافيلي انا و بلال اليوسفيين و لخصنا ما سمعناهثم استمعت لنصف ك 19مقالة

 

 

 حازم : حلو

 

 

 يوسف بن المسيح : الحمد لله

 

 حازم : الناس تسعد في العيد وأنا سعيد مذ عرفتك , هذا حالي بصراحة .

 

 

لآخر إن لم نبكِ يوسف بن المسيح : نعم الحمد لله , البارحة قلت لأرسلان أنّ الله امرنا في الصلاة من وقت 

 أن نقوم فنتباكى و إن أتى العيد و هناك حزن أن نظهر السعادة جبرا ذلك من شعائر الله لنطوع النفس

 

 

 حازم : نعم لا استطيع ان اخفي سعادتي

 

 

 يوسف بن المسيح : و شغلنا بعض أغاني العيد للَطفال و الكبار قديمة و حديثة

 

 

لشدة انه ليس هناك عيد وهذا ما نرفضه بشدة ونرمي به عرض الحائط حازم : كذلك الناس تقول في اوقات ا

 نحن نعيش في عصر الدجال ومع ذلك نفرح بالعيد ونكبّر وندوس راس ابليس والدجال الخبيث

 

 

 يوسف بن المسيح : لقد بدأت الخطبة بالتكبير و ليس بالتسليم تلك كانت تسليمة انتهاء ركعتي العيد
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 نعم

 بدأ بالتسليم و في العيد نبدأ الخطبة بالتكبيرفي صلاة الجمعة ن

 

 

 حازم : العيد نصر , حاضر . امرك عالراس .

 

 

 يوسف بن المسيح : نصر لله و للرسول و للمؤمنين

 

 

 الحمد لله وحده , صدق وعده , ونصر عبده , وأعز جنده , وهزم الأحزاب وحده .

 

 يوسف بن المسيح : نعم

 

  حازم :

https://www.youtube.com/watch?v=bvIGkqLyeDg&feature=share 

 

YOUTUBE.COM 

 سيدنا مصطفى .

 

 

 يوسف بن المسيح : ما شاء الله , واثق الخطى يمشي ملكا أحبك يا مصطفى

 

 

 بحبك له احببناه اكثر ️❤حازم : 
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 يوسف بن المسيح : نعم أحبوا سيدنا

 

 

 حازم : حاضر .

 حبيب الله وخليله . السلام عليكم ورحمه الله وبركاته .استأذنكم يا نبي الله , دعواكم لي يا 

 

 

  يوسف بن المسيح :

 تفضّل و عليك سلام الله و رحمته و بركاته

كذلك قول المسيح ان اليهود لا تقوم لهم قائمة اي لا يكون لهم ذلك منفردين فانظر هل تستطيع دولتهم ان 

 تبقى دون امريكا ؟ فصدق رسول الله

 ل تاريخهم من بعد سليمانو هكذا هم طوا

 

 انسخ المحادثة و اضبطاو ارسلها لي يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

 

 حازم : حاضر .

 اللهم كما صليت على محمد وأحمد فصل على يوسف بن المسيح وجميع أنبياء عهد محمد .

 م 3:31سبت 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 على حالي . رأيت شخص اسمه محمود ابو رضا يسلم عليّ ويطمئن
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 من ضحى اليوم

 م 5:55سبت 

 د.محمدربيع

 

 

 

 محمود أبو رضا هو أنت

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الحمد لله رب العالمين.

Hazeem Ahmade 

 

 

 

يا نبي الله خذ وعدا مني إن من يوذيك بكلمة واحدة سنجعل رأسه عند قدميه ليت شعري لو يعلمون أن نعليك 

لتكلمت أكثر , سوف أعلّم كل طالب علم ما علمتنيه إلى أن تبلغ   لم تأذن لي أغلى من أرواحنا , و لولا أنك

الحلقوم , إن مابي من يقين هو زرع يديك يا رسول الله يا فخر الجراحين فليأتوني أحدثهم عن أشرف الخلق 

 غربت ., طوبى لمن بلغ عهد يوسف بن المسيح , يا ابن مخلصّ العالم سلام الله عليك كلما أشرقت شمس و

والسلام على خير من وطئت قدميه زمننا هذا , سلام على من أنفاسه ملئت هذا الزمن , سلام على من دعائه 

هز عروش الملوك والسلاطين واطاح بهم , سلام على من كلماته هزمت الشرك والمشركين , سلام على من 

ن إذا حضر المعارك رأيت أجسادا كلماته كسرت جماجم المنافقين , وقطعت رؤوس الشياطين , سلام على م

بلا رؤوس ورؤسا بلا أجساد , سلام على القائد الفاتح يوسف بن المسيح الذي فتح القلوب بكلماته ورسخ 

 التوحيد فيها , سلام على من كلماته أقدار وخلفه جيش ملائكة جرار .

Hazeem Ahmade 
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بالوحي والوصال , سلام على من ركضت إليه أفضل  سلامٌ على من إذ تكلم أبكى الجبال , سلامٌ على من جاء

الخِصال , سلام على من جماله أطاح الجمال , سلامٌ على من تفرح الأرض بمشيه , وتسعد السماء بأنه تظله 

 , سلام على من تمّنى السحاب أن يمطر على دياره , وتمنى المؤمن أن يتبرك بديثاره.

 

 

 

ين , سلام على فخر الجراحين , سلام على من جاء باليقين , سلام على سلام على من إذ ذكرته ما كفته السن

 يوسف بن المسيح

 ص 37:٦

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/17kbydcHe-

YoJsaF0Dli1U0T5i6qSr62h/view?usp=drivesdk 

 

 

 

 نعم , و عليك سلام الله

 ص ٤0:8

Hazeem Ahmade 

 

 

 

بيت انظف فيه دورات المياه الخاصة وفيما أنا أعمل إذ بي بنافذة رأيت من خلالها  رايت ضحى اليوم أنني في

سيدنا عمر بن الخطاب عليه السلام سمعته يتكلم كيف منّ الله عليه بالإسلام وتكلّم عن مُلك كسرى وهرقل ثم 

هدف قوي ناري تغير المشهد وإذ بي بمباراة كرة قدم وكنت من أتى بالنصر للفريق الذي كنت فيه بسبب 

 انتصرنا بسببه .

 ورأيت شخص ينصحني بعلبة شامبو ممتازة للشعر لونها ابيض فاشتريتها .

Hazeem Ahmade 
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 ثم انتهت المبارة بنصرنا بهدف لنا وصفر لخصومنا

 ص 11:23

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 تاريخ جنكيز خان .ورأيت علبة عليها علم تركيا مكتوب عليها " الأسطورة التركية " وفي علبة اخرى 

 

============================ 

 

 سوزان الطويل :

 

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

 سيدي الحبيب

 كتب لي أخي) محمد( منام قد رأه صباح يوم الجمعه اول ايام العيد الاضحى

 يقول رأيت أني جئت الى عندكم زيارة, وجلبت معي )كرمنتين(. انتهى

 ين الناس ايضآ يوسف أفنديوالكرمنتين يسمى ب

 وهو نوع من انواع البرتقال

 م 12:٤

 د.محمدربيع

 

 

 

هو رمز الإيمان و هو رمز يوسف بن المسيح يا سوزان بارك الله إيمانك و زادك فيه عليك سلام الله و رحمته 

 و بركاته

Suzaan Altaweil 

 

 

 

 الحمدلله

 ثبتنا الله واياكم

 تهوعليكم السلام ورحمة الله وبركا

 م ٤:1٦في  Suzaan Altaweilتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع
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 آمين يا سوزان أحسن الله لك

 

============================= 

 آسيا :

 

في مكان   السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته يا نبي الله , رأيت البارحة رؤيا في وقت الفجر رأيتني معك

وتك للقرآن الكريم وفي نفس الوقت سمعت طرقا على الباب , وفتحت الباب ولم غير معروف وأنا أسمع تلا

يتسنى لي ان أرى من على الباب بسبب العتمة حتى أشعلت الضوء , فبدأ نور المصباح يشع المكان بالتدريج 

نت لها الي ضاحكة , فاستأذ  الى ان رأيت إمرأة شابة اسمها وهيبة , جاءت لزيارتي وكانت على الباب تنظر

بالدخول وقلت لها ضاحكة " أدخلي حتى لا تتهمنني اني ترتك بالباب " فدخلت ولكن اكتفت بالبقاء في مدخل 

 للداخل حرجا منك او لأنك لست من محارمها .  البيت ولم تدخل

Youssef Hala Mounir 

 

 هناك شخص غير أحمدي اسمه بسّام تطوان

 

 اتصل بي يسأل عنكم

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 يكم السلام و رحمة الله و بركاته زاد الله سعادتك يا آسيا آمينو عل

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 

 آمين دعاءك لي اسعدني

 

 سيدي ما تأويل رؤياي

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

كل من لم يعرفني هابني كما كان رسول الله محمد صلى الله عليه و سلم و كل من رآني هابني و أنت من آل 

 ان من آل البيتالبيت كما كان سلم

Youssef Hala Mounir 
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 آمين سيدي

 

 

 

 فقرأتها الان مع سليمة وفهمتها  سبحان الله !!! كنت الان لم اعرف التأويل

 

 

 

 وضحكت وفرحت بها فور إرسالي لك اياها

 

 

 

 ولكنني عندما قراتها للتو فهمتها سبحان الله .

 رسائل على الخاصهم يهابونك و يقفون بالباب لا يجرؤون على ارسال ال

 

 

 الان فهمتها نعم وانا اسعدتني جدا

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 هذا من نورك

 

 

 

 سيدي

 

 

 

 والله من قبل لم افهمها , وعندما قرأت دعاءك فورا فهمت قصدك

 

 

 

 فسعدت بها

 

 

 

 الحمد لله رب العالمين
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 د.محمدربيع

 

 

 

 

 لا يجرؤون على ارسال الاسئلة على الخاص !!!هم يهابونني و يقفون بالباب ف

 

 آسيا :

 نعم وهذا ما قلته لسليمة للتو !!وشرحت لها الرؤيا

 

 آمين  نصركم ربي

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 آمين يا آسيا الحبيبة

 

 آسيا :

 

 آمين  نصركم ربي

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا آسيا الحبيبة

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

من آل البيت تذكرت رؤيا فسرها لي شيخ صوفي قصصتها له قال لي انت من آل  سيدي عندما قلت لي انت

 البيت

 

 

 

 رأيتها وانا صغيرة

 

 

 

 وأظن انني قصصتها عليك من قبل
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من قريش ,   مع أناس يستهزؤون بشخص وكأنه هو نبي و هم  في بيتنا وكنت جالسة  وهو انني كنت

فخفت وقمت   كان مهيبًا , كان صوت الرسول  كُتب فيها كلام  لوحة ذهبية اللون يشع منها النور  فظهرت

 من وسطهم وذهبت خلفه

 

 

 

 كنت صغيرة لا اتذكر ان كان القرآن او حديث

 

 

 

 قرآن أو حديث

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم كلاما مهيبا و انت من آل البيت .

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 سبحان الله !!! سيدي هذه آية من آيات الله

 ربيعد.محمد

 

 

 

 نعم هي آية من آيات الله

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 دعواتكم يا سيدي

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 تسلم عليك أم المؤمنين و تحبك جدا جدا جدا و قرأت محادثتك

 

 

Youssef Hala Mounir 
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 الله آمينالله يسلمك ويسلمها وانا احبكم جدا جدا جدا وهذه هبة من الله احمد الله حمدا كثيرا , ثبتنا 

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 آمين يا آسيا الحبيبة

 

 

 آسيا :

 وكذلك لما كنت صغيرة رأيت ربي

 

 

 

زجاج النافدة قلت له هل انت راضي   جالسا متربع على الهواء تكلم معي من وراء  بلباس ابيض كان  رايته

 عني يا الهي فقال لي نعم انا رضي عنك

 

 

 

 ةهاتين الرؤيتين رأيتهما وانا صغير

 

 

 

 وكنت لا ابحث في امور الدين في ذلك الوقت , ولكنني كنت بريئة جدا جدا

 د.محمدربيع

 

 

 

رضي الله عنكِ و أرضاكِ يا آسيا و لأنه يعلم أنّ نفسك رضيّة طاهرة فألحققك بجماعته و أهله و خاصته 

 جماعة اليوسفيين

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 

 الحمد لله رب العالمين

 

 اللهآمين يا نبي 
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========================== 

Ashraf Saqlawe 

 كنت اقلب في المسنجر و رأيت هذه المحادثة التي تمت من سنوات فأحببت ان اطمئن عليك

 

 

 

 هل لا زلت على دعواك ام انك عدت إلى صوابك؟!

 م10:٤٦في السبت  Ashraf Saqlaweتمت المشاهدة بواسطة 

 م 0٦:٦

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 

لله , و الحقيقة   الصدق أنه من الممكن ألا تأتيني هنا كشيطان و لكن من الممكن أن تأتيني كمتقٍ  الحقيقة و

الصادقة انّ أمتنا الإسلامية لن تنهض و تتطهر و تسترد مجدها بين الأمم إلا من خلال تطهرها و ذلك ببيعة 

 المسيح الموعود غلام أحمد عليه الصلاة و السلام .

 

 

   آسيا :

 

 دقت يا نبي اللهنعم ص
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https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3232417303490284643?hl=en
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 بسم الله الرحمن الرحيم.

 

 اليوم الإثنين

أخبرني النبي يوسف بن المسيح ) صلى الله عليه وسلم ( خبرا طيبا عن تحليل أصوات الكلمات لكلمتي نحل 

 ونمل .

 

 نحل : تحليل جزئي• 

 ن = نعمة

 حل = أي نعمة حلّت والنحل هو شفاء فمنه العسل .

 

 ل جزئينمل : تحلي• 
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 ن = نعمة

 مل = أي نعمة ملّت أي ذهبت والنمل في الرؤيا هو المرض والعياذ بالله .

 

 فتصفحوا واسألوا ولا تتوهوا عن الحق الله الذي مبينه هو يوسف بن المسيح بفضل الله عز وجل .

 

 

 م2020/8/3رفيدة 

 

 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3232417303490284643?hl=en


228 
 

 آسيا :

  يا نبي الله .  السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته

والذي اثٔار انتباهي هو قوله انهم من الاعٔاجم ثم   قرأت فقرة للٕامام ابن العربي يصف فيها المهدي ووزرائه

  كما كتبها هو  اضٔاف قائلا انٔ لهم حافظ ليس من جنسهم هو افٔضل الوزراء ساكٔتب الفقرة كاملة

لانٔه خليفة   ا تحتاج إليه مرتبته ومنزلهأما هو نفسه فصاحب سيف حق وسياسة مدنية , يعرف من الله قدر م

مسدد , من أسرار علم وزرائه الذين استوزرهم الله له لقوله تعالى " وكان حقا علينا نصر المؤمنين" وهم 

على اقٔدام ورجال من الصحابة صدقوا ما عاهدوا الله عليه وهم من الاعٔاجم ما فيهم عربي ولكن لا يتكلمون 

 لهم حافظ ليس من جنسهم , ما عصى الله قط هو اخٔص الوزراء وافٔضل الأمناء "إلا بالعربية , 

Youssef Hala Mounir 

 

 Youssefتمت إزالة رسالة بواسطة 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

  يتكلم عن الولاية والنبوة وشرح معنى الخاتمية بقوله :  وكذلك قرأت له في كتاب فصوص الحكم

ولي بالضرورة ومن ضمن ولاية الله له هو أن بعثه الله رسولا للناس .. الولاية  " كل نبي وكل رسول هو

باطن النبوة والنبوة باطن الرسالة ولكن ليس كل ولي رسول , فكل رسول وكل نبي ولي ولكن ليس كل ولي 

لة مؤقتة ومقترنة دائرة الرسالة لانٔ النبوة والرسا  فدائرة الولاية اعٔلى من دائرة النبوة وأعلى من  رسول

تحفظها فتزول بزوال الدنيا في حين أن   بوجود البشر في عالم الدنيا في زمان التكليف فليس لها إسم الهي

  الولاية دائمة في الدنيا وفي الاخٓرة ومن اجٔل ذلك تسمى الله بالولي ...

 وهو خاتم النبيين فلا نبي بعده فسيدنا محمد صلى الله عليه وسلم هو ولي الله وهو رسول الله وهو نبي الله

والمقصود هنا نبوة التشريع فالنبوة العامة لا تنقطع في الدنيا ومن ضمنها المبشرات هي جزء من ستة 

صلى الله عليه وسلم هو خاتم الرسل فلا رسول بعده من الله   واربعين جزء من النبوة , وكذلك سيدنا محمد

انٔ الرسالة لا تنقطع بالمعنى العام ولكن الذي خُتم به صلى الله عليه وسلم هو  تعالى إلى ائة امٔة من البشر مع

  الرسالة التي تكون غايتها التشريع وتبليغ احٔكامها إلى الأمم وعموم الناس يقول الله تعالى "

 

ُ إِلاَّ وَحْيًا أَوْ مِن وَرَاءِ حِجَا هُ عَليٌِّ ۞ وَمَا كَانَ لبَِشَرٍ أَن يُكَلِّمَهُ اللهَّ بٍ أَوْ يُرْسِلَ رَسُولًا فَيُوحِيَ بإِِذْنِهِ مَا يَشَاءُ ۚ إِنَّ

  ( "51حَكِيمٌ )

 الرسالة والنبوة لا تنقطعان أما نبوة التشريع انقطعت بعد سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم

Youssef Hala Mounir 
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لف ائ واحد من كافة المتصوفة الأكابر الذين خلوا إلى يقول المسيح الموعود في كتابه ازالة الأوهام " لم يخت

اليوم قيد شعرة في انٔ السبيل إلى وجود أمثال الانٔبياء في هذا الدين المتين مفتوح , كما بشر النبي صلى الله 

ب ورد في عليه وسلم العلماء الروحانيين والربانيين بقوله " علماء أمتي كانٔبياء بني إسرائيل " فلهذا السب

انٔه قال "انٔا ادٓم , انٔا شيث, انٔا نوح , انٔا ابراهيم , , انٔا موسى  -قدس سره-الاقٔوال الطبية لبايزيد البسطامي 

 , انٔا عيسى, انٔا محمد صلى الله عليه وسلم وعلى إخوانه اجٔمعين ."

 م 8:19

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 لنبوءات , الله ربي و رب آبائي الأولين . عليك سلام اللهنعم يا آسيا صدق ربي و صدقت ا
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=============== 

 

إنني آمنت بالذي رأيته قبل أن أراه وقبل أن نعرفه , إنني آمنت بالذي رأيته أنه والإمام المهدي ) عليه السلام 

زُرِعت في قلبي نيّة خالصة ( شخص واحد فكانت رؤيا حق ودليل صادق على صدقهما معا , أيا رباه قد 

لوجهك الكريم ولنبيك الأمين , وطيلة سنين عمري أتمنى أن أكون في زمن مهديك لأحظى برفقته وقد أحزنني 
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عندما علمت أنه قد توفاه الله من سنين طِوال وبكيت على ذلك , وثم تبدد الحزن عند رؤية ابنه المصلح 

وقذُِفَ في قلبي الإيمان به نبيا ومصلحا ومجددا  -ليه وسلم صلى الله ع -الموعود ) يوسف بن المسيح ( 

ومزكيا ومربيا ومنقذا لهذا العالم الخَرِب والمُفسد , وثم أكرمتني وزدت في كرمك لي يا رباه إذ قذفت في قلبي 

 حب نبيك زوجا فوق حبي له نبيا فانهالت عليَّ نعمك وترانيم قربك ووصالك ...

 

فقط بآيات مادية تراها بعين رأسك , فالرؤى دليل على صدقه وهي من أدلة كثيرة  وماالإيمان بالنبي يكون

لمن أراد الهدى , وتحققت الرؤى والنبوءات , هي كالسيف القاطع على من اعتدى على النبي وصدقه , 

وكذلك القرب من النبي ورؤية سكناته والشعور باهتمامه وسماع صوته العذب والإحساس بلمسته المادية 

والروحية والنظر لإتساع عينيه وهما بإتساع البحر الممتد دون نهاية ونحن به نغوص في سكينته وسلامه 

وخشوعه واطمئنانه وكما أن معاملة النبي وعنايته واهتمامه تشرح الصدر من رقته وصوته في كل أمر 

لخشية من الله فإنه سيحظى فتنجذب إليه رغما عنك وإن لم تكن تعرفه فمن ينجذب إليه وقلبه فيه التقوى وا

 بكرم الله وبوصاله وبمعرفته , ومن كان قلبه فيه من الشرك فقد هلك وخسر .

 

وكم كان في القلب ضجر وحزن وضيق فيضيء وجه النبي بطلته البهية علينا فيتبدد كل شعور سيء ويحل 

مان تلو الإيمان فكلما عطش الأمان والسرور , فإن رؤيتي لنبي الله من عين بصري وعين قلبي تبث بي الإي

 قلبي يرتوي به وكلما هبطت النفس فإنها تعلو به وبتزكيته .

وكلما قرأت كلماته المباركة في المدونة المباركة تشتعل بي حرارة الخشوع واللذة الروحية , ويزداد الإيمان 

, فكيف بالذي رأى فيه رؤى بي ثباتا عند قراءتي لهذه الكلمات مرارا وتكرارا لأنها صدق وهي وحي من الله 

عظيمة جليلة وشعر بآيات صدقه عندما بحث عنها وشعر بكل ما يقرأه عن يوسف بن المسيح في كتب 

الأولياء الصالحين بالفرح العظيم حتى كان يقفز ويرقص بفرح كالطفل الصغير..!! وكيف بمن انهال عليه 

  الله يوسف الثاني!! وصال الله كالغيث الغزير ولم يكن يصل إليه من غير نبي

 

وكنا في عالم موحش لا يعرفنا أحد حق المعرفة ولا تشبه آرواحنا أرواح من حولنا من الأقارب والأصحاب 

وكنا في وحشة مؤذية للقلب وللَذن من كلام خبيث مملوء بالحسد والغيرة والغيبة والنميمة والشعوذة اللعينة 

وعلى قلوبنا النقية بفضله وكرمه أن أراد لنا وصاله المبارك  وترهات وترهات كثيرة .. فأنعم الله علينا

فأرسلنا إلى نبيه الحبيب يوسف الكريم , وكيف ينسى المرء حاله قبل معرفته إياه ...؟ كيف كان الحال؟! وأين 

  كنا قبله وكيف أصبحنا بعده؟!

بالفعل بمعرفة الإمام المهدي وابنه وكلمتنا كانت صادقة في وصف هذا الحال : " بأننا قد ولدنا وبدأت حياتنا 

يوسف بن المسيح ) صلى الله عليه وسلم ( " . وكيف ننسى كل هذا الأمر ؟ أخبروني كيف يُنسى الإيمان 

ولذّة الإيمان ولحظة ولادتنا المباركة والفرج العظيم عندما نفهم حقيقة أمر ما في ديننا من قرآن وكلام نبينا 

لضالين المضلين , فيقول حال أمرنا : " هذا من الله , وهذا الأمر الذي يدخل العقل ومهديه أمام قول المشايخ ا

 ويرتاح له القلب " .

 

  فكيف يُنسى الإيمان وكيف تُنسى لحظات لذة الإيمان؟!!!

أيا رباه ..هؤلاء هم المجانين!! أقصد المعاتيه , من أجل ماذا تكون الهجرة لله ونبيه!! من أجل ماذا تفدي 

لله ونبيه!! من أجل ماذا تضحى وتضع كل ما تملكه خلف ظهرك وتذهب مسرعا لرضا الله ونبيه! أين  نفسك

 الغاية الأولى والأخيرة المزعومة لديكم!!
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 فالغاية هي التي يبكي لها الواصلين بالله والعارفين به في كل الأزمان .

مانك فيسقطه , من أراد الله ونبيه حقا كيف لأمر دنيوي مهما كان حجمه والحاجة إليه أن يقف في وجه إي

فإنه ينبذ الدنيا وما فيها خلف ظهره ومع ذلك يسعى فيها بقوة معرفته بالله واتباعه النبي حق الإتباع 

 بإخلاص شديد النقاء والصفاء .

من فقد هذه لا تسأل النبي عما يفعل ولا تناقشه بغير علم فإنه لا يفعل أمر ولا يقول قولا إلا من الله عزوجل , 

النقطة الفاصلة في الإيمان فإنه سيدخل في متاهات الشياطين , فأمر النبي قاطع لأنه يعلم نفوس أتباعه ومن 

  يتعامل معه , يعلم كيف تكون.

فالنبي يقول ما هو الصحيح لأحد أتباعه وثم يصمت فمن يريد الله ونبيه حقا فلا يجعل من نفسه ) زنانا ( كثير 

  لطلب والإلحاح في أي أمر لا يراه النبي أنه الوقت المناسب له أو أنه مناسب أساسا!!السؤال وكثير ا

 

إننا نعلم حال الأقوام السابقة مع أنبيائهم , فالنبي لايأتي على أهواء قومه ولا يأتي ليحقق حاجات نفوسهم 

لا يراه مناسبا لك فاصمت فالذي يراه النبي هو الحق فالذي يراه مناسبا لك إذا فهو المناسب لك , والذي 

 واستمع واخضع ) جَلّس واعطي لمعة , بالعامية ( وانبذ الأمر منك كليا .

 هذا هو الإيمان عبر العصور , فهذه هي الخلاصة .

اتقوا الله في نبي الزمان واسمعوا واطيعوا , ووالله لا يوجد أحد في العالم بل في الأكوان كلها من يعرف الله 

بن المسيح ولا يعرف أحد تفسير الرؤى وتأويلها على وجه حق إلا هو , فكفاكم شكوى  كما يعرفه يوسف

 وتذمر وتفسير رؤاكم على أهوائكم!!

اتقوا الله وتذكروا لحظات الإيمان وولادتكم المباركة أي ولادة إيمانكم ووصالكم منذ معرفتكم ليوسف بن 

 . -صلوات ربي وسلامه عليه أبد الدهر  -المسيح 

وا النية وانبذوا كل شيء عن قلوبكم وأسألوا الله عن يوسفه , أخلصوا النية ولا تبنوا إيمانكم على أخلص

 إيمان أحدكم فإن صعد في سماوات الله تصعدون وإن سقط منها تسقطون معه!!

سفه الأمين اتقوا الله وما التقوى إلا وقاية من عذاب الله , ولا حول ولا قوة إلا بالله..هدى الله الناس إلى يو

 الجميل الصادق والله يَهدي من أراد أن يُهدى .

 

وثبتَنا على الإيمان والإخلاص في إتباع وطاعة نبي الله يوسف بن المسيح , وجعلنا الله من خدامه الطائعين 

 الصادقين إلى يوم الدين , آمين ياربي البر الحسيب .

 

2020/8/5 

 أسماء إبراهيم.

 

=========================== 
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 حازم :

اليوم أنني في كرم الزيتون اريد زيارة عمتي زائدة كانت يدي على جيبي امسك بهاتفي أريد   لقد رأيت ضحى

أن أحافظ عليه وحاول احدهم ان يسرقه مني لكنه لم يستطع وحاول آخر سرقة هاتفي فلم يستطع ولكنني 

لي بيتي اخيرا فخف ان يُسرق هاتفي بتدبير ماكر اعطيته هاتف له هدية كان الطريق خطير جدا اريد الذهاب ا

وفعلا كان هناك تدبير شيطاني ماكر جدا لم اكن ادري به ولكنني لما خفت قلتُ " إني بوجه الله فمن يؤذيني " 

ثم سرت بقوة وعزم احبني الجميع وهابني العدو حتى تجاوزت كل مكر وكشف الله عليّ في الرؤيا تفاصيل 

 تماما ووصلت بيتي بسلام وهاتفي معي ...... الحمد لله رب العالمين كيد ومكر الشياطين

Hazeem Ahmade 

 

 

 

قبل معرفتي بيوسف بن المسيح كنت قد عملت في منطقة مزرعة يشوع أو يوشع البارحة جاء في بالي ان 

أحد  ابحث عن مقام سيدنا يوشع بن نون في لبنان فوجدت له مقام في الجنوب وفي الشمال والغريب أن

المقامات كانت بسيط جدا عبارة عن غرفة يقال أنها مقام يوشع بن نون الغريب في الأمر أن هناك صورة 

  معلقّة لسيف علي بن ابي طالب ذو الفقار .....!!!!!!!!

 

ثم كنت قلت في نفسي أنني سأذهب شي نهار سياحة لتلك المناطق من باب السياحة الروحانية لكن الله  ��

والنهاية له الكلمة العليا وله كلمة في كل امر فدخلت في غفوة خفيفة رأيت أنني هبطت في مقام  في البداية

يوشع بن نون كان كبير جدا عظيم جدا هبطت فيه فدخلته فإذا هو يشبه مسجد آيا صوفيا لكنه عالي فيه قبة 

استيقظت مبتسما لربي  كبيرة وأربعة صغيرة عاليات جدا فصرت اجول واستمتع بالمقام هذا .........ثم

 صاحب الكلمة .

 

لاشك أن زمننا هذا صعب وكل الناس تغادر هذه البلاد البائسة لكن يصعُب علي التفكير في السفر وترك أرض 

الأنبياء المباركة انني اشم رائحة الأنبياء هنا في هذا البلاد كثيرا انها أرض مباركة عاش فيها آبائي الأكرمين 

. 

 

أرض الأنبياء على عهد الأنبياء وأمتني في أرض الأنبياء على عهد الأنبياء واحشرني مع  اللهم احيني في

 الأنبياء على عهد الأنبياء , انت ربي ورب آبائي الأنبياء الصالحين نور العالم . آمين يا رب العالمين.

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :
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ب و كل كلمة نطقت بها هنا صحيحة بارككم ربي و هدى آمين يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون الحبي

 المرتد و العاصي آمين أحبك

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 واحبك الحمد لله رب العالمين

 

=========================== 

 جوهر :

 

 السلام عليكم

 

 

 

 صباح السعادة

 

 

 

 اسعد الله يومكم

 

 

 

 احبكم

 د.محمدربيع
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 بركاته حبيبي جوهر و صباحك طيب مبارك سعيد أحبكم ربيو عليكم السلام و رحمة الله و 

Wesen Alg 

 

 

 

 احبكم ��

 

 2009راسلني صديق يطلب تاويل رؤياه راها سنة 

Wesen Alg 

 

 

 

رايت في ما يراه الرائي ان المسيح الموعود زارني في بيتي مع مجموعة من اصدقائه زهاء الرهط وفرحت 

سن ما يكون من المضيفين وكان يريد المبيت عندي فافرشت لهم قاعة بهم ايما فرح واكرمتهم بالضيافة اح

 الضيوف وتركت لهم الاغطية على جنب ان احتاجوا لها يغطون بها انفسهم

ثم ذهبت غرفتي وانا بالغرفة خالطني في احساسي ان المسيح بارد جدا ويريد الغطاء لكن اصحابه لم يعيرون 

يا انا ان اقوم اليه واغطيه لان اصحابه لن يفهموه وما ن هممت بذالك اهتماما له وبعد تردد احسست انه عل

 استفقت ....

Wesen Alg 

 

 

 

 من فضلك ياحبيبي هو محتاج تاويل رؤياه هذه

 ص 10:08في  Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 11:53

 د.محمدربيع
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به إلى كتب غيره و ها هم ينالون نعم هي رؤيا حق فقد حرف أتباع المسيح الموعود تعاليمه و زهدوا كت

, لأنني هو ذا من سيدفيء المسيح الموعود و يسعده. الله ربي و رب آبائي الأولين .   الجزاء و العذاب

 يوسف بن المسيح , مصر

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3232417303490284643?hl=en
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https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3232417303490284643?hl=en
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 حازم :

 استأذنكم للعمل السلام عليكم ورحمه الله وبركاته

 

 

 د.محمدربيع

 

 و بركاته تفضل و عليك سلام الله و رحمته

 م ٤:0٤أربعاء 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3232417303490284643?hl=en
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 د.محمدربيع

 

و لا يظلم ربك احدا , اللاجئون السوريون لما أن تم اضطهادهم في لبنان بشدة و لما ان كانت الحكومة 

 متقاعسة و لئيمة قرر الله أن يضع حدا

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 و ما حدث بالامس ذلك من أهوال الشام

 

كتيكية محدودة نجم عنها تفجير أبيض كشكل الفطر , تلك و أحداث ضرب ميناء بيروت بقنبلة نووية ت

 الأحداث الأخيرة

هي مصداق للرؤيا التي رأيتها أنت يا حازم عن القنبلة البيضاء التي تسقط على لبنان و رأيت تلك الرؤيا في  

عن اماكن  تقريبا و أعلمتُ أنها تكون لتدمير قدرات حزب الشيطان حزب ايران بلبنان فدعوتكم للابتعاد201٦

تواجدهم كجنوب لبنان و لكننا لم نكن نعلم ان ميناء بيروت يتم استخدامه من قبل هذا الحزب لتوريد و 

!!!!! فسبحان الله المعلم المنبيء   استيراد ما يريد ليؤذي المسلمين هناك و في اليمن و سوريا و غيرها

!!!!! 

Hazeem Ahmade 

 

محمد ومن تبعه من أنبياء عهده وبعد : لقد أكملت السنة السابعة في  الحمد لله وحده والصلاة والسلام على

إقامتي في لبنان الحبيب ومن الحكمة أن أتكلم عن ملخص تلك السبع سنين التي عشت نهارها وليلها , وفي 

مقدمة الكلمة أقول لقد قضيت أجمل وأعظم أيام في لبنان فيها عرفت المسيح الموعود وابنه يوسف بن 

وبايعته فيها تعرّفت على ربي وأصلحت علاقتي معه تعالى عرفتُ أن لي ربا عظيما وإلها قديرا يُمهل  المسيح

ولايُهمل مُطلع وحكمه وملكوته وسلطانه هو الأصل في الدنيا وهو الحكم العادل والمَلك الكبير . وكان مما كان 

لم عنه لاحقا , لقد أحببت هذا البلد أرض من دلائل وجوده الثواب والعقاب في الدنيا قبل الآخرة الذي سنتك

الأنبياء وجارة الأرض المقدسة . ففيها تلقيت من ربي أمتع الوصال فتَبارتُ به وتبارك به كل من آمن 

 بأنبياءه وصدّق كلماته .

قبل سبع سنوات كان لبنان يعيش أيام مباركة ذلك لما آوى اللآجئين الضعفاء عابري السبيل , في تلك الأيام 

كانت البركة في الزراعة والتجارة والصناعة والاقتصاد كان في استقرار تام , قَلَ ما تجد عاملا عاطل عن 

العمل وقد شهدت تلك الآيام فكانت فرص العمل كلها متاحة والشعب يعيش في رخاء وبركة بسبب انه آوى 

به فقسى قلبه فنظروا للآجئين بنظرة الآجئين الضعفاء فبعد سنتين تقريبا لما أن املئ بطن الشعب ولم يشكر ر
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حسد فشعروا أن الغرباء سيأخذون خيراتهم واعمالهم ورزقهم , فاصدروا قرارات بشأن الكفالات التي تحتاج 

لدفع فوق طاقة اللآجئ الضعيف فكان مما كان أن ضيّقوا عليهم ومنهم من أكل أموالهم حراما فكان ذلك وقت 

 يتقوه في الضغفاء واعطى الضعفاء وقتا ليصبروا على البلاء . الضيق فاعطاهم الله مهلة لعلهم

لكن الشعب أصحاب البلد لم ينتهوا بل استمرّوا في التضيق على الضعفاء فكان الضيق على الضعفاء ابتلاء 

للصالحين وعذابا على العاصين وكُلٌ أخذ نصيبه بحسب أعماله , ومضت سنين إلى أن تصلّب قلب الشعب 

إخراج اللآجئين من بيوتهم وتسفيرهم وطردهم وعزموا بقوة فما كان من الله إلا أصاب بلادهم فعزموا على 

بحرائق عظيمة فأخرجت الناس من بيوتهم وأحرقت أراضيهم فكانت تلك أول الضربات فمرّت ولم يتعظوا فلما 

هم ينتهون فلما ان مرّت أن شبعوا وارتاحوا اعادوا لفتح ملف اللآجئين فأصابهم الله بطوفان ضربة أخرى لعل

الأزمة اعادوا فتح ملف اللآجئين ولا يدرون أن هذا الملّف هو سبب خراب بلادهم , فعزموا على منع 

اللآجئين من العمل وطردوهم من أعمالهم بالقوة فما كان من الله إلا أن سلطّ الشعب على الحكام والحكام على 

وفسدت تجارتهم ودخلت البلاد في سلسلة من الأزمات  الشعب بثورة فاضطربت البلاد وتعطلت أعمالهم

الأقتصادية وأزمات داخلية وخارجية , وكان من الأحداث أن شرع وزير الخارجية المتكبر الظالم بخطاب 

كراهية عنصري حرّض فيه الشعب على إخراج الضعفاء من بيوتهم وتسفيرهم فما كان من الله إلا أن خلعه 

ومة معه وجعله مكروه في أكثرية الشعب لا يتكلم أحد عنه الا بشر وحتى في من منصبه هو وباقي الحك

الخارج , وبعد عناء تشكلت حكومة أخرى كان مما تكلمت فيه هو فتح ملف اللآجئين ففشلت في كل أمر 

وتعثرت في كل طريق فكانت اللعنة في كل البلاد ونُزعت البركة منها وعاشت أزمة من أشد الأزمات التي 

  ت على الدولة بشهادة أصحاب البلد لكنهم للَسف لم يشعروا .مرّ 

وكان في النهاية ذلك الإنفجار النووي الذي أخرج الناس من بيوتهم وألحق الضرر الكبير في أرجاء العاصمة 

الحبيبة بيروت , والشاهد في الحديث أن هؤلاء الضعفاء هرعوا للتبرع بالدم لمن كان يمكر لهم . ندعوا الله 

عالى أن يشفي الجرحى ويرحم الجميع , وأسأل الله أن يجمع بين أهل البلد اللآجئين بالخير ويفتح بينهم وهو ت

  ربي خير الفاتحين , فيا رب احفظ لبنان وبارك فيه والحمد لله رب العالمين.

 

 حازم . 2020/8/5

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 قومي يعلمون تصاريف الله فينجوا . صدقت نعم يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون الحبيب و يا ليت

 

Hazeem Ahmade 
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 الحمد لله رب العالمين.

 

 

 حازم :

اليوم زارنا سيدنا مصطفى في مكان العمل فقام صاحب العمل وقبلَ يد مصطفى . واهداه مصاصة حلوة ففرح 

 بها وعاد إلى البيت مع جده . الحمد لله رب العالمين.

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 أسعده الله في الدارين  لله رب العالمين بارك الله في حبيبنا مصطفىالحمد 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 اميين

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 هل يستوي الأعمى والبصير أم هل تستوي الظلمات والنور

Hazeem Ahmade 
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 كلمات قوية . احسنت امنا ام المؤمنين أسماء رضي الله عنها . النبي خير .

 

 

 

 محمد باطنا . ورقية تشبه

 

 

 

وقد شممت رائحة التكلّف والتصنع في كلامها في اواخر رسائلها لام المؤمنين د. مروة . لكننا أمُرنا بحُسن 

 الظن والستر .

 

 م8:٤7في الأربعاء  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 2:52

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

لك و لضمك لصدري . منذ قليل و أنا مستلق على  نعم يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون أحبك و أشتاق

 السرير بين النوم و اليقظة تخيلتُ ذلك أنني أضمك انت و مصطفى أحبكم

 

 

====================================== 

 

 جوهر :

 

 السلام عليكم
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 اسعد الله يومكم

 

 

 

 يبناارسلت لي امراة سورية هذه الرؤيا وتريد تاويل لها لو تكرمت يا حب

Wesen Alg 

 

 

 

 11لل  12شفت اني عقرب ضمن ساعة ضخمة واتجه عكس عقارب الساعه المتعارف عليه اتجهت من ال 

 وانا بداخلي احساس انه هناك ثعبان ضخم علي مواجهته وكنت خايفه شوي

 لكن عندي اصرار اني اواجه الثعبان

 التقيت بهذ الثعبان 9وعند مؤثر ال 

 شكل دائرة لكن مش كاملة الدائرة وحدث انفجار نوراني على

 وخرجت انا من الساعة

 وصرت بعالم هادي وصافي ومريح

Wesen Alg 

 

 

 

 راتها فجر امس

 د.محمدربيع
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. فإن طافت عكس عقارب الساعة أي مع طوافنا الكوني . فإنها تتغلب   نعم يا جوهر اجذب تلك المرأة إلينا

فهي تواجه اذى من أقرانها فلتصبر ثم تكون ولادتها  11الى  12على عقبات روحية . فلما أن تحركت من 

عند التاسعة لأنه رقم الولادة يكون وقتها لها انفجار نوراني دائري رمزا للتوحيد . هذه المرأة روحانية يا 

 جوهر . لا تتركها . عليك سلام الله . يوسف بن المسيح , مصر

Wesen Alg 

 

 

 

 وعليكم السلام

 

 

 

 شاء اللهافعل ان   اوك

 ص 8:51في  Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 لقد انسابت دموعي منهمرة من كلمات تلك المرأة . الله ربي و رب آبائي الأولين

 

 

 جوهر :

 انا ايضا ذهلت من رؤياها

 

 

 

 اوصل لها كلام ربي
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 وادعوها لمائدتنا

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم أحسنت إن فعلت و استجابت

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 خير ان شاء الله

 

 

 

 احبكم

 

 

 

 ادعو لي

 د.محمدربيع
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 ثبتكم الله على الإيمان والبيعة و أحسن لك الختام آمين أحبك

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 امين يارب

 

 

 جوهر :

 

ل عليه. جميع ما تلقيه إليك الأرواح النارية سلمه ولا تقبله ولا ترده وقل آمنا بالله وما كان من الله ....ولا  تعوَّ

 

 ابن عربي

 

 

 

 هل لديك فهم لهذه العبارة لابن عربي

 م 12:5٦

 د.محمدربيع

 

 

 

و لا ترِده أي تأتيه و سلمه لله و لا تقبله لأنّ تلك الأرواح التي آذتها نار نفوسها من جن و شياطين و بشر 

ة السوداء . الموحد الذي نبذ هم في العذاب مشتركون . ألم تقرأ كلماتي في مقالة الطاقة البيضاء و الطاق

 الشرك يفهم كيف يعمل بنصيحة ابن عربي تلك . الله ربي و رب آبائي الأزلين . يوسف بن المسيح , مصر
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❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 جميل نعم قراتها

 

 

 

 مقالة رائعة جدا

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنت

Wesen Alg 

 

 

 

 لكن لم افهم شرحك الان

 

 

 

 ه لله و لا تقبلهو لا ترِده أي تأتيه و سلم
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 كيف اي تاتيه لم افهمها

 د.محمدربيع

 

 

 

 هل فهمت أنه حتى البشر الأشرار يوحون لغيرهم في الأحلام احلاما من نار ؟

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 نعم صحيح

 د.محمدربيع

 

 

 

 هنا أنا أشرح معنى ترِده أي تأتيه لانه قد يظن ظان أن ترد أي ترده اي ترفضه

Wesen Alg 

 

 

 

 ييه فهمتايي
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 من الورد وليس الرد

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

Wesen Alg 

 

 

 

 نعم فهمت الان

 د.محمدربيع

 

 

 

 اسئلتك و ردي عليها توضح للقاريء معان مطوية

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 نعم فهمت

 

 

 

 جميل حقا
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 الان فهمتها

 

 

 ممتن لك

Wesen Alg 

 

  انا فهمتها خطا

 فهمت ترده بمعنى ترده اي ترفضه

 

 

 

 الحمد لله استوعبتها الان

 

 

 

 اليوم صباحا رايت منام

 

 

 

 رايتني في طريق وكان مملوء بالشاحنات الضخمة

 مملوء جدا وكن انا اسير فيه

 

 

 



253 
 

  ثم تصارع بعض الشاحنات في ذاك الطريق وتصادموا

 فصارت كل الشاحنات تتصادم مع بعض

 وانا كنت خاف ان اسحق بينها

 امات الطاحنة باعجوبة ولم المس ولو بخدش صغيرلكن خرجت وتفادئت تلك الصد

 م 1:07في  Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 

 

هو نجاتك من شلة المرتدين امثال هاني و عكرمة و غيرهم من السفلة و لجوئك لله و لرسوله يوسف بن 

 المسيح فاحمد الله يا جوهر فالله يقص عليك ملخص ما حدث معك

 

 جوهر :

 

 لحمد لله رب العالمينا

 

 

 من مخطوطة الدر المصان

============== 

من الدر المصان ) ويملك فيها الأرقع يمكث أربع ويرجو أربع فيمنحه الله وينزع فيكون الجد هزلا والعيش ذلا 

ى آراه ميتته وأقام عليه حجته فيصوم الناس جبرا ويتجرعون مرا حتى يجأ الرجل نفسه ) أى ينتحر ( ثم يؤت

بالجابر يجبر القلوب ويصلح المعطوب فيحسن العده ولا يطيل المدة حتى يخرج سيده فينادى هاكم ابن رسول 

 الله فيملؤها عدلا وقسطا كما ملئت ظلما وجورا (

من الدر المصان ) وأنتى يا كنانة من الفتنة مصانة حتى يتولى صاحب النجمة فيغرقكى فى النقمة ويفتح باب 

ى الهم فتكون أعوام قيح وقبح وضيق وشح فتكون الفتنة فى جيم حتى يستقيم ,وأستقامة فى الدم ويجعلكى ف

حركات متسارعة وشهور متتابعة فترون دخانا بلا نار فى ليلة كأنه ليلة سبحان مغير القلوب وجاعل العدو 

ه فهل لهذا الليل من محبوب فيا كنانة تزينى لصاحب الوجع وماهو بفتان ولا ممتقع فيقال أهذ هو ولا يؤبه ل

آخر فلا تتعجلى على العرس فالفأس على الرأس حتى يتلون التراب وتهتز القباب والماء فى نزز والقبر فى 

القبر ثم هيهات فحياة بعد ممات فياصعب تسهل ويا فرج تعجل ويحدث ذلك فى رجات رجة توطئ لرجة فى 

در مكتوب فاحتقن يا دم وانفرج يا هم وانلقى منظور وقلب مجبور وكلمة حق وصدق صادق ودعاء مغلوب وق

 يا خيل (***
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من الدر المصان ) لقد ظلمت المختار ولن ينازعه عن الملك الا فاجر وإن أجمع الكل على ملاقته وكان ظنى 

به أنه لن يقدم على مواجهتهم وأنه غير قادر على القيادة وفى تلك الاحداث الحالية أقدم ليواجههم الان وقد 

عت عليه جيوش لمحاربته بعد ما عرفوا أنه هو الذي دس لهم السم فى الدسم أعدت له الجيوش لملاقاته أجتم

فولايته وحكمه يقول فيها أن لا ترطبت الدولة بشخصه بعينه لا ولا بأحد فكلمته الله هي الباقية لا بأحد ولكن 

ل البيت فى الحكم وحقا أصيل لآل هى الدولة لا تقوم ببقاء الأشخاص أو بموتهم ولكن هناك حق أصيل لآ

البيت وسيادفع عن هذا الحق ليس لشخصه ولكن لحفظ هذا الحق لآل البيت سبح بأسم ربك الأعلى الذى جعل 

هذا الحق ولن ينازعه الا هلك من فرسا أو عجما فصلوا على المصطفى وأن أجتمعوا عليه فإنه أول من يقاتل 

 ن زدتم زدنا حرب تشن والبقاء لمن أختار الله (وأن عرفوه فأن سر الله موجود به وإ

من الدر المصان عن الصحابى ) وهو الأمير بلا راية والمخذول من البداية يتولى فى ضعف شديد ويطلب ولا 

يريد ذو الساق العليلة والحلل الجميلة لسانه أنيق وكيده وثيق يقتنص الشهب يقطع من اللهب يحرر الأسير 

 سليم ووصفه رحيم وهو الحازم الباسم بعد السابع الغاشم يعفو أن قدر ولا يشكو القدر (ويرحم الضرير قلبه 

 

 

 :  شخص لا يريد ذكر اسمه

 

 سؤومن بك لكن في السر

 

 

 

 لانني اعيش في الجزائر

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 فاحفظك الله و يسر أمرك و استعن بالله و اقرأ كتب المسيح الموعود بنفسك كلمة كلمة و حرفا حر

❤ 

1 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الله يحفظها

 

 

 

 بشرني ربي بالجزائر

Hazeem Ahmade 

 Hazeemتم الرد بواسطة 
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 بشرني ربي بالجزائر

 يوسف بن

 المسيح

 د.محمدربيع

 

 

 

للمسيح و لي و   يعني شوف آيات الله : اليوم واحد آمن بي و هو .................. و الثاني كان عدوا لدودا

 بني بود و يريد معرفة الحقيقةالآن يخاط

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 انت خير

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 رأيت اليوم أنني أفض الصعاب و افتح حصونا لم يفتحها أحد قبلي

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 يا نبي الله

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 الله الله

 د.محمدربيع

 

 

 

 و كنت للتو أحادث أم المؤمنين عن تلك الرؤيا
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 التلاوة و شرح الوجه التاسع عشر من الأنعام .جلسة 

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 أحكام من ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

ثم صحح لنا  الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة جهأو من عشر التاسع الوجه بقراءة قام ثم,  المد

رحمه -تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب للشيخ المنذري 

 ( .-الله

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 المد الفرعي بسبب السكون :

حركات , و مد لازم حرفي أو  5إلى  ٤لسكون و يكون غالباً في نهايات الآيات و يمد بمقدار مد عارض ل

حركات مثل )و لا الضآلين( , و المد  7كلمي : الحرفي هو في أوائل السور , و الكلمي مثقل و يُمد بمقدار 

ت في بداية السور , الحرفي له ثلاثة أنواع : حرف واحد يمد حركة واحدة و هو الألف في حروف المقطعا

 ٦مجموعة من الحروف تمد بمقدار حركتين و هي مجموعة في جملة )حي طهر( , و حروف تمد بمقدار 

 حركات و هي مجموعة في جملة )نقص عسلكم( .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف 

اً بأن هذين الوجهين يتكلمان عن خطورة خطوات هذا الوجه هو استكمال للوجه السابق , و قلنا سابق

الشيطان في إبطال الشرائع , و كان من ضمن الخطوات و أعظمها تقديم القرابين الوثنية للآلهة الوثنية أو 

للشياطين لذلك حذر الله في نهاية الوجه من خطوات الشيطان و التي هي استدراج الشيطان )حتة بحتة( 

المعصية و يستدرجك بها و يوقعك فيهاو ثم يدخلك على معصية غيرها و هكذا و خطوة بخطوة إذ يُزين لك 

بهذا تَدخل في السلسلة الشيطانية اللعينة التي تُركب في رقبة الإنسان المجرم و يقوم الشيطان بشد رقبته من 
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راجه و تغريره هذه السلسلة فهي سلسلة شيطانية لعينة , فخطوات الشيطان يُحذر الله منها و يُحذر من استد

للبشر و المكلفين و من ضمن أساليب التغرير و الخداع الشيطاني : التقديمات الوثنية للآلهة المزيفة , و بهذا 

 الوجه يُكمل الله حديثه عن هذا الموضوع فيقول عز و جل :

 

شَاء بزَِ  مَتْ ظُهُورُهَا وَأنَْعَامٌ لاَّ يَذْكُرُونَ اسْمَ }وَقَالوُاْ هَذِهِ أنَْعَامٌ وَحَرْثٌ حِجْرٌ لاَّ يَطْعَمُهَا إلِاَّ مَن نَّ عْمِهِمْ وَأنَْعَامٌ حُرِّ

ِ عَليَْهَا افْتِرَاء عَليَْهِ سَيَجْزِيهِم بِمَا كَانُواْ يَفْتَرُونَ{ :
 اللهَّ

 

حِجْرٌ أي مغلق عليها يعني يخصصونها لأحد معين أو لآلهة معينة أو لأعمال محددة , و عرفنا سابقاً أنه 

توجد أنعام و دواب كان كفار قريش يُسمونها بأسماء الأعمال الوثنية التي كانوا يقومون بها و أخذنها في 

سورة المائدة و هي )بحيرة , سائبة , وصيلة , حامٍ( و بحيرة هي الإبل أو الجمال التي كانوا يُبَكِتوا آذانها 

هة الوثنيين أو للشياطين و هو شيء مقرف , و )بالعامية : يشرموا الأذن أو يقطعوها( و ذلك تقديماً لآل

سائبة و هي التي يتركونها طليقة فلا يشربون لبنها و لا يركبونها إن كانت خيول أو فرس و لا يحجون عليها 

أي لا يذهبون بها إلى الحج , و كل هذه طقوس وثنية ما أنزل الله بها من سلطان و هي تعطيل لنعم الله عز و 

وصيلة فهي الغنم التي تلد توأماً ذكرا و أنثى و لا نعرف ماذا يفعلون بها من طقس معين ,  جل و لحدوده , و

و الحام و هو الفرس أو البغلة أو الدابة الذكر الذي يُكثر من النسل من تزاوجه من الإناث و هم يطلقون عليه 

و هذه بعض   يقولون حمى ظهرههذا اللقب و لا يركبونه في الأسفار أو يذهبون به إلى الحج أو أي شي , و 

 الطقوس التي حرمها الإسلام و أبطلها الله عز و جل بشريعة الإسلام .

)و قالوا هذه أنعام و حرث حجر( إذاً فهم يَحجروا على هذه الأنعام بشروط معينة من عند أنفسهم , )لا 

 عليها( كما شرحت قبل قليل يطعمها إلا من نشاء بزعمهم و انعام حرمت ظهورها و أنعام لا يذكرون اسم الله

يعني لا يحجون عليها أو عندما يذبحونها لا يذكرون إسم الله عليها , )إفتراءً عليه( أي كذب على الله عز و 

جل و تحريف لفطرته , فيقول الله عز و جل : )سيجزيهم بما كانوا يفترون( و هذه هي البدايات التي أقامت 

ت التي قاموا بعملها في الدواب و الأنعام و الزروع و الثمار التي لم يُنزل الله القرابين الوثنية و هي التحكما

 بها من سلطان .

___ 

 

يْتَةً فَ  مٌ عَلىَ أزَْوَاجِنَا وَإنِ يَكُن مَّ هُمْ فيِهِ شُرَكَاء }وَقَالوُاْ مَا فِي بُطُونِ هَذِهِ الأنَْعَامِ خَالصَِةٌ لِّذُكُورِنَا وَمُحَرَّ

هُ حَكِيمٌ عَليِمٌ{ : سَيَجْزِيهِمْ   وَصْفَهُمْ إنَِّ

 

و هنا تبدأ العنصرية بين الذكر و الأنثى التي كانت عند الجاهليين فيقولون بأن ما يَخرج من بطون هذه الأنعام 

و الدواب من لبن فهو للرجال فقط و النساء لا يشربنَّ منه أو إذا كان في بطن الدابة جنين و بعد ولادته كان 

  يدون أكله فهو للرجال فقط دون النساء , ما هذه العنصرية !!جيداً و ير

)و إن يكن ميتة فهم فيه شركاء( فهؤلاء المجرمين كانوا يأكلون الميتة و كانوا يشتركون في أكلها أي الرجال 

مع النساء , فهذا شيء مقرف و هذه العنصرية شيء مقزز و نعلم أن أكبر عنصري في العصر الحديث هو 

 لنجس , فإن الله عز و جل يلعن هؤلاء العنصريين في الدنيا و الآخرة .ترامب ا
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فيقول الله عز و جل : )سيجزيهم وصفهم( فهم يصفون بصفات عنصرية و يقومون بأعمال عنصرية فإن الله 

سيعطيهم الجزاء من جنس العمل و سيعاقبهم على عملهم هذا , )إنه حكيم عليم( العليم و أفاض الحكمة بعلمه 

. 

___ 

 

 ِ ُ افْترَِاء عَلىَ اللهَّ مُواْ مَا رَزَقَهُمُ اللهَّ  قَدْ ضَلُّواْ وَمَا كَانُواْ }قَدْ خَسِرَ الَّذِينَ قَتَلوُاْ أوَْلادَهُمْ سَفَهًا بِغَيْرِ عِلْمٍ وَحَرَّ

 مُهْتَدِينَ{ :

 

لوثنية بأنهم كانوا يقربوا هنا يكرر الله عز و جل ذكر المصيبة العظمى التي انتهت إليها كل هذه الأعمال ا

أبناءهم للآلهة أو يقتلونهم خشية الفقر فلها معنيان , )و حرموا ما رزقهم الله افتراء على الله( فكل ما سبق 

ذكره فهم يحرمونه بتحريمات معينة كما قلنا )البحيرة , السائبة , الوصيلة , الحام و بعض التفاصيل الوثنية 

ر الله( , )افتراءً على الله( أي كذباً على الله إذ كانوا يقولون بأن الله يُحب ذلك من الشرك الذي أشركوا به غي

لكن الله عز و جل لم يقل ذلك فهم يكذبون على الله , )قد ضلوا و ما كانوا مهتدين( ففعلهم هذا كان ضلال و 

 عدم هداية .

___ 

 

 و ثم سيذكر الله نِعَمُهُ عليهم :

 

انَ مُتَشَ }وَهُوَ الَّذِي أنَشَأَ  مَّ يْتُونَ وَالرُّ رْعَ مُخْتَلفًِا أكُُلهُُ وَالزَّ خْلَ وَالزَّ عْرُوشَاتٍ وَغَيْرَ مَعْرُوشَاتٍ وَالنَّ اتٍ مَّ ابهًِا جَنَّ

هُ لاَ يُحِ  هُ يَوْمَ حَصَادِهِ وَلاَ تُسْرِفوُاْ إنَِّ  بُّ الْمُسْرِفيِنَ{ :وَغَيْرَ مُتَشَابِهٍ كُلوُاْ مِن ثَمَرِهِ إذَِا أثَْمَرَ وَآتُواْ حَقَّ

 

)أنشأ جنات( يعني البساتين و الأشجار و الثمار , )معروشات و غير معروشات( فهل رأى أحدكم من قبل 

العنب )العنباية( التي تتسلق الحائط و تعمل تعريشة جميلة و ظل ؟ فالجنات المعروشات فيها العنب الذي 

, فيوجد نوعين من العنب الذي يخرج شجراً و نوع  يعمل تعريش و يوجد نوع من العنب يخرج من الشجر

يكون متسلق , فهنا وصف لأنواع الجنات , فمثلا جنات معروشات التي تكون ما بين البيوت و التي حولها 

الجدران فيتسلق عليها العنب مثلاً , و غير معروشات هي التي تكون في الصحراء أو الأماكن المنبسطة 

 الواسعة .

زرع مختلف أكُُلهُ( أنواع مختلفة من النخل فتوجد أنواع كثيرة من التمور , و كذلك أنواع من )و النخل و ال

الزيتون و أنواع من الرمان فهي مختلفة في الفصائل و الأنواع لكثرة نعم الله عز و جل الخارجة من تلك 

 البساتين و الجنات .

الزروع و الثمار , )و لا تسرفوا إنه لا يُحب )كلوا من ثمره إذا أثمر و آتوا حقه يوم حصاده( أي زكاة 

المسرفين( فالله عز و جل لا يُحب المسرفين , المسرف في أي شيء فهو لا يُحب هذه صفة و هو يُحب 

الإعتدال و الإقتصاد , فهو يؤكد بأنه لا يُحب المسرفين , إذاً لا إفراط و لا تفريط فالله يُحب الإعتدال و 

 الإستقامة .
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__ 

 

 الله يكرر الله مرة أخرى وصف نعمة الأنعام فيقول سبحانه و تعالى : و هنا

 

هُ لَ  يْطَانِ إنَِّ بِعُواْ خُطُوَاتِ الشَّ ُ وَلاَ تَتَّ
ا رَزَقَكُمُ اللهَّ بيِنٌ{ :}وَمِنَ الأنَْعَامِ حَمُولَةً وَفَرْشًا كُلوُاْ مِمَّ  كُمْ عَدُوٌّ مُّ

 

بل و الفرس و البغال و الحمير , )و فرشاً( يعني من أوبارها و جلودها يعني هذه الأنعام منها التي تحملكم كالإ

و شعورها تصنعون البُسط و السجاجيد و الخيام , فهنا يكرر الله و يُذكرنا بنعمة الأنعام بأن لا نحجرها كما 

 كفار قريش .

خطوات الشيطان و مكائده و )و لا تتبعوا خطوات الشيطان( هنا يكرر الله في نهاية هذين الوجهين بأن لا نتبع 

دسائسه , لماذا ؟؟ لأنه )لكم عدوّ مبين( فهو عدو ظاهر مبين , قام الله عز و جل بإظهاره لنا و بالتالي لا 

 ننخدع به .

 

و الوجه القادم سيصف الله )ثمانية أزواج من الضأن إثنين و من المعز إثنين قل آلذكرين حرم أم الأنثيين أما 

م الأنثيين ..... و من الإبل إثنين و من البقر ....( فالله سبحانه و تعالى يُفصل في نعمة اشتملت عليه أرحا

الأنعام في الوجه القادم إن شاء الله , لكن هذا الوجه و الوجه السابق كان يفصل الله في الإنحراف الذي أصاب 

الوثنيين عن ملة إبراهيم و عن ملة التمتع بنعم هذه الأنعام و الحرث و الثمار و الزروع , فحدث إنحراف من 

الأنبياء و عن الفطرة السليمة فحذرنا الله سبحانه و تعالى من هذا السبيل لأنه سبيل ضال و نجس ينتهي 

 بتقديم القرابين البشرية و العياذ بالله .

___ 

 

 من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا و مُزكينا يوسف 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا

 

عْرُوشَاتٍ{ : اتٍ مَّ  إذ أعرب مروان المقطع القرآني }أنَشَأَ جَنَّ

و الفاعل ضمير مستتر تقديره هو , جنات : مفعول به منصوب و علامة   أنشأ : فعل ماضي مبني على الفتح,

 وب و علامة نصبه الكسرة .نصبه الكسرة لأنه جمع مؤنث سالم , معروشات : نعت لجنات منص

 

: }ُ ا رَزَقَكُمُ اللهَّ  و أعربت رفيدة }كُلوُاْ مِمَّ

الفاعل ضمير مستتر تقديره أنتم   كلوا : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون المقدر لدخول واو الجماعة,

بحرف الجر  , مما : من ما : من حرف جر , ما : اسم موصول بمعنى )الذي( مبني في محل جر اسم مجرور
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و   من , رزقكم : فعل ماضي مبني على الفتح , و الفاعل مؤخر : لفظ الجلالة مرفوع و علامة رفعه الضمة,

 الكاف : ضمير متصل مبني في محل نصب مفعول به .

 

بيِنٌ{ : هُ لَكُمْ عَدُوٌّ مُّ  و أعرب أرسلان }إنَِّ

اسم إن , لكم : لام حرف جر , كم : ضمير  إنه : إن حرف ناسخ , و الهاء ضمير متصل مبني في محل نصب

مبين   متصل مبني في محل جر اسم مجرور بحرف الجر لام , عدو : خبر إن مرفوع و علامة رفعه الضمة,

 : نعت لعدو مرفوع و علامة رفعه الضمة .

___ 

 

 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 : فقال , تبارك سورة فضل عن:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

لرجل حتى غُفر له , و  شفعت آية ثلاثون القرآن في سورة إن: " قال صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة عنه عن النبي 

 هي : تبارك الذي بيده الملك". رواه أبو داوود و الترمذي و النسائي و ابن ماجة و ابن حبان و الحاكم .

 

 لا هو و قبر على خباءة صلى الله عليه وسلمقال : ضرب بعض أصحاب النبي  -رضي الله عنهما-ى عن ابن عباس و رُوِ 

حابة نصبوا خيمة فوق قبر(, فإذا قبر إنسان يقرأ الص بعض و غزوة أو سفر في كانوا يعني) قبر أنه يحسب

 أنه أحسب لا أنا و,  قبر على خبائي ضربتُ  الله رسول يا:  فقال صلى الله عليه وسلمسورة الملك حتى ختمها , فأتى النبي 

 يوجد بأنه الرؤيا في رأى و نام الصحابي هذا يكون ممكن)ختمها حتى الملك سورة يقرأ إنسان قبر فإذا,  قبر

". القبر عذاب من تنجيه المنجية هي , المانعة هي:  صلى الله عليه وسلمرأ سورة الملك( , فقال النبي يق و ون شخص هنا

 . الترمذي رواه

ي أو كشف في اليقظة فأحدهما وارد , و المعروف دائماً بأن سورة و ممكن تكون رؤيا رأها هذا الصحاب

تبارك تحميك من عذاب القبر و هنا تأكيد بوجود عذاب القبر لأنه يوجد أناس ينكرون وجوده , فعذاب القبر 

 ثابت في الكتاب و السُنة .

 

 يعني:  مؤمن كل بقل في أنها وددتُ : " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنهما-و عن ابن عباس 

 {".المُلك بيده الذي تبارك}

 

قال : "يؤتى الرجل في قبره فتُؤتى رجلاه فتقول : ليس لكم على  -رضي الله عنه-و عن عبد الله بن مسعود 

ما قبَِلي سبيل كان يقرأ سورة الملك , ثم يؤتى من قبل صدره أو قال بطنه , فيقول : ليس لكم على ما قبَِلي 

في سورة الملك , ثم يؤتى من قبل رأسه , فيقول : ليس لكم على ما قبَِلي سبيل كان يقرأ في  سبيل كان يقرأ

سورة الملك , فهي المانعة تمنع عذاب القبر , و هي في التوارة سورة الملك من قرأها في ليلة فقد أكثر و 

 أطيب .
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شهود و الأشهاد , و قال : و هي يعني أعضاه تتكلم و تشهد أي الرجل و البطن و الصدر و هي من انواع ال

في التوارة , فممكن تكون نبوءة عن سورة الملك في التوراة لأن الكتاب المقدس هو كتابنا قبل أن يكون 

كتاب النصارى و اليهود فنحن أولى به منهم إلا ما حُرِفَ فيه , و كيف نعلم ما تم تحريفه ؟؟ نقوم بعرضه 

 . محمد عهد أنبياء كلام و صلى الله عليه وسلمكلام الإمام المهدي على القرآن و المُسلمات العقلية و 

 

و ورد في النسائي : من قرأ تبارك الذي بيده الملك كل ليلة منعه الله عز و جل بها من عذاب القبر , و كنا في 

 أكَثر فقد ليلة كل في بها قرأ من سورة جل و عز الله كتاب في إنها و,  المانعة نُسميها صلى الله عليه وسلمعهد رسول الله 

 . أطَاب و

___ 

 

و الحمد لله رب العالمين , و صلَّ يا ربي و سلم على أحبابك الأخيار الكرام محمد و أحمد و يوسف بن 

 ��المسيح صلوات طيبات مباركات أبد الدهر . 

 

============================= 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/641073232960082250?hl=en
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 

و منكم صالح الأعمال . الحمد لله ربي و رب آبائي أضحى مجيد مبارك . كل عام أنتم بخير . تقبل الله منا 

 الأولين . يوسف بن المسيح , مصر .

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/641073232960082250?hl=en
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 أشخاص آخرين ٦و Hazeem Ahmadeعبد الرزاق الأحمدي اليوسفي, 8

 تعليقًا 17

 أعجبني

 تعليق

 مشاركة

 التعليقات

Youssef Hala Mounir 

 �🌹�وعيدكم مبارك وكل عام وانتم بخير وسلام ومحبة ووئام 

 

1 

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

Atef Nour 

 كل عام وانتم بخير

 

1 

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 آمين أحبابي الكرام أحسن الله إليكم

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/641073232960082250?hl=en
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Wesen Alg 

 كل عام وانتم بالف خير

 

1 

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و أنت بخير يا جوهر بارككم ربي

 

1 

 جبنيأع

 ي 1· رد ·  

Kabyle Alge 

 عيد مبارك

 كل عام و انتم بخير و صحه و عافية و سلامة

 

2 

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و أنت بخير حبيبنا عبد الحق الجزائري أحسن الله لك

 

1 

 أعجبني

 س 23· رد ·  

Hassan Hassan 

 ة . آمين آمينأضحى مبارك . وكل عام وانتم بخير وصحة وعافية وسلام

 

2 

 أعجبني

 س 20· رد ·  

 نورالدين حاجي

 عيد مبارك و كل عام و انتم بخير .. تقبل الله منكم و منا صالح الاعمال ..

 

2 

 أعجبني

 س 19· رد ·  

Hazeem Ahmade 

 آمييين , وعليكم مبارك الشهر يا نبي الله يوسف بن المسيح , عليكم صلوات ربي وبركاته.

 

1 

 أعجبني

 س 18·  رد·  
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 عبد الحق الجزائري : السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 عيدكم مبارك اخي الدكتور محمد ربيع و كل عام وانتم بخير

 ص 8:37في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 2:20

 د.محمدربيع

 ائري عيدكم مبارك سعيدو عليكم السلام ورحمة الله و بركاته حبيبنا عبد الحق الجز

Mohamed Hamid 

كل عام و أنتم بخير يطيب لي تهنئتكم بحلول عيد الأضحى المبارك سائلا الله أن يتقبل منكم صالح الأعمال و 

 أن يعيد هذه المناسبة عليكم أعواما عديدة وأزمنة مديدة و أنتم بصحة و عافية عيدكم مبارك

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 يدك مبارك حبيبنا محمد حميد أحسن الله لكو ع

 أعجبني

 تم التعديل· د  1· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

https://drive.google.com/file/d/17IqU_6V0qVcCWYZAiif45WT-

K9DPvgDf/view?usp=drivesdk 

DRIVE.GOOGLE.COM 

 wav.3172020صلاة_عيد_الأضحى_يوم_الجمعة_

 wav.3172020ة_صلاة_عيد_الأضحى_يوم_الجمع

 

1 

 أعجبني

 س 7· إزالة المعاينة · رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و أنت بخير يا حسن الحواتمة عيدك مبارك طيب

 

1 

 أعجبني

 س 7· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عيدك مبارك سعيد يا نور الدين حاجي الحبيب

 أعجبني

 س 7· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 ب سعيد يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نونآمين و عيدك مبارك طي

 

1 

 أعجبني

 س 7· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و أنت بخير حبيبنا عاطف نور

 أعجبني
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 س 7· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 و عيدك سعيد طيب مبارك يا آسيا رضي الله عنك و أرضاك

 أعجبني

 س 7· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 عبد الرزاق الأحمدي

 حى مباركأض

 لكم ولأحبابكم

 أعاده الله عليكم بالصحة والعافية والخير

 د.محمدربيع

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته يا حسام يا عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي عيدك طيب مبارك سعيد آمين

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 آمين

 سوزان الطويل :

 السلام عليكم ورحمة الله

 اضحى مبارك

 عاده الله عليكم بالخير والبركةأ

 ص 7:15في  Suzaan Altaweilتمت المشاهدة بواسطة 

 د.محمدربيع

 

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته و عيدك مبارك سعيد يا سوزان أحسن الله إليكِ آمين

 

Youssef Hala Mounir 

 آمين يا نبي الله -د.محمدربيع طنطاوي
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 ثر بقلم أم المؤمنين .التاريخ و الأ

 

::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/8545557010356502885?hl=en
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 درس القرآن و تفسير الوجه الثامن عشر من الأنعام .

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 أحكام من ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة ثناءأ صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

 لنا صحح ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة أوجه من عشر الثامن الوجه بقراءة قام ثم,  المد

رحمه -يب و الترهيب للشيخ المنذري الترغ) كتاب من بأحاديث الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا

 . (-الله

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 أحكام المد و نوعيه :

مد أصلي طبيعي و مد فرعي , المد الأصلي يُمد بمقدار حركتين و حروفه )الألف , الواو , الياء( مثال : الذين 

 , هو المد الفرعي يكون بسبب الهمزة أو السكون .

 ٤حركات , و مد منفصل جائز مقداره  5إلى  ٤نوعان مد متصل واجب و مقداره  أما الذي بسبب الهمزة فهو

 حركات جوازاً , و مد صلة صغرى مقداره حركتان وجوباً . 5إلى  ٤إلى ه حركات , و مد صلة كبرى مقداره 

 

الاخفاء  و قال لنا أثناء تصحيح التلاوة بأنه يوجد إختلاف بين نطق الادغام و نطق الاخفاء : فأكثر صوت -

 يخرج من الأنف , مثال : )من ذريتي( , فأصل و أكثر صوت الادغام يخرج من الفم , مثال : )من يكون( .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف 
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ة التي كان نُسمي هذا الوجه و الوجه التالي بوجه القرابين الوثنية أو شرح الله عز و جل للقرابين الوثني

يُقدمها و لا زال يُقدمها البشر و المكلفون لشركاء من دون لله أو مع الله عز و جل , و هذا الوجه سيكون 

بداية الشرح و الوجه التالي سيكون استكمال لهذا الأمر , و الله سبحانه و تعالى في هذا الوجه ابتدأ من حيث 

 سبحانه و تعالى يُريد أن يؤكد على خطورة هذه التقديمات و هذا نهاية هذه التقديمات الوثنية , لماذا ؟ لأن الله

الطريق طريق الشرك أي طريق إبليس , و أيضاً ليُبين أنه إله بيجيب من الآخر)بالعامية( و يُبين لنا بأنك يا 

حتى مسلم أو يا مؤمن )تَجيب من الآخر( دائما أن تبدأ حياتك بأن يعني تذهب مباشرة لأصل القضية و ذلك 

تعلم كيف تعالجها , فلا تدور كثيراً حول الأمر فدائماً ربنا بيجيب من الآخر و يبتدأ من حيث النهايات و هذا 

مبدأ في القرآن رأيناه في غير موضع بأن الله سبحانه و تعالى يبتدء من حيث النهاية , و هذا الأسلوب له 

بأنه يوصل   خطورة هذا السبيل , و الثانية ؛ حتى يقول فائدتين : الأولى ؛ بأن الله سبحانه و تعالى يؤكد على

للحقيقة الصريحة , فهو يُقصر الطريق حتى يُبين أنه صاحب الصراط المستقيم و هو أقصر الطرق إلى النجاح 

 , و سنعلم كيف ابتدأ الله من النهاية عندما نقرأ الآيات .

 

ا عَمِلوُاْ وَمَا رَبُّ  مَّ ا يَعْمَلوُنَ{ :}وَلكُِلٍّ دَرَجَاتٌ مِّ  كَ بِغَافلٍِ عَمَّ

 

يعني كل مُكَلف يقوم بأعمال و من هذه الأعمال جزء سيُقبل فهذه هي الدرجات التي سيأخذها لأنه ليست كل 

أعمال المُكلفين تكون صافية و مُوَحِدَة خالية من الشرك , فالله سبحانه و تعالى يقبل العمل المُصفى خالص 

, فقال الله هنا )و لكل درجات مما عملوا( فلكل مُكلف درجات مما عمل يعني سيأخذ  النية الخالي من أي شرك

جزاء و ثواب عن جزء من أعماله لأن أعماله كلها لن تكون خالصة لأن هذه طبيعة المكلفين , فدائماً 

 من صلى الله عليه وسلمالنبي المؤمنين لازم في أوقات كثيرة أو قليلة يختلط عملهم بشرك فالقرآن يتكلم بهذا و لذلك حذرنا 

 ثم و الرجز يُورث الذي الأمر هذا من البشر ليطهروا يأتون بأنهم الأنبياء رسالة هي هذه و , الخفي الشرك

 . الرحمة من طرد أي جل و عز الله من رجم سيحدث ذلك بعد و رجس إلى يؤدي و يعمل الرجز

ا نياتهم و على بواطنهم , و هل الله )و ما ربك بغافل عما يعملون( يعني ربنا يفهم و يعرف و مطلع على خباي

 فقط المطلع ؟ بل أيضاً النبي صاحب الدعوى فربنا يُطلعه وجوباً حتى تكتمل مهمته .

___ 

 

ن  ا يَشَاء كَمَا أنَشَأكَُم مِّ حْمَةِ إنِ يَشَأْ يُذْهِبْكُمْ وَيَسْتَخْلفِْ مِن بَعْدِكُم مَّ كَ الْغَنِيُّ ذُو الرَّ ةِ قَ }وَرَبُّ يَّ  وْمٍ آخَرِينَ{ :ذُرِّ

 

ربنا غني و رحيم , )إن يشأ يذهبكم و يستخلف من بعدكم ما يشاء( هنا تهديد فلو لم تستقيموا فإن الله 

سيستبدلكم , و هنا أتى الله بمثال جميل )إن يشأ يذهبكم و يستخلف من بعدكم ما يشاء كما أنشأكم من ذرية 

أناس مؤمنين أنشأهم الله من ذرية أناس آخرين غير  قوم آخرين( هنا يوجد معنيين : الأول ؛ أنه يوجد

مؤمنين مثل : عكرمة )المؤمن( ابن أبو جهل )الكافر( , و هذا هو المعنى الظاهر . و المعنى الثاني ؛ هو 

المعنى الخفي الباطن من بواطن القرآن , بأن الله يقول يا بشر إنكم كنتم أقوام أخرى أو كائنات أخرى مختلفة 

الحالية التي أنتم بها فقمتُ )أي الله( بتطويركم من هذه الأقوام و هي النياندرتال و الكائن  عن الصورة

أي سلالات البشر فهي كانت أقوام مختلفة عن   المستظل و الذين قبل النياندرتال مثل الهوموريكتس و غيرها

يع أن أطُور منكم سلالات أخرى أنتم سلالة آدم , فيقول الله لهم : أنا قمتُ بتطويركم من سلالات قديمة و أستط

لا تعرفونها و لها قدرات أخرى قد تكون أقل و قد تكون أكثر و ذلك على حسب حكمة الله سبحانه و تعالى , 
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فدائماً يجب علينا أن نعلم بأنه كل ما يقوم به الله له حكمة , فعلمنا هذه الحكمة أم لم نعلمها , لكن علينا ان 

 توجد حكمة , ظهرت هذه الحكمة أم بقيت خافية باطنة مستترة .نتيقن باليقين بأنه 

و كلمة )ما( في )ما يشاء( هي لغير العاقل , و نحن عرفنا أن )ما( هي أعم من )مَن أو مِن : و هي للعاقل( 

 لأن العاقل هو عبارة عن عدة غير عواقل متصلة مع بعضها البعض .

___ 

 

 نتُم بمُِعْجِزِينَ{ :}إنَِّ مَا تُوعَدُونَ لَآتٍ وَمَا أَ 

 

هنا تهديد ثانٍ , و أن الله صادق الوعد و أنتم لن تعجزوا الله و لن تقدروا بأن تقفوا أمامه و لن تقدروا على 

تحدي الله و لن تقدروا بإيقاف كلمته فكلمة الله تامة و تمت في الماضي لأنها ستتم في الحاضر و في 

 المستقبل .

___ 

 

هُ لاَ يُفْلحُِ الظَّ }قلُْ يَا قَوْمِ اعْ  ارِ إنَِّ  المُِونَ{ :مَلوُاْ عَلىَ مَكَانَتِكُمْ إنِِّي عَامِلٌ فَسَوْفَ تَعْلَمُونَ مَن تَكُونُ لَهُ عَاقبَِةُ الدَّ

 

 المكانة على اعملوا يعني( مكانتكم على اعملوا قومِ  يا: ) لقومه يقول بأن نبي لكل و صلى الله عليه وسلمهنا خطاب للنبي 

ا الجنة , )إني عامل( و أنا أيضاً مثلكم عامل فأنا قدوة لكم , تستحقو حتى إليها تصلوا أن المفترض من التي

فالنبي قدوة و عندما يفعل أمراً فإن الله يكون قاصد بأن يجعل النبي يفعل هذا الأمر ليكون قدوة و نبراس 

خطيط إلهي , )فسوف يُقتدى به , فكل أمر يقوم به النبي صاحب الدعوى إلا و له حكمة نتيجة تدبير و ت

تعلمون من تكون له عاقبة الدار( يعني في يوم القيامة ستعلمون نتيجة هذه الأعمال من ستكون له العاقبة أي 

النصر و الفلاح في الدار الآخرة , )إنه لا يُفلح الظالمون( يؤكد الله مرة أخرى بأن المشركين لا يفلحون لا في 

 بأن أعظم الظلم هو الشرك و أعدل العدل هو التوحيد . الدنيا و لا في الآخرة لأننا علمنا

___ 

 و انتبه الآن , فهنا ابتدأت بداية الوجه أو قصة الوجه أو عنوان الوجه :

 

ِ بزَِعْمِهِمْ وَهَذَا لشُِرَ  ا ذَرَأَ مِنَ الْحَرْثِ وَالأنَْعَامِ نَصِيبًا فَقَالوُاْ هَذَا لِلهَّ ِ مِمَّ ا فَمَا كَانَ لِشُرَكَائهِِمْ فَلاَ كَائنَِ }وَجَعَلوُاْ لِلهَّ

ِ فَهُوَ يَصِلُ إلِىَ شُرَكَائهِِمْ سَاء مَا يَحْكُمُونَ{ : ِ وَمَا كَانَ لِلهَّ  يَصِلُ إلِىَ اللهَّ

 

يقول سبحانه و تعالى أن البشر على امتداد تاريخهم دائماً نبعث فيهم الأنبياء و يجددون فيهم التوحيد و 

شرك و لكن دائماً إبليس يُحب أن يُبطل الشرائع و يُدخل الرجاسات في قلوب يقومون بتطهيرهم من ال

المؤمنين و البشر , فإبليس يجلس للمؤمنين على الصراط فوظيفته هي ملاحقة المؤمنين لكن الكافر الملحد 

ات و فماذا سيفعل به ؟؟ فمن ضمن أساليب ابطال الشرائع بأن إبليس جعل الناس يُقدمون مما عندهم تقديم

تضحيات لآلهة أخرى غير الله و هي آلهة مزيفة و ذلك حتى يُفسد أعمالهم , يعني جعلهم يأتون بقرابين 



278 
 

وثنية لغير الله عز و جل , و من ضمن القرابين أنواع كثيرة جداً : زروع أو حيوانات مأكولة أو غير مأكولة 

إلى درجة بأن جعلهم إبليس يقدمون  أو حشرات أو أعمال معينة كوشم معين أو أذية معينة , و وصلوا

أبناءهم قرابين للشياطين أو للآلهة الأخرى مع الله , و هذا ما ذكره الله هنا إذ إنه ابتدأ بالنهاية البشعة , 

مثلما ما كان يفعل قدماء المصريين في وقت الفيضان إذ يجلبون أجمل فتاة و يلقونها في النيل , فهذا إجرام و 

-م يفعلون هذا الأمر , و خذ في بالك بأن المصريين القدماء أرسل فيهم رسل مثل إدريس إبليس هو من جعله

 و غيره من الرسل لا نعلم عنهم شيئاً و أؤكد لكم . -عليه السلام

فهكذا هو إبليس يُحب دائماً أن يُبطل الشرائع و أن يقف للمؤمنين في طريقهم و يُفسد أعمالهم من خلال 

ات الشرك : تقديمات وثنية لآلهة أخرى مع الله أو بدون الله حتى أنهم وصلوا إلى الشرك و من ضمن عملي

 درجة بأنهم يقدمون تضحيات بشرية , فيجب علينا الحذر من الشيطان و نحاربه .

)فقالوا هذا لله بزعمهم و هذا لشركائنا( يعني تقديمات قالوا منها لله عز و جل و منها للآلهة الأخرى مع الله 

ما كان لشركائهم فلا يصل إلى الله( أي التقديمات التي تصل للآلهة الأخرى فهي لا تصل إلى الله عز و جل , )ف

لأن الله طيب لا يقبل إلا طيباً فلا يقبل عمل فيه شرك , )و ما كان لله فهو يصل إلى شركائهم( لأنهم أشركوهم 

ما يحكمون أي حكمهم أي التقديمات الوثنية  مع الله عز و جل , )ساء ما يحكمون( حُكم سيء , ساء أي فسد

 للآلهة الأخرى بدون الله عز و جل أو مع الله .

و من التقديمات التي كان الوثنيين يُقدمونها في مصر القديمة : القطط إذ يجلبون قطة و يكسرون رقبتها و ثم 

بخنفساء الروث التي تقوم بدحرجة يلفونها بالكتان و يحنطونها و يُقدمونها للآلهة الوثنية , و كذلك يأتون 

هذا الروث ليُصبح كالكرة فتأكله و تضع بيوضها داخله فكانوا يقدسون هذه الخنفساء بأنها رمز لتطهير 

النجاسات فيصنعون لها تماثيل صغيرة و يعلقونها على صدورهم كسلاسل , و هذا نوع من أنواع الفلسفة 

لقلب من النجاسات , أترون كيف تدخل الشياطين إلى الناس من الوثنية بأن هذه الخنفساء ستقوم بتطهير ا

سبل خبيثة ؟؟ فهي سبل إبليس اللعين فهو أبداً لا يُحب أن يكون هناك التوحيد و لا يُحب أبداً أن يوجد صلاح 

بين بين الزوجين , فهو يريد أن توجد شيطنة و غيظ و نار ما بين الأزواج و يريد دائماً أن يُفسد العلاقة ما 

 الله و العبد فيفسد بذلك التوحيد .

__ 

 

نَ الْمُشْرِكِينَ قَتْلَ أوَْلادِهِمْ شُرَكَاؤُهُمْ ليُِرْدُوهُمْ وَليَِلْبِسُواْ عَليَْهِمْ  نَ لِكَثيِرٍ مِّ ُ مَا فَعَلوُهُ  }وَكَذَلكَِ زَيَّ دِينَهُمْ وَلوَْ شَاء اللهَّ

 فَذَرْهُمْ وَمَا يَفْتَرُونَ{ :

 

لهة الوثنية و الشياطين زينوا للمشركين بأن يُقدموا أبناءهم ضحايا لهذه الآلهة الوثنية فهذا يعني هذه الآ

إجرام عظيم و العياذ بالله , و لهذه التضحية أسماء كثيرة : ضحية , تقدمة , قربان , جعل )جعلان( و كلمة 

ة ! فهذا إجرام لذلك النجس جعران هي تعبير خاطئ فالصحيح هي جعلان , و كما وصلوا للتقديمات البشري

إبليس إذ يقول إبليس لله عز و جل)لاحتنكن ذريته( يعني أن يأتي بخطام الجاموسة أو الحمار و يضعه في 

أفواه البشر كالبهائهم و يَجرُهم كالبهائم و قد نجح هذا النجس في جرهم و لذلك الأنبياء ينزلون ليُحاربوا 

ه من محاربته و محاربة شركه و لن يقدر علينا لأن ربنا معنا بوحيه و الشيطان , فالشيطان يَغِيظه ما نفعل

 قوته و لأن كلمتنا تمت في الملكوت و يجب أن تتم على الأرض فهذا وعد الله .

)ليردوهم( أي يهلكونهم , )و ليلبسوا عليهم دينهم( أي يدخلون الشبهات في دينهم و كذلك الشك : هل يوجد 

لحاد و نحن علمنا كيف نرد على الإلحاد و ذلك بالنقاط الأربعة التي قلناها في غير موضع إله أم لا ؟ و يبدأ الإ

:  
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 تحقق النبوءات , استجابة الدعاء , أصل الخلق , و الثواب و العقاب في الدنيا قبل الآخرة .

ن يُخَيَّرهم فجذبتهم )و لو شاء الله ما فعلوه( فلو شاء ربنا بأن يُسَيَّرهم فما فعلوا ذلك , لكن الله شاء بأ

الجذبات الأرضية و الشهوات النجسة الإبليسة ففعلوا ذلك , )فذرهم و ما يفترون( أي اتركهم , و عرفنا معنى 

 كلمة يفترون من أصوات الكلمات في المرات السابقة .

__ 

 

 : قال و صلى الله عليه وسلمو تابع نبي الله الحبيب 

زات في كلمة موجزة و ممكن أن أذكرها في غير كنتُ أحُب أن أقول كلمة عن المعجزات أي تفسير المعج

 موضع إن شاء الله .

المعجزة التي تحدث مع النبي أو التي سمعنا عنها قد لا نعلم تفسيرها و ربنا يجعل تفسيرها غامض و لا نصل 

,  إليه و ممكن أن نعلم تفسيرها و بهذا تكون حكمة إلهية أننا نعلم تفسيرها و في كلتا الحالتين هي معجزة

يعني أول ضربة ضربها ربنا سبحانه و تعالى من خلال موسى لفرعون و قومه نتيجة أنهم عصوا موسى لما 

أن تحول ماء نهر النيل إلى الدم أو تلونه بلون الدم , و يوجد   أراد أن يأخذ بني إسرائيل من مصر فحدث

ريت و مع انتشار الكبريت في الجنوب تفسير لهذا الأمر بأنه كان يوجد بركان في جنوب مصر يُخرج مادة الكب

و مع جريان نهر النيل من الجنوب إلى الشمال فأدى هذا إلى تحول النهر لفترة إلى لون الأحمر فسُمي بلون 

الدم , و بسبب الكبريت ماتت الأسماك و الكائنات الحية في النيل مما أدى إلى تعفنها و بتعفنها لم يقدروا على 

كل السمك , و عندما تعفن السمك انتشر القُمل و الذُباب و الضفادع و هذه هي الآيات شرب ماء النيل و لا أ

التي ضربت مصر أنذاك و بعد ذلك انتشرت الأوبئة كالوباء الذي قتل الأنعام و الحيوانات عندهم و آخر الأمر 

أخذ بني إسرائيل و استولى و قتل الأبكار من أبناء المصريين و بعد هذه الضربة سمح فرعون لموسى بأن ي

 يخرجهم إلى البرية لأنه تشائم منهم .

فممكن أن يكون للمعجزة تفسير فيزيائي و تكون معجزة أيضاً , فربنا قام بتهيئة الأسباب الفيزيائية حتى 

تحدث المعجزة و ممكن لا يكون لها تفسير , و كذلك معجزة شق البحر ممكن في ذاك الوقت انشق من غير 

فأراد الله ذلك , و ممكن فعلاً يكون بسبب ظاهرة المد و الجَزّر إذ خرج لسان يابس و أوقف  تفسير فيزيائي

الله موسى في هذه المنطقة و هي قبل قناة السويس)لم تكن هذه القناة موجودة( أي عند خليج السويس , و 

لجَزّر فينحسر فيها الماء بعد ذلك كان الله يعلم بأن في هذه اللحظة و في هذا الوقت ستحدث ظاهرة المد و ا

بهذه المنطقة فيظهر لسان يابس ما بين الضفتين الغربية و الشرقية و ثم عبر موسى و بعدما عبر دخل جنود 

فرعون و ثم أوقف الله ظاهرة المد و الجَزّر فانتهى وقتها فأغرقهم الماء , فسواء هذا الأمر له تفسير فيزيائي 

سير فهي أيضاً آية و معجزة , و كذلك الصيحة المدممة في هذا العصر التي فهي آية و معجزة , أو ليس له تف

أخبرني الله عنها من تسع سنوات فقد حدثت بوباء فيروس ) ملهوش أي تلاتين لازمة ( جعله الله جند خفي 

 بن ليوسف و صلى الله عليه وسلمعقابا و تأديبا للبشرية على تكذيبها للَنبياء و الرسل , و لتكذيبها للمسيح الموعود 

 . المسيح

 فهذه كلمة عن طبيعة المعجزات و الآيات .

___ 

 

 من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا
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 إذ أعرب مروان المقطع القرآني }فَذَرْهُمْ وَمَا يَفْتَرُونَ{ :

بسرعة الأمر و تنفيذ الأمر , ذرهم : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون , و  الفاء : فاء هنا متعلقة

الفاعل ضمير مستتر تقديره أنت , هم : ضمير متصل مبني على الضم في محل نصب مفعول به , و : واو 

الحال , ما : اسم موصول , يفترون : فعل مضارع مرفوع و علامة رفعه ثبوت النون لأنه من الأفعال 

 و الفاعل ضمير مستتر تقديره هم .  خمسة,ال

 

حْمَةِ{ : كَ الْغَنِيُّ ذُو الرَّ  و أعرب أرسلان }وَرَبُّ

واو : حرف عطف , ربك : مبتدأ مرفوع و علامة رفعه الضمة و هو مضاف , الكاف: ضمير متصل مبني 

: اسم من الاسماء على الفتح في محل جر مضاف إليه , الغني : خبر مرفوع و علامة رفعه الضمة , ذو 

الخمسة مرفوع و علامة رفعه الواو و هو نعت للغني و هو مضاف , الرحمة : مضاف إليه مجرور و علامة 

 جره الكسرة .

 

 

 و أعربت رفيدة }قُلْ يَا قَوْمِ اعْمَلوُاْ عَلىَ مَكَانَتِكُمْ{ :

أنت , يا : أداة نداء , قوم :  قل : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون , الفاعل : ضمير مستتر تقديره

منادى منصوب و علامة نصبه الكسرة المقدرة , اعملوا : فعل أمر مجزوم و علامة جزمه السكون المقدر 

لدخول واو الجماعة , و الفاعل ضمير مستتر تقديره أنتم , على : حرف جر , مكانتكم : اسم مجرور بحرف 

كم : ضمير متصل مبني على السكون في محل جر مضاف الجر على و علامة جره الكسرة و هو مضاف , 

 إليه .

__ 

 

 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 : فقال , يس سورة فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

 و الله يريد رجل يقرأها لا( يس) القرآن قلب: " قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-عن معقل بن يسار 

 . النسائي و داوود أبو و أحمد رواه"موتاكم على اقرأوها,  له الله غفر إلا الآخرة الدار

 

قلب القرآن )يس( و  و,  قلباً  شيء لكل إن: "  صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و روي عن أنس 

 رآن عشر مرات" .من قرأ )يس( كتب الله بقراءتها قراءة الق
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 ابتغاء ليلة في يس قرأ من: " صلى الله عليه وسلم)جندب بن جنادة( قال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن جندب 

 " .له غُفر الله وجه

 فهذا دليل على فضل سورة يس .

__ 

 

يوسف و الحمد لله رب العالمين . و اللَّهم كما صليت على سيدنا محمد و سيدنا أحمد فصلِّ على حبيبك و نبيك 

بن المسيح و على آله و صحبه و ذريته أجمعين و على أنبياء عهد محمد الآتين الأكرمين في مستقبل قرون 

 ��أجمعين . آمين .   السنين

 

======================= 
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============================ 

 جوهر :

 

 السلام عليكم

 

 

 

 يومكم يارب تكونوا يبخير اسعد الله

 م 1:57أربعاء 

 د.محمدربيع

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/1559227175499915217?hl=en
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 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبنا جوهر أحسن الله إليك و بارك فيك

 م 10:٤٦أربعاء 

Wesen Alg 

 

 

 

  السلام عليكم رايت رؤيا قبل يومين

  رايتني اسوق سيارة رباعية الدفع فاخرة جدا

 بعون مليونثم كانت خلفي حقيبة بها ار

 ثم امسكت بشخص اسمه وليد يريد يسرق النقود منها

 فشكوته لشخص اخر اسمه احمد ابن عيسى

 ثم صار احمد ابن عيسى يبكي على فعلة وليد وانا ابكي ايضا معه

 

 

 

  السيارة رباعية

  النقود اربعون

 اللص وليد

 والاخر احمد ابن عيسى

 م10:٤7ء في الأربعا Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 10:3٦

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

الشيطانية الوليدة , انحر لك النفس   لا تترك الشيطان يسرق إيمانك فتبكي و يبكي مسيحك من تلك النفس

 تحيى للَبد . عليك سلام الله و رحمته و بركاته . يوسف بن المسيح , مصر

 

 

 جوهر :

 

  الله يحفظنا ويحفظ اموالنا

  عو لياد

 احبكم

 م 12:25في  Wesen Algتمت المشاهدة بواسطة 

 م 1:30

 د.محمدربيع
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 حفظك الله يا جوهر و ثبتك و أحسن ختامك آمين

=============== 

 حازم مصطفى :

إني رضيت بالله ربا وبالإسلام دينا وبمحمد صلى الله عليه وسلم نبيا ورسولا . ورضيت بغلام أحمد مسيحا 

ا معهودا , ورضيت بالدكتور محمد ربيع مصلحا موعودا . هذا من ربي فضلا عظيما احمده موعودا ومهدي

 واشكره إلى آخر الآيام لحضرته العليا إخلاصي ووفائي وحبي وصلاتي ونسكي ومحياي ومماتي .

 م 9:٤٤ثلاثاء 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 سفيين يا يوشع بن نونالحمد لله رب العالمين يا حبيبي يا حبيب اليو

 

 حازم مصطفى :

 رأيتني انزع سقف بيتنا القديم وصعدت اسنصير فهبط بسرعة قوية جدا ولكنني لم اتأثر به بل هبطت بسلام .

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 كنت احادث ام المؤمنين عن ذلك منذ قليل

 

 

 

 حدثتها عن رسائل الله

 

 

 

 ه بيجيب من النهايةرسائل الملخصات و انه ال

 

 م ٦:٤٦أربعاء 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 الله الله اليوم تلقيت الإشارة التالية : " ما على الرسول إلا البلاغ "

 ص 5٦:٦

Hazeem Ahmade 
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 تلقيت الإلهام التالي في فجر يوم عرفة :

 " نُصرتَ بالمؤمنين " 

 كانت قوية مهيبة جليلة. الله أكبر لله الحمد .
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 الأنعام .  جلسة التلاوة و شرح الوجه السابع عشر من

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 صفات ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمن المسيح شرح لنا سيدي و حبيبي يوسف ب

 صحح ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة أوجه من عشر السابع الوجه بقراءة قام ثم,  الحروف

-و الترهيب للشيخ المنذري  الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا لنا

 ( .-حمه اللهر

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 صفات الحروف : -

 القلقلة : حروفها مجموعة في )قطب جد( .

 الهمس : حروفه مجموعة في )حثه شخص فسكت( .

موم التفخيم : حروفه مجموعة في )خص ضغط قظ( . اللام : تفخم و ترقق : إذا كان ما قبلها مفتوح و مض

 تفخم , و إذا كان ما قبلها مكسور ترقق , و كذلك الراء تفخم و ترقرق و ممنوع التكرار .

 التفشي : حرفه الشين .

 الصفير : حروفه )الصاد , الزين , السين( .

 النون و الميم المشدتين تمد بمقدار حركتين .

 أنواع الهمزة : همزة وصل , همزة قطع , همزة المد .

 رج من الأنف .الغنة : صوت يخ

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف 
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نُسمي هذا الوجه بوجه )يا معشر الجن و الإنس( , و هي العلاقة بين الجن و الإنس في الدنيا و قد أخذناها 

 .  سابقاً بأنها كانت علاقة إستثنائية أي ليست هي الأصل و القاعدة

 

مَا }فَمَن يُرِدِ  قًا حَرَجًا كَأنََّ ُ أنَ يَهْدِيَهُ يَشْرَحْ صَدْرَهُ للِِإسْلامِ وَمَن يُرِدْ أنَ يُضِلَّهُ يَجْعَلْ صَدْرَهُ ضَيِّ دُ فِي  اللهَّ عَّ يَصَّ

جْسَ عَلىَ الَّذِينَ لاَ يُؤْمِنُونَ{ : ُ الرِّ مَاء كَذَلكَِ يَجْعَلُ اللهَّ  السَّ

 

ياره يكون فيما يليه مُسَيَّر , فإذا إختار الإنسان التوحيد و الصلاح و السلام و علمنا بأن الإنسان مُخَيّر و باخت

الفطرة السليمة و التزكية فيُرد الله له الهداية فيشرح صدره للإسلام أي الاستسلام لله بالطاعة و الخُلوص من 

لأنه لم يستسلم لله بالطاعة الشرك فهذا هو الإسلام و هو دين الأنبياء و من حاد عن دين الأنبياء فهو مشرك 

ه , )فمن يُرد الله أن يهديه( إذاً إرادة الله مبنية على  و لم يُخلص من الشرك كبيره و صغيره , ظاهره و خفيِّ

د في  عَّ إرادة المُكلف , )و من يرد أن يضله( بناءً على إرادة ذلك المكلف )يجعل صدره ضيقاً حرجاً كأنما يَصَّ

فيقول الله سبحانه و تعالى بأن المشرك و المُعرض عن الله عز و جل و الأنبياء فإن  السماء( هنا تصوير فني

د في السماء , فنحن نعلم كمُسَلمَة علمية بأن الصعود  عَّ ربنا يُجازيه بضيق في صدره و حزن و كآبة كأنما يَصَّ

حتى يختفي الأكسجين  إلى السماء ينتج عنه نقصان نسبة الأكسجين كلما ارتفع الإنسان عن مستوى البحر

و لذلك تجد متسلق الجبال يكون معه اسطوانة اكسجين لأنه يصل إلى مستوى معين من الارتفاع فيفقد   نهائياً 

لمَة علمية و يأتي بها في  الوعي نتيجة قلة نسبة الأكسجين في الجو , فهنا الله سبحانه و تعالى يذكر مُسَّ

ذي يكون بسبب شركه ضيق الصدر مكتئب حزين متألم فيقول : )و صورة تشبيهة و تمثيلية لذلك المُشرك ال

د أي أن صعوده يكون متألم  عَّ د في السماء( و قال يَصَّ عَّ من يرد أن يضله يجعل صدره ضيقاً حرجاً كأنما يَصَّ

ء و بألم و يُجاهد فذلك الصعود لأنه لا يجد الهواء النقي و لا يجد الأكسجين , و الأكسجين هو طاعة الأنبيا

الاستسلام لله بالطاعة و الخلوص من الشرك , )كذلك يجعل الله الرجس على الذين لا يؤمنون( فالذي يحدث 

بهذا التشبيه يقول ربنا أنه سبحانه و تعالى نتيجة شرك المشركين يجعل عليهم رجس , و قلنا سابقاً الفرق 

زله الله سبحانه و تعالى على المذنبين و بين الرجس و الرجز ؛ الرجز : الصراخ و العذاب الأليم الذي ين

العاصين و المشركين . و الرجس : هو النتيجة العملية للرجز , آثار الرجز هي الرجس . فبعد الرجس الذي 

يُنزله الله عليهم نتيجة الشرك فيحصل لهم سواد في القلب و الذي نُسمية رجس أو الرجاسات الذي يجب أن 

 يتطهر منها الإنسان .

___ 

 

رُونَ{ : كَّ لْنَا الآيَاتِ لقَِوْمٍ يَذَّ كَ مُسْتَقيِمًا قَدْ فَصَّ  }وَهَذَا صِرَاطُ رَبِّ

 

هنا يصف الله لنا العلاج بعدما وصف و قام بتشخيص المرض لنا , فيصف لنا العلاج )و هذا صراط ربك 

فصلنا الآيات لقوم  مستقيما( فطريق ربنا هو طريق واحد و لكن الشيطان له طرق كثيرة و متعددة , )قد

كرون أي يتذكرون كل حين الإيمان , ألم يقل الله في الآية السابقة )كذلك يجعل الله الرجس على  كرون( يذَّ يذَّ

كرون(  الذين لا يؤمنون( أي الذين كانوا مؤمنين و إيمانهم خَفُتَ و بَليَِّ لذلك قال الله عز و جل العلاج )لقوم يذَّ

دون( أي يب عَّ دون حَرجاً و مثل )يَصَّ عَّ ذلون جهداً في التَذكِرة و التذكر و تجديد الإيمان مقابل المنافقين الذين يَصَّ

ضيقاً و لا يجدون ما يُشفي صدورهم فيبذلون الجهد , حتى في هلاكهم يبذلون جهدهم فلذلك كان الصلاح و 

دون( عَّ كرون(  كانت النجاة في التذكر فقال )يَصَّ أي يبذلون الجهد في التطهر و التزكية   و ثم قال العلاج )يذَّ

  يفّعّلون .  لتذكر الإيمان . و هي صيغة تشديد و تأكيد أي



290 
 

___ 

 

هُمْ بِمَا كَانُواْ يَعْمَلوُنَ{ : هِمْ وَهُوَ وَليُِّ لامِ عِندَ رَبِّ  }لهَُمْ دَارُ السَّ

 

ي في الدنيا و في الآخرة , )و هو نتيجة التذكر و التزكية و تعاهد الإيمان فإن الله سيعطيهم السلام النفس

كرون( يستسلمون لله بالطاعة و يَخلصون من الشرك .  وليهم( أي ناصرهم , )بما كانوا يعملون( أي الذين )يذَّ

___ 

 

 و بعد ذلك يتكلم الله و يقول :

نَ الإنِسِ وَ  نَا اسْتَمْتَعَ بَعْضُنَا }وَيَوْمَ يَحْشُرُهُمْ جَمِيعًا يَا مَعْشَرَ الْجِنِّ قَدِ اسْتَكْثَرْتُم مِّ نَ الإنِسِ رَبَّ قَالَ أوَْليَِاؤُهُم مِّ

 ُ ارُ مَثْوَاكُمْ خَالدِِينَ فيِهَا إلِاَّ مَا شَاء اللهَّ لْتَ لَنَا قَالَ النَّ كَ حَكِيمٌ عَليِمٌ{ :ببَِعْضٍ وَبَلَغْنَا أجََلَنَا الَّذِيَ أجََّ  إنَِّ رَبَّ

 

مكلفين و هم الجن و الإنس , فيتكلم الله هنا عن قصة الجن و الإنس في يعني سيجمعهم يوم القيامة أي ال

الدنيا , )يا معشر الجن قد استكثرتم من الإنس( يُخاطب الله هنا البغاة و الكافرين و العصاة من الجن فيقول 

الذين تمت لهم : )قد استكثرتم من الإنس( يعني أغويتم كثيراً من الإنس , و بعد ذلك يرد الناس الإنسيين 

غوايتهم من قبل الجن و الشياطين من خلال السحر و الشعوذة : )و قال أولياؤهم من الإنس ربنا استمتع 

بعضنا ببعض( يعني نحن كنا فرحين و كذلك هم كانوا فرحين في الشرك و الفسق و الرجس و النجاسة و 

ليس و منها الهندوسية و البوذية و لأن كل الأديان أبطلها إب  الرجز لأنه كانت بينهم مصالح مشتركة .

النصارى و اليهود و كثير من جماعات الإسلام و ذلك من خلال السحر و الشعوذة و تعامل الجن مع الإنس , 

فنجد عند البوذيين الكثير من الخزعبلات و النجاسات و الرجاسات و السحر و كذلك الهندوس و النصارى و 

لصوفية النجسة التي تتعامل مع الشياطين و الجن فأبطل إبليس دينهم اليهود و كذلك الكثير من جماعات ا

بسحره و نجاسته و أولياءه الكافرين , فهنا يحكي الله هذه القصة و يقول بأنه يوجد تعامل بين الجن و الإنس 

هم جميعاً و دائماً الجن مُسيطر على الإنس في هذه المسألة لذلك خاطبهم الله يوم القيامة و قال )و يوم يحشر

يا معشر الجن( فالله يُخاطب الجن أولاً لأنهم أصل البلاء )يا معشر الجن قد استكثرتم من الإنس( يعني أكثرتم 

على الإنس و أخذتم منهم أولياء كثر , )و قال أولياؤهم من الإنس ربنا استمتع بعضنا ببعض( أي كانت توجد 

جلت لنا( يعني أمهلتنا الفترة التي أمهلتنا إياها و لم ننتهي عن مصالح مشتركة ما بيننا , )و بلغنا أجلنا الذي أ

, يعني أنهينا فترة الإمهال التي أعطيتنا إياها لأن الله يُمهل و لا يُهمل , فقال   عصيانك حتى نهاية تلك المهلة

م أي الجن و الإنس الله عز و جل )قال النار مثواكم خالدين فيها( كلمة مثوى هنا دلالة الألم و العذاب , مثواك

, )مثواكم خالدين فيها إلا ما شاء الله( يعني أن النار تفنى , خالدين فيها أبداً كبير جداً جداً حتى أمُهدكم)أي 

الله( و أطُهركم و ثم تصبحون مهيئين و بعد ذلك تدخلون الجنة و لكن ينتظركم عذاب أليم أحقاباً عظيمة , و 

)إن ربك حكيم عليم( تأكيد أن الله صاحب العلم و صاحب الحكمة لأن العلم ثم يختم الله هذه القصة و يقول 

 أفاض الحكمة عند الله عز و جل .

__ 

 

المِِينَ بَعْضًا بِمَا كَانُواْ يَكْسِبُونَ( :  )وَكَذَلكَِ نُوَلِّي بَعْضَ الظَّ
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م الظلم هو الشرك و أعدل العدل ربنا هنا يُعَقب على القصة و يقول بأن الذي فعلوه ظلم , و نحن نعلم بأن أعظ

هو التوحيد , إذاً الذي حصل بينهم هو نتيجة شركهم فالإنسي أشرك بالله عز و جل فأصبح للجني عليه 

 سلطان , )بما كانوا يكسبون( أي كسبوا الرجس و الشرك .

__ 

 

 هنا يُخاطب الله عز و جل الجن و الإنس فيقول :

ونَ عَليَْكُمْ آيَاتِي وَيُنذِرُونَكُمْ لقَِاء يَوْمِكُمْ هَذَا قَالوُاْ شَهِدْنَا عَ }يَا مَعْشَرَ الْجِنِّ وَالإنِسِ  نكُمْ يَقصُُّ لىَ ألََمْ يَأتِْكُمْ رُسُلٌ مِّ

هُمْ كَانُواْ كَافِرِينَ{ : نْيَا وَشَهِدُواْ عَلىَ أنَفُسِهِمْ أنََّ تْهُمُ الْحَيَاةُ الدُّ  أنَفُسِنَا وَغَرَّ

ه على جملة )يا معشر الجن و الإنس( في هذه الآية , فيقول لهم ألم يأتيكم رسل يُبينون لكم و قد أسمينا الوج

و يُبشروكم و يُنذروكم ؟ , )يقصون عليكم آياتي( القصص فدائما القصص حق و القرآن الكريم , )و ينذرونكم 

لتجلي الأعظم , )قالوا شهدنا لقاء يومكم هذا( و هو يوم القيامة و هو يوم تجلي فيض مالك يوم الدين و هو ا

على أنفسنا( يعني نحن نعترف بأننا أخطأنا فالله عز و جل يُقيم الشهود و الأشهاد يوم القيامة فجعلهم هم 

يشهدون على أنفسهم , )و غرتهم الحياة الدنيا( الدنيا غرتهم و أهلكتهم و تعلقوا بها حتى باعوا الآخرة 

هم كانوا كافرين( اعترفوا أنهم كانوا كافرين , إذاً فالذي يصل لهذه المرحلة بالدنيا , )و شهدوا على أنفسهم أن

 من مراحل السحر و التعامل مع الجن و الشيطان يجب أن يكون كافر و العياذ بالله .

)رسل منكم( كتبتُ تفسيرها سابقاً في المدونة , يعني رسل من الإنس أصحاب دعوى النبوة و هم : محمد و 

و في بني اسرائيل كثر أيضاً , و أما الرسل من الجن فهم الذين  -عليهم صلوات الله و سلامه- أحمد و يوسف

و ه و صلى الله عليه وسلمسمعوا البشر أصحاب دعوى النبوة و ذهبوا ليبلغوا قومهم كما الجن الذين استمعوا للنبي محمد 

و جل و رسل الجن هم  يقرأ القرآن و ذهبوا يبلغوا أقوامهم , فرسل الإنس أصحاب دعوى مباشرة من الله عز

 رسل من رسل الإنس أي رسل غير مباشرين .

__ 

 

كَ مُهْلكَِ الْقُرَى بظُِلْمٍ وَأهَْلهَُا غَافِلوُنَ{ : بُّ   }ذَلكَِ أنَ لَّمْ يَكُن رَّ

 

يعني الله أبداً لا يُهلك قرية ظلماً لأن ربنا حرم الظلم على نفسه , فقال تعالى )و لا يظلم ربك أحداً( و قال 

بحانه و تعالى في حديث قدسي "إني حرمت الظلم على نفسي فلا تظالموا" , فالله لا يهلك قرية ظلماً فيجب س

أن يبعث فيها نبي لذلك يقول الله عز و جل )و ما كنا معذبين حتى نبعث رسولاً( فالهند عندما عذبها الله عز و 

 الله فإن مصر كذلك و له تكذيبهم و صلى الله عليه وسلم المهدي الإمام بعث بسبب عذبها فقد صلى الله عليه وسلمجل أيام الإمام المهدي 

 فمصر صلى الله عليه وسلم الموعود للمسيح العالم لتكذيب و له العالم تكذيب و صلى الله عليه وسلم المسيح بن يوسف بعث بسبب يُعذبها

ق السيئة و مشارف لجفاف النيل و حروب هنا و الأخلا انتشار و غلاء من العصر هذا في أليم عذاب تجد

البأس الشديد و ظلم و جبر , فكل هذا عذاب لأن الناس بغت و هناك و تطاحن و الناس يُري بعضهم بعضاً 

طغت و أصبحوا طواغيت يطغون على العدل و الحق , فالله عز و جل لا يُهلك أبداً قرية و الناس غافلة فيجب 

أن يكون قظ بعث فيهم نذير . و قد أرسل ربي الصيحة المدممة ) وباء الكورونا ( على العالم وفق ما اخبرني 

  منذ تسع سنوات و قد تحققت النبوءة . ربي
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__ 

 من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا

 

رُونَ{ : كَّ لْنَا الآيَاتِ لقَِوْمٍ يَذَّ  إذ أعرب مروان المقطع القرآني }قَدْ فَصَّ

, فصل : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر لدخول ضمير نا , نا : ضمير متصل مبني على قد : أداة تحقيق 

الفتح في محل رفع فاعل , الآيات : مفعول به منصوب و علامة نصبه الكسرة لأنه جمع مؤنث سالم , لام 

ت النون حرف الجر , قوم : اسم مجرور بحرف الجر لام , يذكرون : فعل مضارع مرفوع و علامة رفعه ثبو

 , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هم .

 

نْيَا{ : تْهُمُ الْحَيَاةُ الدُّ  و أعربت رفيدة }وَغَرَّ

واو حرف عطف , غرتهم : فعل ماضي مبني على الفتح , هم : ضمير متصل مبني في محل نصب مفعول به 

مة رفعه الضمة المقدرة , الحياة : فاعل مؤخر مرفوع و علامة رفعه الضمة , الدنيا : نعت مرفوع و علا

 لاعتلال آخره .

 

هُمْ كَانُواْ كَافرِِينَ{ :  و أعرب أرسلان }أنََّ

أن : حرف ناسخ , هم : ضمير متصل مبني على الضم في محل نصب إسم أن , كانوا : كان فعل ناسخ , و 

جمع مذكر سالم ,  اسم كان : ضمير مستتر تقديره هم , كافرين : خبر كان منصوب و علامة نصبه الياء لأنه

 و جملة )كانوا كافرين( في محل رفع خبر أن .

__ 

 

 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 يقول : الترغيب في قراءة سورة الكهف أو عشر من أولها , فقال : - تعالى الله رحمه -

 

 من عُصم الكهف سورة من آيات عشر حفظ من: " قال صلى الله عليه وسلمأن نبي الله  - عنهرضي الله-عن أبي الدرداء 

 . مسلم رواه" الدجال

و نحن نعلم بأن بدايات سورة الكهف تتكلم عن النصارى المجرمين الذين اتخذوا عيسى إله مع الله أو بدون 

 . صلى الله عليه وسلمود الله , و من هنا نعلم أن الدجال هو النصارى و فتنتهم كما قال المسيح الموع

 

 نوراً  له كانت أنُزلت كما الكهف قرأ من: " قال صلى الله عليه وسلمعن النبي  -رضي الله عنه-و عن أبي سعيد الخدري 

 توضأ من و , عليه يُسلط لم الدجال خرج ثم آخرها من آيات عشر قرأ من و.  مكة إلى مقامه من القيامة يوم
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, كتب في رَقٍّ , ثم طبع بطابع)أي قام  إليك توبأ و أستغفرك أنت إلا إله لا بحمدك و اللَّهم سبحانك:  قال ثم

 بختمه(, فلم يُكسر إلى يوم القيامة" .

يعني أن هذا العمل لا يُكسره شيء يوم القيامة أبداً , و بدايات الكهف تتحدث عن النصارى و نهايات الكهف 

ه بماء البحر عن ماذا تتحدث ؟ و قد قرأنها في خطبة الجمعة , فهي تتكلم عن كلمات الله عز و  جل بأنها تُشَبَّ

 و تتكلم عن الأزمات و اللحظات الحرجة التي يتعرض لها الأنبياء , )حتى إذا إستيئس الرسل( .

 

 و نهايات سورة الكهف :

 

ورِ فَجَمَعْنَاهُمْ جَمْعًا  مَ يَوْمَئِذٍ للِْكَافرِِينَ وَعَرَضْنَا جَ ¤ }وَتَرَكْنَا بَعْضَهُمْ يَوْمَئذٍِ يَمُوجُ فِي بَعْضٍ وَنُفِخَ فِي الصُّ هَنَّ

أفََحَسِبَ الَّذِينَ كَفَرُوا أنَْ ¤ الَّذِينَ كَانَتْ أعَْيُنُهُمْ فِي غِطَاءٍ عَنْ ذِكْرِي وَكَانُوا لَا يَسْتَطِيعُونَ سَمْعًا ¤ عَرْضًا 

مَ للِْكَافِ  ا أعَْتَدْنَا جَهَنَّ خِذُوا عِبَادِي مِنْ دُونِي أوَْليَِاءَ إنَِّ ئُكُمْ باِلْأخَْسَرِينَ أعَْمَالًا ¤ رِينَ نُزُلًا يَتَّ الَّذِينَ ضَلَّ ¤ قلُْ هَلْ نُنَبِّ

هُمْ يُحْسِنُونَ صُنْعًا  نْيَا وَهُمْ يَحْسَبُونَ أنََّ هِمْ وَلقَِائِهِ فَحَبطَِتْ ¤ سَعْيُهُمْ فِي الْحَيَاةِ الدُّ أوُلئَكَِ الَّذِينَ كَفَرُوا بآِيَاتِ رَبِّ

خَذُوا آيَاتِي وَرُسُليِ هُزُوًا ¤ مْ فَلَا نُقيِمُ لَهُمْ يَوْمَ الْقِيَامَةِ وَزْنًا أعَْمَالهُُ  مُ بِمَا كَفَرُوا وَاتَّ إنَِّ ¤ ذَلكَِ جَزَاؤُهُمْ جَهَنَّ

اتُ الْفرِْدَوْسِ نُزُلًا  الحَِاتِ كَانَتْ لهَُمْ جَنَّ قلُْ لوَْ ¤  يَبْغُونَ عَنْهَا حِوَلًا خَالدِِينَ فيِهَا لَا ¤ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلوُا الصَّ

مَا أنََا بَشَرٌ مِثْلكُُمْ ¤  مَدَدًا كَانَ الْبَحْرُ مِدَادًا لكَِلمَِاتِ رَبِّي لَنَفِدَ الْبَحْرُ قَبْلَ أنَْ تَنْفَدَ كَلمَِاتُ رَبِّي وَلوَْ جِئْنَا بِمِثْلهِِ  قلُْ إنَِّ

مَا إلِهَُكُمْ إلَِهٌ  هِ أحََدًا{ . يُوحَى إلَِيَّ أنََّ هِ فَلْيَعْمَلْ عَمَلًا صَالحًِا وَلَا يُشْرِكْ بِعِبَادَةِ رَبِّ  وَاحِدٌ فَمَنْ كَانَ يَرْجُو لقَِاءَ رَبِّ

فهذه هي خواتيم سورة الكهف تتكلم عن يوم العرض و عن كلمات الله عز و جل و عن التحذير من الشرك , 

سورة يوسف , و طبعاً نعلم بدايات سورة الكهف عن ماذا  لكن )حتى إذا استيئس الرسل( فهي في نهايات

تتحدث ؟ عن فتنة المسيح الدجال , إذاً فالذي سيعرف أن فتنة الدجال هم النصارى من بدايات الكهف و 

 سيستشعر يوم العرض يوم القيامة و يتأكد بأن كلمات ربي هي كالبحر فهو الذي سيُعصم من فتنة الدجال .

 

 في بداية الكهف : فقال الله تعالى

 

ُ وَلدًَا  خَذَ اللهَّ مَا لهَُمْ بِهِ مِنْ عِلْمٍ وَلَا لِآبَائهِِمْ كَبُرَتْ كَلمَِةً تَخْرُجُ مِنْ أفَْوَاهِهِمْ إنِْ يَقوُلوُنَ ¤ }وَيُنْذِرَ الَّذِينَ قَالوُا اتَّ

 يُؤْمِنُوا بهَِذَا الْحَدِيثِ أسََفًا{ . فَلَعَلَّكَ بَاخِعٌ نَفْسَكَ عَلَى آثَارِهِمْ إنِْ لَمْ ¤ إلِاَّ كَذِبًا 

__ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ يا ربي البر الحسيب و سلم على أنبياءك الكرام محمد و أحمد و يوسف بن 

أجمعين   المسيح صلوات تلو صلوات أبد الدهر و صلِّ على أنبياء عهد محمد الآتين في مستقبل قرون السنين

 .🌿💙 

 

======== 
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https://drive.google.com/file/d/16-

MM95ejC8j19GehPVL5PA1PpRwM3Tnb/view?usp=drivesdk 

 ص 11:39

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

, تذكرت من   نعم سيدي والله إنك لتنطق بالحكمة , ارتاح كثيرا عندما استمع لتفسيريك للقرآن الكريم

ت أقرأ القرآن كنت أقرأه وأحاول فهم الآيات ,وكنت عندما افتح الكتب قبل معرفتي بأنبياء الله عندما كن  قبل,

او النت للبحث عن التفسير الصحيح للآيات , عندما أبدأ القرآة اغلق النت او الكتب ثم أدعو ربي وأقول له يا 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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ني بالمهدي قبل أو لأنني أجد فيها الاختلاف الكثير وكثرة القلقلة والعنعنة فعرف  رب لم تقنعني هذه التفاسير,

موتي لاتعلم منه اسرار الكتاب .والحمد لله قد استجاب ربي لدعائي وعرفني بالمهدي وابنه الموعود . 

يعجبني أسلوبك في الشرح فهو بسيط وسهل يفهمه حتى عامة الناس ومختصر , وفي نفس الوقت تخرج لنا 

نهم من علماء الأمة !! زد على ذلك لاحظت اللَلئ والجواهر الثمينة التي كانت مخفية حتى على من يدعون ا

عنك لنعرفك أكثر , مما   عندما استمع لشرحك يا سيدي ارى انك تتكلم بكل ثقة !! و توصل لنا رسائل مخفية

يؤكد لنا انك من الله لذلك انا ارتاح وازداد يقينا يوما بعد يوم . فنحن يا سيدي صدقناك ليس فقط بناءا على 

الالهامات وانما كذلك الآيات التي نراها من خلال الدعاء واستجابة الدعاء. وانت تعلم  الرؤى او الكشوف او

بكل ما جرى معي يا نبي الله , استغفر لنا ذنوبنا يا نبي الله وسامحنا يا حبيب ربي اذا تجرأنا عليك أو أسأنا 

 الأدب .
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فناك ونحن نرى انك تضع الكمامة الطبية , وانا بالذات لا أمر عليها هناك إشارة جديرة بالانتباه , منذ ان عر

مرور الكرام !! لانني اعتدت في حياتي ومنذ صغري ان افهم رسائل ربي من خلال التفكر في خلق السموات 

وخاصة اننا الآن مضطرون وفي جميع  �والأرض , فلماذا لا تكون إشارة من الله وآية اخرى على انك منه

ء العالم أن نضع مثلها او نتعرض لغرامة مالية . ثم كذلك من يوم إعلانك في المدونة ان الله اوحى اليك أنحا

انك غضب الله ونحن نرى الأمور تزداد سوءا ونرى نذر السماء والأرض يوما بعد يوم وها نحن الان نعيش 

 في خوف ورعب واضطراب ونرى جلال الله في كل مكان .

 

 حقيقة الوحي: د.محمدربيع , مصر

 

 

 

 نعم يا آسيا أحسنتِ , غفر الله لك و ثبتك و أحسن ختامك

❤ 

1 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 آمين يا نبي الله

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

و الآن : المجرمان عكرمة و هاني يتطاولان على المسيح الموعود و قد رددت عليهما في منشور عكرمة 

 ودك و كوني حربا على المجرمينالاخير فزيدي برد

Youssef Hala Mounir 

 

 



296 
 

 

 حاضر

 

 

 

 

 سارد عليهما

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 أحسنت يا آسيا يا هالة نور اليوسفيين

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

حول و الباقين لا   أكثر ما أسعدني هو أنني رأيتكما مثل الأسود الشرسة الواعية جدا في ردودكما أنت و حازم

 لهم و لا قوة فبضدها تعرف الأشياء

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 �🙏�نحن تربية سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم وأنبياء عهد سيدنا محمد صلوات ربي وسلامه عليكم 

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم و هذا ما كنت أحدث به أم المؤمنين د مروة الآن تحبك جدا و قالت فيك شعرا للتو

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 شعرًا !! لم اكن اعلم ان د مروة تقول شعرًا

 

 

 

 �🙏�اقصد ام المؤمنين عفوا 

 د.محمدربيع

 

 

 

 لا اقصد نظم الشعر و لكن اقصد كلام جميل



297 
 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 اه هههه بلغ سلامي وحبي اليها

 

 

 

 والى ام المؤمنين أسماء

 د.محمدربيع

 

 

 

 كاته يصل يا آسياو عليك سلام الله و حمته و بر
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 وجميلتي رفيدة وابناءكم جميعا

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم
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 وعليكم السلام ورحمة الله تعالى وبركاته

 د.محمدربيع

 

 

 

 إنسخي لي المقاطع و التعليقات التي رددتِ بها هنا
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 حاضر سيدي

 

 

 نعم و قد بعثت سلامك لهم جميعا فردا فردا سلام الله عليك ع , مصر حقيقة الوحي :د محمد ربي

Youssef Hala Mounir 
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 شكرا سيدي وعليكم السلام ورحمة الله تعالى وبركاته

 

 

 

 �🙏�ليلة سعيدة 

 د.محمدربيع

 

 

 

 أسعدك ربي

❤ 

1 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 آمين سيدي

 

======================= 

 

 محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي : د

 

 يسر الله لك الخير يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

 

 

 لقد علقت على منشور عكرمة للتو ادخل و ادبه

 

 

 م 10:28خميس 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 لقد فعلت ما امرتني به .

 م10:28في الخميس  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 12:17

 د.محمدربيع
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 أحسنت يا يوشع بن نون

 د.محمدربيع

 

 

 

أكثر ما أسعدني هو انني رايتك و آسيا اسدان سيدان هصوران شرسان واعيان عليمان و الباقون لا حول لهم 

 و لا قوة فبضدها تعرف الأشياء

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 انسخ لي تعليقاتك و ردودك على عكرمة و ابعثها هنا يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

 

========================== 

 

 

 

 -د.محمدربيع طنطاوي

يا عكرمة : أصدقك القول أنت و هاني , إن لم تتوقفا عن محاربة المسيح الموعود فسينزل بكما رجز من 

 السماء و الله على ما أقول شهيد , أؤكد لك ناصحا لأنني أحببتكما في ما مضى لكنّ الله عن عملكما لا يرضى

 

Basit Rasool Dar 

 جزاك الله خيرا من عنده -د.محمدربيع طنطاوي

 

 س 17· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 المسيح الموعود هو خير نبي بعد الرسول محمد صلى الله عليه و سلم
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 لقد أصاب الخلق عيونهم بالعمى والإعوجاج فهم يعانون من الحقد وعنادا لسيدهم -د.محمدربيع طنطاوي

يقتلون أنفسهم . اذا صار المريض عدو للطبيب فإنما يقطع الطريق على روحه والسمكة التي تغضب على 

 الماء من هو المضرور !؟

 

2 

 أعجبني

 س 10· رد ·  

Hazeem Ahmade 

 المسيح الموعود هو خير نبي بعد الرسول محمد صلى الله عليه و سلم

==== 
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 ف المكذبين .صدقت يا نبي الله وصدّقناك ورَغِمت أنو

Youssef Hala Mounir 

سبحان الله !!! لقد جُعل الأنبياء وسيلة لإظهار الحسد في الناس , فهم لا يشعرون بالعار من الله !!وحتى 

ابليس ذاك كان يبغي العلا عن طريق الحسد , فأنتم بمنشورتكم القذرة وباجتماعكم كالذباب على بول الحمار 

القدر ,حتى تردون القضاء من على الباب , ولكن في الحقيقة القضاء يبتسم  في سب الأطهار تريدون تبديل

ابتسامة خفية في كل لحظة ساخرا من أصوات الغيلان " الله يستهزئ بهم" , فاقرؤوا القصص فقد حدث هذا 

نقه عندما اراد فرعون الأعمى قتل الأطفال لتحويل حكم الإله وتقديره وحتى لا يظهر النبي موسى جعل في ع

آلاف المظالم والدماء ومع ذلك ولد موسى من أجل قهره , وبعثة المسيح الموعود عليه السلام كان لأجل 

قهركم , فأنتم أعداء لأنفسكم وليس الخفاش الحقير عدو للشمس بل هو عدو لنفسه , إن ضوء الشمس تقتله 

 ولكن متى تحس منه الشمس بأدنى أذى !!!

 

Youssef Hala Mounir 

كمي المسيح الموعود الذي يأتي من بعد خاتم الأنبياء هو محمد صلى الله عليه وسلم من حيث رضا حا

المضاهاة التامة فلا تكن مثل ذلك الأحول عندما طلب منه أستاذه ان يحضر له زجاجة من الحجرة فرد عليه 

ل الآخر مغاضبًا : لا قائلا : أي زجاجتين أحضر؟ قال له الأستاذ : ليس زجاجتين اذهب ودعك من الحول فقا

تسبني أيها الأستاذ , فقال الأستاذ : إكسر واحدة . وعندما كسر واحدة اختفت كلتاهما عن ناظريه . فمثلك 

 كمثل ذلك الأحول , انظر الى حالك كيف انقلبت أحولا من جراء الغضب والحقد .

1 

 أعجبني

 س 2· رد ·  

 -د.محمدربيع طنطاوي

  عنكما و أرضاكماأحسنتما حازم و آسيا رضي الله

 

Basit Rasool Dar 

Youssef Hala Mounir ماشاء الله 
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هاني طاهر لقد أغلقت عين الخفاش سيء الخصال عن الشمس التي بلا مثال سيدي وسيدك حضرة المسيح 

 وضيعالموعود عليه السلام ميرزا غلام أحمد , بل تلك الشمس في خفاء عن أنضار الخفاش ال
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هاني طاهر ولقد تركت المسيح الموعود عليه السلام الذي طالعه العلم والمعرفة وقمت بتربية الحمار فلا شك 

أنك كالحمار خارج الحجاب يا من أنت على صفة الحمار وإنك لتسمع شكوى الحمارفتعتريك الرحمة فدع 

مار ولقد قمت لسنوات عدة برعاية الحمار فكفاك هذا ولا حمارك يلزم حمريته وارحم عيسى ولا ترحم الح

 تجعل الطبع سيد على عقلك وأخر نفسك وادع بألم والحرقة لتكشف لك الأسرار

 

Hazeem Ahmade 

نحن نحفظ ونحتفظ بأعظم شهادة من أعظم شاهد وهو الله تعالى الذي شَهِدَ على صدق المسيح الموعود 

 وأجابنا وأخبرنا بالحق والحقيقة . وطهارته ونزاهته , ولقد سألناه

وانت يا عكرمة احتفظ بهذه الشهادة التي بين يديك والتي لا تعرف من صاحبها إلا اسمه وحاول أن تطمئن 

 قلبك بها او تُشبع نفسك بها , لأن الجائع يري الحجرَ ثمرا .

خسارة , واعلم أن ماتفعله لا يضر واقول لك اتق الله في أصفياءه فإن معاداة هؤلاء القوم مرارة , وتكذيبهم 
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بالمسيح الموعود ولا بدعوته أبدا بل هو محاولة لملئ فؤادك الخاوي بالإطمئنان والسلام والراحة والروحانية 

ولن تجده الا بالصلح مع الله وبالإيمان بالله ورسله وكلماته التامات التي وصلت ليديك واشتريت بها ثمنا قليلا 

 وبئسَ ما كسبت .فويلٌ لك مما كسبت 

 

Hazeem Ahmade 

شهادة الله ليست عندي فقط بل هي في صدر كل من استخار الله في كشف حال غلام أحمد فأجابه الله إما برؤيا 

 او كشف وإلهام والإجابات كثيرة متعددة الصيغ محفوظة في صدر كل مؤمن صادق .

ربيع الطنطاوي المصلح الموعود يوسف بن وقد حصل هذا معنا ايضا لما أن سألنا الله في أمر د.محمد 

 المسيح فشَهِد الله على صدقه .والله خير الشاهدين .

 

Hazeem Ahmade 

دَة َـٰ ُۖۡ  قُلِ  ٰۖۡ ࣲ)قلُۡ أیَُّ شَیۡءٍ أكَۡبَرُ شَهَ
ذَا إلِیََّ  وَأوُحِیَ  وَبَيۡنَكُمۚۡ  بَيۡنیِ شَهِيدٍُۢ  ٱللهَّ َـٰ كُمۡ ءَانُ لِأنُذِرَكُم بِهِۦ وَمَنٍۢ بَلَ ٱلۡقرُۡ  هَ  أىَِٕنَّ

ۚ
غَ

ه َـٰ مَا هُوَ إلَِ  قلُۡ إنَِّ
ۤ أشَۡهَدُۚ ِ ءَالهَِةً أخُۡرَىَٰۚ قلُ لاَّ نیِ ࣲحِدࣲَٰٰ  وَ  ࣲلتََشۡهَدُونَ أنََّ مَعَ ٱللهَّ ا ࣲبَرِیۤء وَإنَِّ مَّ  (تُشۡرِكُونَ  مِّ

 ]سورة الأنعام

 

 

Hazeem Ahmade 

صدرك كل ما دخله من سوء الظن ولاحظ لقد كان أول ماكان من نصائح المسيح الموعود هو أن تُخرج من 

أن أغلب الذين يقعون في أحضان الشيطان يكونوا قد قضوا وقتا في التكذيب ولم يستخيروا من أجل طلب 

 الهداية بل فقط استجابة لدعاوي اتباع المسيح الموعود.

مناقضة  هل تستطيع أن تجمع كل رؤى وكشوف الأحمديين منذ قرن ونصف في صدق احمد واخبرني برؤى

لصدق احمد ولو جمعتها ستراها معدوة على الأصابع لاتضاهي وحي منزل في رؤى وكشوف كل من صدّق 

 المسيح الموعود منذ قرن ونصف .

والحجة قائمة على كل من سمعَ بكلمات المسيح الموعود وبلغته دعوته إمّا عن طريق المسيح الموعود أو 

 أحد أتباعه والله يعلم خفايا القلوب .

وإننا نبلغ العالم كله بأن الله تعالى قد بعث غلام أحمد القادياني مسيحا موعودا والله أعلم حيث يجعل رسالته 

هو اختار وعلينا التصديق والطاعة لا نقول لكم اقبلوه بلا بيّنة بل قد جاء معه مئات الآيات والبيّنات لم آراد 

 الصراط المستقيم .

ج العالم وإنما صار الوصول للحق أسرع وأسهل بوجود يوسف بن المسيح إن الإيمان يهذا المبعوث هو علا

 اليوم الذي جاء مصدقا للمسيح الموعود , وإن هذا صراط ربي مستقيما فاتبعوه .

 

Hazeem Ahmade 

: " لقد كتبنا آنفاً ثلاث  178أخي الكريم أقرء كتاب حقيقة الوحي فقد قال المسيح الموعود في الصفحة 

ترض عليها بشكل متكرر المشايخ المعارضون لنا ومريدهم الجديد عبد الحكيم. أما الآن فنريد أن نبوءات يع

نُري مقابلها كم هي كثيرة آيات الله السماوية التي تشهد لنا. ولو حاولت تسجيلها كلها لما وسعها كتاب من 

الحصر. منها نبوءات الأنبياء آية منها فقط على سبيل المثال لا  1٤0ألف مجلد, فأكتفي متأسفًا بتسجيل 

السابقين التي تحققت في حقي, وبعضها نبوءات أكابر صلحاء هذه الأمة, ومنها آيات الله التي ظهرت على 

مها في الكتابة أيضا, وأوردها  يدي. ولمّا كانت تلك النبوءات تسبق نبوءاتي زمنا, رأيت من المناسب أن أقدِّ

 حسب الأرقام المتسلسلة "

-https://cdn-cms.fيل الكتاب : رابط تحم

static.net/uploads/3552279/normal_5ebaa4727be8f.pdf 

 

Youssef Hala Mounir 
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يقول المسيح الموعود عليه السلام " أصحاب التجربة يعلمون أن عادة الله الجارية في الرؤيا انه يكشف 

 حدث معي اذ رأيت مؤخرا بعض الحقائق من خلال التمثيل ومن وراء شتى الحجب غالبا " وقد

وكأنني في مكان كنت انشر دعوة المسيح الموعود عليه السلام بحرقة وبجهد كبير , وكانت دعوتي للمقربين 

خاصة , فكان منهم من اندهش ومنهم من أنكر وتعجب , كنت اصرخ وأخرجت كامل طاقتي ليفهموا وبالأدلة 

درسا في الجامعة ) كان أخي قد حدثني عنه من قبل البينة , فوجدت وكأن أهل بيتي احضروا لي رجلا م

وأظنه حاصل على درجة الدكتوراه في الشريعة الإسلامية ( , كان واثقا من نفسه , فأوجس في نفسي خيفة , 

وبدأت أقارن نفسي به , واستصغرت نفسي مقابله ولكنني دعوت ربي في سري , وعندما جلسنا اخرج جهاز 

سكر , فأعطيته يدي كانت يدي ترتجف لانني بذلت جهدا كبيرا وعندما حقن اصبعي قياس وكأنه جهاز قياس ال

 تغير المشهد

أي كله نار , ��عيناه ملتبهتان نار ��فوجدت نفسي معه في مكان آخر غير هذا المكان فرأيت باطنه نار 

على المسيح الموعود على شكل إنسان بشع المنظر , فقد كان ابليس وقال لي مهددا إياي : ابتعدي عنه . أي 

, فقلت له : " لن ابتعد عنه وتقدم نحوي ليضربني فلم يستطع اذ وجدت نفسي بقوة ألف رجل , وكان 

كالريشة في يدي أضربه وأطرحه على الأرض وكأننا في حلبة المصارعة ثم كنت اردد في نفسي أن أصرخ 

ا في الرؤيا( , ثم صرخت في وجهه وبقوة : في وجهه وأقول له : أنا تربة من تراب أحمد عليه السلام ) هكذ

أنا روح أحمد عليه السلام . وبمجرد سماعه لإسم أحمد عليه السلام سقط على الأرض ولم يعد قادرا على 

الحركة , ثم تغير شكله وعاد الى شكله كإنسان , فنظرت إليه وقلت له : هل أزيدك ؟ فخرج هاربا كالخنثى 

 . مطأطأ الرأس وقال لي : لا لا

 لعنة الله عليه الى يوم الدين , والحمد لله رب العالمين .

 

 هذه شهادتي ولعنة الله علي ان كنت من الكاذبين

 

 حازم مصطفى :

 هذا من معاني اية ) يا ايها النبي حرّض المؤمنين على القتال (

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 

ن واعيان عليمان و الباقون لا حول لهم أكثر ما أسعدني هو انني رايتك و آسيا اسدان سيدان هصوران شرسا

 و لا قوة فبضدها تعرف الأشياء

 النصر حليف اتباع يوسف بن المسيح ماداموا باقين على العهد ثابتين في العقيدة .

 

 

 

 اللهم بك نحول وبك نصول وبك نقاتل .

 ربنا أفرغ علينا صبرا وثبت اقدامنا وانصرنا على القوم الكافرين.

 

 

 

 دنا ونصيرناالله أنت عض
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 اللهم أنت عضدنا ونصيرنا

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

نعم ربي عضدنا و نصيرنا فلينظر أتباع مسرور لأنفسهم و لذلتهم و الله جعل عزتهم معنا مع يوسف بن 

 المسيح يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 عن وهم الأحمديين في الدفاع عن دعوة المسيح الموعود سبحان الله هلق كنت اريد ان اتكلم

 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 كنت اريد ان انسخ كل التعليقات بس اكتفيت بهذا القدر اعلاه . وطابت جمعتك يا نبي الله

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 و طابت جمعتك يا حازم

 

 

 

 أؤكد لك : أنّ تعليقاتنا على منشور عكرمة له فوائد جمة

 

 

 

 صا هذا المنشور و في هذا التوقيتو خصو

 

 

 

 فقد الجمناهم لجام الحمير و وضعنا الخراءة في افواههم اولئك الكلاب الخنازير اولاد الافاعي و ذرية البغايا
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 اكن اراه  نعم وانا اشكرك جدا لانك اخبرتني بالمنشور لانني لم

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 هل بقي شيء لم يذكروه

 

 

 

 اي وصف ثبت عن ابي قله لهم مباشرة

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

على فكرة انا اقبل ما كان بالمنشور من كلام المسيح الموعود جملة وتفصيلا وقد قرأت ماشابهه في كتبه 

 تأديب للكافرين

 

 

 

 هم انجاس خنازير ملعونين ولكن لا يشعرون .

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 نعم

 

 

================================== 

 

Youssef Hala Mounir 

رضا حاكمي الرؤيا الصادقة حالة يمن بها الله على من يشاء من عباده الذين زكت نفوسهم, فيكشف لهم عمّا 

 يريد أن يطلعهم عليه قبل وقوعه

ى فِي الْمَنَامِ من القرآن : رؤيا ابراهيم عليه السلام الذي عزم على ذبح ابنه لقوله تعالى " قَالَ يَا بُنَيَّ إنِِّي أرََ 

مْسَ وَالْقَمَرَ رَأيَْتُهُمْ ليِ سَاجِدِينَ  أنَِّي أذَْبَحُكَ " ورؤيا يوسف لقوله تعالى " إنِِّي رَأيَْتُ أحََدَ عَشَرَ كَوْكَباً وَالشَّ
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وكذلك الحال بالنسبة لنبينا محمد صلى الله عليه وسلم في عدة مواضع, منها قوله تعالى: منها قوله تعالى: 

له تعالى: )لقََدْ صَدَقَ ذْ يُرِيكَهُمْ اللهُ فِي مَنَامِكَ قَليِلاً وَلوَْ أرََاكَهُمْ كَثيِراً لفََشِلْتُمْ وَلتََنَازَعْتُمْ فِي الأمَْرِ( ومنها قو)إِ 

ؤْيَا بِالْحَقِّ لتََدْخُلنَُّ الْمَسْجِدَ الْحَرَامَ(  اللهُ رَسُولَهُ الرُّ

الرّؤيا الصّالحة ما رواه البخاري عن عائشة رضي الله عنها أنّها قالت:  ومن الأحاديث التّى وردت في فضل

بْح” , وأخرج ”أوّل ما بُدئ به رسول الله من الوحي الرّؤيا الصّادقة, فكان لا يرى رؤيا إلاّ جاءت مثل فلق الصُّ

تارةَ مسلم في صحيحه من حديث ابن عبّاس رضي الله عنهما قال: كشف رسول الله صلىّ الله عليه  وسلّم السِّ

أيّها النّاس: إنّه لم يبق من مبشّرات النُّبوة إلاّ الرّؤيا الصّالحة يراها ”والنّاس صفوف خلف أبي بكر فقال: 

موا فيه الربّ عزّ وجلّ,  المسلم أو تُرى له, ألاَ وإنّي نهيت أن أقرأ القرآن راكعًا أو ساجدًا, فأمّا الرّكوع فعَظِّ

, وفي مسند الإمام أحمد من حديث أبي الدّرداء ”ا في الدّعاء, فَقَمِنٌ أن يستجاب لكموأمّا السّجود فاجتهدو

نْيَا وَفِي  رضي الله عنه عن النّبيّ صلىّ الله عليه وسلّم في قول الله عزّ وجلّ: }لهَُمُ الْبُشْرَى فِي الْحَيَاةِ الدُّ

ؤيا الصّالحة يراها المسلم أو تُ ”الْآخِرَةِ{ قال:   ”.رى لههي الرُّ

إذا ”وأخرج الترمذي في جامعه من حديث أبي هريرة رضي الله عنه أنّ النّبيّ صلىّ الله عليه وسلّم قال: 

اقترب الزّمان لم تكد رؤيا المؤمن تكذب, وأصدقهم رؤيا أصدقهم حديثًا, ورؤيا المسلم جزء من ستة وأربعين 

 ويكفيك هذا ان كنت طالبا الحق” جزءًا من النُّبوة

 

2 

 عجبنيأ

 تم التعديل· س  5· رد ·  

Youssef Hala Mounir 

 

 والآن احقاقا للحق من يعظم قول الله وقول الرسول صلى الله عليه وسلم !!؟

 

 

Ikrima najami  

 

والله لا نرى إلا ألوفا من الكذبات السمجة, ولا نرى إلا تحققا عكسيا في معظم نبوءاته. يمكنك الاستمرار في 

مام وبممارسة دور "النعامة" بإتقان في دفن رؤوسكم خوفا من الحقيقة. أما آن لكم أن الهروب إلى الأ

  تشهدوا بالحق. اخضعوا للحق تنجوا بفضله تعالى.

Assia demikri  

 

 Ikrima Najami   فقد اقترحت عليك اقتراحا وهو أن تكتب النبؤات التي لم تتحقق وانا بدوري اكتب النبؤات

واحدة مقابل نهر جار , وان كنت ترانا نمارس دور النعامة , فأنا   ان كانت فعلا قطرةالتي تحققت ولنرى 

  أقول لك أخرج قطن الوسواس من أذنيك حتى تكون من الذين يسمعون

وطهر عينك من القذى حتى تكون من الذين يبصرون وادفع الزكام من الأنف والرأس حتى تأتي ريح الله الى 

ضرع وابكي بكاء الطفل ) وهذا هو السر ومجرب ( , ابكي أمام الحضرة الإلهية مشامك وان لم تستطع فت

 فيفور لبن رحمته عليك ويكشف لك أسراره .

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

  عبد الحق مروان

 

Assia Demikri  كلام يحزن قائله . اظنك نسيت من هو عكرمة ؟ انه استاذك سابقا . هو من علمك و علم
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و كيف يدلل على صدق ميرزاكم . لكنه بعدما كلفه خليفتكم شخصيا بان يرد على هاني طه  غيرك كيف يناقش

كم كبير من كذب ميرزا و دجله و صدق هاني فكان عكرمة صادقا مع نفسه ومع ربه ومع العهد الذي   وجد

 قدمه لربه لنصرة اسلامه فخلع بيعته . فلا اظنك ستبلغين من العلم ما بلغه هذان الرجلان .

Assia demikri  

 

من شجعان الرجال الذين هم أنبياء الله وأولياءه فهم رحمة الحق   عبد الحق مروان انت مخطئ أنا أساتذتي

 لذلك لم اسقط في الفخ مثل الآخرين  الموعود عليه السلام  وأطباء الأمراض الخفية , وانا قرأت كتب المسيح

 م8:37الإثنين  في Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 9:51

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/16coUHyg8840zMC0YCvWdCtgOYFmHzCMY/view

?usp=drivesdk 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 أحسنتِ الرد يا حربة الله

 

=========================== 

 

 عبد الرزاق الأحمدي :

 

 السلام عليكم ورحمة الله

 يف حالكم يانبي الله الكريمك

 أرجو ان تكونوا باتم صحه وعافية

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 23/7في ليلة 

 استخرت الله عز وجل في أمر عمل جديد عرض علي حديثآ

 فرأيت

أني وعبدو )رحمه الله( نركب درجة نارية وكنت أقود على مهل وفي يدي سندويشة, ونمر على مفارق طرق 

كأني ذاهب الى صلاة الجمعة, فجأة بدأ المطر بالهطول, وأوقفت الدراجة, ثم توقف بعض الشباب معبدة, و

 حولنا وأظنهم أقربائي, قالوا أن هذا المطر يأتي من تركية, فقلت في نفسي ارجع. انتهى

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 نبي الله الكريم عندي تقصير كبير

 والدنيا والعمل يشغلني
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 دعائكمأرجو 

 ص 3:٤٦تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي في 

 ص 37:٦

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

فقلت في نفسي أرجع , و السبب عوامل سياسية , حفظك الله يا حسام من شرور الدنيا و مكائدها عليك سلام 

 الله و رحمته و بركاته

 

 

===================================== 

 جوهر :

 

 السلام عليكم و رحمة الله و بركاته 

 

 

 يا رب تكونوا كلكم بخير وصحة انتم وكل الاحبة

Wesen Alg 

 

 

 

 ]في القلب العارف كنز العلم بالله[

 و نفى 
َٰ
 في قلب العارف كنز العلم بالله فشهد لله بما شهد به الحق لنفسه من أنه لا إله إلا اّلله

َٰ
كذلك جعل اّلله

ئِكَةُ وَ أوُلوُا الْعِلْمِ فجعلها كنزا ف هذه  هُوَ وَ الْمَلاَٰ
هَ إلِاَّٰ هُ لاَٰ إلَِٰ ُ أنََّ

َٰ
ي قلوب المرتبة عن كل ما سواه فقال شَهِدَ اّلله

العلماء بالله و لما كانت كنزا لذلك لا تدخل الميزان يوم القيامة و ما يظهر لها عين إلا إن كان في الكثيب 

هر جسمها و هو النطق بها عناية لصاحب السجلات لا غير فذلك الواحد يوضع له في الأبيض يوم الزور و يظ

ميزانه التلفظ بها إذ لم يكن له خير غيرها فما يزن ظاهرها شيء فأين أنت من روحها و معناها فهي كنز 

 مدخر أبدا دنيا و آخرة و كل ما ظهر في الأكوان و الأعيان من الخير فهو من أحكامها و حقها

Wesen Alg 

 

 

 

 صادفتها في كتاب الفتوحات المكية لابن عربي

 د.محمدربيع

 

 

 

 أين كنت يا جوهر عليك السلام و رحمة الله و بركاته

Wesen Alg 
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 انا موجود غير اسم صفحتي فقط

 

 

 

 حرف بحرف واتابع الدروس  اتابع كل ما يتم نشره في المدونة

 د.محمدربيع

 

 

 

 يا ايها النبي حرض المؤمنين على القتال  عكرمة الأخير و رد عليه بقوة = أحسنت يا حبيبي ادخل منشور

❤ 

1 

Wesen Alg 

 

 

 

 اوك افعل ان شاء الله

 د.محمدربيع

 

 

 

https://m.facebook.com/comment/replies/?ctoken=3210599399021035_3211862

582228050&ft_ent_identifier=3210599399021035&gfid=AQBeJeAjqLoWqZNi&

notif_t=feed_comment_reply&notif_id=1595577990538575&ref=m_notif 

 

 

 

 المسيح الموعود له الحق في تاديب الكافرين و المرتدين

Wesen Alg 

 

 

 

 لا يحق لي التعليق عنده

 

 

 

 ساجرب اضيفه

 د.محمدربيع
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 ليس مضافا عندك ؟

Wesen Alg 

 

 

 

 لا

 

 

 

 لا اتابعهم منذ زمن

 

 

 

 مي القلوب ويلوث الوجدانكلامهم يد

 د.محمدربيع

 

 

 

 قدر الله و ما شاء فعل

 

 

 

 هم مظلمون تائهون

Wesen Alg 

 

 

 

 امر مؤلم حقا

 

 

 

 الله يحفظنا ويسترنا

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا جوهر

Wesen Alg 

 

 

 

 قبل ايام رايت رؤيا
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 لم افهمها

 د.محمدربيع

 

 

 

 تفضل اروها

Wesen Alg 

 

 

 

  بير وكان معي شخص وكنت اريد ان اريه حوتيرايتني امام بحر ك

  فظهر حوتي وكان قوي وسريع مثل البرق وكان فمه على شكل سهم حاد

  فامرته بصيد الاسماك الاخرى الضخمة فكان يصطادها واحدة تلو الاخرى

  ا افعلثم التفت فاذا بي اشاهد جنود مقبلين بسرعة للبحر وكانهم حراس هذا البحر وقد كانوا منزعجين مم

 ثم رايت نفسي في مكان كاننا في الحشر

 والجنود يحرسون المكان والمكان مغلق لا مفر منه

Wesen Alg 

 

 

 

 المكان كانت الناس محشورة فيه بكثرة كانه يوم الحشر

 د.محمدربيع

 

 

 

اء حروب روحية تخوضها مع اليوسفيين ننتصر فيها و يكون لك دور مميز و الحراس هم المشايخ و الفقاه

 المظلمون أعداء الله و رسوله

 

 

 

 لا مفرمن تلك الحروب الروحية

 

 

 

 تبليغا لكلمة الله

Wesen Alg 

 

 

 

 اللهم ارزقنا نورك وطهرنا وزكينا واعنا على ان نكون عبادك وحدك

 د.محمدربيع
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 فاليوسفيون رسل الله

❤ 

1 

 

 

 

 آمين

 

========================= 

 وحي :د محمد ربيع , مصر حقيقة ال

يا حازم إنّ ربي لا يجري على لساني إلا إرادته المحضة و ما هو إلا وحي يوحى علمه شديد القوى و أقول 

أنّ ربي لما أن أجرى على لساني اسم حبيب اليوسفيين كان يعلم أنّه في مستقبل الزمان سيكون هناك من 

و لم يوح إليّ حقيقتك الباطنية باسم  يكرهك و يضمر لك الغيرة فسماك الله على لساني حبيب اليوسفيين ,

 يوشع بن نون إلا في الوقت المناسب . الله ربي و رب آبائي الأولين

 م 1:33

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/16RQY1gtbdSCexpbGC77mdO8fEPNo2tGn/view?u

sp=drivesdk 

 د.محمدربيع

 

 

 

https://twitter.com/i/events/1286288230711689216 
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أنظر إلى تلك الأشكال التي تسب المهدي على منشور عكرمة هؤلاء هم نفسهم وقت المسيح الموعود من 

 كانوا يحاربونه و صدق فيهم قوله عنهم خنازير و غيرها من الاوصاف

 د.محمدربيع

 

 

 

ب الحكيم الجديد عام يعني تحققت وقت آدم و تتكرر اليوم و هي مرور مذن ٦800حادثة فلكية تتكرر كل 

new wise  في سماء الأرض 

 م 07:٦

Hazeem Ahmade 

 عليك Hazeemرّد 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

يا حازم إنّ ربي لا يجري على لساني إلا إرادته المحضة و ما هو إلا وحي يوحى علمه شديد القوى و أقول 

كان يعلم أنّه في مستقبل الزمان سيكون هناك من أنّ ربي لما أن أجرى على لساني اسم حبيب اليوسفيين 

يكرهك و يضمر لك الغيرة فسماك الله على لساني حبيب اليوسفيين , و لم يوح إليّ حقيقتك الباطنية باسم 

 يوشع بن نون إلا في الوقت المناسب . الله ربي و رب آبائي الأولين

نبينا الحبيب حقا نحبك حقا , والله يعلم حبي لك سبحان الله ربي وحبيبي الحمد لله على نعمة النبوة انت 

فأحبني اليوسفيين لحبي لك . والحمد لله له كل الحمد ان انعم علي بصحبتك الكريمة. لما عرفتك حدث منعطف 

في حياتي تغيرت نظرتي للَشياء صرت انسانا اخر وقد ذكر بالكتاب المقدس أن يوشع رجل مبارك ببركة يد 

ان يمسح بيده على يوشع . وكل خير وبركة تصدر مني فهي من بركة يدك ومسحتك  موسى امر الله موسى

المباركة هذه أسرار طوبى لمن يدرك حقيقة صحبة النبي ونسأل الله ان يوفقنا لحسن صحبتك الى آخر الآيام 

  .آمييييين .

 

 محبكم يوشع بن نون .

Hazeem Ahmade 

 عليك Hazeemرّد 
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عام يعني تحققت وقت آدم و تتكرر اليوم و هي مرور مذنب الحكيم الجديد  ٦800حادثة فلكية تتكرر كل 

new wise في سماء الأرض 

 ماشاء الله

Hazeem Ahmade 

 عليك Hazeemرّد 

 

 

 

أنظر إلى تلك الأشكال التي تسب المهدي على منشور عكرمة هؤلاء هم نفسهم وقت المسيح الموعود من 

 له عنهم خنازير و غيرها من الاوصافكانوا يحاربونه و صدق فيهم قو

 هم كالأنعام بل أضل سبيلا

 م 7:32

Hazeem Ahmade 

 

 

 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

. لقد شربت 1887اليوم شربت من نبع موجود منذ زمن المسيح الموعود مكتوب عنده ابيات شعرية جميلا 

 منه ما اطيب ماءه .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

رَض) لَّىِٕن لَّمۡ يَنتَهِ ٱلۡمُ  فقِوُنَ وَٱلَّذِينَ فِی قلُوُبِهِم مَّ َـٰ  فِيهَاۤ  يُجَاوِرُونَكَ  لَا  ثُمَّ  بِهِمۡ  لنَُغۡرِيَنَّكَ  ٱلۡمَدِينَةِ  فیِ وَٱلۡمُرۡجِفوُنَ  ࣲنَ

لۡعُونيِنَۖۡ *  اࣲقَليِل إلِاَّ  لوُا   أخُِذُوا   ثُقفِوُۤا   أيَۡنَمَا مَّ ِ فیِ ٱلَّذِينَ  اࣲتَقۡتيِل وَقتُِّ ةَ ٱللهَّ ِ  * سُنَّ ةِ ٱللهَّ خَلوَۡا  مِن قَبۡلُۖۡ وَلنَ تَجِدَ لسُِنَّ

 الأحزاب سورة( اࣲتَبۡدِيل
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 ما معنى لنغرينك بهم

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 نجعل تقتيلهم رغبة لذيذة لك

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  ردى :

  ر = رأى

  داء = الداء

 وهو الهلاك .

 

  هلك :

  هلّ : هلّ 

  الإنفكاك والعذاب ك :

 هلّ الإنفكاك والعذاب .

 

 هذا من روائع اللغة العربية الإلهامية كما أخبرني أبي غلام أحمد عليه الصلاة والسلام .

 

 يوسف بن المسيح , مصر .

 

=== 
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 آسيا :

 

 ما رأيكم سيدي هل اكمل الرد ؟

 د.محمدربيع

 

 

 

 شائر نصرنا لكل ذي عينينأحسنتِ يا آسيا و جمعتك مباركة . أرى أنه قد لاحت ب

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 آمين يا نبي الله

 م 1:33

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/16RQY1gtbdSCexpbGC77mdO8fEPNo2tGn/view?u

sp=drivesdk 

 د.محمدربيع

 

 

 

https://twitter.com/i/events/1286288230711689216 
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التي تسب المهدي على منشور عكرمة , هؤلاء هم من كانوا يحاربون المسيح  أنظري إلى تلك الاشكال

 الموعود و صدق فيهم قوله عليهم خازير و غيرها من الاوصاف

 د.محمدربيع

 

 

 

عام يعني تحققت وقت آدم و تتكرر اليوم و هي مرور مذنب الحكيم الجديد  ٦800حادثة فلكية تتكرر كل 

new wise  في سماء الأرض 

 م 3:17

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

فقد الجمناهم لجام الحمير و وضعنا  ��هههههههه ضحكت من كل قلبي على تعليقكم وجدته في المدونة 

 الخراءة في افواههم اولئك الكلاب الخنازير اولاد الافاعي و ذرية البغايا

 هههههههههههعع

Youssef Hala Mounir 

 عليك Youssefرّدت 

 

 

 

عام يعني تحققت وقت آدم و تتكرر اليوم و هي مرور مذنب الحكيم الجديد  ٦800كرر كل حادثة فلكية تت

new wise في سماء الأرض 

 �اسمه مذنب الحكيم الجديد !؟ 

Youssef Hala Mounir 
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 سبحان الله !! حقا التمثلات المادية تقابلهاالتمثلات الروحية

 م 3:32في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 9:13

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

 

 

============================== 

 

 

Mohamed Hamid 

 اهلا اخي

 Messengerأرسلت من ·   م 11:58 الساعة   أمس 

 

 حازم : اهلا وسهلا تفضل

 منذ ساعة

 

Mohamed Hamid 

 لماذا لا يرد الدكتور ربيع بسرعة.. ان كان يدافع على دعواه

 Messengerأرسلت من · دقيقة   58 منذ 

 

 حازم :

 هل ترى انه من الحكمة ان يرد المرء بسرعة ؟

 دقيقة  58 منذ 

 

Mohamed Hamid 

 لا ليس من الحكمة عندك حق

 Messengerأرسلت من · دقيقة   57 منذ 

 

 ��حازم : اسألني اذ احببت . قد افيدك بشيء .

 دقيقة  55 منذ 

 

Mohamed Hamid 
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 يطرة علي الى ان سمعت بدعوة الدكتوركانت قصة سيدنا يوسف مس

 Messengerأرسلت من · دقيقة   52 منذ 

 

  حازم :

 جميل

 دقيقة  52 منذ 

 

Mohamed Hamid 

 وبالاحرى نبوءة المرزا

 Messengerأرسلت من · دقيقة   51 منذ 

 

 ��حازم : انا جالس استمع لك تكلم ماتشاء 

 دقيقة  50 منذ 

 

 

 

 وصريح هل انت احمدي ام لاحازم : كلامك واضح وجميل 

 

 دقيقة  ٤8 منذ 

 

Mohamed Hamid 

 كنت احمدي وخرجت منها

 Messengerأرسلت من · دقيقة   ٤7 منذ 

 

 حازم : طيب اخي الحبيب محمد هل انهيت حديثك حتى اتكلم .فلتسمح لي

 دقيقة ٤٦منذ 

 

Mohamed Hamid 

 نعم انهيت تفضل

 Messengerأرسلت من · دقيقة  ٤5منذ 

 

 

حازم : اخي الكريم إنه لمن سنّة الله تعالى بعث الأنبياء ونعلم ويعلم الجميع بالنظر إلى تاريخ البشرية أن الله 

تعالى لم يُعرف قط إلا من خلال الأنبياء . والله تعالى جعل في فطرة الإنسان شوقا لوصاله ولمعرفته فترى في 

مئن له ويطمئن به ولقد بعث الله تعالى المسيح الإنسان عطش للبحث عن الإله الحقيقي حتى يجده ويط

الموعود بالحق في زمن ابتعد فيه الناس عن الله مبدأ الفيض وحبيب الفطرة ومطلوبها ومُرادها . وبسبب تلك 

البعثة المباركة حظي كثير من المؤمنين بقرب الله تعالى ووصاله وعاشوا حلاوة الإيمان وأجمل الآيام بوصال 

أ المسيح الموعود بأنه يأتي زمان على جماعته تفسد فيه وتترك كلامه والعمل بتعليمه وتحصل الله ولقد أنب

فيها تفرقة شديدة معاصرة لأهوال الشام وقال المسيح الموعود أنه في ذلك الوقت يكون ابنه الموعود وبالفعل 

ال الشام واكتملت النبوءة قد حدثت تلك الفتنة الشديدة وموجة الإرتداد عن المسيح الموعود معاصرة لأهو

ببعثة يوسف بن المسيح الذي جاء مصدقا للمسيح الموعود كما وعد الله تعالى المسيح الموعود وقال له : " 

 لايهدّ بناءك " .

وقد بيّن حضرته حقيقة إدّعاء اليسع الشامي وكوناتي والبهائية وغيرها من المفاسد وبحسب تجربتي فإنني 
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 خلال هذا النبي ومن خلال صحبته المباركة هذه شهادتي ولدي المزيد .اقول لقد عرفت ربي من 

وانت يا اخي جرّب ذلك والتجارب تفتح باب العجائب جرّب ذلك الإيمان واطلع على ما في جعبته انظر لما بين 

يديه وذق الأطعمة والأشرب التي عنده واجلس على موائدة وهو دعاك للإستخارة والخير والبركة من 

من , اقترب ولا تخف واسأل واسمع وقارن وفكر وانظر وتفكر واستعن بالله حتى تصل إليه هذا ماعندي الرح

إليك خذه مني بنظرة حكمة ووقفة مؤمن صادق يريد الله ثم جدّ في سيرك وانت تعلم أنه قيل من جدّ وجد ومن 

الصالحين , والحمد لله رب سار على الدرب وصل , هذا ما سقناه إليك من نصحٍ بحسنٍ فاقبله يا قريب 

 العالمين .

 

 دقيقة 11منذ 

Hazeem Ahmade 

 

 Hazeemتمت إزالة رسالة بواسطة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 عبد الحق : السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 كيف حالكم

 أرسلت من الهاتف المحمول· منذ ساعة 

 

  حازم

 وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته

 كيف حالك

 الحمد لله رب العالمين

 دقيقة ٤3منذ 

 

  حازم :

 الحمد لله

 

 عبد الحق :

 لماذا لا تسأل عنا اخي

 هل هناك مشكلة ؟

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  ٤2منذ 

 

  حازم :

 حبيبي انا مقصر سامحني واعتذر منكم وحقكم على راسي

 دقيقة ٤2منذ 

 

  عبد الحق

 اذا لم اراسلك لا تراسل انت

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  ٤2 منذ
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  حازم :

 انت احسن مني وقد سبقتني بالخير والسلام وانت خير مني لأنك بدأت بالسلام .

 دقيقة ٤1منذ 

 

  عبد الحق :

 لا فضل لاحد على احد

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  ٤1منذ 

 

  حازم :

 ولكن خير الناس من يبدأ بالسلام هنيئا لكم

 دقيقة ٤0 منذ

 

  عبد الحق:

 لكني اراك لا تريد السؤال

 احس انك تبتعد عني

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  ٤0منذ 

 

  حازم :

لقد كنت مشغول كثيرا في العمل يمكن ساعة اوساعتين فقط من النهار كله اجلس فارغا فاجلس مع امي 

ذلك فلاعذر لي انت في قلبي يا عبد الحق  واهلي قليلا واخوتي واتفرغ قليلا جدا يعني وقتي ضيق ومع

 صدقني دوما ادعوا لامك وادعوا لكم حتى في عملي اذكر كل احبائي ادعو لهم بقلبي وانا في العمل .

 دقيقة 38منذ 

 

  عبد الحق :

  الله معاك اخي

 و فرج عنكم و حماكم

 لاعليك اخي

 خذ كل راحتك

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  37منذ 

 

  م :حاز

 اميين يا حبي يا عبد احق احسن الله لكم

 دقيقة 37منذ 

 

 عبد الحق :

 امين يا رب

 السلام عليكم ورحمة الله

 أرسلت من الهاتف المحمول· دقيقة  37منذ 

 

 حازم :

 وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته

 حبيبي عبد الحق ارسلت لي اسيا استفسار منكم ما هو لم افهم السؤال اشرح لي

 رح لي ما دار بينك وبين اسيا .اش

 م 10:25سبت 
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

 م[ قاسم فضل: السلام عليكم ورحمة الله وبركاته 11:03 7 /25]

 م[ حازم: وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته 11:0٤ 7 /25]

 م[ قاسم فضل: كيف حالك اخي 11:0٤ 7 /25]

 م[ قاسم فضل: مشتاق لك 11:0٤ 7 /25]

 من يتكلم .؟  م[ حازم: الحمد لله رب العالمين. 11:0٤ 7 /25]

 م[ قاسم فضل: محمد قاسم فضل 11:0٤ 7 /25]

 ��م[ حازم: احلى حبيبي وينك يازلمة  11:05 7 /25]

 م[ حازم: احلى قاسم كيفك 11:05 7 /25]

 م[ حازم: مشتاق لكم حبيبي 11:05 7 /25]

 جنيم[ حازم: اود الكتابة افضل لا تحر 11:08 7 /25]

 م[ قاسم فضل: لا بأس 11:08 7 /25]

 م[ حازم: صارت بيني وبين الجماعة مشلكة طويلة 11:09 7 /25]

 م[ حازم: وتركتهم بسبب رفضهم ليوسف بن المسيح 11:09 7 /25]

 م[ حازم: هل سمعت بها 11:09 7 /25]

 م[ حازم: ..؟ 11:09 7 /25]

 م[ قاسم فضل: لا للاسف 11:09 7 /25]

 م[ حازم: غريب . 11:09 7 /25]

 م[ حازم: هل تعرف د. محمد ربيع الطنطاوي 11:09 7 /25]

 م[ حازم: ؟ 11:09 7 /25]

 م[ قاسم فضل: لا اعرفة 11:10 7 /25]

 م[ قاسم فضل: من متى هذه القصة 11:10 7 /25]

 عليهام[ حازم: طيب سأرسل لك رابط مدونته اطلع عليه وسأرسل لك رابط قناته اطلع  11:10 7 /25]

 م[ حازم: منذ سنتين تقريبا 11:10 7 /25]

 م[ قاسم فضل: ارسل 11:11 7 /25]

 م[ قاسم فضل: وما السبب الرئيسي للمشكله 11:11 7 /25]

 م[ حازم: بعثة نبي او بعثته . 11:11 7 /25]

 م[ قاسم فضل: هل مع المركز ام مع أفراد 11:11 7 /25]

  م[ حازم: منابر الحق . 11:12 7 /25]

 

*************************************** 

  يقول الله تعالى في سورة النساء :

سُل رِينَ  اࣲ)رُّ بَشِّ ِ  عَلىَ للِنَّاسِ  يَكُونَ  لئَِلاَّ  وَمُنذِرِينَ  مُّ   ٱللهَّ
ٍۢ
ةُ سُلِۚ  بَعۡدَ  حُجَّ ُ  وَكَانَ  ٱلرُّ

 ( .اࣲحَكِيم عَزِيزًا ٱللهَّ

*************************************** 

 

  روابط مهمّة خاصة بسيدنا يوسف بن المسيح.

 

  قناة يوسف بن المسيح الأولى ) يوتيوب (

 

https://www.youtube.com/channel/UCU84GsObIt9HRC74r3JDPKg 
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======= 

 

 قناة يوسف بن المسيح الثانية ) يوتيوب (

 

https://www.youtube.com/channel/UC2FsSCRQ5tKPJ2oCMN-I1IQ 

 

======= 

 

  صفحة يوسف بن المسيح ) فيس بوك (

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100005788003202 

 

======= 

 

  رابط مدونة يوسف بن المسيح ) موقع ويب (

 

https://tantawypedsurg.blogspot.com/?m=0 

 

======= 

 

  أرشيف كتب يوسف بن المسيح ) موقع ويب (

 

https://archive.org/details/@promised1431ah?tab=reviews 

 

======= 

 

 روابط ذات صلة .

 

 موقع راية المسيح الموعود ) موقع ويب (

 

http://5eb98f3f34f4d.site123.me 

 

======= 

 

 صفحة من كلمات يوسف بن المسيح ) فيس بوك (

 

https://www.facebook.com175105807٤9٦1222-المسيح-بن-يوسف-كلمات-/من/ 

 

======= 

 

 قناة من كلمات يوسف بن المسيح ) يوتيوب (
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https://www.youtube.com/channel/UCFzAVpqCrsTF0W3YNae6Yjw 

 

====== 

 

 قناة الصراط المستقيم ) يوتيوب (

 

https://www.youtube.com/channel/UC6NFG7JyuEo2el6q23_rDow 

 

======= 

 

 ( البث الحيّ لقناة الصراط المستقيم ) موقع ويب

 

app.viloud.tv/player/embed/channel/2e4b5ed943ec9978e23613466c214719?auto

play=1&volume=1&controls=1&title=1&share=0&open_playlist=1&random=0 

 

======= 

 

 البث الحيّ لإذاعة صوت النبي قرآن كريم ) موقع ويب (

 

app.viloud.tv/player/embed/channel/0f290fc0b471d8bf776f574145d19723?autop

lay=1&volume=1&controls=1&title=1&share=1&open_playlist=1&random=0 

 

======= 

 م[ قاسم فضل: سوف ادخل فيمآ بعد 11:12 7 /25]

 م[ حازم: براحتك .حبيبي 11:12 7 /25]

 م[ حازم: شكرا على اهتمامك 11:12 7 /25]

 م[ قاسم فضل: لكن قولي 11:13 7 /25]

 م[ حازم: احبكم اخي قاسم 11:13 7 /25]

 �����م[ حازم: لقد تذكرتني  11:13 7 /25]

 م[ قاسم فضل: ما الإشكال الرئيسي 11:13 7 /25]

 م[ قاسم فضل: وانا ايضا اخي الغالي 11:13 7 /25]

 م[ قاسم فضل: دايم ع البال 11:13 7 /25]

 تواصل مع الكثيرينم[ قاسم فضل: بس ضروفي ما كانت تسمح لل 11:1٤ 7 /25]

م[ حازم: لقد بعث الله د.محمد ربيع الطنطاوي نبيا وهو الابن الموعود والمصلح الموعود  11:15 7 /25]

 هو يوسف المذكور في وحي المسيح الموعود وتحققت فيه نبوءات كثيرة .

 م[ حازم: اخي قاسم اسمعني 11:15 7 /25]

 م[ حازم: جيدا 11:15 7 /25]

 [ حازم: انت لا تعرف د.محمد ربيع الطنطاويم 11:15 7 /25]

 م[ حازم: اطلب منكم بحب وتواضع ان تستخير الله في أمره الليلة 11:15 7 /25]

 م[ حازم: ستجد مرادك صدقني 11:15 7 /25]

 م[ حازم: استجب لطلبي هذا تكرّما 11:15 7 /25]

 م[ قاسم فضل: ابشر اكيد استخير 11:1٦ 7 /25]

 حازم: اخبرني غدا م[ 11:1٦ 7 /25]
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 م[ قاسم فضل: اكيد 11:1٦ 7 /25]

 م[ حازم: وسنبقى على تواصل تمام انو كلمتني لانو رقمك راح من عندي منذ زمن 11:1٦ 7 /25]

 م[ حازم: شكرا يا طيب 11:1٦ 7 /25]

 م[ قاسم فضل: العفو يا الغالي 11:17 7 /25]

 م[ قاسم فضل: انت بالقلب 11:17 7 /25]

 م[ قاسم فضل: ودائما اتذكر كلماتك التي كنت تكتبها 11:17 7 /25]

 م[ حازم: احبكم في الله 11:18 7 /25]

 م[ قاسم فضل: احبك الله الذي احببتني فيه 11:18 7 /25]

 م[ حازم: يا حبيبي يا قاسم فيك فطرة متّقدة . احبك . 11:18 7 /25]

 ���م[ قاسم فضل: فديتك  11:18 7 /25]

 ��م[ حازم:  11:19 7 /25]

 م[ قاسم فضل: غدا نتواصل عزيزي 11:19 7 /25]

 م[ حازم: بانتظارك . 11:19 7 /25]

 م[ قاسم فضل: ولا يهمك يا غالي 11:19 7 /25]

 م10:25في السبت  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 32:٦

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 ه يا يوشع بن نون يا حبيب اليوسفيينأحسنتم جميعا عليكم رضا ربي و سلام
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======================== 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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 عبد الرحمن العروان :

 الدكتور الموقر هل لدى حضرتكم

صاحب المنشور طرح منشوره ومعه هذا التسائل للَحمديين ولم   تأوييل لهذه الرؤيا التي رأها حضرة الميرزا

  يردوا فيما اعلم فهل عند حضرتكم رد

 وتقبل تحياتي

 ص 31:٦

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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نعم هي رؤيا حق يا أخي الحبيب , أنظر من وقت وفاة المسيح الموعود و لحتى الآن كم تم تدبير مكائد و 

أكاذيب و فتاوى افتراء لطمس دعوته !!!؟؟؟؟ فهل طمسوها ؟ لقد أرادوا الإهانة له و الاستخفاف به و قد 

كنّ الله يأبى إلا أن يتمّ نوره و لو كره المشركون . و دعوتنا تجلوا وجه رسالة المسيح الموعود النضر فعلوا ل

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

كذلك بما ان ابنه الموعود من العرب و هو يوسف بن المسيح فالعرب هم من سيجلون تلك الصفحة النضرة 

 في تاريخ الأنبياء المجيد

 

 

=================== 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 جعل الله جهادك في ميزان حسناتك

 

 

 

 آمين يا آسيا

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 آمين سيدي

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

  عكرمة هناك الٔوف من الانٔباء تحققت فإذا كانت لديكم شيء من خشية الله فلماذا لا تذكرها ائها المحتال !؟

تلقى المسيح الموعود عليه السلام وحيا يقول " كل يوم هو في شانٔ " وشرحه قائلا ) ليس ضرورياانٔ 

  يوافقك الله في كل شيء , بل لا بد من ابتلاءات ائضا من حين لاخٓر (

حيانا ويقول في موضع اخٓر " إن الله ببالغ رحمته , يعامل الانٕسان الصالح معاملة الاصٔدقاء , ائ يترك أ

مشيئته ويسمع دعاءه كما قال )ادٔعوني أستجب لكم ( واحٔيانا أخرى يابٔى إلا انٔ ينفذ مشيئته كما قال ) 

ولنبلونكم بشيء من الخوف والجوع ونقص من الانٔفس ( هذا ليزيده يقينا ومعرفة بمسايرته وفقا لدعائه 

  سبحانه ليرفع مرتبته ويحبه حبا ". حينا , وحينا اخٓر يمنحه خلعة رضاه يفعله كما يشاء هو

 -حسب زعمكم  -حتى ولو افترضنا صحة ما تدعيه انت وامٔثالك فاعلم أنكم تقدمون قطرة واحدة غير نقية 

لماذا لا تذكرون مثلا موت محرر جريدة قاديان الذي أساء للمسيح   مقابل نهر جار من ماء نقي زلال.

الطاعون مؤلف الكتاب " البرق السماوي " اسمه محمد خان اؤ تذكرون الموعود بعد أن دعا عليه , وموت ب

موت مؤلف الكتاب " بيان للناس " في حياة المسيح الموعود عليه السلام وكذلك مؤلف الكتاب " إعجاز 

اد محمدي " مات مؤلفه بالطاعون بعد المباهلة وموت ليكهرام والكثير الكثير من الادعية المستجابة ولمن ار

 ان يتحقق فليقرأ كتاب " حقيقة الوحي "

Youssef Hala Mounir 
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 وهذا جوابي لمنشوره الأخير

 ص ٦:2٤في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 نعم أحسنتِ 

 

================= 

 جوهر :

 

  السلام عليكم .

 

 لكاتب نصراني يدعوا لاعادة كتابة القرآن لوجود أخطاء به !!!! رابط لمقال بجريدة سعودية

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 لا تلتفت لكلام الأنجاس آل سلول عملاء الانجليز القرآن متواتر بالتشافه

 

 القرآن متواتر بالتشافه

 

 

 

 

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 

====================================== 

 حازم :

 

عام في سماء الأرض و اليوم مر  ٦800تسائل عبد الحق الجزائري كيف يكون مذنّب الحكيم الجديد مر منذ  

 عام ؟؟؟ ٦000عام و الفترة بين وفاة آدم و المسيح الموعود هي  ٦800ثانية و هو يفعل كل 

 

 دمحمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 ابة ههههههكم كان عمر آدم !!!! هنا الاج

 

 

 

 عام فهو شاب هههه 700يعني لو كان عنده 
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https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 صور جميلة حفظكم ربي

 

 

 

 سنة مثلا 200أقصد كان آدم عنده 

 

 

 

 سنة ٦000لأن بين وفاة آدم و المسيح 

Hazeem Ahmade 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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  السلام عليكم ورحمه الله وبركاته.

الله رأيت البارحة أنني أضم الكعبة وكنت في صحن الكعبة ورأيت في مشهد آخر سيفا او يا حبيبي يا رسول 

 كلمة سيف وتلقيت بعد وقت الإلهام التالي: " فَسَأبُْقيِهَا " .

ورأيت ضحى اليوم أنني أكل نعنع وحمّص حب وزيتون أخضر وجائن أحد ملهوف يطلب شراب النعنع لأن 

 الباطن ( فهممت لأعطيه .صديقه او أخيه موجوع البطن ) 

ورأيت أم المؤمنين د مروة أشد الناس تواضع أمام يوسف بن المسيح لا ترفع صوتها ابدا امامه وكانت 

تسأله مطئطة رأسها امامه وصوتها خافت جدا حتى ان النبي نفسه بالكاد يسمعه , والشاهد أن رؤيا ام 

المشترك في الرؤى هو أن ام المؤمنين تجلس مجلس المؤمنين ليست اول رؤيا بل انها متواترة و القاسم 

تواضع أمام رسول الله وهي رفيقته في كل رؤيا أراها واظن انني ذكرت ذلك وقد تواترت . فنعَم الأم هي امنا 

 أم المؤمنين ونعم المعلمة والمربية هي ام المؤمنين .

Hazeem Ahmade 

 عليك Hazeemرّد 

 

 

 

 جابة ههههههكم كان عمر آدم !!!! هنا الا

 كنت اريده ان اجيبه هكذا لكنني قلت سأسألكم احسن وافضل

 ص ٦:50في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

نعم يا حازم و قد اراك الله أنك مثيل نور الدين رفيق المسيح الموعود و أراك الله أنك حائز سيف علي بن أبي 

 لفقار و أراك الله أنّ أمامك مسؤولية عظيمة لنصرة يوسف بن المسيحطالب ذو ا

 

 

  حازم مصطفى :

 اللهم وفقنا لما تحب وترضى وكن لنا معين في كل أمر إنا توكلنا على ربنا نعم المولى هو نعم النصير .

 

 

 

 احبك . والحمد لله رب العالمين .

 ص 7:00في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 

 .محمدربيع, مصر حقيقة الوحي :د

 

 آمين , أحبك ربي يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

, 
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 17انظر لبعض المحادثات المحدثة في آخر مقالة الوجه 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 نعم شادهتها كل ساعتين او ثلاثة ادخل المدونة

 

 

 

 ونةاذ كنت في يوم عطة اما في ايام الاسبوع كل يوم المساء ادخل المد

 

 

 

 استأذنكم الان للذاهب للعمل

 

 

 

 دعواكم يا حبيبي . السلام عليكم ورحمه الله وبركاته

 ص 7:08في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 

 د.محمدربيع, مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 تفضل رعاكم ربي و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

========================== 
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Mohamed Hamid 

 ما المقصود باليوسفيين دكتور

 ص 1:1٦

 

 م ٦:10 2020يوليو  11في  Mohamed Hamidتمت المشاهدة بواسطة 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

هي جماعة الابن الموعود للمسيح غلام احمد مجدد الدين و هازم الشرك و المشركين , توجه لله بخلوص 

 النية فان رأى طهارة فيك ضمك الينا

 

Mohamed Hamid 

 

  السلام عليكم

 رأيت الماء ينزل من انبوب في منزل في الحي وكنت اخلط مسحوق الحليب بالماء واشرب الحليب وكان لذيذ

 

 

 في المنام

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

لماء اقترابك من اليوسفيين و من يوسف بن المسيح هي في حد ذاتها بشرى خير لك فاغتنمها لتشرب ا

 بالحليب

 

 

 

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

 

============================== 

 حازم مصطفى :

 

لقد قال لي محمد حميد انه سيستخير الله تعالى واليوم قرءت رؤيا الماء والمنزل الحي أليس إلهنا إله حي 

أنت يا منافق نسيت أيام العز ...؟ أنسيت  أليس الله يحب يوسف انتم أيها المنافقون من أنتم أمام نور يوسف

كرم الله ...؟ أولم تقرأ ولكنّ الله كرّم يوسف ....؟ تبا لك بئسما اشتريت وبئس ما استبدلت وبئس البضاعة 

بضاعتك أيها المنافق وليس للمنافق مقام إلا في الدرك الأسفل من النار . واعلم اذ كنت تعلم أننا لن نصمت 

 الله بكلمة واحدة ......اللهم بك نحول وبك نصول وبك نقاتل . اللهم انت عضدنا ونصيرنا . ابدا إذ أذُي نبي

Hazeem Ahmade 
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اتذكر يا نبي الله عندما رأيت رأس رقية فيه بعض الشعرات وكان شعرها يسقط ولم يبقى فيه إلا شيء قليل 

أولت انت الرؤيا بنفسك وكتبت كلمات التحذير ......!!!!!!! أولا تذكر عندما رأيت انك كتبت فيها موعظة ثم 

 في يوم كانت الأمور طبيعية ....

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 

 

 

 

 

 لقد انكشف الامر الخفي .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 حازم مصطفى :

 

رأيت ضُحى اليوم أن سيدي رسول الله يوسف المسيح ذهب في مشوار خاص فقال لي أو أمرني أمرا ان اكمل 

مكانه وبدأتُ اقرأ من كتب يوسف بن المسيح كنت أرى يوسف الصغير لم يكن يصغي للدرس الدرس فجلستُ 

كما يجب كان يذهب هنا وهناك فقلت له يوسف اجلس هنا يعني ليستمع للدرس ثم انتهى الدرس وكان يوسف 

 بن المسيح بعيد مع أنه مصغي تماما يراقبي حتى لما صرخت على يوسف سُمع صوتي فخفضتُ صوتي في

بيت النبي جدا كالنساء . كان بيتا كبيرا وواسعا جدا فيه صالة للتعليم والدروس وفيه مقصورة خاصة جدا 

 وفيه محراب .. هذا المشهد الأول من الرؤيا .

 

ثم رأيت مشهدا آخر في نفس البيت الكبير كأنه مدينة كان يوسف بن المسيح جالس في المقصورة الخاصة 

ان سيدي يتابع ما يحدث في البيت وكأنه غير موجود ومع ذلك يتابع ويشاهد ثم معه ناس كأنهم أنبياء وك

تقدم رجلا ليؤم الصلاة كنتُ انا وأمي مؤتمين به فأتم الرجل أول ركعة ثم ذهب كان يبدوا عليه أثر الزهادة 

ار لطريقه والتقوى الشديدة وكان يشبه ابو بكر في هيئته يشد إزاره ثم طلب من أمي خمس وعشرين ليرة اج

ثم ذهب فتقدمت بعده للإمامة وأتممت الركعة الثانية حتى التسليم فأحب يوسف بن المسيح صلاتي وتلاوتي ثم 

  لما سلّمت لحقتُ بيوسف بن المسيح إلى تلك المقصورة الخاصة .

 والحمد لله رب العالمين.

Hazeem Ahmade 

 

 

 

ر طريقه والذي صلى الركعة الأولى ولم يُتمّها ثم قطع في الجزء الثاني من الرؤيا الرجل الذي طلب مال أجا

 الصلاة ولم يكملها ثم مضى هو محمد ابراهيم .

 واشُهد الله انني رايت هذه الرؤيا قبل ان اعلم اي شي عن الامر .
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لقد تحققت الرؤيا وقطع محمد ابراهيم الصلاة ولم يكملها بنفاقه وابتعاده عن يوسف بن المسيح وعصيانه 

ي ولم يكملها وطلب من امه مال اجار طريقه خمس وعشرين ومضى كسولا مغاضبا ولم يمضي باتجاه للنب

القبلة انني اتذكر ذلك المشهد الرهيب جيدا . عليه اثر الزهادة اي يتشبه بالصوفيا واصحاب الزوايا وهذا 

المزعوم والذي جعل منه طريق محمد الذي يميل اليه دوما والذي نشأ عليه فجعله كالمجنون واهلكه العشق 

كسولا مثبط الهمة لا يحب العمل والذي بسببه ترك الدراسة والعمل وانصرف عاكفا في زواياه باكيا غارقا 

بدموعه وهو يظن انه لذلك خُلق لو لذلك خلق الله الخلق لما عمرت الدنيا ولا زرع الزراع ارضه ولما صنع 

 فخلق وقدّر وانه حي يعمل دوما لا تأخذه سنة ولانوم . الهنا الصانع صنعته ان الله يحب العمل ولقد عمل الله

 اله حي .

 

منذ وقت وانا ابحث عن هذه الرؤيا ولقد استلمت الصلاة واكملتها حتى التسليم فاحب يوسف بن المسيح 

  .صلاتي وتلاوتي ثم لما سلمت لحقت بيوسف بن المسيح الى تلك المقصورة الخاصة والحمد لله رب العالمين

 

وانني لا اظن ان يُفتتن اي يوسفي بسبب محمد لأن الأمر بات مقضيا وقد انكشفت الحقائق وموجودة كل 

 النبوءات وتحققت بل بالعكس سيزداد الذين امنوا ايمانا وقوة .

 

ركة الخير والبركة والنور عندنا ايها الناس اقبلوا فإنا نفتح قلوبنا لكم اقبلوا الخير قادم والنصر قادم والب

 قائمة .

 

 

الحمد لله الحمد لله الذي ثبّت أركان دعوة يوسف بن المسيح بوحيه الصادق . سنموت جميعا لكن كلمة الله لن 

تموت بل سنموت جميعا وسيشهد أجيانا تحقق كلمات الله لقد شهدنا على الحق والصدق وشهدنا على وجود 

يح واعلموا ان حربنا مثل نار وأن سلمنا كالزلال . الله ووجدناه ولقيناه . وانني تحت لواء يوسف بن المس

 والحمد لله رب العالمين

Hazeem Ahmade 

 



336 
 

 

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en


337 
 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en


338 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 كانت هذه الرؤيا في مقالة " شعر رأس ابي " ومحمد ابراهيم كان من كتب الرؤيا بنفسه .

 

 

 

2020/٦/1 
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 في هذا التاريخ

 م 10:٤3إثنين 

Hazeem Ahmade 

 

 مصر حقيقة الوحي: دمحمد ربيع ,

 

  لقد تحققت فيه نبوءات رؤا أم المؤمنين و حسن الحواتمة و أرسلان .

في الصلاة و   و كنت قد رأيت في الرؤيا منذ تسعة اشهر تقريبا انه اي محمد ابراهيم لا يأتم بي تمام الائتمام

 اخبرته بذلك .

 

 لماء أو شرب الماء ماء الحياة و الوحيو اعلم أنّ سقى : أي تسرب الوقاية اليه او منه لأنه سقى ا

 

 

 

و رأيت في الرؤيا أنّ محمد ابراهيم لا يحسن قراءة الفاتحة و رأيته ضعيف جدا يبكي مهزوم ثم جذبته بقوة 

ليأتم بي فرأيته عاد ليأتم بي هو و أخواته و أمه فقط ولم أر والده المنافق الشيطان الذي هو أصل كل شر حل 

 بهم منذ الصغر

 

كذلك توجد نبوءة عنه في مقالة ) منذ خمس و عشرين سنة ( حذرته فيها من الرياء و الانتكاس و , 

  الانقلاب على عقبيه

 

  و هي رؤيا رآها عنه الشيخ إبراهيم الحميدي في يناير الماضي
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 حازم مصطفى :

 

 حديث الأحبة .
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=============== 

 

 جوهر :

 السلام عليكم

 حازم يارب بخير وصحة كيفكم اخي

 

 

  حازم :

 وعليكم السلام ورحمة الله وبركاته , بفضل الله تعالى . انتم كيف حالكم .

 

 

 جوهر :

 الحمد لله بخير اريد اسالك عن شيء ماذا ترمز الخالة في الرؤيا .

 

 

  حازم :

 خالتك = حالتك .

 هكذا تعلمت من سيدنا يوسف بن المسيح.

 

 

  معاني رموز باقي الاهل عم عمة خال اخ اخت جوهر : جميل وهل لديك

 

 

 : الأم = الجماعة او الطريقة .  حازم

 الأخ أو الأخت = المثيل أو النظير

 الزوج أو الزوجة = النفس

 

 

  جوهر : جميل شكرا

 والاب هل لديك رمز له؟

 

 

 حازم : الأب = الإله أو النبي.

 

 

 جوهر : شكرا لك

 

 

 ك .حازم : حبيبي .سعدت بمراسلت

حبيبي جوهر ان التأويل موهبة ومَلكة اذا اردت اكتسابها اقرء كل رؤيا في المدونة واقرء تأويل سيدنا يوسف 

 بن المسيح بتأني .

 والفائدة من اكتسابها هو ان نفهم مراد الله لما أن يتكلم الله , نفهم ماذا يريد الله .
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 جوهر : شكرا ممتن لك انا اقرا دائما هل ممكن اسالك

 لاحظت غياب محمد الحاج منذ فترة عسى خير

 

 

 حازم : تفضل انا موجود لخدمتكم .

 وانا لاحظت ذلك واراه قد ابتعد عن نبي الله وليس في ذلك خير .....

 

 

 جوهر : الله يرده ردا طيبا

 امين

 والله يحفظنا ويثبتنا على الحق

 

 

 حازم : احسنت الدعاء يا جوهر الحبيب

 

 

جوهر أن هذه الدنيا عبارة عن امتحان وطريق سنعبره وليست هي دار قرار والإنسان مهما حازم : واعلم يا 

كان مقامه كبير فليس بمأمن من الخطر ابدا حتى الأنبياء والأصل في الأمر هو التعلق بالله , وكما قال سيدنا 

 يوسف بن المسيح من تعلقّ بالله عافاه الله .

الله , إلجأ إلى الله دوما في الشدة والرخاء وتعلقّ به , واسمع واطع فإن  يا جوهر خذ مني هذه النصيحة لوجه

الخير كله في السمع الطاعة . ولا تستعجل في اي أمر ابدا تعلّم الحكمة من تجارب حياتك , انظر لصفحات 

  الآيام واتعظ , تعلم وتدبر وتفكر وتأمل ثم انظر الى الله دوما .

رق أحد بسرعة , دع الوقت يمرّ براحته كماهو . انظر للَمر من قريب ومن لا تصادق احد بسرعة ولا تفا

بعيد فستراه قريب من قريب وستراه بعيد من بعيد فهمتني , اكثر من فعل الخيرات فإنك لا تدري أي عمل 

  يبتدره الملائكة إلى الله .

 جدا بك اخي جوهر .اخي اني احبك في الله لقد قلت لك من قبل ضع يدك بيدي لنعمر انني فخور 

لا تستعجل بالرد على اي سؤال اترك الوقت يمر براحته فيأتي الجواب الشافي تماما في وقته ولا تنازع الله 

في أمر ما اعطاك الله اقبله بحب ورضى وما منعه عنك اعلم يقينا ان ذلك ليس بخير لك . واعلم أن الخير كله 

تطلب أمر بشدة . يا اخي جوهر احب اهلك واقرباءك وجيرانك  في الله ومن الله . لا ترفض أمر بشدة ولا

واحب دارك وقريتك وحيّك وبيتك وحتى فراشك الذي تنام فيه وارضى بكل هذا اولا يكفيك ان الله رضي لك 

هذا البيت والحي والقرية وحتى فراشك هذا ......اخي الحبيب إن السعادة كلها مع وفي الرضا وليس في 

فس ....اذ رضيت سُعدت وأسعدت . إذ كنت راضيا احبك الله واحبك خلق الله يأنس الجميع بك تحقق أماني الن

  لأنك أولا انت مستأنس بالله فهمتني يا حبيبي .....

 

 تحياتي الحارة لحضرتك .

 

 

 جوهر : افهمك جيدا

 الله يرضى عليك ويحميك ويرزقك كل خير

 

 

 �️❤وهذا قلب حب  ️❤ثيرا حازم : يا اخي الحبيب جوهر لقد فرحت فيكم ك
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 جوهر : شكرا ممتن لك وللطفك

 ادعو لي

💖 

 

 

 حازم : حاضر ان شاء الله ودعواكم لي .

 

 

 

====== 

 ص 7:0٤

Hazeem Ahmade 

 

 

 

" ماعلى الرسول إلا البلاغ   رأيتني وقت ضحى اليوم انظف دورات المياه العامة وبعدها تلقيت الإلهام التالي :

" 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  الثمرة الحقيقية للنجاة.

 

=============== 

 

يقول المسيح الموعود عليه الصلاة و السلام : " إنما العبادة الحقيقية والثواب الحقيقي ذلك الذي نشعر 

بأنواره وبركاته في هذه الحياة الدنيا. إن أمارات القبول لعبادتنا تنحصر في أن نشاهد بعين القلب في أثناء 

ا ترياقيا ينـزل من الله ويقضي على المواد السامّة من قلوبنا, ويَنـزل علينا كشعلة ويملَنا فورا الدعاء نور

بحالة طيبة لانشراح الصدر واليقين والحب واللذة والأنس والذوق, وإن لم يكن كذلك فيبقى الدعاء والعبادة 

يمر من وضْعنا الإيماني ومرتبة  -ويةحتى لو كان للقضاء على مشاكلنا الدني -مجرّد عادة وتقليد. فكل دعاء

م والرقي في الإيمان والعرفان أولا, ويهب لنا سكينةً طيبةً وانشراحَ صدرٍ  عرفاننا؛ بمعنى أنه يمنحنا التقدُّ

نا بما يناسب الوضع. فقد ثبت من  وطمأنينةً وسعادةً حقة, ثم يؤثِّر في الأمور المادية التي نَكرهها, ويزيل همَّ

ث والتحقيق أن الدعاء لا يسمى دعاءً إلا إذا اتسم في الحقيقة بقوة جاذبة, واستنـزل من السماء كل هذا البح

فعلا نورا يزيل اضطرابنا ويرزقنا انشراح الصدر والسكينة والطمأنينة, إلا أن الله الحكيم يُنزل نَصره وعَونه 

  بعد دعائنا على وجهين.

  فن تحته ويكاد يقضي علينا.( أحدهما أنه يدفع ذلك البلاء الذي نند1)

( الثاني أنه يرزقنا قوة خارقة للصبر على مواجهة ذلك البلاء, بل يخلق فيه لذة ويشرح صدورنا. فالثابت 2)

  من هذين الطريقين كليهما أن الإنسان يتمتع بالنصر الإلهي حتمًا بالدعاء.

 

  المسلمين أربعة أسباب. ومن الجدير بالذكر أن لفرضية الدعاء الذي فرضه كلام الله على

ك العبد بالوحدانية برجوعه إلى الله دوما وفي كل وضع, لأن الطلب من الله بمثابة الإقرار 1) ( أولها أن يتمسَّ



345 
 

  بأن الله تعالى وحده يحقق المرادات.

  ( والثاني أن يتقوى الإيمان بتقبُّل الدعاء ونيل المراد.2)

ر. ( والثالث أن يزداد العلم والحكمة3)   إذا كان نزول فضل الله قد قُدِّ

( والرابع أنه إذا بُشر الإنسان بتقبّل الدعاء في الإلهام والرؤيا ثم تحقق بحسب ذلك, أن يزداد معرفةً بالله, ٤)

التي تؤدي إلى اليقين, واليقينُ يقود إلى الحب, ويحصل بالحب الانقطاعُ عن غير الله والتخلي عن كل ذنب, 

يقية للنجاة. أما إذا تحققت آمال أحد تلقائيا وكان بعيدا عن الله وغافلا عنه, فإن تحقق جميع وهو الثمرة الحق

تلك الأمنيات تكون حسرات في نهاية المطاف, وإن جميع الأهداف التي يفتخر بها الإنسان تؤدي إلى الأسف 

ل أخيرا إلى الح زن وستتراءى كلُّ راحة حزنا والحزن في آخر الأمر. إن جميع أنواع الترف الدنيوي سيتحوَّ

وألما. أما البصيرة والمعرفة التي يتمتع بها الإنسان بالدعاء والنعمة التي ينالها عند الدعاء من الكنـز 

السماوي فلن ينقص منها شيء ولن تزول أبدا, بل يرتقي الإنسان إلى الفردوس الأعلى بسلَّم الدعاء نتيجة 

 عد يوم. "ازدياده معرفةً بالله وحبه يوما ب

 

 ) أيام الصلح ( .

 ص 7:0٦في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 8:3٤

 د.محمدربيع

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/16coUHyg8840zMC0YCvWdCtgOYFmHzCMY/view

?usp=drivesdk 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 سلام الله أحسنت يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون عليك

 

 

======================== 
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Ikrima Najami 

نبوءة للميرزا لم تتحقق! فلننتظر ونرى كيف تبررها هي  100للعلم فقط, أرسلت للَخت آسيا كتابا يجمع 

 ويوسفها ... شفاه الله.

 

5 

 أعجبني

 ي 1· رد ·  

Assia Demikri 

Ikrima Najami نها وجدتها ناتجة عن قلة الفهم والتدبر , وخاصة هههه في الحقيقة اطلعت على جزء م

 انني قرأت كتبه, على العموم كما أخبرتك الأمر يحتاج الى وقت حتى اجمع الأدلة من كتبه . والله المستعان

 

 آسيا :

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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  هاني طاهر

 أرسل لي كتاب ضد المسيح الموعود ,

 

 هم يحاربوك انت ياسيدي

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 افق كليم , هو اشد على العوام من مؤمن صموتمن

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 اجمع الأدلة  انا الان

 

 

 

 وأحاول جمعها وإرسالها قبل نشرها

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 نعم هم يحاربون دليل حي لصدق الإمام المهدي و هو يوسف بن المسيح

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 واحد من اليوسفيين ليساعدنيولكنني احتاج ل

 

 نظرا لضيق الوقت

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 انظري في كتاب نزول المسيح كذلك كتاب حقيقة الوحي

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 تبين لي بطلان ادعاء هاني طاهر
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 انه ثعلب ماكر

 

 

  د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 ا بعد ذلك فركزي على ادلة صدق يوسف بن المسيح فانا هو الدليل الاقوىو اذا اردت الاكتفاء تمام

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 نعم فكرت ان أستعين بادلتك

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 عندك ثلاثة كتب من ادلة صدق يوسف ابن المسيح لام المؤمنين و لحازم و لمحمد

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 ن عن ادلة صدق المسيحهؤلاء يبحثو

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 و أنا أعظم دليل

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 ارسلوا لي الكتاب للرد عليهم

 

 

 

 نعم الرسول هو اعظم دليل

 

 

 

 ماذا افعل اذا ؟ لم افهم بالضبط هل انشر دعوتك في صفحة عكرمة؟
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 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

سيا و لا يستدرجك الشيطان هاني و لا تتبعوا خطوات الشيطان . إعلمي أن اسلوب الله هو ركزي يا آ

 التلخيص يعني ربنا بيجيب من الآخر و دليل الابن الموعود هو التلخيص

👍 

1 

 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 طيب ماذا علي فعله؟

 

 د.محمدربيع

 

 

 

سف بن المسيح فقط و قولي لهم اي شيطان منكم عنده احيليهم لعنوان المدونة و اخبريهم انك مؤمنة بيو

 سؤال أو أسئلة فليحيلها للخاص ليوسف بن المسيح و هو سوف يرد تباعا

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 حاضر

 

 

 

 سأفعل

 

 د.محمدربيع

 

 أحسنتِ 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 وذلك الكتاب لن ارد عليه؟
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 د.محمدربيع

 

 

 

 ترهات و ضرطات شيطانية ,

 

 هم انجاس

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 نعم وجدته كذلك كما قلت

 

 د.محمدربيع

 

 و انا اعرف كيف اتعامل معهم

 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 تافه جدا

 

 

 

 حاضر سأفعل

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسنتِ 

 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 بالعكس انت نحيت عني جبل
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 ؤلاء جميعاكنت افكر مع ضيق الوقت كيف ارد على ه

 

 

 

 سأذهب للعمل وارد عليه لاحقا

 

 

 

 وأرسل لهم المدونة

 

 

 

 رابط

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم

 م 7:58

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 

الان خلصت الشغل لهذا السبب لم ارد عليه لما ارجع البيت وارتاح سارد عليه بإذن الله , وفعلا ليس هناك 

 دليل أعظم من تصديق النبي لنبي قبله .

 

 

 آسيا : رددتُ عليهم فقلتُ :

 

ان هذا النقاش لا يجدي نفعا , مادام سوء الظن يقف كالسد أمامكم و جركم الى أسفل سافلين وما دام دواءكم 

لعله يداوي امراضكم الباطنية ,وكل من لديه   يزيدكم ألما , بقي حل واحد هو ان تكونوا برفقة طبيب حاذق

كل من يريد ان يرى آيات صدق المسيح الموعود وابنه يوسف عليهما سؤال فليتوجه اليه على الخاص , و

السلام ذلك الابن الممهد للمهدي صاحب مصر فليقرأ المدونة وهذا هو الرابط 

http://tantawypedsurg.blogspot.com/2015/01/blog-post_23.html?m=1 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

السب والطعن والله انني اشفق عليهم مساكين كالأطفال , وعلى فكرة ههههه انني الان انتظر الكم الهائل من 
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 هاني حذف تعليقه لا ادري لماذا ؟ !

 

 

Assia Demikri 

 

 كل القنوات تبحث عن ذلك الفتى الممهد للمهدي , وهو صاحب مصر و قد تنبأ به ابن العربي

 

Assia Demikri 

-https://tantawypedsurg.blogspot.com/2020/07/blogوهذه شهادة زوجته فهي تعلم بحاله 

post_85.html 

 التاريخ و الأثر بقلم أم المؤمنين .

TANTAWYPEDSURG.BLOGSPOT.COM 

 

 التاريخ و الأثر بقلم أم المؤمنين .

 

 

 

 ص 7:10

 د.محمدربيع

 

 

 

 نعم أحسنتِ جدا جدا يا آسيا

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

 نصركم ربي آمين

 د.محمدربيع

 

 

 

 ا آسياآمين ي

================== 

 

 دافو الشبلي :

  دعوة من قلبي

 

 أعيذكم ونفسي بالله*
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  من زوال نعمه وتحول عافيته وفجاءة نقمته وجميع سخطه.

 أعُيذكم ونفسي بالله

 من فواجع الأقدار وغصة القلب وضيق الحياة.

 أعُيذكم ونفسي بالله

 ة وشرها.من كل مرض ووباء ووجع وكدر وغم وهم ومن سوء الحيا

 أسأل الله لي ولكم

السلامة والعافية والستر والرحمة والعفو والمغفرة, وأسأله رزقاً واسعا لا يُعد وأبوابا للجنة لا تُسد وبركة 

 في العمر و الصحة لا تحد.

  استودعكم الله الذي لا تضيع ودائعه..

 اللهم امين

 

 �����أسعدكم الله في الدارين

 م 9:1٦و الشبلي في تمت المشاهدة بواسطة داف

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 آمين يا حبيبة ربي يا وداد الخير وصلني دعائك المبارك الزكيّ الطيب آمين آمين آمين عليك سلام الله

 

================================== 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 طمني عليك كيف هي احوالك ؟

Hazeem Ahmade 
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اولا يكفيني اني اراسلك وتراسلني انها  �بالف خير ونعمة مرتاح كثير مبسوط جدا مش عاطي فرحتي لأحد 

 من النعم العظيمة .

 

 

 

 وناطر حبيبتي آية ....

 

 

 

 كذلك اتناول حلو العيد قبل العيد ههههه تفضل

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/2654721565059842286?hl=en
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 19قبل قليل عدت من العمل وهلق اخرج فيديو لجلسة 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

إني رضيت بالله ربا وبالإسلام دينا وبمحمد صلى الله عليه وسلم نبيا ورسولا . ورضيت بغلام أحمد مسيحا 

موعودا ومهديا معهودا , ورضيت بالدكتور محمد ربيع مصلحا موعودا . هذا من ربي فضلا عظيما احمده 

 تي ونسكي ومحياي ومماتي .واشكره إلى آخر الآيام لحضرته العليا إخلاصي ووفائي وحبي وصلا

 م 8:0٤في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 م ٤٤:9

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 الحمد لله رب العالمين يا حبيبي يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

============================================= 

 

========= 

 آسيا :

 ذا ثبت صدق نبوءة واحدة يقينا من مائة نبوءة فساعٔترف اني ضعيف التركيز .لقد قال هاني "إ 

 

لدرجة ان ابليس نفسه حار فيما تبديه من فن   اعترف لك يا هاني انك بارع جدا في عقد العقد على الماء,

ظل كل الخلق السحر , ولو لم تكن روح النبيين حرزًا لي لمزقتني إربا كما مزقت الاخٓرين , ولهذا السبب 

ولكن كيف تقيس نبوءة المسيح الموعود عليه السلام الذي يريد إثبات صحة صدق النبي محمد عليه الصلاة 

مع الدجال ليكهرام الذي اضٔرم النار في قلوب آلاف المسلمين بسبه للرسول الكريم ؟   والسلام ضد اعٔداءه

 حدهما يعطي الوخز والاخٓر العسل .فهناك نوعان من النحل يمتصان الرحيق من موضع واحد أ
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ساقٔيس الأمور بنفس المعيار الذي قاس به هاني ,بمثال بسيط واطلب من كل من لديه ولو مثقال ذرة من 

ِ شُهَدَاءَ باِلْقِسْ  امِينَ لِلهَّ هَا الَّذِينَ آمَنُوا كُونُوا قَوَّ  وَلَا  ۖۡطِ خوف الله وخشيته انٔ يحكم بالعدل يقول عز وجل " يَا أَيُّ

َ ۚ إِنَّ 
قوُا اللهَّ قْوَىَٰ وَاتَّ كُمْ شَنَانُٓ قَوْمٍ عَلىََٰ أَلاَّ تَعْدِلوُا ۚ اعْدِلوُا هُوَ أَقْرَبُ للِتَّ َ خَبيِرٌ بِمَا تَعْمَلوُنَ " يَجْرِمَنَّ

  اللهَّ

والسلام هو الالٕه  مثلا اذا ارٔدت ان اثٔبت صدق سيدنا محمد صلى الله عليه وسلم وانّٔ اله محمد عليه الصلاة

الحي الذي يجب انٔ يُتبع ونبانٔي ربي بموت هاني خلال ستة شهور كدليل على صدق دعواي , ثم توفي بعد 

هذه المدة بخمسة شهور هل نقول أن النبوءة تحققت ؟ طبعا سيقول لكل من لديه فطرة سليمة ان تحققها 

   واضحة كوضوح الشمس ولا ينكرها الا خسيس .

دت أن أثبت صحة اله الهندوسيين واعلنت عن نبوءة بموت عكرمة خلال ثلاث سنوات وبكورونا ثم وإذا ار

ومات , وكانت له من بين الاعراض ارتفاع درجة الحرارة   ثم تمتع بعمر اطٔول لعشر سنوات  اطٔال الله عمره

  جة الحرارة ., فهل هذا يعني انه توفي بكورونا ؟ ! ذلك لانٔ من بين اعٔراضها ارتفاع در

وهنا نركز على اللب والجوهر وهو صدق   أكيد ان النبوءة الاؤلى نرى تحققها حتى وان تاخٔرت بشهور قليلة

وكذلك نرى ان النبوءة   النبي محمد صلى الله عليه وسلم وان اله الإسلام هو الالٕه الحي وبالتالي فهي يقينية.

فلا مجال للمقارنة فهي لم تتحقق اطلاقا وهذا دليل على ان اله   ولىالثانية بعيدة كل البعد عن النبوءة الأ 

الهندوس اله ميت , وادعائنا موته بالكورونا بسبب ارتفاع الحرارة قائم على الظن ولا ينبغي الاعتماد على 

 الظن لقوله تعالى " إن الظن لا يغني من الحق شيئا "

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 نتِ يا آسيا في ضرب المثل , بارككِ ربي .أحس
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 درس القرآن و تفسير الوجه السادس عشر من الأنعام .

 

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 أسماء إبراهيم :

 

م أحكا ؛ لتلاوةا أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

الميم الساكنة , ثم قام بقراءة الوجه السادس عشر من أوجه سورة الأنعام و أجاب عن أسئلتنا بهذا الوجه ثم 

صحح لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب للشيخ 

 ( .-رحمه الله-المنذري 

 

 م التلاوة , فقال :بأحكا الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

إدغام متماثلين صغير و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة ميم أخرى فتدغم الميم الأولى في الثانية و تنطق ميماً 

 واحدة .

و الاخفاء الشفوي و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة حرف الباء و الحُكم يقع على الميم أي الاخفاء يكون على 

 الميم .

ظهار الشفوي و هو إذا أتى بعد الميم الساكنة جميع الحروف إلا الميم و الباء و تكون الميم الساكنة و الا

 مُظهرة .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف 

 

ير الظاهري له نُسمي هذا الوجه وجه ) فكلوا مما ذُكر اسم الله عليه( , نحن قلنا في الوجه السابق أن التفس

بأننا عندما نأتي و نُقرب لله عز و جل بأضحية فيجب أن نذكر إسم الله عليها أثناء التضحية بها و نقوم 

بذبحها على الطريقة الإسلامية حتى يكون اللحم مُذَكى أي طاهرة يصلح للَكل , و يوجد معنى روحاني قمتُ 

وحي الله عز و جل هو كأنه طعام ذُكِرَ اسم الله عليه ,  بتأجيله لهذه الجلسة و هو بأن كلام الله عز و جل و
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يعني الطعام الذي ذُكِرَ اسم الله عليه هو في المعنى الروحي هو الوحي , فعندما تقرأ القرآن فكأنك تأكل القرآن 

 و تدخله إلى جوفك و تستفيد منه , و نفس هذا المعنى وردَ في الكتاب المقدس .

 

ا ذُكِ  ِ عَليَْهِ إنِ كُنتُمْ بآِيَاتِهِ مُؤْمِنيِنَ{}فَكُلوُاْ مِمَّ  رَ اسْمُ اللهَّ

 

مَ عَليَْكُمْ إلِاَّ مَا ا حَرَّ لَ لَكُم مَّ ِ عَليَْهِ وَقَدْ فَصَّ ا ذُكِرَ اسْمُ اللهَّ اضْطُرِرْتُمْ إلِيَْهِ وَإنَِّ كَثيِرًا لَّيُضِلُّونَ  }وَمَا لَكُمْ ألَاَّ تَأكُْلوُاْ مِمَّ

كَ هُوَ أعَْلَمُ باِلْمُعْتَدِينَ{ :بأِهَْوَائهِِ   م بِغَيْرِ عِلْمٍ إنَِّ رَبَّ

 

يعني يقول لهم لماذا ترفصون كلام الله عز و جل و لا تأخذونه و تأكلونه و تستفيدوا منه , و ربنا سبحانه و 

لَ كل شيء فقال الحلال و قال الحرام إلا ما اضطررتم إليه لأن رسول الله   عن رفع":  قال صلى الله عليه وسلمتعالى فَصَّ

 عليه فليس نَسِيَ  لو و حرج عليه فليس أخطأ الإنسان فإذا... "  عليه استكرهوا ما و النسيان و الخطأ أمتي

رتم إليه تحمل هذه المعاني الثلاثة , اضطر ما فكلمة , حرج عليه فليس ما أمر في مُكره كان إن و حرج

لميتة او اللحم غير المذكى او اللحم المحرم جايز فالإنسان غير مؤاخذ في هذه الأحوال الثلاثة . كذلك اكل ا

كالتعرض لمجاعة او خطأ او نسيان , )و إن كثيراً ليضلون بأهواءهم بغير علم( نعم   وقت الاضطرار

فأصحاب الهوى هم كُثر , فالإنسان عندما يُفكر في أمر ما خِلاف ما أمر الله عز و جل فإن هذا الأمر يطغى 

مر أيضاً في الأحلام فيظنها رؤيا فيعبث به الشيطان و تعبث به نفسه فيضل عن سبيل عليه فقد يرى هذا الأ

الله عز و جل فهذا هو معنى )و إن كثيراً ليضلون بأهواءهم بغير علم( , )إن ربك هو أعلم بالمعتدين( أي 

نسميها الحلم الذي يضل بهواه فهو معتدي , إعتدى على الصراط المستقيم . و هناك حالة في الطب النفسي 

بالإيحاء . يعني لو ان مجموعة مغلقة تتحدث عن نفس الهم و الامر تجد ان معظمهم يفرغون ما يحكون في 

  الأحلام و هو شيء معلوم في علوم الطب .

___ 

 

 يَقْتَرِفوُنَ{ :}وَذَرُواْ ظَاهِرَ الإثِْمِ وَبَاطِنَهُ إنَِّ الَّذِينَ يَكْسِبُونَ الإثِْمَ سَيُجْزَوْنَ بِمَا كَانُواْ 

 

هنا ربنا يؤكد بأن الإثم ممكن أن يكون ظاهر و ممكن أن يكون باطن يعني الإنسان مؤاخذ على نواياه , قد 

قلنا هذا المعنى من قبل أي أن الإنسان يكون مؤاخذ على النية و كذلك يؤاخذ على العمل و القول الذي ظهر 

خذ على أعماله الظاهرة و أيضاً الباطنة , )إن الذين يكسبون منه و هذا دليل ثاني يؤكد على أن الإنسان مؤا

الإثم سيجزون بما كانوا يقترفون( هنا بَيَّنَ الله بأن الإثم يُكتسب يعني يُبذل جهد فيه ليؤخذ يعني كأن العاصي 

إقتراف أو يذهب ليكتسب الإثم فيأخذه بجهد أي يُجاهد حتى يفعل هذا الإثم و يبادر إليه , و أخذنا معنى كلمة 

إقترف في الوجه السابق من خلال أصوات الكلمات و قلنا بأن هذا اللفظ خاص بالمعصية و الذنب العظيم , 

 فيقول الله عز و جل )سيجزون بما كانوا يقترفون( فيؤكد على هذا المعنى بأن الجزاء من جنس العمل .

___ 

 

 ِ ا لَمْ يُذْكَرِ اسْمُ اللهَّ يَاطِينَ ليَُوحُونَ إلَِى أوَْليَِائِهِمْ ليُِجَادِلوُكُمْ وَإنِْ  }وَلاَ تَأكُْلوُاْ مِمَّ هُ لفَِسْقٌ وَإنَِّ الشَّ عَليَْهِ وَإنَِّ

كُمْ لَمُشْرِكُونَ{ :  أطََعْتُمُوهُمْ إنَِّ
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نرجع للمعنى الروحاني و نقول بأن أي شيء لم يقله الله أو لم يوحى به من خلال الأنبياء فلا نأكله و لا نتبعه 

لأنه يكون من الشيطان أو من النفس و الهوى , )و لا تأكلوا مما لم يُذكر إسم الله عليع و إنه لفسق( يعني 

طالما الله عز و جل لم يوحي بذلك من خلال النبي صاحب الدعوة إذاً فالله لم يذكر إسمه على هذا الأمر , و 

و إن لم يُصرح النبي و لم يَقل و لم يقل بجواز هذا طالما قال النبي فإن بذلك الله ذَكر إسمه على هذا الأمر , 

الأمر إذاً فإن الله لم يذكر إسمه على هذا الأمر فلا يجوز فعل هذا الأمر , و الفسق هو الخروج عن الطاعة أي 

 المعصية .

فهي )و إن الشياطين ليوحون إلى أولياءهم ليجادلوكم( فدائماً العصاة و أصحاب الأهواء تكون حججهم واهية 

حجج موحى بها من الشياطين الإنسية أو الجنية , ففقط هي مجرد المجادلة و المراء و تضييع الوقت و 

الجهد , )و إن أطعتموهم إنكم لمشركون( فإذا لم تسمع كلام النبي و كلام الله سبحانه و تعالى فأنت مشرك فقد 

دائماً يقول : )و ما يؤمن أكثرهم إلا و هم  يكون هذا شرك خفي و قد يكون شرك أكبر و العياذ بالله , فربنا

مشركون( فدائماً الله يُحذر من الشرك الخفي مع الإيمان لأن الشرك الخفي يُفسد الإيمان و يُفسد الأعمال و 

 يُوقع بالهوة و الضلال .

___ 

 

نْهَا كَذَلكَِ }أوََ مَن كَانَ مَيْتًا فَأحَْيَيْنَاهُ وَجَعَلْنَا لَهُ نُورًا يَمْشِي بهِِ فِي النَّ  لمَُاتِ ليَْسَ بِخَارِجٍ مِّ ثَلهُُ فِي الظُّ اسِ كَمَن مَّ

نَ للِْكَافِرِينَ مَا كَانُواْ يَعْمَلوُنَ{ :  زُيِّ

 

هنا يُبَين الله بأن العاصي هو ميت روحياً فهو حي بجسده لكنه ميت روحياً أي بالمعنى الروحي , إذاً فالله 

المجاز , )كمن مثله في الظلمات ليس بخارج منها( يعني هل سنُسَوي الذي  يُجيز المعاني الروحية و يُجيز

أحياه الله بنور الوحي و الوصال وقام باتباع النبي بشخص عاصي في الظلمات لا يعرف أي شيء عن الله عز 

 و جل و لا عن أنبياءه ؟! بالطبع لا .

لمات , لماذا ؟ لأنهم فرحين بأعمالهم إذ يُزَينُِونَها )كذلك زين للكافرين ما كانوا يعملون( الكفار دائماُ في الظ

لأنفسهم , فكل واحد منهم عقله يُزين له عمله فيضل و يبقى في الظلمة و ليس بخارج منها فتجد صدره 

عد في السماء فدائماً يكون حزين و مكتئب و ليس براضٍ فهذه من صفات المشركين العاصين  ضيق كأنما يَصَّ

نَ هو فعل مبني للمجهول فالذي زين ممكن يكون الشيطان أو الذين زَيَّن له م الشيطان أعمالهم , و فعل زُيَّ

 العقل أو الهوى أو النفس لأن سبل الشيطان كثيرة و هي التي تُزين المعصية .

__ 

 

 كُرُونَ إلِاَّ بأِنَفُسِهِمْ وَمَا يَشْعُرُونَ{ :}وَكَذَلكَِ جَعَلْنَا فِي كُلِّ قَرْيَةٍ أكََابِرَ مُجْرِمِيهَا ليَِمْكُرُواْ فيِهَا وَمَا يَمْ 

 

فهذه سُنة الله في الدنيا بأن في كل مكان و في كل قرية مجموعة من المتغطرسين أو المجرمين الذين 

يخرجون أضغانهم ضد الأنبياء و ضد المؤمنين و دائماً يحسدونهم و يغارون منهم , )و ما يمكرون إلا 

و لا يعرفون أنهم بفعلهم هذا يؤذون أنفسهم في الدنيا قبل الآخرة , فهم يُخَسِرون بأنفسهم و ما يشعرون( 

أنفسهم و يُتعبون أنفسهم و يُفسدون أنفسهم و فطرتهم السليمة و يُفسدون حياة من حولهم بإفاضة المعاصي 
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يها ليمكروا فيها( و و الذنوب عليهم لذلك يضرب الله لنا هذا المثل : )و كذلك جعلنا في كل قرية أكابر مجرم

 ذلك حتى نحذر منهم و نحذر من اتباعهم .

__ 

 

ُ أعَْلَمُ حَيْثُ يَ  ِ اللهَّ ؤْمِنَ حَتَّى نُؤْتَى مِثْلَ مَا أوُتِيَ رُسُلُ اللهَّ جْعَلُ رِسَالتََهُ سَيُصِيبُ الَّذِينَ }وَإذَِا جَاءَتْهُمْ آيَةٌ قَالوُاْ لنَ نُّ

 ِ   وَعَذَابٌ شَدِيدٌ بِمَا كَانُواْ يَمْكُرُونَ{ :أجَْرَمُواْ صَغَارٌ عِندَ اللهَّ

 

)و إذا جاءتهم آية قالوا لن نؤمن حتى نؤتى مثل ما أوتي رسل الله( يعني يحسدون الأنبياء فهم يعرفون بأن 

الأنبياء أطهار و أن الله نورهم و أعطاهم نعمة عظيمة فيُساووا و يقارنوا أنفسهم بالأنبياء و ذلك نتيجة 

ة و الحسد , فالنبي يأتي بآية فيرونها لكن لا يقتنعون بها بل يجب أن تنزل عليهم هم الآية فلماذا تنزل الغير

على هذا النبي و ليس علينا ؟ فهو أفضل منا بماذا ؟ , إذاً فهذا هو لسان حال المجرمين , و يرد الله عز و 

بالقلوب و أعلم بالفِطر )جمع فطرة( و أعلم  جل عليهم و يقول : )الله أعلم حيث يجعل رسالته( هو الله أعلم

بنوايا و الأنفس و الله يعلم مَن يُنزل عليه الدعوة و مَن يصطفيه نبي و مَن الذي يُنَحيه , )سيصيب الذين 

أجرموا صغار عند الله( فأي شخص سيعصي النبي فإن الله سيُذِله و يُعميه فالله عز و جل قال في الوجه 

ةٍ وَنَذَرُهُمْ فِي طُغْيَانِهِمْ يَعْمَهُونَ الرابع عشر : }وَنُ  لَ مَرَّ { يعمهون قَلِّبُ أفَْئدَِتَهُمْ وَأبَْصَارَهُمْ كَمَا لَمْ يُؤْمِنُواْ بِهِ أوََّ

 أي عمى و هوان , )وعذاب شديد بما كانوا يمكرون( .

__ 

 

 من قرآنية مقاطع ابإعر أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا

 

 إذ أعرب مروان المقطع القرآني }وَجَعَلْنَا لَهُ نُورًا يَمْشِي بِهِ فِي النَّاسِ{ :

واو حرف عطف , جعلنا : فعل ماضي مبني على الفتح المقدر لدخول ضمير نا , نا : ضمير متصل مبني على 

م حرف جر , الهاء : ضمير متصل مبني على الضم في محل جر اسم الفتح في محل رفع فاعل , له : لا

مجرور بحرف الجر اللام , نورا : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة , يمشي : فعل مضارع مرفوع و 

علامة رفعه الضمة المقدرة لوجود حرف العلة , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هو , به : الباء حرف جر , 

متصل مبني في محل اسم مجرور , في : حرف جر , الناس : اسم مجرور بحرف الجر في , و الهاء ضمير 

 الجملة الفعلية )يمشي به في الناس( في محل نصب حال .

 

: }ِ  و أعربت رفيدة }سَيُصِيبُ الَّذِينَ أجَْرَمُواْ صَغَارٌ عِندَ اللهَّ

ة رفعه الضمة , صغار : فاعل مؤخر سيصيب : السين للمستقبل , يصيب : فعل مضارع مرفوع و علام

مرفوع و علامة رفعه الضمة , الذين : اسم موصول مبني على الفتح , أجرموا : صلة الموصول : أجرم فعل 

ماضي مبني على الفتح المقدر لدخول واو الجماعة و الفاعل ضمير مستتر تقديره هم , و جملة )الذين 

عند : ظرف مكان و هو مضاف , الله : لفظ الجلالة في محل جر أجرموا( وقع عليها الفعل أي فعل سيصيب , 

 مضاف إليه .
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ُ أعَْلَمُ حَيْثُ يَجْعَلُ رِسَالتََهُ{ :  و أعرب أرسلان }اللهَّ

الله : لفظ الجلالة في محل رفع مبتدأ و علامة رفعه الضمة , أعلم: خبر الله مرفوع و علامة رفعه الضمة , 

عل مضارع مرفوع و علامة رفعه الضمة و الفاعل ضمير مستتر تقديره هو , حيث : ظرف مكان , يجعل : ف

رسالته : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف , و الهاء ضمير متصل مبني في محل جر 

 مضاف إليه .

__ 

 

 منذريال للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 : فقال , الكرسي آية فضل باب في:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

أنه كانت لهو سهوة فيها تمر , و كانت تجيء الغول فتأخذ منه .  -رضي الله عنه-عن أبي أيوب الأنصاري 

 هافأخذ:  قال , الله رسول أجيبي الله بسم:  فقل رأيتها فإذا اذهب:  فقال.  صلى الله عليه وسلمقال : فشكا ذلك إلى النبي 

 قال , تعود لا أن حلفت:  قال ؟ أسيرك فَعل ما:  فقال صلى الله عليه وسلم الله رسول إلى فجاء , فأرسلها تعود لا أن فحلفت

 صلى الله عليه وسلمال : فأخذها مرة أخرى فحلفت أن لا تعود فأرسلها , فجاء إلى النبي ق , للكذب معاودة هي و كذبت: 

 الجني و الشيطان دائماً  و)للكذب معاودة هي و كذبت:  فقال  , تعود لا أن حلفت:  قال ؟ أسيرك فعل ما:  فقال

لك شيئاً  ذاكرة إني:  فقالت صلى الله عليه وسلم النبي إلى بك أذهب جتى بتاركك أنا ما:  فقال , فأخذها( . كاذبين العاصي

 , ؟ أسيرك فعل ما:  فقال صلى الله عليه وسلمآية الكرسي اقرأها في بيتك فلا يقربك شيطان و لا غيره , فجاء إلى النبي 

 الترمذي رواه.  كذوب هي و صدقت:  قال.  قالت بما فأخبره:  قال

 و هذا الحديث برواية ثانية عن أبي هريرة بأنه كان ذكراً أي جني و ليست جنية , شيطان و ليست شيطانة .

 

 الله كتاب من آية أي أتدري المنذر أبا يا: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبُي بن كعب 

 لا الله: ) قلتُ  , ؟ أعظم معك الله كتاب من آية أي المنذر أبا يا:  قال , أعلم رسوله و الله:  قلتُ  , ؟ أعظم معك

كَ العلم أبا المنذر ". رواه مسلم و أبو داوود . صدري في فضرب قال ,( القيوم الحي هو إلا إله  و قال : ليُهَنِّ

كان الصحابة يذهبون للنبي و يقولون له بأن أي هنيئاً لك العلم الذي أتاك , و هذا الحديث له رواية ثانية بأنه 

أبا المنذر كل صلاة يُصليها أو عندما يُصلي بنا و نحن في الخلوات أو الغزوات أو في أي مهمة في الصحراء 

 لأن( المنذر أبا العلم ليُهَنِّكَ ) أيضاً  له فقال سأله و صلى الله عليه وسلميُصلي دائماً بسورة الإخلاص , فعندما جاء للنبي 

 إله لا الله) الكرسي آية فقال أعظم الآي أي عن سأله الحديث هذا في و , التوحيد سورة هي الإخلاص سورة

 ( .القيوم الحي هو إلا

إذاً عرفنا من هو أبو المنذر هو أبُي بن كعب , و أنا لستُ متأكد بأن أبُي بن كعب هو أبو المنذر أو أبو المنذر 

 بأمر الله تعالى . شخص آخر , فإن شاء الله سأبحث فيها و أقول لكم
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و تقدم حديث أبي هريرة : لكل شيء سنام , و إن سنام القرآن سورة البقرة , و فيها آية هي سيدة آي القرآن 

 )و هي آية الكرسي( .

 

_ 

 هذا و , الجلسة هذه في الأول الحديث صلى الله عليه وسلمو بعد الجلسة المباركة شرح لنا الحبيب يوسف بن المسيح 

 الصحابي كان و: "  قال و مباشرة صلى الله عليه وسلمسف بن المسيح يو سيدي إياه أملاني و , التسجيل في ليس الشرح

 المرة بعد إلا الجن من أنه السارق ذلك طبيعة عن يعلمان لا هريرة أبو أو الأنصاري أيوب أبو أكان سواء

 لكنهما قالسار الجني ذلك بطبيعة يعلمان كانا الحديث ذلك رَوَيَّ  فلما , صلى الله عليه وسلم الله رسول أخبرهما عندما الثالثة

 يكونا يعلمان . لم بدايةً 

 نصيحة الجن في المرة الثالثة عن آية الكرسي دليل قطعي على أنهما من الجن الشبحي

تمثلات الجن الشبحي تكون من باب الاستثناء و ليس القاعدة , كما ان سرقتهما)أي الجني و الجنية في 

نعرفها من عالمنا بل كانتا من طبيعة أخرى و أراد ربُنا الروايتين( لم تكونا من طبيعة السرقة الفيزيائية التي 

سبحانه و تعالى في تلك القصة أن تحدث ليكونا بيان عملي لفائدة آية الكرسي لأن آية الكرسي تَرُدُ الجني و 

 لا تَرُدُ الإنسي و هو دليل آخر .

 و كذا أمور كثيرة من عالم الغيب كما أن طبيعة هذه السرقة التي ليست من طبيعة عالمنا نفوض كَيفها إلى الله

 نفوض كيفها إلى الله مع إثباتها ".

 و ثم أخبرنا بعد بحثه بأن أبُي بن كعب هو أبو المنذر .

 

__ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ يا حبيب العارفين و الواصلين و سلم على أحبابك محمد و أحمد و يوسف 

الدهر . و الحمد لله على نعمة القرب من النبي و إتباعه . و يا ربي بن المسيح صلوات طيبات مباركات أبد 

 جواره حُسن و طاعته و صلى الله عليه وسلمالبر الحسيب أسألك الثبات الثبات الثبات على إتباع نبيك الحبيب يوسف الثاني 

 حياة دون الظلمات في فبات قلبه عين عن يغيب صلى الله عليه وسلم يوسف الأنبياء قمر نور جعل من لكل الهداية أسأله و

 ��ن آمين آمي آمين.  نجاة لا و
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 درسُ القرآن و تفسير الوجه الخامس عشر من الأنعام .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 أسماء إبراهيم :

 أحكام ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

قام بقراءة الوجه الخامس عشر من أوجه سورة الأنعام و أجاب عن أسئلتنا  ثم,  التنوين و اكنةالس النون

بهذا الوجه ثم صحح لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب 

 ( .-رحمه الله-للشيخ المنذري 

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

و نحن نعلم بأن الحكم هنا يقع على النون أو التنوين فممكن تُظهرها كما في الاظهار الحقيقي أو تُخفيها كما 

إذا أتى بعدها باء فيكون إقلابا ثم إخفاء شفوي . أوتكون   في الاخفاء الحقيقي أو تُقلب النون أو التنوين ميماً 

 إدغام بغنة أو بغير غنة .  بحكم

 

الإظهار : أي أنه إذا أتى بعد النون الساكنة أو التنوين الحروف من أوائل الكلمات )إن غاب عني حبيبي همّني 

 خبره( , و حروف الإظهار تجعل النون الساكنة أو التنوين تُظهر كما هي .

 

 . الإقلاب : إذا أتى بعد النون الساكنة أو التنوين حرف الباء يُقلب التنوين أو النون ميم

 

الإدغام و حروفه مجموعة في كلمة )يرملون( أي أنه إذا أتى بعد النون الساكنة أو التنوين حرف من حروفها 

 بغير غنة و حروفه )ل , ر( .  , و هو نوعان : إدغام بغنة و حروفه مجموعة في كلمة )ينمو( . و إدغام

 

صف ذا ثنا كم جاد شخص قد سما دُمْ طيباً زد و الإخفاء الحقيقي حروفه في أوائل الكلمات من الجملة الآتية )

 في تقى ضع ظالماً( .
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___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف 

 

 الله سبحانه و تعالى يتحدث في هذا الوجه و يقول :

لْنَا إلِيَْهِمُ الْمَلائِكَةَ وَكَلَّمَهُمُ الْمَوْتَى وَحَ  نَا نَزَّ ُ }وَلوَْ أنََّ ا كَانُواْ ليُِؤْمِنُواْ إلِاَّ أنَ يَشَاء اللهَّ شَرْنَا عَلَيْهِمْ كُلَّ شَيْءٍ قبُُلاً مَّ

 وَلَكِنَّ أكَْثَرَهُمْ يَجْهَلوُنَ{ :

 

و هم الذين كانوا قد آمنوا و ارتدوا و كفروا بالنبي فقال الله عنهم في آخر الوجه السابق }وَنُقَلِّبُ أفَْئدَِتَهُمْ 

ةٍ وَنَذَرُهُمْ فِي طُغْيَانهِِمْ يَعْمَهُونَ{و ذلك نتيجة شركهم و هم يجدون الوَأبَْصَا لَ مَرَّ عمى رَهُمْ كَمَا لَمْ يُؤْمِنُواْ بِهِ أوََّ

و الذل , و ثم يصف الله عز و جل حالهم : )و لو أننا نزلنا إليهم الملائكة( يعني أظهرنا لهم الملائكة على 

يعني أحيينا الموتى و كلموهم , و كل هذه صور بلاغية فكأننا أقمنا لهم يوم  حقيقتهم , )و كلمهم الموتى(

القيامة في الدنيا , )و حشرنا عليهم كل شيء قبُلا( يعني كأنه يوم قيامة أقمناه في الدنيا حتى يؤمنوا فما 

اء أن يُسيَّرهم للإيمان لكن كانوا ليؤمنوا , لماذا ؟ لشدة نفاقهم . )إلا أن يشاء الله( يعني إلا إذا كان ربنا قد ش

ربنا لم يشأ بأن يُسيَّر أحد بل شاء بأن يُخيَّرهم و يُعطيهم تمام التخيير , )و لكن أكثرهم يجهلون( إن أكثر 

الناس تجهل مبدأ التسيير و التخيير , فأكثر المنافقين و غيرهم يجهلون هذا المبدأ , و هذا هو المعنى هنا أي 

 معنى الجهالة .

___ 

 

 

ا شَيَاطِينَ الإنِسِ وَالْجِنِّ يُوحِي بَعْضُهُمْ إلِىَ بَعْضٍ زُخْرُفَ الْقَوْلِ   غُرُورًا وَلوَْ شَاء }وَكَذَلكَِ جَعَلْنَا لكُِلِّ نَبِيٍّ عَدُوًّ

كَ مَا فَعَلوُهُ فَذَرْهُمْ وَمَا يَفْتَرُونَ{ :  رَبُّ

 

و الشياطين سواء كانوا إنس أو جن , و فمن أدلة صدق النبي أن تجد له أعداء من جنس الشياطين , 

الشيطان الذي شَطَنَ أي الذي ابتعد عن الطاعة و الصراط المستقيم فسُمي شيطان , و كذلك سُمي شيطان لأنه 

تخرج منه رائحة الشياط يعني شياط النار فتجده دائماً ممتلئ بالغيظ و الحسد و الغيرة لأنه سلوك إبليس 

أعظم و أخطر من شياطين الجن الذين يقومون بهذا الفعل أي : )يوحي بعضهم الرجيم , و شياطين الإنس 

إلى بعض زخرف القول غرورا( أي يقولون لبعضهم مبررات كفرهم و مبررات نفاقهم و عداوتهم للنبي و 

تجدها جميعها حجج واهية و أنها أوهن من بيت العنكبوت لأن العنكبوت هو رمز الشرك الخفي في الرؤى , 

و شاء ربك ما فعلوه( هنا يكرر الله عز و جل مرة أخرى و يؤكد على معنى التخيير و التسيير و يقول )و ل

عن نفسه : لو أنا كنتُ أعطيتهم التسيير للإيمان فما فعلوا ذلك لكنني شئتُ أن يكون عندهم التخيير التام 

ن( اتركهم و ما يفترون , و كلمة فنفوسهم المريضة هي التي جعلتهم يكونوا منافقين , )فذرهم و ما يفترو

يفترون معناها من أصوات الكلمات : إفترى : الهمزة أعماق , الفاء تأفف , ترى أي رأى , و يكون المعنى : 

و بحججه الواهية   أرى التأفف من الأعماق أو أنه رأى التأفف من الأعماق بافترائه و كذبه و بكلامه الكاذب
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مى في القرآن إفتراء أي أنه أخرج تأففه و ضغائنه من أعماقه و أرَاها للنبي و و بغيرته و حسده فكل هذا يُس

 لأتباع النبي .

___ 

 

قْتَرِفوُنَ   { :}وَلتَِصْغَى إلِيَْهِ أفَْئدَِةُ الَّذِينَ لاَ يُؤْمِنُونَ باِلآخِرَةِ وَليَِرْضَوْهُ وَليَِقْتَرِفُواْ مَا هُم مُّ

 

اء من الذي سيسمعه ؟ الذين لا يؤمنون بالآخرة , و الله عز و جل يقول هنا يعني الشيطان عندما يُخرج الإفتر

)و لتصغى( لأنه وصف مناسب لحالة رضاهم بهذا الإفتراء , معنى كلمة تصغى من أصوات الكلمات : صغى : 

الصاد إتصال , الغين ضباب و غبش أي أنهم سيتصلون بضباب هذا الإفتراء ]و التاء في تصغى لأنه فعل 

ضارع و الألف المقصورة هي مد عادي[ لأنه دائما مبررات المنافقين فيها ضباب و وهم و ظن فكلامهم م

دائماً كبيت العنكبوت , و لتصغى أي يتصلون بالضباب و الغبش في إفتراء الشياطين , )و لتصغى إليه أفئدة 

كون مليئا بالإفتراء لأنهم تقبلوه من الذين لا يؤمنون بالآخرة( أي قلوبهم أو مواطن تقبلهم للإيمان و الذي ي

الشياطين الإنسية و الجنية , )و ليرضوه و ليقترفوا ما هم مقترفون( هم سيأخذون بهذا الإفتراء و سيصغون 

إليه و أيضاً سيقترفوا من ذنب و كلام و غيبة و نميمة و عدواة للنبي و لأتباع النبي , و معنى كلمة إقترف 

ة أعماق , القاف قوة , إق ترى ف أي رأى التأفف من الأعماق بقوة , أرََى هو من أصوات الكلمات : همز

 الشيطان من أتباع الشياطين المنافقين , يُرِي التأفف من الأعماق بقوة فإقترف أي إرتكب ذنباً عظيماً .

___ 

 

ِ أبَْتَغِي حَكَمًا وَهُوَ الَّذِي أنَزَلَ إلِيَْكُمُ الْكِتَابَ  كَ  }أفََغَيْرَ اللهَّ بِّ ن رَّ لٌ مِّ هُ مُنَزَّ لاً وَالَّذِينَ آتَيْنَاهُمُ الْكِتَابَ يَعْلَمُونَ أنََّ مُفَصَّ

 باِلْحَقِّ فَلاَ تَكُونَنَّ مِنَ الْمُمْتَرِينَ{ :

 

 هو و لله أمري مُسَلم أنا يعني( حَكَماً  أبتغي الله أفغير: ) يقول و نبي كل و صلى الله عليه وسلمهنا يُوصي الله النبي محمد 

 النبوة أنزل تعالى و سبحانه ربنا( مفصلاً  الكتاب إليكم أنزل الذي هو و) , الآخرة و الدنيا في حكمسيَ  الذي

لمون أنه منزل من ربك بالحق( أي الذين لديهم خبرة يع الكتاب آتيناهم الذين و) , السابقة الأمم في مفصلة

 و عز الله يُثبت ثم و , جل و عز الله من مبعوث بأنك و نبي بأنك صلى الله عليه وسلمفي البعث و النبوه يعرفون يا محمد 

 النبي الله يُثبت فهنا , بعثك الله أن في النبي أيها أبداً  تشك لا أي( الممترين من تكونن فلا: ) يقول و النبي جل

 تباع النبي .أ و

___ 

 

مِيعُ  لِ لكَِلمَِاتِهِ وَهُوَ السَّ كَ صِدْقًا وَعَدْلاً لاَّ مُبَدِّ تْ كَلمَِتُ رَبِّ  الْعَليِمُ{ :}وَتَمَّ

 

يعني تمت النبوة التي بُعِثت لأن ربنا لما قَدَرَ دعوى نبوة لأي نبي فهو أساساً في عالم الغيب كان قد قضاها و 

أتمها فهي تامةٌ تامة فلا يشغل النبي نفسه و لا يحزن لأنّ نبوته و بعثه و كلماته ستتم في الدنيا و ستكتمل 

و قال : ) و تمت كلمة ربك صدقاً و عدلاً( تمت هنا فعل ماضي للتأكيد أن الأمر فلذلك عَبَّرَ الله عن هذا المعنى 
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قضُِيَ و انتهى مع أن الأمر ما زال قائماً في الدنيا , فهنا تأكيد إضافي من الله سبحانه و تعالى بأنه قَضَى بأن 

دقاً و عدلاً( لأن النبي دائماً تتم دعوى النبي و هو أيضاً من أسباب تثبيت و أساليب تثبيت قلوب الأنبياء , )ص

صادق و عادل , )لا مبدل لكلماته و هو السميع العليم( أي لكلمات الله و كلمات النبي لأن كلمات النبي هي 

 كلمات الله .

___ 

 

نَّ وَإِ  بِعُونَ إلِاَّ الظَّ ِ إنِ يَتَّ
 نْ هُمْ إلِاَّ يَخْرُصُونَ{ :}وَإنِ تُطِعْ أكَْثَرَ مَن فِي الأرَْضِ يُضِلُّوكَ عَن سَبيِلِ اللهَّ

 

دائما ربنا يقول بأن الكثرة تكون على غير الحق و غالباً الكثرة تكون مذمومة , )يضلوك عن سبيل الله( لأن 

معظم الناس يتبعون الأهواء و معظم الناس يتبعون الجذبات الأرضية , )إن يتبعون إلا الظن( ففي الآيات 

الظن و هنا بهذه الآية يؤكد الله هذا الأمر , )و إن هم إلا يخرصون( و معنى  السابقة قال الله بأنهم يتبعون

كلمة يخرصون من أصوات الكلمات : خرص : خر يعني سقط , الصاد اتصل , و المعنى هو اتصل بالسقوط و 

ظن و الوقوع في هوة الشرك و المعصية و في هوة عداوة النبي و اتباع الشياطين فقال : )إن يتبعون إلا ال

 إن هم إلا يخرصون( أي يخرون و يقعون و يتصلون بالوقوع و الخرور و السقوط في بئر الخيانة و النفاق .

___ 

 

كَ هُوَ أعَْلَمُ مَن يَضِلُّ عَن سَبيِلهِِ وَهُوَ أعَْلَمُ باِلْمُهْتَدِينَ{ :  }إنَِّ رَبَّ

 

ن سبيله , و لماذا لم يقل الله )إن ربك هو )إن ربك(هنا تأكيد بأن الله سبحانه و تعالى هو أعلم من يضل ع

أعلم بمن يضل عن سبيله( لأن هنا معنى عظيم جداً أردا الله سبحانه و تعالى أن يوصله في هذا النسق 

ِ جَهْدَ أيَْمَانهِِمْ لَئنِ جَاءَتْهُمْ آيَةٌ  لَّيُؤْمِنُنَّ بهَِا القرآني فقد عَلمِنا في الوجه السابق بأن ربنا يقول : }وَأقَْسَمُواْ باِللهَّ

هَا إذَِا جَاءَتْ لاَ يُؤْمِنُونَ{ أي أن الله سبحانه و تعالى عند ِ وَمَا يُشْعِرُكُمْ أنََّ مَا الآيَاتُ عِندَ اللهَّ ه فهم الوعي قلُْ إنَِّ

الذي عند الناس التي تكفر عندما تنزل الآية فهو يفهم هذا الوعي لأنه )و ما( هنا إسم موصول فربنا يؤكد 

على هذا المعنى في هذا الوجه أيضاً فيقول : )إن ربك هو أعلم من يضل عن سبيله( يعني ربنا سبحانه و 

تعالى هو أعلم و أكثر علماً من كل من ضل عن سبيله فهو يعرفهم جيداً و يعرف شخصياتهم بدقة , و ثم قال 

عهم و بنفسياتهم و بنجاتهم في الدنيا و الله عز و جل : )و أعلم بالمهتدين( أي يعلم بأسرار المهتدين و بطلائ

 الآخرة .

___ 

 

ِ عَليَْهِ إنِ كُنتُمْ بآِيَاتِهِ مُؤْمِنيِنَ{ : ا ذُكِرَ اسْمُ اللهَّ  }فَكُلوُاْ مِمَّ

 

ربنا سبحانه و تعالى دائماً يأمر بقراءة )باسم الله( على الذبائح و أن تُذبح على الطريقة الإسلامية أي أن 

 هر اللحم و يكون حلالاً في الأكل .تُذَكَى حتى يَط

___ 
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 من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و رفيدة و مروان من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 ه و قاموا بإعرابها :الوج هذا

 

 إذ أعرب مروان المقطع القرآني }يُوحِي بَعْضُهُمْ إلِىَ بَعْضٍ زُخْرُفَ الْقَوْلِ غُرُورًا{ :

فعل مضارع مرفوع و علامة رفعه الضمة المقدرة لوجود حرف العلة , بعضهم : فعل مضارع  يوحي :

مرفوع و علامة رفعه الضمة و هو مضاف , هم : ضمير متصل مبني على الضم في محل جر مضاف إليه , 

 زخرف : مفعول به منصوب  إلى : حرف جر , بعض : إسم مجرور بحرف الجر إلى و علامة جره الكسرة ,

و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف , قول : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة , غرورا : حال 

   منصوب و علامة نصبه الفتحة .

 

 

كَ صِدْقًا وَعَدْلاً{ : تْ كَلمَِتُ رَبِّ  و أعربت رفيدة }وَتَمَّ

فعه الضمة و هو واو حرف عطف , تمت : فعل ماضي مبني على الفتح , كلمة : فاعل مرفوع و علامة ر

مضاف , ربك : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة و هو مضاف , الكاف : ضمير متصل مبني على 

الفتح في محل جر مضاف إليه , صدقاً : حال منصوب و علامة نصبه الفتحة , و عدلاً : واو حرف عطف , 

 عدلاً : اسم معطوف)على الحال( منصوب و علامة نصبه الفتحة .

 

 رب أرسلان }وَهُوَ أعَْلَمُ باِلْمُهْتَدِينَ{ :و أع

واو حرف عطف , هو : ضمير منفصل مبني على الفتح في محل رفع مبتدأ , أعلم : خبر هو مرفوع و علامة 

رفعه الضمة , بالمهتدين : الباء حرف جر , المهتدين : اسم مجرور بحرف الجر الباء و علامة جره الياء 

 لأنه جمع مذكر سالم .

___ 

 

 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 : فقال , البقرة سورة فضل في:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

ال : "لا تجعلوا بيوتكم مقابر إن الشيطان يفر من البيت الذي تقرأ فيه ق صلى الله عليه وسلمعن أبي هريرة أن رسول الله 

رة" رواه مسلم . لذلك نحن نؤكد على تشغيل سورة البقرة باستمرار أو من حين لآخر , فهذا أمر سورة البق

 عظيم جداً لتحصين المنزل .
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م القرآن)أي أعلاه , و كل هذه سنا البقرة: " قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-و عن معقل بن يسار 

عضها الآخر , لبيان تفاضلها( و ذِروته نزل مع كل أوصاف للتفضيل و لبيان عظمة بعض آيات القرآن على ب

آية منها ثمانون ملكاً , و استُخْرِجَتِ }الله لا إله إلا هو الحي القيوم{ من تحت العرش فَوُصِلَتْ بها , أو 

 فَوُصِلَتْ بسورة البقرة و يس قلب القرآن لا يقرأها رجل يريد الله و الدار الآخرة إلا غُفر له" رواه أحمد .

 

 من نقيضاً  سمع صلى الله عليه وسلمقال : بينما جبرائيل عليه السلام قاعد عند النبي  -رضي الله عنهما-و عن ابن عباس 

كٌ , فقال : هذا مَلكَُ نزل مَلَ  منه فنزل , اليوم إلا قط يفتح لم فتُِحَ  السماء من باب هذا:  فقال رأسه فرفع فوقه

بنورين أوُتيِتَهما لم يُؤتَهُما نبي قبلك : فاتحة الكتاب , إلى الأرض لم ينزل قط إلا اليوم , فسلم و قال : أبشر 

 و خواتيم سورة البقرة , لن تقرأ بحرف منهما إلا أعُطيته" رواه مسلم .

 

 يأتي فإنه , القرآن اقرأوا:  يقول صلى الله عليه وسلمقال : "سمعت رسول الله  -رضي الله عنه-و عن أبي أمامة الباهلي 

 القيامة يوم يأتيان فإنهما , عمران آل سورة و , البقرة:  الزهراوين اقرأوا , لأصحابه شفيعاً  القيامة يوم

 , البقرة سورة اقرأوا , أصحابهما عن تَحاجان صواف طير من فرِقان كأنهما أو , غيايتان أو غمامتان كأنهما

 بركة و تركها حسرة , و لا تستطيعها البَطَلَة)أي السحرة(". أخذَها فإن

 

 آية فيها و  , البقرة سورة القرآن سنام إن و , سنام شيء لكل: " صلى الله عليه وسلمل رسول الله عن أبي هريرة قال : قا

 (".الكرسي آية هي و)القرآن آي سيدة هي

___ 

 

و الحمد لله رب العالمين , و صلِّ يا حبيب العارفين و سلم على أنبيائك الأحباب محمد و أحمد و يوسف بن 

 �🜿�لهم و صحبهم و على أنبياء عهد محمد أجمعين . المسيح صلوات مباركات طيبات كثيرات و على آ
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=========================== 

 

 

 

 Youssef Hala Mounir 

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته يا نبي الله

 م 8:٤٦ثلاثاء 

Youssef Hala Mounir 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6493057432954088187?hl=en
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 من أصوات الكلمات المعرّبة في القرآن .

 

 الطبع .حادّ كالموس حاد       موسى

 

 

من سرعة الإهتراء والخور فقد صبغ الله تعريب اسمه بصفة كانت فيه لما أن أشرك بسكوته عن       هارون

 شرك العجل .

 

 

علة القطع الغليظ بدوي دائري منتظم وقومه كانوا يقطعون السبيل بفعلهم الشذوذ . و قد أرسله الله       لوط

 ليقطع فعلهم هذا قطعا غليظا

 

 

تعرض للإساءة والتعذيب الشديد وبسببه تمت أكبر إساءة لله    :   سا   العي والألم ,   عي :     عيسى

 بإشراكه مع الله وهو ليس له ذنب في ذلك .

 

 

فإن تم تعريب اسم في القرآن فإن الله يضفي من صفات الحروف العربية على الاسم بما يناسب صفة هذا 

 الاسم في أصوله .

 

 2020/7/1٤  , مصريوسف بن المسيح 

 م8:٤٦في الثلاثاء  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 1:20

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :
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 أحسنتما يا اصحاب النبي يوسف بن المسيح

 

 

====================== 

 

 

 

 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 منور , شكلها صيدلية مش سوبرماركت

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/6493057432954088187?hl=en
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Hazeem Ahmade 

 

 صحيح هذا مكان الصابون

 

 

 

في الصباح لم يتوفر لدي الا وتس اب فبعثتها لاسيا وقلت لها أن تبعثها لكم ولما وصلت البيت كذلك بعثتها 

 لكم فورا

 

 

 

 احبكم يا رسول الله والصلاة والسلام عليكم .

 م 12:27

Hazeem Ahmade 

 Hazeemتم الرد بواسطة 

 

 

 

لدي الا وتس اب فبعثتها لاسيا وقلت لها أن تبعثها لكم ولما وصلت البيت كذلك بعثتها في الصباح لم يتوفر 

 لكم فورا

 يعني الصورة التي امرتني اكتبها .

 م 12:27في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 م ٤9:1

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

بن نون عليه السلام تلميذ موسى   فى هو مثيل يوشعتلقيتُ من ربي إلهاما أنّ حبيب اليوسفيين حازم مصط

 الأول
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 فكلوا مما ذُكِر اسم الله عليه .

 

::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/13uhHZt3NOGW4S95GXFMPvyHtRJbxriYJ/view?fb

mfJKUyvEctbMWRX8yc_FT6JyF39U3n1NSKj5zciusj8-clid=IwAR2Wm9unmYNvGow 

 

 

Youssef Hala Mounir 

 

 ��صلوات ربي وسلامه عليه يا نبي الله 

عندي استفسار في هذا الوجه يا سيدي , عندما امر على آيات ذكر اسم الله على الذبائح أفكر دائما في 

أن لا  التفسير الباطني لهذه الآيات وارى أن الأكل هنا كذلك يقصد به الأكل الروحي وهو ان الله يحثنا على

نتبع إلا كلام الله في القرآن الكريم والسور تبتدئ باسم الله الرحمان الرحيم فيها شرائع وأحكام وتفصيل لكل 

  شيء .

فمثلا في سفر حزقيال طلب الله من النبي حزقيال بفتح فمه ليأكل ما يكلمه به الله قائلا " وَأنَْتَ يَا ابْنَ آدَمَ, 

دِ. افْتَحْ فَمَكَ وَكُلْ مَا أنََا مُعْطِيكَهُ فَاسْمَعْ مَا أنََا مُكَلِّمُ  دًا كَالْبَيْتِ الْمُتَمَرِّ  «.كَ بِهِ. لاَ تَكُنْ مُتَمَرِّ

, وَإذَِا بدَِرْجِ سِفْرٍ فيِهَا.  فَنَظَرْتُ وَإذَِا بيَِدٍ مَمْدُودَةٍ إلَِيَّ

 تِبَ فيِهِ مَرَاثٍ وَنَحِيبٌ وَوَيْلٌ.فَنَشَرَهُ أمََامِي وَهُوَ مَكْتُوبٌ مِنْ دَاخِل وَمِنْ قَفَاهُ, وَكُ 

 والله تعالى أعلم .

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5550322529302330088?hl=en
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 م 11:13خميس 

Youssef Hala Mounir 

 

 

 

سيدي وجدت هذه الرؤى في احدى قنوات شخص مغربي معبر الرؤى وهذه الرؤى تخص مصر وهي مهمة 

  للغاية وتبشر بقدوم شيء عظيم لمصر

ة الفجر كنت أنا وزوجتي بمصر أمام الأهرامات وكان : عندي رؤيا بعد صلا2020الرؤيا الأولى في يونيو 

رجل ضخم ينزع الأهرامات بيده على دفعة واحدة ولم يبقى سوى قبر فرعون وبعدها رأيت زوجتي تدرس 

  الأطفال خريطة سوريا

 الرؤيا الثانية من الرائية من مصر : كنت في غفوة بين النوم واليقظة رأيت الأهرامات بتتهز النص العلوي

  وأبو الهول برضو بيهتز ووقعت حجارة من أسفل أبو الهول

الرؤيا الثالثة صاحبها مصري : السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته أريد تفسير لمنامي رأيت فيما يرى 

النائم ثلاث أقمار مكتملين يعني كلهم بدر مقتربين من الأرض كثيرا وبأحجام كبيرة جدا وهم في خط واحد 

اختفى القمرين وبقي القمر الذي في الوسط زاد إضاءة وازداد حجمه أكثر من الأول ورأيت كذلك ومن ثم 

الغيوم تمازجت فيها كل الألوان والمنظر جد مخيف والغريب أن الناس من حولي غير مبالين واستيقظت من 

 النوم مفزوعة من هول المشهد .

 م11:13يس في الخم Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 ص ٤9:1

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

الحمد لله وحده و الصلاة و السلام على محمد و من تبعه من أنبياء عهده و بعد : نعم فكلوا ممذ ذُكِر اسم الله 

 عليه تعني أيضا في المعنى الروحي أن نلتزم بكلام الله و ندخله لجوفنا و أفواهنا فنأكله و نتبارك به و كنت

سوف ابتديء بهذا المعنى مع بداية الوجه السادس عشر من الأنعام لأنه هناك تكون تتمة القصة و تعمدت 

 آسيا تفهم مرادي  تأجيل شرحه و لكن ها هي ابنتي ابنة نبي الله

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 



375 
 

 نعم يا آسيا هي رؤا صدق و حق

 

Youssef Hala Mounir 

 �🌹�مين هذا بفضل الله ورحمته يا نبي الله الحمد لله رب العال

 ص ٦:02في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 1:30

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 نعم يا آسيا بركات ربي تنهمر عليكِ 

 

Youssef Hala Mounir 

  آمين آمين آمين يا حبيب ربي

 

=========================== 

 : حازم مصطفى

 

  الإيمان.

 

 

" بالإيمان يطمئنّ المؤمن الكامل, ويفرح ويتخلّص من الاضطراب الشديد والقلق والكرب وطوفان الأحزان 

حين تبدو له أبواب الأسباب العادية كلها مقفلة وموصدة في وجهه, وكافة أنواع البعد تزول بسبب الإيمان 

ثروة مثل الإيمان. كلّ شخص في الدنيا معرّض للَحزان إلاّ الكامل. ولا يضرّ الإيمانَ شيءٌ مثل البعد .. ولا 

// المسيح الموعود, )مرآة   المؤمن .. وكلّ شخص في الدنيا يُصاب بالحرقة والمعاناة والألم إلاّ المؤمن .."

 539كمالات الإسلام(, ص 

 

============================ 

 

 

 عبد الرزاق الأحمدي :

 

 السلام عليكم ورحمة الله

 

 

 

 نبي الله الكريم

 كيف حالكم

 أرجو أن تكون باتم صحة وعافية
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 أرجو الدعاء

 عبد الرزاق الأحمدي

 

 

 

 9/7رايت في صبح يوم الخميس 

أني ذهبت مع حسين الى صلاة المغرب في مسجد قريتنا فوقفت في الصف الثاني ثم جاء أحدهم وقف امامي 

وكزني حسين أن أقيم الصلاة, فقلت في نفسي على الذي في فرجعت الى الثالث وفي بالي أنه لامشكلة, ف

الصف الاول أن يقيم الصلاة أفضل, وكان عبد الرحمن الصغير يريد إقامة الصلاة, فوكزني حسين مرة أخرى, 

  فلم هدأ صوت المصلين, أقمت الصلاة بصوت عال وصاف, لكن رجف صوتي قليلَ في نهاية الاقامة.

 انتهى

 ديعبد الرزاق الأحم

 

 

 

 في بداية الرؤية

كنت مع حسين نأكل تين من على الشجرة, وكان هناك عدو يتجهز للهجوم علينا من بعيد, فذهبنا سوية الى 

صلاة المغرب, وكنت بغير وضوء, فلما دخلت المسجد كأن صوت قال لي أنه صرت على وضوء, او صرت 

 على طهارة.

 ص3:٤٦لخميس تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي في ا

 ص 2:05

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

بشرك الله بالبشرى , تين و إقامة الصلاة يا حسام لقد أحسن الله لك فحافظ على إحسانه , طهور طهارة 

 الروح عليك سلام الله و رحمته و بركاته

 

 الحمدلله رب العالمين

 

 عبد الرزاق الأحمدي :

 

 والحزن اذهب الله عنا وعنكم الهم

 افرحت قلبي يانبي الله

 ذنوبي كبيرة ولا يعلمها الا الله

 أرجو دعائكم

 نحبكم

 واياكم واحبابكم مع محمد نبي الله  جمعنا الله

 آمين

 ص 8:٤3تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي في 
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 م 1:27

 

 

 د.محمدربيع, مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 مانك و توحيدك يا حسامأصلح الله حالك و نقى نيتك و كمل إي

 

========================== 

 

Suzaan Altaweil 

 السلام عليكَم ورحمة الله وبركاته

 كيف حالكم سيدي الحبيب

 

 

 

 تموز 9صباح يوم الخميس 

 وانا ع طريق مدرستي الابتدائية راجعة الي بيت اهلي 

 دما رآني سألني كيف الحالرأيت مثنى رحمه الله)شاب توفي بقريتنا ضمن الاحداث( ابتسم عن

  وسأال عن سلام كيفها كيف صحتها من زمان ماسمعت صوتها قوليلا تحكيني

  انا استمريت بالمشي

 وهو وقف الي جانب طريق

 انتهى

 ص 9:1٦في  Suzaan Altaweilتمت المشاهدة بواسطة 

 م 9:2٤

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 زوج عبد الرّزّاق الحبيب عليك سلام اللهمثنّى = مضاعفة سلام و رزق يا 

 

 سوزان الطويل :

 امين وعليكم السلام

 ثبتنا الله وايااكم

Suzaan Altaweil 

 

 

 

 تموز 12صباح يوم

كنا جالسين في غرفةانا وهيام)صاحبة المنزل( وامرأة اخرى وشب قد جاء ع موتسكل لااذكر من هو واخت 



378 
 

 لى بالبرتقال مقشر ومقطع بشكل دائري طلبت منها قطعة فأعطتنيزوجي )وفاء( وكان امامها صحن كبير ممت

 سمعت الباب ينطرق فقامت وفاء لتفتح الباب قلت لها انا سافتح انتي لاتلبسين حجاب

فتحت باب فكان سعيد واقف سلم على وسالني عن زوجة اخي وطلب انا يراها فعندما سالته لماذا قال لي اريد 

( او عن عم امها.,صفنت قليلا وقلت له ليس لديها عم اسمه احمد ولا عم امها انا اسالها عن عمها )احمد

 اسمه احمد وجاء رجل كبير بالعمر قليلا"لااذكر من هو.

في الغرفة نفسها كان هناك خزانة بمنتصف الغرفة وكانت مشبوكة بالحبال من كل جهات وكان ع ضهر 

  زانة لم تنكسر.الخزانة )فرش وحرامات( وحتي بداخلها ثم وقعت الخ

 

سنوات  3قلت لوفاء شو رائيك بماانك عنا بزيارة نسااعدك بفطم ابنتك )ريتاج( بالرغم ابنتها الوحيدة عمرها 

 وهي مفطومة من زماان ثم قلت لها انتي جاي تنبسطي عنا بس تروحي ع بيتك مرت عمك بتساعدك.

 

 اك شااب يحاول انا يهرب لااعرف من هووكان هنا مثل حصن كبير مسور بأسوار من حديد عاليه وكان هن

  وكان هناك جمع من رجاال جالسين القرفصاء على الارض حانين الرأس ماعدا رجل واحد كان مرفوع رأس

  الشاب كان بايده متل سيف او حديدة يضرب به السور وانا بنفسي اقوول كييف سيستطيع الهرب

رجل المرفوع الراس كان كلما ضرب ع السور كان يرفع عندما يضرب ع السور الرجال يخاافون ماعدا ذاك 

  راسه أكثر ويفتح عيناه الزرقااون اكثر

 ع صووت ضرب السور جاء الحرس لم ار الا سهاام عاليه سوداء فقط

ثم ع طووول سور وكان طويل جدا تذكرت سور الصين اصطف المقاتلون وبدأؤ ينفخوون في ابوااق كأبوااق 

  الحرب قديما

  امام السور بحر مليئ بقوارب صغيرة فيها رجال عندما سمعو صوت البووق بداأؤ بالغناء.ورأيت 

 انتهي

 ص8:٤9في الأحد  Suzaan Altaweilتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 1:33

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 سوزان تفريغ نفسي و مشاهد من العقل الباطن في أغلبها عليك سلام الله و رحمته و بركاته يا

 

======================= 
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  بسم الرحمن الرحيم

 

 تحليل أصوات الكلمات لكلمة ) وحي (

 

أي تموّج الراحة بدوي دائري   ) ي ( تموج .  .  راحة  ) ح (  .  دوي دائري منتظم  ) و (  تحليل كلي :

  منتظم .

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5550322529302330088?hl=en
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  ة .أي الحيا  (  حي  )  دوي دائري منتظم .  تحليل جزئي : ) و (

 أي دوي دائري منتظم لصفة الحياة عند الله و الوحي دليل لوجوده .

 2020\7\11رفيدة . 

 

 أحسنتِ يا رفيدة بارك الله فيكِ . يوسف بن المسيح , مصر .

 

================================= 

 

Mohamed Hamid 

 كيف حالك دكتور

 

 

 

 ما سبب كثرة الرؤى من فضلك

 م10:01في الجمعة  Mohamed Hamidتمت المشاهدة بواسطة 

 م 5:57

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

ليست العبرة بكثرة المشاهدات و تفاصيلها بل العبرة هو بالمزكى و المصفى منها من حظ النفس و الهوى و 

 و حديث النفس و العقل الباطن و التفريغ النفسي  الشيطان

 

============================== 

 

 

 

 

 حازم مصطفى :

 

السلام عليكم ورحمه الله وبركاته , بحب طمنك يا نبي الله انني بخير وفضل من الله تعالى وبفضل الله انني 

مستمتع بعملي الجديد جدا , وببركة دعائكم بارك الله في عملي وصحتي واهلي ومالي وعلاقتي بربي وبخلقه 

حبيب وقرّة عيني ومراد قلبي وسعادة مهجتي كذلك احب ان الحمد والشكر لمبدأ الفيض والإنعام , سيدي ال

أقول لكم أنني احبك يا حياتي جدا لا أنساك أبد الدهر وأسأل ربي أن يوفقني لحسن صحبتك وحسن التأدب 

بحضرتك وحسن الطاعة والإتباع ما دمت حيا , وأسال الله تعالى أن يبارك في حبي لك وأن يسقيه , وأن 

 تى آخر الأنفاس آميين .يثبتنا على الحق ح

 م٦:39في السبت  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 
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 ص 12:12

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 آمين يا حبيب اليوسفيين عليك سلام الله في الأولى و الآخرة رضي الله عنك و أرضاك و ثبتك و احسن ختامك

 

 

============================= 

 ,مصر حقيقة الوحي : د محمد ربيع

 

 أحسنت في تغيير اسمك لعبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 ص ٤8:7

 

 عبد الرزاق الأحمدي اليوسفي

 

 

 

 كتبت اسمي كما ناديتني به يانبي الله يوسف بن المسيح

 صلى الله عليك وعلى جميع أنبياء عهد محمد عليه أفضل الصلاة وأتم السلام

 ص 7:٤8ق الأحمدي اليوسفي في تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزا

 م 11:57

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 أحسنت ثبتك الله و أحسن ختامك عليك سلام الله و رضي عنك و أرضاك

 

 

================================= 

 آسيا :

 

. مروة لم اتذكر جيدا السلام عليكم ورحمة الله تعالى وبركاته يا نبي الله كنت قد رأيت اليوم أم المؤمنين د

ولكنني تذكرت انني أكلمها بالهاتف وكانت تتألم لأجلي وكنت أراها في نفس الوقت تبكي وانا احدثها عن 

 غربتي وآلامي .

 

 

 

 رأيتها حنونة جدا

 ص 9:٤5في  Youssef Hala Mounirتمت المشاهدة بواسطة 

 م 1:52

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :
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 دا . هي أحن امرأة في الوجود يا آسيا عليك سلام اللهنعم هي حنونة ج

 

====================== 

=============================== 

 

 حازم مصطفى :

 

 السلام عليكم ورحمه الله وبركاته

 

 

 

 كيف حالكم يا نبي الله

 

 

 

 ياليوم عندي عطلة الاحد هنا عطلة وحابب اقول لكم بعد السلام طاب صباحك يا حبيب

 

 

 

 دوما تخطر على بالي واحبب في هذه الصباح ان اراسلكم يا حبيبي

Hazeem Ahmade 

 

 

 

لَ  أنْ  صلى الله عليه وسلمأمَرَنا رسولُ اللهِ   . مَنازلهَُمْ  الناسَ  نُنزِّ

 

============================ 

 

 

وا الله اريد ان احدثكم بحديث لطيف في هذا الصباح المبارك وتبارك صباحي بمراسلتكم لقد كنت صغير أدع

تعالى واقول " اللهم اكفي بيتي " وكنت اقصد من المصاريف وغيرها لكنني مؤخرا ادعوا الله وأقول اللهم 

ارزقني عملا لأكفي بيتي . ان مقصدي من هذا البيان هو أن استجابة الدعاء تستلزم السعي وفعل من العبد 

ن ويقول اللهم ارزقني مالا ويدعو ثم ينام فلن ليستجيب الله يعني مثلا لن يستجيب الله عندما يدعوه الإنسا

يستيقظ ويجد تحت وسادته مال لأنه بهذا الدعاء يريد ان يغير سنة الله بل عندما يدعو الله تعالى ويقول اللهم 

ارزقني عملا لأحصل على المال واصرف على عيالي لاشك هنا أن الله سيستجيب له ويرزقه عملا لأنه بدعائه 

ة الله وحكمه وحكمته . ومثلا لما يقول الإنسان اللهم علمني فمادام نائم فلن يتعلم بعمره ابدا هذا يعترف بسن

ليتعلم فلا شك ان الله سيساعده بل   بل إذ استيقظ باكرا وسعى في طريقه طالبا للعلم ويجاهد نفسه ويصبر

رع في الخيرات اما انه يتوب ثم ويؤيده بملائكة تساعده ويستجيب له كذلك التائب لما يدعو يجب عليه ان يسا

ينام ويغفل فكيف يريد ان يرضى به الله ان الله ينظر فإذا تاب عبده ثم استيقظ باكرا يسعى لفعل الخير فيصبّح 

على جيرانه بوجه حسن ويلقي بكلماته الطيبة على من يلقى بطريقه ثم يعمل ويحصل على المال ثم يصرف 

اس فلا شك أن الله سيُعجب بهذا العمل ويتوب عليه لان الله يفرح على عياله واهله ويستفيد منه الن

بالصالحين والله إن الصالحين هم انوار هذه الأرض الله يحبهم إنه يسعد بكلماتهم فيبيّض صفحاتهم ويجذبهم 
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عندما يأتونه لاهفين وإني آرى إن من أعظم ما يمحوا الخطايا هو المسارعة في الخيرات والعمل الصالح 

 ننا لا ندري أي عمل يكون حجاب بيننا وبين النار ومعاطب الحياة وأزماتها , إلهنا إله وفيّ لا ينسى .فإ

وبحسب نظرتي اليوم لقد وجدت أن مراسلة النبي وصحبته ووصاله والتقرب إليه ولو بالسلام هو أسرع إلى 

ن لم تأتيني إشارة عن ان الله رضي المغفرة لقد جربت ذلك مرارا قد وقعت ذات مرّة في ذنب وتبت إلى ربي لك

بتوبتي وبعد ايام حصلة مراسلة بيني وبين نبي الله فكلمته بكلمات الحب والوفاء ووالذي نفسي بيده بعدها 

 رأيت رؤيا من ربي يظهر رضاه عليّ ويبشرني بمغفرة هذا الذي حصل اكتبه بكل شفافيه وراحة .

إلهية , إن صحبة النبي وحبه وتقبيل يديه وخدمته لهو أسرع  هذه أسرار لا يعلمها اهل الدنيا لكنها سنة

طريق إلى الله بل لا تكاد تسير في الطريق بل ستجد نفسك عند الله وكأنك واصل , إن من يخدم الناس يسخّر 

الله له الملائكة يخدموه فكيف بمن يخدم اشرف الناس وأعظمهم منزلة عند الله وهو نبيه وحبيبه , تعلموا ان 

حياة مدرسة جربوا وقارنوا واستنتجوا ثم انظروا الأحسن واتبعوه . إن صرح الإيمان لايُبنى في يوم وليلة ال

والله اعطانا ايام وسنين لننظر ونتفكر ونختار الخير لأن الخير سيكون لنا , لاتهربوا من المصاعب بل الرحمة 

 تأتي من قلب المصاعب والخير يخرج من قلب الشر .

تكتمل على سجادات الصلاة في الخلوات فقط السعادة والراحة الباطنية والسلام النفسي يكتمل  السعادة لا

بصحبة الصالحين وإلا لما بعث الله الأنبياء وجعلهم في كل زمن وان لم تشهدوا احدهم فإن الله قد جعل لهم 

فإنه تقوم القيامة لأن القيامة ورثاء إن الصالحين عماد الدنيا عندما تخلوا الدنيا من وجود هؤلاء الأطهار 

 تقوم على شرار الخلق كما في حديث خير البرية .

إن صحبة هؤلاء القوم عظيمة جدا من يريد أن يبتعد عنهم فستقوم قيامته إن هذه السلسة الروحانية مترابطة 

ة فسيتعب كثيرا في الغيب من صحبهم ودخل دارهم نال الخير والنجاة والسعادة وأما من يبتعد عن هذه السلسل

.  

إن صحبة الأنبياء والصالحين عظيمة جدا فياسعد من نالها وحضر تلك الخيرات والبركات . إن الله تعالى يحب 

نقدّر أعمال الناس ونقدّر الناس ونحترمهم هكذا يريد الله منّا حتى ولو لم يكونوا مسلمين , تقدير اصحاب 

..........؟ أقرء وتدبروا ما روته أم المؤمنين عائشة حبيبة القدر وشرفاء الناس واجب فكيف بالأنبياء .

لَ  أنْ  صلى الله عليه وسلمرسول الله صلى الله عليه وسلم : عن عائشة أم المؤمنين أمَرَنا رسولُ اللهِ   . مَنازلهَُمْ  الناسَ  نُنزِّ

  ....؟إذا كان النبي صلى الله عليه وسلم يريد منا أن ننزل الناس منازلهم فكيف بالأنبياء ومنازلهم ...

 

 والحمد لله رب العالمين.

 ص 9:33في  Hazeem Ahmadeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 12:2٦

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 و عليك سلام الله و رحمته و بركاته  لك  أحسنت يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون بارك الله في كل ما

 

 

================== 

============================= 

 

 آسيا :

إلى العــالم في حلــة الــبروز,  �أن يــأتي محمــد   يقول المسيح الموعود عليه السلام "نعـم, يمكـن حقا

 لــيس مــرة بــل ألــف

مرة ويعلن نبوته بجميع كمالاتها أيضا في حلة الـبروز. وكـان هـذا الـبروز عهــدا مقطوعــا مــن االله تعــالى 

 بهم "  وآخــرين مــنـهم لمــا يـلحقوا�ــال حيــث ق
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Djawhar Alg 

  رايتني امام باب مسجد مدينة رسول الله وكان هناك تلاوة قران وكانت تلاوتي لكن لم يكن صوتي

ثم رايت احدهم وضع منشور مقال يتكلم فيه عن تفاسيره للقران التي ينشرها ... ثم في كلامه ذكر ان حتى 

ارونه في فهم وتفسير القران .. فانزعجت منه فدخلت لكي اعلق على كلامه ... فوجدت سيدنا الاحمديين لا يج

يوسف بن المسيح علق عنده بلطف ...وكان اسمه مكتوب )محمد صلى الله عليه وسلم ربيع (... وكان اسم 

ت منه وطلبت فانبهر  ازرق مشع  )محمد( للدكتور ازرق مشع بالنور وكان *)صلى الله عليه وسلم( *ايضا

فانتقل ذاك النور الازرقالمشع   وكان اسمي مكتوب جنب اسم سيدنا يوسف بن المسيح  ذاك النور لي ايضا

 العجيب لاسمي وصار يشع مثله .

Djawhar Alg 

  وكان اسمك مشترك مع اسم النبي محمد ص

 فذاك النور كان نور النبي عليه الصلاة والسلام

 

 اسم واحد لشخصين

 

=================== 

================================ 
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=========================== 

 د محمد ربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

و ركز   يا يوشع بن نون سلام الله عليكم . هناك صور جديدة اكتبها في مقالة فكلوا مما ذكر اسم الله عليه .

 في الاملاء يا حبيب اليوسفيين

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 حاضر . ان شاء الله تعالى .

 د.محمدربيع

 

 

 

 أحسن الله لك

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5550322529302330088?hl=en
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 م 7:55

Hazeem Ahmade 

 

 

 

 حالات روحية أليمة .

 

 ) رج ( رجة عذاب تنزل بسبب ) ز ( الذنب .   رجز :

 

للقلب عدة مرات ليصير أسود مرباد كالكوز   ) رج ( تلك الرجة والعذاب والألم يتسرب ) س (  رجس :

يَا. لاينكر منكرا ولا يعرف معروفا وهي النتيجة الحتمية للرجز .مُجَ   خِّ

 

 (.  ف  ) رج ( هي الرجز العام لمجموعة نزل بها عذاب السماء متأففة منهم )  رجفة :

 

 يوسف بن المسيح , مصر .

2020/7/20 

 

والإضطراب والخوف   ومن تمكنت منه تلك الحالات الروحية الأليمة صار رجيم : أي أصل الإرتجاج) رج (

 يتموّج ) ي ( فيه بمفاعلة ) م ( فيصير مرجوم رجيم .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

بُ  لكَِ ࣲفي الآية الكريمة : )ذَ َٰ  َـٰ قيِنَ( سورة البقرة الآية لِّ  ىࣲهُد فيِهِ   رَيۡبَ   لَا  ٱلۡكِتَ  بالترتيب الأحمدي . 3لۡمُتَّ

 

 يس هكذا بلا معنى بل وُجد هنا لإظهار معنيين .وقف التعانق فيها ل  •

 

 والحكم أنه إذا وقفت على الأولى فلا تقف على الثانية والعكس صحيح .  •

 

 إذ وقفت على " لا ريب " وأكملت فيه هدى للمتقين فسيكون معناها بلا شك فيه هدى .  -

 

 إذا أكملتها لاريب فيه هدى للمتقين .  -

 ن ( أي صادق .أي لاشك فيه ) أمر يقي

 

 فتدبروا في الوقف ولا تمرّوا عليه بدون نظرة اهتمام فكل صوت في القرآن الكريم له معنى .

 

  رفيدة

 2020/7/11  

 

  أحسنتِ يا رفيدة أحسن الله لكِ .

 يوسف بن المسيح , مصر .
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Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

 ج " أي أن الإستغفار علاج .كنت قبل الفجر استغفر فتجلىّ لي " علا

  م2020/7/19اليوم الأحد 

 

كنت أذكر الله عزوجل فتجلىّ لي " والدك " ثم كلمات سريعة أو كلمات تتمحور حول ) والد ) ن ( ( أي والد 

 نعمة منذ يومين تقريبا .

 

  الحمد لله 

 رفيدة . 

 

 

 بارك الله فيكِ يا رفيدة , نعمة وحسنات .

  صر .يوسف بن المسيح , م

2020/7/19 

Hazeem Ahmade 

 

 

 

  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

رأيت منذ فترة أن سيدنا يوسف ) عليه الصلاة والسلام ( كان يأخذ أناس في الصالة الكبيرة ويخرجهم من 

البيت معه تقريبا فيقوم بجعلهم يقومون بمهمات وكانت أمي أم المؤمنين د.مروة هي في أغلب المرّات تقريبا 

ن أن الصالة أكثرها مليئة بالنساء والسيدات وكنت وأم المؤمنين أسماء منهم موجودات وكانت نورئيل وأظ

موجودة وكل مرة يأخذ أبي أحد ثم يرجعه ويأخذ بعده آخر وجائت أول مرة يأخذ فيها أختي أم المؤمنين 

ا على سرير أحمد في غرفة أسماء لمهمة وكانت بعد انتظار وقامت أمي بإنامة نورئيل واعطتني أيها لأضعه

 أحمد ويوسف . رفيدة .

Hazeem Ahmade 

 

 

 

اليوم السبت شعرت أنني رأيت أني كنت عند الصالة الكبيرة عند مشارفها وكنت أخذت شيئا منها وأذكر وجود 

  أختي الحبيبة أم المؤمنين أسماء أظنها كانت جالسة على كرسي عند بداية الصالة الكبيرة

 ذكر رؤيتي لأرسلان وأنا ولا أذكر شيئا عما حدث .وفي مشهد آخر أ

 

اليوم السبت أذكر أنني كنت أذكر الله عزوجل فغفوت وبجانبي نورئيل تنام فرأيت شابة نحيفة أظنها جميلة 

 واقفة عند مدخل الباب ورائها طفل والباب مفتوح لا أعلم إن كانت نورئيل أو أحد آخر .

 

 الحمد لله .
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 رفيدة .

 

 م 11:00

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 بارك الله فيك يا حبيب اليوسفيين يا يوشع بن نون

 

=================== 

============================ 

 

 

 عبد الحق الجزائري :

 

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 

 

 

 مساء الخير اخي الدكتور محمد ربيع

 

 

 

 ان شاء الله تكون بخير

 

 

 عبد الحق الجزائري

   الدعاء لامي  اطلب من حضرتكم

  هي الان في المستشفى و باشعة السكانير قال الدكاترة انها اعراض الكورونا

 الان ننتظر نتائج التحاليل
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  ان تدعوا لامي بالشفاء العاجل  ارجوك اخي الحبيب محمد ربيع

 و ان يحفضنا من هذا الداء

 م 5:51 2020/ 07/ 11

 د.محمدربيع

 

 

 

  يا عبد الحق بحق حسن ظنك بي و بربي آمين و عليكم السلام و رحمة الله و بركاتهشفاها الله

Kabyle Alge 

 

 

 

 اللهم امين يا رب العالمين

 

 

 

 الله يحميك و يبارك فيك اخي الحبيب محمد ربيع

 

 

 

 دعواتك مستجابة ان شاء الله اللهم امين

 م 7:55سبت 

Kabyle Alge 
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 تعالى و براكاتهالسلام عليكم ورحمة الله 

 

 

 

 ارجوا من الله ان تكون بخير اخي الحبيب محمد ربيع انت و العائلة الكريمة

 

 

 

لانهم مدعون من قبل قاضي التحقيق في مسألة   ارجوك ان تدعوا للاخوة عندنا في ولايتنا  اخي محمد

 الاحمدية

 

 

 

 جلسة التحقيق ستكون غدا

 د.محمدربيع

 

 

 

 كم السلامطمني على والدتك اولا علي

Kabyle Alge 

 

 

 

 الوالدة في تحسن و الحمد لله
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 مزالت في المستشفى

 د.محمدربيع

 

 

 

 أسأل الله ان يتم شفائها و أن يحفظ إخوتنا الأحمديين عندك من كل سوء آمين

❤ 

1 

 

 

 

Kabyle Alge 

 

 

 

 اللهم امين يا رب العالمين

 

 

 

 ممكن سيستدعوني انا ايضا

 د.محمدربيع

 

 

 

 لا تخف

❤ 
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1 

 

 

 

 لن يحدث أي ضرر

Kabyle Alge 

 

 

 

 توكلنا على الله

 د.محمدربيع

 

 

 

 بأمر الله

Kabyle Alge 

 

 

 

  عندنا متابعة من قبل

  و حكم علينا بالسجن و الغرامة

 القضية الان هي في المحكمة العليا

 

 

 

 201٦متابعة قضائية من 

 د.محمدربيع
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 حفظكم الله يا عبد الحق الجزائري الحبيب

❤ 

1 

Kabyle Alge 

 

 

 

 اللهم امين حبيبنا الدكتور محمد ربيع

 

 

 

 حفضك الله تعالى انت و اهلك الكرماء

 

 

 

 بجاه محمد المصطفى صلى الله عليه و سلم

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين آمين يا أصيل يا حفيد الموحدين و المرابطين المجاهدين

❤ 

1 

Kabyle Alge 
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 الله يحميكم

 

 

 

 اءجزاكم الله احسن الجز

 

 

 

 د.محمدربيع

 

 

 

 آمين يا حبيبنا

❤ 

1 

 

 

 

 و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته

Kabyle Alge 

 

 

 

 ص 3:08
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 د.محمدربيع

 

 

 

 أخبرني يا عبد الحق عن ما جرى .

 ص 5:57

Kabyle Alge 

 

 

 

 السلام عليكم اخي الحبيب محمد ربيع

 

 

 

 ثلاثة من افراد الجماعة  البارحة استدعو

Kabyle Alge 

 

 

 

  و وجهت لهم تهم من بينها

  انشاء جمعية بدون رخصة و جمع تبرعات غير مرخص لها و الثالثة لم اعرفها الان

  و فرض عليهم الرقابة القضائية يعني بيمضو عندهم في المحكمة كل يوم اثنين

  و لم اتأكد بعد ان سيستدعون كل افراد الجماعة هنا في الولاية ام لا

قال ان الملف كان كبير يعني هو يرى ان كل الافراد سوف   الذين استجوبو اليوم لكن حسب احد الاخوة

 بالتناوب و الله اعلم  يستدعون

Kabyle Alge 
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 هذا ما علمته حاليا اخي الحبيب محمد ربيع

 

 

 

 و الجمعية التي يقصدونها هي ااجماعة الاسلامية الاحمدية

 د.محمدربيع

 

 

 

 ائري عليكم السلام و رحمة الله و بركاتهحفظك الله يا عبد الحق الجز

❤ 

1 

 ص 10:08

Kabyle Alge 

 

 

 

 اللهم امين

 

 

 

 و حفظكم و رعاكم اخي الحبيب محمد ربيع

 م ٤2:1

Kabyle Alge 
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 السلام عليكم ورحمة الله تعالى و براكاته

 

 

 

 الحمد لله رب العالمين

 

 

 

 اليوم ستخرج بحول الله امي من المستشفى

 

 

 

  حمدا كثيرا مباركا فيهالحمد لله

 

 

 

 بارك الله فيك اخي الحبيب الدكتور محمد ربيع لوقوفك معي في هذه الشدة و دعاءك لي

 

 

 

 بارك الله فيك و في اهلك و كل من حولك

Kabyle Alge 

 

 

 



401 
 

 م 1:٤٤في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 م 11:3٦

 د.محمدربيع

 

 

 

الدعاء هي كتحقق النبوءات دليل على وجود الله و عليك السلام و رحمة الله الحمد لله رب العالمين و استجابة 

 و بركاته

 

 

 

 

و بالنسبة لملاحقة الأحمديين في الجزائر فلا تقلق لن يصيبك بأس أؤكد لك بأمر الله تعالى و سلامي لكل 

 إخوتنا الأحمديين في الجزائر و ادعهم يطلعوا على دعوتي يا عبد الحق

 

 

Kabyle Alge 

 ان شاء الله تعالى اخي الحبيب محمد ربيع

 

 

 

 حفظك الله تعالى و رعاك

 ص 3:٤9في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 ص 8:57

 د.محمدربيع

 

 

 

 

 آمين و أحسن الله لك يا عبد الحق

 

============================================= 
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  بسم الله الرحمن الرحيم.

 

 . أدلة وجود الله

 

 اليوم الثلاثاء .

  أخبرنا سيدنا يوسف بن المسيح )صلى الله )عزوجل( عليه وسلم( على أدلة وجود الله فقال سيدي :

 

 الأدلة .

 

 ( تحقق النبوءات كبعث الأنبياء وتحقق الرؤى ورؤى للمؤمنين .1

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/5550322529302330088?hl=en
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ه من التهم المضرّة ( استجابة الدعاء وهنا نذكر مثالا كشفاء والدة السيد عبد الحق الجزائري ونجات2

 للَحمديين بعد دعاء نبي الله )عزوجل( سيدنا يوسف بن المسيح )صلى الله عليه وسلم( له .

 

( بدء الخلق فيستحيل أن تكون الخلايا والذرات والعناصر وُجدت هكذا من العدم بدون إله خالق , لأنه يجب 3

 أن تكون بدأت من العدم .

 

 بل الآخرة من قبَِلِ الله.( الثواب والعقاب في الدنيا ق٤

 

 وهنا أدلة على وجود الله أمام كل ملحدٍ متحدٍ.

 

 رفيدة .

__ 

 

 أحسنتِ الصياغة يا رفيدة بارك الله أيامك وفيوضك المقدسة في العالمين .

 يوسف بن المسيح , مصر .

 

 2020/7/21 . 
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 درسُ القرآن و تفسير الوجه الرابع عشر من الأنعام .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

  أسماء إبراهيم :

 

 

 أحكام ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

حح ص ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة أوجه من عشر الرابع الوجه بقراءة قام ثم,  الوقف

-لنا تلاوتنا و ثم صحح الإعراب , و انهى الجلسة بأحاديث من كتاب )الترغيب و الترهيب للشيخ المنذري 

 ( .-رحمه الله

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 

 الوقف :

 ج )وقف جائز( , قلي )الوقف أفضل لكن الوصل جائز( , صلي )الوصل أفضل لكن الوقف جائز( ,

لا )ممنوع الوقف( , مـ )وقف لازم( , علامة التعانق )وقف التعانق؛ علامة عند الموضع الأول و العلامة 

ة الثانية و لو وقفتَ عند الثانية عند الموضع الثاني يعني لو وقفتَ عند العلامة الأولى فلا تقف عند العلام

 الثانية لا تقف عند الأولى( .

___ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع سيدنا يوسف الثاني 

 

هذا الوجه نُسميه وجه البصائر أو وجه بصائر لأن فيه الكثير من البصائر يعني الأمور المخفية التي ستظهر 

 للعالم في التفسير و المعاني .
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كُمْ لا إلَِهَ إلِاَّ هُوَ خَالقُِ كُلِّ شَيْءٍ فَاعْبُدُوهُ وَهُوَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ وَكِيلٌ{ : ُ رَبُّ  }ذَلكُِمُ اللهَّ

 

عرفنا أن الوجه السابق كان اسمه وجه الفْلق أو الفلقات و أن الله عز و جل هو رب الفلقات , و أن الفلقات 

, و كان الله سبحانه و تعالى قد أظَهر نفسه بهذه الصفة في الوجه متعددة منها المادي و منها الروحي 

السابق , و في بداية هذا الوجه يقول الله عز و جل )ذلكم الله ربكم( يُذكرنا الله عز و جل بصفاته في الوجه 

نا السابق , )و هو على كل شيء وكيل( وكيل يعني مُسيطر و من أسماء الله عز و جل المُسيطر , و وكيل ه

 شرح لمُسيطر أو صيغة أخرى للإسم يعني فيض آخر للإسم .

__ 

 

 }لاَّ تُدْرِكُهُ الأبَْصَارُ وَهُوَ يُدْرِكُ الأبَْصَارَ وَهُوَ اللَّطِيفُ الْخَبيِرُ{ :

 

)لا تدركه الأبصار( أي لا يقدر أحد على رؤية الله عز و جل في شكله الواقعي أو الحقيقي , فكل الذي يراه هو 

و الله أخذ العهد على نفسه بأنه لن يتجلى بالنظرة   لات مناسبة للحيوات الدنيوية أو الكشوف الروحانيةتمث

الأتم إلا بالفردوس , )و هو يدرك الأبصار( أي الله عز و جل يعلم كل الأبصار أين تذهب و من أين تأتي , 

( خبير و بالتالي أفاضت لطيف , فالخبير و فهو يعلم خائنة الأعين و ما تُخفي الصدور , )و هو اللطيف الخبير

اللطيف من صفات الله عز و جل , فالخبير أفاض اللطف , ماذا يعني اللطف ؟ يعني يكون الله رقيق و حنون؟؟ 

ممكن لكن أصل معنى اللطيف هو الخفي الذي يتسرب بلطف و تأتي أقداره كطارق الليل و تكون أقداره غير 

 اللطيف . متوقعة و هذا هو معنى أصل

___ 

 

كُمْ فَمَنْ أبَْصَرَ فَلنَِفْسِهِ وَمَنْ عَمِيَ فَعَليَْهَا وَمَا أنََاْ عَليَْكُم بحَِفِي بِّ  ظٍ{ :}قَدْ جَاءَكُم بَصَائرُِ مِن رَّ

 

)بصائر( هنا هي البعث أي بعث لكل زمان , )فمن أبصر فلنفسه( أي من اتصل بهذه البصائر و أبصر فهذا 

عمي فعليه( أي من أصاب قلبه العمى فعلى نفسه فهو يضر نفسه , من الذي يقول هنا )و ما لنفسه , )و من 

أنا عليكم بحفيظ( ؟؟ هذا هو المعنى الجديد أو المعنى الأصلي , هنا الله يُكلم الناس و يقول لهم : أنا لا أجبركم 

ه فإذا اختار و يكون بعد اختياره مُسير على الاختيار , و هذا يؤكد المعنى بأن الإنسان كامل الإرادة في اختيار

 في سبيل ذلك الاختيار .

___ 

 

نَهُ لقَِوْمٍ يَعْلَمُونَ{ : فُ الآيَاتِ وَليَِقُولوُاْ دَرَسْتَ وَلنُِبَيِّ  }وَكَذَلكَِ نُصَرِّ
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 ليقولوا و: ) صلى الله عليه وسلم)نصرف الآيات( يعني نبعث الآيات كل حين , و بعد ذلك توجد نبوءة ستحدث يا محمد 

 لا أو مات الإسلام فدينه إذاً  مات صلى الله عليه وسلمست( فسيأتي يوم من الأيام في المستقبل سيقولون بأن النبي محمد در

 الدِراسة من فنيت و هلكت أي( درست ليقولوا و) , بالفعل حدثت قد و نبوءة فهذه , توقف أي وحي يوجد

لة الموت او الانتهاء فهذا من دلا هذا و , تبن فيكون يبلى و الأرض على يقع و يموت يندرس عندما فالقمح

بديع كمال بلاغة القرآن , )و لنبينه لقوم يعلمون( علمنا بأن فعل المضارع يُعطي دلالة الاستمرارية , )و 

لنبينه( أي نبعث أنبياء آخرين و نوحي و نُبين بالوحي و الوصال , نبعث أنبياء كثيرين مستمرين , نُبين ماذا 

ين الفطرة و هو دين كل الأنبياء , )لقوم يعلمون( و هم الذين يفهمون د هو و صلى الله عليه وسلم؟؟ دين النبي محمد 

الأنبياء و يفهمون الله بالوصال , و نحن علمنا أصل كلمة العلم هو العرفان الإلهي أي الوصال بالله عز و جل 

. 

___ 

 

 كل نبي يأتي :ل و صلى الله عليه وسلمو ثم يُعطي ربنا قرينة بأن هذا هو المعنى الحقيقي و الصحيح , فيقول للنبي محمد 

كَ لا إلَِهَ إلِاَّ هُوَ وَأعَْرِضْ عَنِ الْمُشْرِكِينَ{ : بِّ بِعْ مَا أوُحِيَ إلِيَْكَ مِن رَّ  }اتَّ

 

يعني كل نبي سيوجد في عصره مشركين و سيظلوا يُتعبوه و سيكونون للنبي ابتلاء لأنهم سيُتعبوه مثل كل 

للنبي مثلما النبي   متلبسين بشرك خفي فيكونوا ابتلاءا قوم الأنبياء سواء كانوا مشركين كفار أو مؤمنين

 ابتلاء لهم .

___ 

 

ُ مَا أشَْرَكُواْ وَمَا جَعَلْنَاكَ عَليَْهِمْ حَفِيظًا وَمَا أنَتَ عَلَيْهِم بوَِكِيلٍ{ :  }وَلوَْ شَاء اللهَّ

 

يعني لو ربنا شاء بأن يُسَيَّر الناس في التوحيد و الفطرة فما كانوا قد أشركوا فهذا دليل بأن الله يُعطيهم 

 الاختيار التام لأنه يقول )و ما أنا عليكم بحفيظ( .

 أحدا تجبر فلن حفيظاً  عليهم نبي كل يا أو صلى الله عليه وسلم)و ما جعلناك عليهم حفيظاً( هذه للنبي , ما جعلناك يا محمد 

طريق معين , إذاً فهي للنبي و السابقة أي )و ما أنا عليكم بحفيظ( لله عز و جل إذ يتكلم عن نفسه , فخذ  على

 في بالك و انتبه فالقرآن يُبين لنا كل شيء .

 ستُبعث الذي القوم على تُسيطر لن بأنك بالك في فلتأخذ نبي كل و صلى الله عليه وسلم)و ما أنت عليهم بوكيل( أي يا محمد 

فقلُ ما أمُرتَ به و لا تتضايق , لكن ربنا في آية سابقة قال )و هو على كل شيء وكيل(  نفسك تُتعب فلا فيه

أي ربنا هو المُسيطر لكن أنت أيها النبي لست مُسيطر فلم نعطي لك السيطرة , و الله عز و جل و النبي ليسا 

 حفيظ على القوم فلا يُجبرهم في الاختيار .

__ 
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و الآية التالية تحث على التعايش السلمي ما بين الشعوب و أصحاب العقائد و الأفكار المختلفة , فربنا يحثنا 

 بذلك :

 

ا لكُِلِّ  نَّ َ عَدْوًا بِغَيْرِ عِلْمٍ كَذَلكَِ زَيَّ
ِ فَيَسُبُّواْ اللهَّ ةٍ عَمَلهَُمْ }وَلاَ تَسُبُّواْ الَّذِينَ يَدْعُونَ مِن دُونِ اللهَّ هِم   أمَُّ ثُمَّ إلِىَ رَبِّ

ئُهُم بِمَا كَانُواْ يَعْمَلوُنَ{ : رْجِعُهُمْ فَيُنَبِّ  مَّ

 

يعني أي شخص على ديانة مختلفة عنك فلا تسخر منه و لا تشتمه وجهاً لوجه و لا تحاول أن تستفزه أو 

ذا ؟ لأنه عندما تفعل تُورث عداوة بينك و بينه , لا تفعل ذلك بل دعه فقلُ الكلمتين في هدوء و خُسنى , لما

و هذا أمر غير محمود و الله عز و جل   ذلك أي أن تقوم بشتمه فهو سيشتمك فستحدث ثورة و فتنة بينكم

ينهى عنه فيقول : )و لا تسبوا الذين يدعون من دون الله فيسبوا الله عدوا بغير علم( يدعون من دون الله أي 

عملهم( أي كل أمة بَرمجت نفسها على نظام معين سواء كان  المشركين أو الوثنيين , )كذلك زينا لكل أمة

صحيح أو خاطئ , فهم يعتقدون أنهم على الصحيح فيقول ربنا الحل : )ثم إلى ربهم مرجعهم( فعند الله تجتمع 

فلا تحزن ففيض مالك يوم الدين و يوم القيامة هو الذي سيَحل كل هذه المسألة , فأرح نفسك يا كل   الخصوم

كل نبي , )فينبئهم بما كانوا يعملون( أي سيُحاسبهم الله و سيقول لهم على كل التفاصيل و سيُخرج  مؤمن و

 الشهود و الأشهاد و كل شيء , و قد قلنا سابقاً و عرفنا الفرق بين الشهود و الأشهاد .

, و كذلك عدواً يعني )عدواً بغير علم( عدواً يعني إعتداءً , و بغير علم يعني بغير وحي و بغير يقين و دليل 

عدون سريعاً أي يركضون سريعاً في السب و الشتيمة , إذاً فلها معنيان .  سريعاً كأنهم يَّ

___ 

 

 ِ مَا الآيَاتُ عِندَ اللهَّ ِ جَهْدَ أيَْمَانهِِمْ لئَِن جَاءَتْهُمْ آيَةٌ لَّيُؤْمِنُنَّ بهَِا قلُْ إنَِّ هَا إذَِا جَاءَتْ لاَ   وَمَا يُشْعِرُكُمْ }وَأقَْسَمُواْ باِللهَّ أنََّ

 يُؤْمِنُونَ{ :

 

فأي قوم نبي يقولون نحن نقسم بالله بكل جهدنا بأنك أيها النبي لو أتيت بآية فسنؤمن , فدائماً كل قوم يفعلون 

 قل: ) التحدي أو السؤال هذا على الرد نبي كل و صلى الله عليه وسلمذلك مع كل نبي , و ثم يُعطي الله الرد للنبي محمد 

عند الله( فالآيات هي بيد ربنا و لستُ أنا أي النبي مُوكل بها و هي تأتي كل وقت لأن الله عز و جل  الآيات إنما

يُصرفها في كل وقت كما قال ربنا في هذا الوجه , فعند الله الآيات و مُسيطر عليها و يبعثها و كما عنده فهم 

ا أيضاً , فالله عز و جل يفهم لماذا الوعي لدى المشركين و الكافرين أي عندما تنزل آية و ويكفرون به

يكفرون , )و ما يشعركم أنها إذا جاءت لا يؤمنؤن( : )و ما( هنا بمعنى )و الذي( أي )قل إنما الآيات عند الله 

و الذي يشعركم أنها إذا جاءت لا يؤمنؤن( فالله عز و جل يفهم الوعي الخاص بكم عندما تنزل آية و لماذا 

الكبر , ثانياً ؛ سُنة الأولين أي أنه ولدَِ على هذا الدين أو هذه التحريفات , ثالثاً ؛ تخاريف تكفرون بها : أولاً ؛ 

الفقهاء و الأفهام الخرافية للنبوءات فيكون عندهم تصور خاطئ عن الأديان أو البعث أو النبوءات السابقة , 

بالآية و كذلك الكِبر أي كِبر الناس إذاً فهذا التصور المسبوق أو الخاطئ هو الذي يصد الناس عن الإيمان 

يصدهم عن الإيمان بالآية التي تنزل على النبي , و طبعاً )ما وجدنا عليه آباءنا( يصدهم عن الإيمان , إذاً 

فالله سبحانه و تعالى يفهم وعيهم )و ما يشعركم( فالوعي هو الشعور , و بَيَّن الله عز و جل سبب كفرهم 

ر موضع في القرآن : الكِبر , و سُنة الأولين , و أن هكذا هو فكرهم أي جُبلِوا على بالآية عند نزولها في غي

 فهم الفقهاء الفاسد للدين .

___ 
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ةٍ وَنَذَرُهُمْ فِي طُغْيَانهِِمْ يَعْمَ  لَ مَرَّ  هُونَ{ :}وَنُقَلِّبُ أفَْئِدَتَهُمْ وَأبَْصَارَهُمْ كَمَا لَمْ يُؤْمِنُواْ بِهِ أوََّ

 

القوم ليس المشركين بل الذين آمنوا و نافقوا , فالذي آمن و نافق يقول الله عز و جل نتيجة هذا  أي هؤلاء

)و نقلب أفئدتهم و أبصارهم كما لم يؤمنوا به أول مرة( فهذا جزاء شركهم أي الشرك القلبي و   الشرك الخفي

أي نظرتهم لهذا الإيمان , )و نذرهم( الخفي يُفسد الأعمال , )أفئدتهم( أي إطمئنانهم الإيماني و )أبصارهم( 

أي نتركهم , )في طغيانهم يعمهون( لأن الذي فعلوه شرك و التكبر على النبي و قلة أدبهم مع أي نبي و عدم 

سماعهم لكلام النبي فكل هذا طغيان لأن الله سبحانه و تعالى قال : )النبي أولى بالمؤمنين من أنفسهم و 

حب النبي أكثر من ابنك و نفسك و امك و ابيك , و أن زوجات النبي أمهات أزواجه أمهاتهم( يعني أن تُ 

المؤمنين و كلمة الأم تمشي على الكبير قبل الصغير فهذا هو معنى الآية , لأن هذه الأم قد أخذت من فيض 

الصغير النبي و يكون فيها من عرق النبي و يكون فيها من نبوة النبي فيجب أن تمشي كلمتها على الكبير قبل 

, و يقول الله هنا )و نذرهم في طغيانهم يعمهون( نتيجة طغيانهم هذا فسيُصيبهم العمى و الهوان , يعمهون : 

 يعمى أي العمى القلبي , و الهوان أي الذلة ستُصيبهم .

 يجب و قال الله تعالى : )يا أيها الذين آمنوا لا ترفعوا أصواتكم فوق صوت النبي( فعندما يقول النبي كلمة لا

عليك أن تنزعج ]تتئمص[ و تفعل كما الطفل الصغير عندما يزعل في اللعب مع البقية يترك اللعب , و ذلك 

لأن النبي قال لك كلمة ليست على هواك , فلا ينفع ذلك لأن النبي لم يأتي حتى يقول الكلام الذي على هواك 

النجاسات   ربيك و يُنظفك من الرجاسات وفعليه يأتي و يقول الكلام الذي هو عكس هواك حتى يُزكيك و يُ 

التي أنت فيها , فهذه هي وظيفة النبي و إذا لم يفعل ذلك فإنه ليس من عند الله , فأبداً لا يوجد نبي يُحابي 

 على حساب الحق لأنه لا يُهمه العدد فأهم شيء عنده أن يقوم بإيصال الرسالة كما هي .

__ 

 

جلسة إذ طلب من رفيدة و مروان و أرسلان إعراب مقاطع قرآنية من ال صلى الله عليه وسلمو تابع سيدنا يوسف الثاني 

 هذا الوجه و قاموا بإعرابها :

 

 إذ أعربت رفيدة المقطع القرآني }وَهُوَ عَلىَ كُلِّ شَيْءٍ وَكِيلٌ{ :

واو حرف عطف , هو : ضمير منفصل مبني في محل رفع مبتدأ , على : حرف جر , كل : اسم مجرور 

بحرف الجر على و علامة جره الكسرةو هو مضاف , شيء : مضاف إليه مجرور و علامة جره الكسرة , 

 وكيل : خبر هو مرفوع و علامة رفعه الضمة .

 

 حَفيِظًا{ : و أعرب مروان }وَمَا جَعَلْنَاكَ عَلَيْهِمْ 

واو حرف عطف , ما : أداة نفي , جعلناك : جعل : فعل ماضي مبني على السكون لدخول الضمير نا , نا : 

ضمير متصل مبني في محل رفع فاعل , ك : ضمير متصل مبني على الفتح في محل نصب مفعول به , عليهم 

الجر على , حفيظاً : حال : على حرف جر , هم : ضمير متصل مبني في محل جر اسم مجرور بحرف 

 منصوب و علامة نصبه تنوين الفتح .

 



409 
 

ِ جَهْدَ أيَْمَانهِِمْ{ :  و أعرب أرسلان }وَأقَْسَمُواْ باِللهَّ

واو حرف عطف , اقسموا : اقسم : فعل ماضي مبني على الفتحة المقدرة لدخول واو الجماعة , و الفاعل 

 : لفظ الجلالة اسم مجرور بحرف الجر الباء و علامة جره ضمير مستتر تقديره هم , بالله : حرف جر , الله

أيمانهم : مضاف إليه مجرور و   الكسرة , جهد : مفعول به منصوب و علامة نصبه الفتحة و هو مضاف,

 علامة جره الكسرة و هو مضاف , الهاء : ضمير متصل مبني في محل جر مضاف إليه .

___ 

 

 المنذري للشيخ( الترهيب و الترغيب) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلم و ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح

 : فقال , فضلها في جاء ما و , الفاتحة سورة قراءة في الترغيب:  يقول - تعالى الله رحمه -

 

 ثم , أجُبه فلم صلى الله عليه وسلمقال : كنت أصُلي بالمسجد فدعاني رسول الله  -رضي الله عنه-عن أبي سعيد بن المعلي 

يا رسول الله إني كنت أصُلي)كان يُصلي و أمره الرسول بأن يأتيه فتأخر عليه و عندما انتهى من :  فقلت أتيته

صلاته ذهب للرسول , فعاتبه الرسول و قال له عندما أقول لك تعال فتأتي . و عندما تكون في معصية أو في 

فقال : ألم يقل الله تعالى }استجيبوا  هوى أو نايم و يقول لك تعال فلا تأتي ؟!!!!!, فانتبه فكلام النبي دقيق( ,

لله و للرسول إذا دعاكم{ , ثم قال : لأعلمنك سورة هي أعظم سورة في القرآن قبل أن تخرج من المسجد , 

فأخذ بيدي , فلما أردنا أن نخرج , قلت : يا رسول الله إنك قلت لأعلمنك أعظم سورة في القرآن , قال : الحمد 

لسبع المثاني , و القرآن العظيم الذي أوتيته)يمكن يكون قسم . أقسم بالقرآن , و لله رب العالمين : هي ا

ممكن يكون السبع المثاني هي القرآن أصلاً و هي مفتاح القرآن(". رواه البخاري و أبو داوود و النسائي و 

 ابن ماجة .

 

 و توجد رواية أخرى عن أبو هريرة بنفس القصة .

 

 فالتفت:  قال , جانبه إلى رجل نزل و فنزل , مسير في صلى الله عليه وسلمال : "كان النبي ق -رضي الله عنه-عن أنس 

 ". العالمين رب لله الحمد:  فتلا , بلى:  قال ؟ القرآن بأفضل أخبرك ألا:  فقال صلى الله عليه وسلم النبي

 

 هي و)السبع التوراة مكان أعُطيت: " قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنه-و عن واثلة بن الأسقع 

سبع هي رأس القرآن , فالتوراة كانت شريعة فلما تُمثل الشريعة التوراتية بالفاتحة فهذا أمر فال , الفاتحة

عظيم , فتوجد نبوءة عن الفاتحة في الكتاب المقدس بأنها الوعود السبعة( , و أعُطيت مكان الزبور 

ن الإنجيل المِئين)المئين هي سور من القرآن التي تكثر صفحاتها عن مئتين آية( , و أعُطيت مكا

المثاني)المثاني هنا لا أدري ما معناها هنا و لكن أكيد هي سور أو آيات في القرآن الكريم( , و فُضلتُ 

 بالمفصل)أيضاً هي سور في القرآن الكريم(". رواه أحمد

 . و هذا حديث مهم جداً , فهو دليل على أن النبي كان مُطلع على هذه الكتب , و طبعاً القرآن ممتلئ بالأدلة

___ 
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و الحمد لله رب العالمين . و صلِّ يا ربي البر الحسيب على أنبيائك محمد و أحمد و يوسف بن المسيح 

صلوات تلو صلوات بعدد مرات بزوغ الشمس و نور القمر و بعدد حبات المطر و بعدد همسات و سكنات 

 �🜿�باع حبيبك و نبيك . آمين الكون . و أسألك يا ربي الرضا الرضا الرضا و الثبات على الإيمان و ات
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 درسُ القرآن و تفسير الوجه الثالث عشر من الأنعام .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

 

 

 أسماء إبراهيم :

 

 المدود ؛ التلاوة أحكام من المباركة التلاوة جلسة أثناء صلى الله عليه وسلمشرح لنا سيدي و حبيبي يوسف بن المسيح 

 صحح ثم الوجه بهذا أسئلتنا عن أجاب و الأنعام سورة أوجه من عشر الثالث الوجه بقراءة قام ثم,  الخاصة

-يب و الترهيب للشيخ المنذري الترغ) كتاب من بأحاديث الجلسة انهى و,  الإعراب صحح ثم و تلاوتنا لنا

 ( .-رحمه الله

 

 : فقال,  التلاوة بأحكام الجلسة صلى الله عليه وسلمبدأ سيدنا يوسف بن المسيح 

 المدود الخاصة و تمد بمقدار حركتين , و هي :

 مد لين مثل بيت , خوف . -  

 مد عوض مثل أبدا . -  

 مد بدل مثل آدم , آزر . -  

 مد الفرق مثل آلله , آلذكرين . -  

_ 

 

 : فقال لنا الوجه بشرح الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم تابع قمر الأنبياء يوسف الثاني 

 إن هذا الوجه نسميه وجه الفْلق لأن هذا الوجه فيه عدة فلقات ؛ فلقات مادية و فلقات روحية .

 

وَى يُخْرِجُ الْحَيَّ مِنَ الْمَيِّتِ وَمُخْرِجُ الْمَيِّتِ  َ فَالقُِ الْحَبِّ وَالنَّ
ُ فَأنََّى تُؤْفَكُونَ{ : }إنَِّ اللهَّ  مِنَ الْحَيِّ ذَلكُِمُ اللهَّ

 



412 
 

)إن الله( هنا تأكيد على أن الله فالق الحَب و النوى , ففيه صفة الفلق لأنه يفلق , و الفلق من أصوات الكلمات 

ناصفةً تعني فل بقوة أي مَرَّ بقوة , و المرور بقوة هو فعل الفلق أي الإنشطار بشكل متناصف , الإنشطار م

فهذا هو الفلق , ففعل المرور بقوة يجعل أي شيء ينشطر مناصفةً , و الفرق بين الحَب و النوى : الحَب هو 

أصل الشيء الذي نأكله مثل الفول و الفاصوليا و اللوبيا و الترمس , النوى هي البذرة داخل الثمرة مثل 

ة و البذرة نُسميها نوى , )إن الله يفلق الحَب و فاكهة يوسف افندي أو البرتقال فيها بذور فالثمرة فيها بذر

النوى( يعني حبة الترمس التي تنزل في الأرض يبارك الله فيها و يفلقها و تخرج نبتة و كذلك اللوبيا و 

الفاصوليا و غيرها من الحبوب , النوى هي البذور داخل الثمرة و التي ممكن أيضاً إن نزلت الأرض يفلقها 

 ا نبتة .الله و يُخرج منه

)يخرج الحي من الميت و مخرج الميت من الحي( المعنى الذي تجلى الآن أن الله سبحانه و تعالى في كلتا 

الحالتين يُحيي و يعمل للحياة , كيف ؟ )يُخرج الحي من الميت( يعني مثلاً إنسان في حالة الموات يُخرجه من 

قال يُخرج و هو فعل مضارع لإفادة الإستمرارية لأن  الموات إلى الحياة , فأي إنسان ميت روحياً يُحييه , و

أي فعل مضارع يُفيد الاستمرارية , أي صفة مستمرة تحدث بإنتظام مستمر , و كذلك )و مخرج الميت من 

الحي( أي إنسان حي فيطهره الله بإخراج كل شيء ميت منه يعني ينزع عنه الخبث , إذاً في كلتا الحالتين الله 

لحياة و الإحياء , و قال مُخرج و ليس يُخرج لأن مُخرج هنا صفة أنه دائماً يُطهر الأحياء يعمل في صالح ا

باستمرار لأنه حي فيُطهره و يُخرج منه الأشياء الميتة و الخبث و يُلقيها بعيداً عن ذلك الحي , فقال مُخرج 

يم حياً أي يُقيم إنسان حي ففعل الميت من الحي لأنه يعمل على شيء حي و قال يُخرج الحي من الميت لأنه يُق

إحياء هنا يُخرج أقوى من فعل مُخرج لأنه يُحيي من العدم فقال يُخرج الحي من الميت , لكن لما قال مُخرج 

الميت من الحي أي أنها صفة في الله عز و جل أي يُطهر بها الشيء الحي الذي هو أساساً حي فيُطهره من 

ن يتعاهد نفسه بالتوبة كل حين و التزكية و الإصلاح كل حين و تَذكر حين لآخر و يُزكيه و يجعل الإنسا

 الإيمان و عدم نسيانه لأن الإيمان يبلى و يجب أن يُتعاهد من وقت لآخر .

)ذلكم الله( من هو ؟ هو الله الذي يُحيي من العدم و الذي يُحافظ على الحياة بتطهير الحي من الأشياء الميتة 

لق الحَب و النوى , فقد قلنا بأن إسم هذا الوجه هو وجه الفلق لأن فيه عدة فلقات منها التي فيه فهو الله فا

الروحي و منها المادي , فلق الحَب و النوى هو فلق مادي , و يُخرج الحي من الميت و مُخرج الميت من 

 الحي هو فلق روحي .

ن , و أنى بمعنى إلى متى تؤفكون , و أنى )فأنى تؤفكون( أنى هنا لها ثلاثة معاني : أنى بمعنى لماذا تؤفكو

بمعنى أين تؤفكون , و كلمة تؤفكون هي فعل مبني للمجهول يعني إلى متى تجعلون هذا الكذب يتحكم فيكم و 

يسيطر عليكم و يأكلكم كالوحش الكاسر لأن الإفك هو الكذب الشديد و الخداع العظيم و هذا هو الشيء 

أي تفكك و تأفف من الأعماق , إفك من أصوات الكلمات : الهمزة أعماق ,  المجهول الذي سيطر عليكم , إفك

الفاء تأفف , الكاف إنفكاك , و الإفك فعل شنيع , فيقول الله عز و جل لهم يا كفار أنا فالق الحَب و النوى و 

ن و لماذا أحُيي و أطُهر الأحياء و أنا هو الله صاحب الفلقات فأنى تؤفكون فإلى متى تبقون هكذا تؤفكو

 تؤفكون و أين تؤفكون و هو سؤال استنكاري .

___ 

 

مْسَ وَالْقَمَرَ حُسْبَانًا ذَلكَِ تَقْدِيرُ الْعَزِيزِ الْعَليِمِ{ :  }فَالقُِ الإصِْبَاحِ وَجَعَلَ اللَّيْلَ سَكَنًا وَالشَّ

 

)فالق الإصباح( أي الذي أخرج الضوء من وسط الظلام لأن الضوء هو الشيء الطارئ فالأصل في الكون هو 

الظلمة و الشيء الطارئ هو النور , و النور يأتي من الانفجارات النووية في النجوم , و الانفجارات النووية 

لصبح و معناها في أصوات الكلمات : صب نُسميها الفلق النووي أي الإنشطارات النووية , فالق الإصباح أي ا

الراحة , فالناس مع ضوء النهار و بزوغ الفجر تشعر بإطمئنان أكثر من الليل )و جعل الليل سكناً( فالليل 
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دائماً سكون و ينام الناس فيه , و معنى كلمة ليل في أصوات الكلمات : اللام علة , يل أي يلي : و المعنى هو 

عندما يأتي الليل نعلم أن النهار سيأتي , فالتوالي و التتالي و التتابع تعطي صفة إسم  علة التوالي , فدائما

الليل , )و الشمس و القمر حُسباناً( يعني بأن حركة الشمس و القمر يحسب الناس بها الأيام و الأسابيع و 

 الشهور و السنين .

العالم و العارف بالله يفيض عليه العلم بالعزة , و  )ذلك تقدير العزيز العليم( صفة العليم أفاضت العزة , فدائماً 

 قلنا أن صفات الله عز و جل تفيض بعضها بعضاً .

___ 

 

لْنَا الآيَاتِ لقَِ  جُومَ لتَِهْتَدُواْ بهَِا فِي ظُلمَُاتِ الْبَرِّ وَالْبَحْرِ قَدْ فَصَّ  وْمٍ يَعْلَمُونَ{ :}وَهُوَ الَّذِي جَعَلَ لَكُمُ النُّ

 

هي الموجودة في السماء إذ جعلها الله رموز و علامات يهتدي بها الناس في ظلمات الليل فيعرفوا النجوم 

طريق سيرهم بشكل مناسب و لا يتوهوا فيتتبعوا النجوم في السماء و يضعون الاتجاهات من خلال النجوم و 

نعم الله عز و جل , و على من الأمثلة على ذلك النجم القطبي و كثير من النجوم و أبراج النجوم و هي من 

المعنى الروحي نقول بأن النجوم هي الأنبياء و الأولياء و الأتقياء فالناس تهتدي بهم في ظلمات الليل البهيم 

و في ظلمات الليل أي الشرك و الكفر و المعصية و العياذ بالله , )قد فصلنا الآيات لقوم يعلمون( هذا تفصيل 

 ن صفات الله سبحانه و تعالى .لقوم يعلمون عن الله و يعلمو

___ 

 

لْنَا الآيَاتِ لقَِوْمٍ يَفْقَهُونَ  فْسٍ وَاحِدَةٍ فَمُسْتَقَرٌّ وَمُسْتَوْدَعٌ قَدْ فَصَّ ن نَّ  { :}وَهُوَ الَّذِيَ أنَشَأكَُم مِّ

 

ر النشأة هنا فلق آخر و كشف السر و المتابع لمقالة ]كشف السر[ في المدونة يعلم معنى هذه الآية و يعلم س

يعني من ضمن مراحل تطور الإنسان , أن الإنسان كان يتولد من ذاته أي كان كائن خنثى نقدر نقول بأن   ,

داخله الأعضاء الأنثوية و الأعضاء الذكرية , فالأصل في مرحلة من مراحل تطور الإنسان أن الجنين كان 

منه إلى الذكر لكن ليس كأنثى كاملة و ليس كذكر يتكون داخل رحم الإنسان و كان هذا الكائن أقرب إلى الأنثى 

كامل , و مع تطور السنين و مرور ملايين السنين أصبح التكاثر من ذكر و أنثى و هذه مرحلة من ست 

 مراحل لتطور الإنسان و أيضاً من ست مراحل لتكاثر الإنسان .

يعني فيه الرحم الذي ستستقر فيه )فمستقر و مستودع( يعني أن هذا الكائن فيه المستقر و فيه المستودع 

 النطفة , و فيه المستودع )المخزن( أي فيه الكائنات التي ستُكَون هذا الإنسان .

)قد فصلنا الآيات لقوم يفقهون( يفقهون أي يفهمون , يفقه يعني يفهم , و يفقهون أي يفهموا و يبحثوا و 

يدرسوا لأنه أمر مادي يُدرس و يُتتبع بالأدلة و قال الله تعالى في الآية السابقة )لقوم يعلمون( يعلمون أي 

 فلقة ثانية من الفلقات . يتصلون بالله بالوحي و عندهم صفة الوصال و العلم , فهذه كانت

___ 
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مَاء مَاء فَأخَْرَجْنَا بِهِ نَبَاتَ كُلِّ شَيْءٍ فَأخَْرَجْنَا مِنْهُ خَضِرًا نُّخْرِجُ مِ  تَرَاكِبًا وَمِنَ }وَهُوَ الَّذِيَ أنَزَلَ مِنَ السَّ ا مُّ نْهُ حَبًّ

نْ أعَْنَ  اتٍ مِّ خْلِ مِن طَلْعِهَا قنِْوَانٌ دَانيَِةٌ وَجَنَّ انَ مُشْتَبهًِا وَغَيْرَ مُتَشَابِهٍ انظُرُواْ إلِىَ ثَمَرِهِ إذَِا النَّ مَّ يْتُونَ وَالرُّ ابٍ وَالزَّ

 أثَْمَرَ وَيَنْعِهِ إنَِّ فِي ذَلكُِمْ لَآيَاتٍ لِّقَوْمٍ يُؤْمِنُونَ{ :

 

ذا الوجه هو وجه و هنا فلقة أخرى لأن الله يُبين أن الماء أصل الحياة )و جعلنا من الماء كل شيء حي( و ه

الفلقات و هو وصف لصفة الله عز و جل و هي صفة الفلق و نحن نعرف بأنه توجد سورة في القرآن إسمها 

سورة الفَلق )قل أعوذ برب الفلق( أي رب الفْلق , رب صفة الفْلق , )قل أعوذ برب الفلق من شر ما خلق و 

ر حاسد إذا حسد( فسورة الفلق تُبين الإستعاذة من شر غاسق إذا وقب و من شر النفاثاث في العقد و من ش

 بالله الذي له صفة الفْلق .

و هذا الوجه يُبين بعض الفلقات التي فصلها الله سبحانه و تعالى لنستشعر عظمة هذا الإله , )و هو الذي 

ة يُخرج أنزل من السماء ماء فأخرجنا به نبات ....( فمن ضمن هذه الفلقات نُبين أن الماء هو أصل الحيا

النبات و يُخرج كل شيء أخضر جميل و فيه حبوب متراكبة كالقمح و )ومن النخيل من طلعها قنوان دانية( 

يعني البلح يتدلى منه نتيجة الطلع ]الطلع هو شيء يُشبه الليفة خارجة من النخيل فيها حبوب اللقاح و هذه 

لقيح الثمار أي التمر/البلح[ , و ينتج أيضاً من الحبوب عندما تخرج للهواء تُلقح النخيل و ينتج من هذا الت

الماء الجنات )و جنات من أعناب و الزيتون و الرمان مُشتبها و غير متشابه( حدائق و جنات و بساتين منها 

الذي يُشبه بعضه البعض بشكل جزئي فقال )مشتبها( و لم يقل متشابه , مشتبهاً يعني بساتين تشبه بعضها 

كبير بل بشكل جزئي , و توجد بساتين أخرى )غير متشابه( أي لا تشبه بعضها البعض , لكن ليس شبه بشكل 

 و كما نعلم بأن لفظ القرآن هو لفظ دقيق .

)انظروا إلى ثمره إذا أثمر و ينعه( أي ثمر هذه البساتين و الأشجار , إذا أثمر أي خرجت الثمرة , )و ينعه( 

نظر إلى نضوج الثمرة و تأمل في عظمة الله عز و جل , و المعنى لها معنيان ؛ الأول : أن الثمرة نضجت فا

الثاني : لما كبرت الثمرة فإن ربنا ينعاها في وقت من الأوقات إذ يجعلها تذبل و تموت و ثم تسقط على 

 الأرض و تلك أيضاً فلقة من الفلقات و هذا الكلام قلته في المدونة و هذا من دقيق وصف القرآن .

لآيات لقوم يؤمنون( فكل الكلام الذي قاله الله عز و جل بغيته و هدفه الإيمان و تجديد الإيمان و )إن في ذلكم 

 تعاهد الإيمان .

___ 

 

ِ شُرَكَاء الْجِنَّ وَخَلَقَهُمْ وَخَرَقوُاْ لَهُ بَنيِنَ وَبَنَاتٍ بِغَيْرِ عِلْمٍ سُبْحَانَهُ وَتَعَالىَ
ا يَصِفُونَ  }وَجَعَلوُاْ لِلهَّ  { :عَمَّ

 

 ادعوا الذين صلى الله عليه وسلمو هذه فلقة يضعها الله عز و جل على شُبهة من شبهات المحرفين لكلام المسيح الموعود 

 فقال الشُبهة لتلك باطشة عظيمة فلقة هنا الله فأرسل موجودة غير الجن كائنات أن أو مُكلف جن يوجد لا أنه

يوجد بشر يعبدوا الجن مع الله فربنا هنا  كان قديماً  بأنه يقول ربنا يعني( خلقهم و الجن شركاء لله جعلوا و)

يسأل سؤال استنكاري فيقول )و جعلوا لله شركاء الجن و خلقهم( أي ربنا هو الذي خلق الجن فكيف تعبدون 

الجن مع الله ؟! فهنا رد على شُبهة لم تكن قد حدثت وقتها بل حدثت في عصرنا , فالله رد عليها قبل أن تقوم 

 فلقات .فكانت تلك فلقة من ال

)و خرقوا له بنين و بنات بغير علم( ادعوا أن لله بنين و بنات مثل الوثنيين اليونان الهيلينيين أصحاب التراث 

الوثني يعتقدوا بوجود أنصاف آلهة و أبناء آلهة و هذه الآلهة تحارب بعضها و منها إله يمسك البحر و آخر 

حية لما أن حُرفت بقولهم أن عيسى إبن الله و هذا إفتراء و الرياح , فكل هذه عقائد وثنية و أدُخلت في المسي
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كذب , و الله عز و جل وصف هذا الفعل بأنه فعل أخرق لا يخرج إلا من الإنسان الأخرق أي الأحمق أو الذي 

ليس لديه عقل , )بغير علم( فليس عندهم علم أي وحي من الله حتى يقولوا ذلك , فالله عز و جل ليس لديه 

لا بنات , )سبحانه و تعالى عما يصفون( هنا تزكية و تنزيه لله عز و جل , فهو يعلو على هذا  أبناء و

الوصف القميء , و يعني : أ أنتم تتبعون الأمم الوثنية ؟! تتبعوا الهيلينيين و الوثنيين و الإغريق الذين 

 ينفع ذلك . فهذا كلام فارغ و لا  يتكلمون عن أساطير أبناء الآلهة و أنصاف الآلهة ؟!

___ 

 

 و يختم الله عز و جل هذا الوجه و يقول :

مَاوَاتِ وَالأرَْضِ أنََّى يَكُونُ لَهُ وَلدٌَ وَلَمْ تَكُن لَّهُ صَاحِبَةٌ وَخَلقََ كُلَّ شَيْءٍ وَهُوَ بِكُلِّ    شَيْءٍ عَليِمٌ{ :}بَدِيعُ السَّ

 

لأعظم للسيدة لطيفة , )أنى يكون له ولد( كيف بديع أي خالق السماوات و الأرض , و بديع هو إسم الله ا

يكون له ولد ؟! و عرفنا معنى كلمة أنى : لماذا , و كيف , و إلى متى , و أين , فلها معاني كثيرة , )أنى 

يكون له ولد( أي لماذا يكون له ولد , و متى يكون له ولد , و كيف يكون له ولد , و إلى متى ستقولون أنه 

لم تكن له صاحبة( فليست له زوجة , فهو لا يتزوج سبحانه و تعالى , )و خلق كل شيء و كان له ولد , )و 

 هو بكل شيء عليم( .

 

 سنختتم الشرح بالفرق بين كلمة نور و كلمة نار من أصوات الكلمات :

 

ي صفة النار نار : ترى النعمة , و نور : ترى النعمة أيضاً لكن ما الفرق ؟ نار فيها مد بالألف وقوفاً فتجد ف

أنها تكون دائما باتجاه الأعلى فجربوا أن تُشعلوا عود كبريت و أنزلوا رأسه المشتعل للَسفل فسترون أن 

شعلة النار ستتجه لأعلى فهي تقف , لذلك قال الله سبحانه و تعالى عن أصحاب النار )وقفوهم إنهم 

و لماذا ترى النعمة ؟ لأن هذه النار نستدفئ  مسؤولون( قف كما النار تقف في صفتها و طبيعتها الفيزيائية ,

بها في الشتاء و نطهي بها و ممكن أن نحارب بها الأعداء و كذلك تُطهر الكافرين العصاة في جهنم و تمهدهم 

 ليكونوا مستحقين الجنة فترى النعمة وقوفاً .

دائماً النور ينبسط بشكل  أما النور أيضاً ترى النعمة و لكن نعلم بأن صوت الواو : دوي دائري منتظم و

دائري منتظم , و الله نور و النور هو رمز الله سبحانه و تعالى , و الله مستحق للطواف و الطواف يكون 

 دائري , دوي دائري منتظم .

 أرأيتم معنى كلمة نور و كلمة نار من أصوات الكلمات , فهذه آية من آيات الله عز و جل .

__ 

 

 من قرآنية مقاطع إعراب أرسلان و مروان و رفيدة من طلب إذ الجلسة صلى الله عليه وسلماني و تابع سيدنا يوسف الث

 : بإعرابها قاموا و الوجه هذا
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وَى{ : َ فَالقُِ الْحَبِّ وَالنَّ
 إذ أعربت رفيدة المقطع القرآني }إنَِّ اللهَّ

ن مرفوع و علامة فالق : خبر إ  إن حرف ناسخ , الله : لفظ الجلالة إسم إن منصوب و علامة نصبه الفتحة ,

رفعه الضمة و هو مضاف , و الحَب : مضاف إليه و علامة جره الكسرة , الواو حرف عطف , النوى : إسم 

 معطوف على الحَب مجرور و علامة جره الكسرة المقدرة لاعتلال آخره .

 

 

لْنَا الآيَاتِ لقَِوْمٍ يَفْقَهُونَ{ :  و أعرب مروان }قَدْ فَصَّ

 

, فصلنا : فعل ماضي مبني على الفتحة المقدرة لوجود ضمير نا , نا : ضمير متصل مبني  قد : أداة تحقيق

على الفتح في محل رفع فاعل , الآيات : مفعول به منصوب و علامة نصبه الكسرة , لقوم : لام حرف جر , 

ة رفعه قوم : اسم مجرور بحرف الجر لام و علامة جره الكسرة , يفقهون : فعل مضارع مرفوع و علام

 ثبوت النون لأنه من الأفعال الخمسة , و الفاعل ضمير مستتر تقديره هم .

 

ِ شُرَكَاء الْجِنَّ وَخَلقََهُمْ{ :  و أعرب أرسلان }وَجَعَلوُاْ لِلهَّ

 

واو حرف عطف , جعلوا : فعل ماضي مبني على الفتحة المقدرة لدخول واو الجماعة )جعل : فعل متعدي 

ينصب أكثر من فعل( , الفاعل ضمير مستتر تقديره هم , لله : لام حرف جر , الله : لفظ الجلالة اسم مجرور 

ة نصبه الفتحة , الجن : بحرف الجر لام و علامة جره الكسرة , شركاء : مفعول به أول منصوب و علام

مفعول به ثانٍ منصوب و علامة نصبه الفتحة , واو حرف عطف , خلقهم : فعل ماضي مبني على الفتح و 

 الفاعل ضمير مستتر تقديره هو , و هم : ضمير متصل مبني في محل نصب مفعول به .

__ 

 

ب و الترهيب( للشيخ المنذري الترغي) كتاب من بأحاديث الجلسة صلى الله عليه وسلمو ثم أنهى الحبيب يوسف بن المسيح 

 يقول : الترغيب في تعاهد القرآن و تحسين الصوت به , فقال : -رحمه الله تعالى  -

 

 في منه أقرأ كتاب أي العلم مع:   صلى الله عليه وسلمو قبل البدء بالجزء الأخير من الجلسة قال لنا سيدي و حبيبي يوسف 

 عما أرد أو أسكت و القرآن وافق ما آخذ لكن و فيه ما بكل أقُر بأنني هذا معنى ليس الأحاديث أو التراث

لم أمر عليه لكن أكيد توجد أمور لا  أكون فربما خطأ بأنه معناه ليس عنه سكتُ  الذي يعني , القرآن خالف

 أرضى عنها لأنها لا توافق القرآن .

 

 : قال و صلى الله عليه وسلمو تابع 
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 القرآن يحفظ الذي أي)القرآن صاحب مثل إنما: "  قال صلى الله عليه وسلمأن رسول الله  -رضي الله عنهما-عن ابن عمر 

ذهبت" يعني يجب أن تحرص  أطلقها إن و أمسكها عليها عاهد إن المعقلة الإبل كمثل( فيه يتدبر أو يقرأه أو

 على مداومة قراءة القرآن و تدبره لأن الإنسان لو ابتعد عن القرآن تذهب عنه معانيه .

 

 يجهر بالقرآن يتغنى الصوت حسن لنبي أذن كما لشيء الله أذَن ما: " قال صلى الله عليه وسلمو عن أبي هريرة عن النبي 

ا دليل أن أمة الإسلام يبعث فيها أنبياء على هذ و الإسلام لأمة هو القرآن أن أي.  مسلم و بخاري رواه" به

 . طبعاً  شريعة دون من له التابعين و صلى الله عليه وسلمقدم و عهد محمد 

 

و روى ابن جرير الطبري هذا الحديث بإسناد صحيح و قال فيه : "ما أذن الله لشيء ما أذن لنبي حسن الترنم 

 بالقرآن".

 

و الحاكم و البيهقي عن فضالة بن عبيد أن النبي و روى الإمام أحمد و ابن ماجة و ابن حبان في صحيحه 

 فتاة هي القينة و" قينته من القينة صاحب من بالقرآن الصوت الحسن للرجل أذَناً  أشد لله: " قال صلى الله عليه وسلم

 الإنسان إعجاب من أشد حسن بصوت القرآن يقرأ الذي بالإنسان يُعجب الله يعني , الغناء في الصوت جميلة

 تغني بصوت جميل . التي الجميلة الفتاة من

 

 حسنوا يعني" بأصواتكم القرآن زينوا: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -رضي الله عنه-و عن البراء بن عازب 

 . ماجة ابن و النسائي و داوود أبو رواه.  القرآن تلاوة في أصواتكم

 

 و الأحاديث التالية فيها معاني عظيمة جداً :

 

 نَّزل القرآن هذا إن:  يقول صلى الله عليه وسلمقال : "سمعت رسول الله  - عنهرضي الله-و روي عن سعد بن أبي وقاص 

 ابن رواه". منا فليس بالقرآن يتغنَّ  لم فمن به تغنوا و , فتباكوا تَبْكُوا لم فإن , فبكوا قرأتموه فإذا بحزن

 .ماجة

 

زل على سيدنا هذا الحديث فيه معاني عظيمة جداً و أول معنى : إن هذا القرآن نزل في حزن أي أن القرآن ن

 مَرَّ  إذ سُوقه على يستوي كي صلى الله عليه وسلم النبي بها مَرَّ  عميقة لآلام ثواباً  و جزاءً  يعني بحزن وصلى الله عليه وسلممحمد 

 النبي على مكة في نزل القرآن إن كذلك , له دواءً  و شفاءً  بالقرآن الله فكافئه عليها صبر و شديدة بابتلاءات

أن الإنسان عفيف النفس و ليس لديه طعام فيقفل  أي اعتفادا الجوع من يموتون الفقراء من كثير كان صلى الله عليه وسلم

الباب على نفسه و يترك نفسه للموت بدلاً من أن يتكفف الناس و يسألهم فلذلك نزل الإسلام العظيم بالزكاة و 

الصدقة و الحث على الصدقة و الزكاة و إطعام الفقراء و إطعام الطعام و إفشاء السلام , فدائماً من أحب 

 في الإسلام إطعام الطعام بأنك تُطعم فزكاة الفطر يجب أن تكون طعام و الكفارت معظمها الأعمال على الله

إطعام و فداء رمضان يكون بالطعام و ليس بالمال فدائماً أكثر من الطعام بين الناس حتى تأكل و تشبع لأن 
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الفقيرة التي تعاني من القرآن دائماً يحكي لنا قصة الفقراء الإبيونيين و غيرهم من الطوائف المسكينة 

المجاعات و الفقر لذلك حث الله عز و جل الناس على بث الطعام بينهم , و كان هذا من الأمور التي تنشر 

الحزن في المجتمعات و الناس لا تجد طعاماً تأكله أو في ناس تعتفد لا تسأل الناس إلى درجة أنها تموت من 

ن إلى تجنبه فقال : إن هذا القرآن نزل بحزن , كذلك مكة هي وادي قلة الأكل فكان هذا حزن عظيم , نبه القرآ

البكاء فنزل بحزن في وادي البكاء )بكة( , و المعنى الثاني )فإذا قرأتموه فبكوا( حاولوا أن تبكوا من الخشوع 

ي و أنت لا و إذا لم تعرف أن تبكي فتباكى , فماذا يعني أن تتباكى ؟ يعني تمثل أنك تبكي أو تقول لله أنا أبك

تبكي ؟ لا , بل طاوع نفسك حتى تخشع و درب نفسك على أنك تتباكى و تتذلل لله عز و جل فبتدريج ستجد 

نفسك تبكي خشوعاً بعد قراءتك لآيات الله , أي أنك تبطن نفسك على طريق الطاعة فهذا هو معنى )فإن لم 

حسن و لا يعتبر كذب أي أنك تطوع نفسك و تأطرها تبكوا تَبْكُو( يعني لو لم تبكي فمَثل بأنك تبكي فهو تمثيل 

 على الخشوع و الخشية .

)و تغنوا به( يعني حسنوا الصوت عند قراءة القرآن , )فمن لم يتغنَّ بالقرآن فليس منا( هذا دليل أنه من 

 علامات المؤمن أن يُحب أن يتغنى بالقرآن و يُجمل صوته بالقرآن .

 

 إذا الذي بالقرآن صوتاً  الناس أحسن من إن: " صلى الله عليه وسلمقال : قال رسول الله  -عنهرضي الله -و رُويَّ عن جابر 

 في و خشية و بكاء و حزن صوته نبرة في و القرآن يقرأ الذي فدائما" . الله يخشى حسبتموه يقرأ سمعتموه

 . صوت تحلية و تَغَنِّي الوقت نفس

 

: "مَرَّ بنا أبو لبابة فاتبعناه حتى دخل  -رضي الله عنهما-و عن إبن أبي مليكة قال : قال عبيد الله بن أبي يزيد 

 , بالقرآن يتغنى لم من منا ليس:  يقول صلى الله عليه وسلمبيته فدخلنا عليه فإذا رجل رث الهيئة يقول : سمعت رسول الله 

م يكن حسن الصوت)يعني شخص صوته ليس حسن ل إن أرأيت محمد أبا يا:  مليكة أبي لابن فقلتُ :  قال

 فكيف يتغنى( قال : يُحسنه ما استطاع" .

___ 

 

و الحمد لله رب العالمين . و صلَّ الله و سلم على أحبابه الكرام محمد و أحمد و يوسف بن المسيح صلوات 

 ��مباركات أبد الدهر . 

 

======================= 
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[ حازم مصطفى: هناك آيات كثيرة في القرآن تعلّم المؤمن الأدب مع النبي نعرض 2020/7/٤ص,  5:23]

 الآن أيتين .

 

   يقول الله تعالى :

هَا ٱلَّذِينَ ءَامَنُوا  لَا تَرۡفَعُوۤا  أصَۡوَ َٰ أيَُّ َـٰۤ بیِِّ  صَوۡتِ  فَوۡقَ  تَكُمۡ ࣲ)يَ وَلَا تَجۡهَرُوا  لَهُۥ بٱِلۡقَوۡلِ كَجَهۡرِ بَعۡضِكُمۡ لبَِعۡضٍ أنَ تَحۡبَطَ  ٱلنَّ

لكُُمۡ وَأنَتُمۡ لَا تَشۡعُرُونَ( سورة الحجرات َـٰ   أعَۡمَ

 

  آية مخيفة جدا ممكن عمل نظنه بسيط ولكن يكون عند الله عظيم .

أويلاته وينشر كل ذلك دون ان يُطلع فمثلا من ينشر منشورات بكلامه ويفسر آيات بإجتهاده ويوؤل رؤى بت

 النبي عليها فهذا يرفع صوته فوق صوت النبي .
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  من يفضل رأيه )ولو فيه قلبه ( على رأي النبي فهذا يرفع صوته فوق صوت النبي .

 

 ويقول الله تعالى :

بیُِّ أوَۡلَىَٰ بٱِلۡمُؤۡمِنيِنَ مِنۡ أنَفُسِهِمۡۖۡ (سورة الأحزاب  )ٱلنَّ

 قال لك اترك هذا الأمر ولو كان الأمر خاص بنفسك فأمر النبي أولى من نفسك . يعني لو النبي

[ حازم مصطفى: كذلك من مساوئ كثرة التعلق بأمر دنيوي أنه يكدّر صفو الرؤيا 2020/7/٤ص,  7:2٤]

 فيزيد فيها حظ النفس والبث الشيطاني وهذه السيئة فرصة للشيطان فاحذر يا مؤمن .

[ حازم مصطفى: الحمد لله وحده الله رزقني عمل في سوبر ماركت مع اخوتي ان 2020/7/٤ص,  11:19]

 شاء الله الاثنين ابدأ العمل بفضل الله تعالى ادعوا لي بالتوفيق يا نبي الله .

 [ حازم مصطفى: ماشاء الله2020/7/٤م,  7:05]

 [ حازم مصطفى: تبارك الله2020/7/٤م,  7:05]

 طفى: بسم الله الرحمن الرحيم .[ حازم مص2020/7/٤م,  8:11]

  م2020/7/3/ التاريخ :   اليوم جمعة

كنت قد رأيت مشاهد وأذكر منها أننا كنا ننزل ونصعد من البيت إلى حديقة البيت وكنا نلعب وأخر مرة كنت 

آخر من يصعد فسمعت من ورائي أحدا يصعد فنظرت ووجدتها إمرأة شابة بها ملامح السوريين وكانت نحيفة 

ترتدي ملابس صفراء وحجاب وكنت أنا أمام الباب وكان مفتوحا لم أدخل إلى البيت بعد ولم استطع الإغلاق و

بالمفاتيح حتى ببساطة لشدة خوفي وتغير المشهد , وأعلم أنها كانت سيئة ولكن تغيرت لا أذكر المشاهد جيدا 

لمواجهة للبلكونة وكانت تبدأ بخلع الأصفر لكنني أعلم أني وهي كنا في الصالة الصغيرة على الكنبة الكبيرة ا

من ملابسها وخلعت حجابها وأظن ملامحها أصبحت أجمل وفجأة سمعت وعلمت بقدوم ..معاتيه......يرتدون 

الأزرق الغامق ومنهم سيدة قصيرة سمينة قبيحة فخفت وأمسكت ذراعها الأيمن ))من رأيتها مرتدية أصفر 

رها وكنت مرتعبة واطلب نجدتها ونحن جالسون وكانت لا تعرف ما تفعل في البداية(( وخبئت رأسي وراء ظه

ومتفاجئة وأظن أنهم كانوا معها أو يعرفونها المهم تغيّر المشهد إلى أنني رأيت يوسف بن المسيح حبيب الله 

بتعد ) عز وجل ( وكان يداعب احد الأبناء ويرفعه بعدها شعرت بأن هؤلاء الأشرار المرتدين أزرق بلائهم سي

أو أنهم سيتم إصلاحهم وكان هذا كله رؤيا في رؤيا وكنت في الرؤيا بعد ما انتهى ما رأيته أنوي القول لأبي 

حبيب الله ) عزوجل وسبحانه وتعالى ( وأنا على ابواب الصالة الكبيرة المنيرة التي بها يوسف بن المسيح ) 

كبيرة مزينة بالأزرق إن الحكمة التي فهمتها في رضي الله الحبيب عنهما ( وبعض الأحباب وكانت الصالة ال

 الرؤيا هي إيصاد الأبواب وإحكام الإغلاق حتى ولو كان بمفتاح أو ترباس .

 الحمد لله عزوجل الواحد الأوحد الأحد .

 

 رفيدة .

========= 

 

 الله يطلب مزيد من الغربة والعزلة كما قال لي في وحيه وعزلة باللين أو بالقوة .

 فرضا بمفتاح أو بترباس .أفرضها 

 بالراحة أو بإرادة البأس والقوة .

رِيّاً (هي كل نفس إنسية مريضة تشفى على أيدينا وإلا أهلكها الله بأيدينا  -والمرأة المتحولة السورية ) سوءُ 

. 

 

 يوسف بن المسيح , مصر .

سلمولي عليها وقولوا لها  [ حازم مصطفى: ما أخبار امي لطيفة اذا كنتم تراسلوها2020/7/٤م,  10:0٦]

 هي في القلب دوما

 

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: أحسنت في كل قولك و فعلك بارك الله لك في 2020/7/٤م,  10:15]
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 عملك هكذا تكون الرجولة

 

 ��[ حازم مصطفى: تربيتك 2020/7/٤م,  10:15]

 ومزكينا وحبيبنا يوسف بن المسيح[ حازم مصطفى: يا مُعلمنا ومربينا ومؤدبنا 2020/7/٤م,  10:17]

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: الحمد لله رب العالمين2020/7/٤م,  10:17]

 

  : ما شاء الله وبارك .Hassan Hassan[ 2020/7/٤م,  10:0٦]

 زادكم الله نورا وجعل على يديكم الشفاء .

 

 ن بارككم ربي[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: آمين يا حس2020/7/٤م,  10:18]

 

 

  ️☺[ حازم مصطفى: سامحني يا نبي الله اكثرت الرسائل 2020/7/5م,  11:23]

انت حبيبي وقرة عيني  ������ولكن والله إنني استمتع كثيرا بمراسلتك ولا استطيع العيش بدونك سامحني 

 ️❤ارتاااااااااااااااااااح جدا بكم وأسعد كثيرا ولا أمل منكم ابدا ولا امل من مراسلتكم ابدا .بحبك 

: " إذا كان المرء   والسلام [ حازم مصطفى: يقول المسيح الموعود عليه الصلاة2020/7/5م,  11:27]

  يعشق أحدا, سهُلت عليه التضحية بالروح من أجله.

 إن زقاقه أفضل عنده من الحديقة, ويفضّل وجهه على الريحان.

 يستحسن كل معاملة يعامله بها الحبيب, ويفضّل رؤية الحبيب على مئة حياة.

 بستان.تصفيده أمام الحبيب أفضل عنده من فرِاقٍ مآلهُ التجوال في 

 إذا كان المرء يحب أحدا فلا يستقر له القرار دون وصاله ."

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: بارك الله في إيمانك يا حازم أحسن الله لك في 2020/7/٦ص,  12:30]

 الدنيا و الآخرة يا حبيب اليوسفيين

 

============================= 

 

مه عليكم يا معلمنا ومرشدنا , ارى اننا نرى ثمار اتباعنا لنبي الله م[ آسيا: صلوات ربي وسلا 11:28 7 /٤]

 يوسف عليه السلام .

 

 ص[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم يا آسيا 38:٤ 7 /5]
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 . ثم تتراكب في نظام

 

::::::::::::::::: 

 

 

 

 [ حازم مصطفى: الله الله احبك2020/7/2م,  1٦:٦]

, و لقد قرأت مقالا بعثته لي عن ردك   ,مصرحقيقةالوحي: أحبك ربي [ د محمدربيع2020/7/2م,  19:٦]

 على الملحدين و أقول لك لا تنشره , لماذا ؟

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: اذا اردت ان تناقش ملحدا فلا تشتت نفسك هكذا 2020/7/3ص,  2:00]

 و تشتت القاريء

استجابة  -قط اذكر ثلاث نقاط ) تحقق النبوءات [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: ف2020/7/3ص,  2:00]

 بدء الخلق ( لاثبات وجود الله -الدعاء 

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: فقط2020/7/3ص,  2:01]

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: لأنّ المشكلة بينك و بينه ليست ترهات الملحد و 2020/7/3ص,  2:0٦]

 ليل وجود اللهمبررات إلحاده تلك بل هي علة و د

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: هذا هو مربط الفرس , قضي الأمر الذي فيه 2020/7/3ص,  2:0٦]

 تستفتيان

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: رفعت الأقلام و جفت الصحف2020/7/3ص,  2:0٦]

 

 

 [ حازم مصطفى: حاضر يا حبيبي2020/7/3ص,  5:55]

  : تحقق النبوءات واستجابة الدعاء فهمتها[ حازم مصطفى2020/7/3ص,  15:٦]

 بدأ الخلق كيف نصيغ ذلك الدليل ..؟

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: بمعنى أن بدأ الخلق لا بد أن يكون من العدم . 2020/7/3ص,  8:53]

 من الذي يوجد من العدم ؟

الذرات من العدم ثم تتراكب في  و هي مسلمة علمية و عقلية أن تكون البدايات الأولى للخلايا و العناصر و

 . نظام . يوسف بن المسيح , مصر
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 من آذى لي نبيا فقد آذنته بالحرب .

 

:::::::::::::::::::::::::::::::::: 
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أن اكتبي هذه القصة و أوحى لها  2020و قد أوحى الله إلى أم المؤمنين في الرؤيا ضحى الأول من يوليو 

 عنوانها . يوسف بن المسيح , مصر

 

========================== 

 حازم مصطفى :

 

 لحق .أشجار الصدق وا

 

=============== 
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يقول المسيح الموعود عليه الصلاة و السلام في كتابه البراهين الأحمدية : لمّا كان الأنبياء أشجار الصدق 

والحق, فقد ظلوا يزدهرون على الدوام نتيجة النصرة من الغيب, وما أصيبوا بأدنى ضرر بمكائد المعاندين 

كأغراس لطيفة وجميلة تسرّ صاحبها إلى أن صاروا مثل دوح عظيمة المعادية. بل ظلوا يزدهرون باستمرار 

ذات ظلال وثمار لجأت إليها الطيور الباحثة عن الراحة الروحية والصادقة من أماكن نائية. ولم يقدر 

معاندوهم على أن يفعلوا شيئا. مع أن المعارضين لم يدّخروا جهدا قط, بل بذلوا كل ما في وسعهم, وقاموا 

ارا, ولكنهم ظلوا يضطربون مثل الديك المقبوض عليه ولم تقم لهم قائمة. فلما بمكائد  عظمى ومكروا مكرا كُبَّ

لم يلحق بهؤلاء المقدسين أيّ ضرر بأيدي هؤلاء المعاندين, فأنّى لهم أن يتضرروا بكلمات اللسان المسيئة؟ 

لم يتوقف ازدهارهم بتأثير مساعي إن الأنبياء قوم مختارون قد اختُبر حظهم من الازدهار في عصورهم. ف

عبدة الأوثان, وما سُدّ سبيلهم بمجهودات عبدة المخلوق, وما استطاع حد السيوف أن يقطع عظَمَتهم 

وشوكتهم, وما قدرت حدة السهام أن تعرقل سبيلهم. بل ظل ذلك الجلال يلمع حتى أدّى حسَدُهم إلى هلاك 

فجرح أكبادا كثيرة, ومَن وقع عليه هذا الحجر السماوي فقد الكثيرين من الحساد. وقد انطلق ذلك السهم 

 سحقه تمامًا, ومن وقع هو عليه فقد ترضض. "

 

 

  [ حازم مصطفى: تلقيت الإلهام التالي ضحى اليوم :2020/7/2ص,  ٤9:9]

 " عذاب النبي "

المدونة وقرآت  [ حازم مصطفى: الغريب أنني لم أفهم هذا الإلهام إلا عندما فتحت2020/7/2ص,  10:02]

 عنوان من آذى لي نبيا فقد آذنته بالحرب وقرأنا هلاك عدو من أعداء يوسف بن المسيح بالطاعون .

 

 عذاب النبي = دعاء النبي على الظالمين .

[ حازم مصطفى: وأقول للمكذبين المجاهرين بالمعصية انتظروا إنا منتظرون لا 2020/7/2ص,  10:08]

 و .....فقط المسألة مسألة وقت ويحق الله الحق ويزهق الباطل ولو كره الكافرون .تستعجلوا كل شي بوقته حل

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم حرب النبي هي عذاب النبي قال ربي : أنت 2020/7/2م,  12:59]

 حربي

 

================ 

================================== 

 

 

إذا كان المؤمن عمله شاق في الشمس مثلا في رمضان ويصعب  [ حازم مصطفى:2020/7/2م,  1:32]

عليه الصيام فيستطيع ان يفطر ويفدي صحيح فهمي هذا يعني الصوم على الإختيار كذلك لاحظت انو كلمة ) 

 وان تصوم خيرا لكم ( تدل على الإختيار والصوم أخْيَرْ .

ماضية بالكاد تجد صائما بحجة انه يقول [ حازم مصطفى: ولاحظت انه في السنين ال2020/7/2م,  1:35]

لا استطيع وعملي شاق فليجئون للَفطار دون فدية لأنهم يعلمون ان يفطرون عمدا ولا يكفيهم حتى صيام 

 الدهر هكذا علموهم مشايخ الإجرام فأماتوا الدين في قلوبهم واماتوا حب الله وطاعته في قلوب المسلمين .

 ى: واسألكم هل فهمي هذا صحيح من خلال قرائتي للمقالة .[ حازم مصطف2020/7/2م,  1:3٦]

[ حازم مصطفى: مش قال نبي الله ان النار تقف وصف العذاب " وقفوهم " وأعلق 2020/7/2م,  ٤2:1]

 بآيتي .

 

 )سَأرُۡهِقُهُۥ صَعُودًا(

 سورة المدثر

هِۦ يَسۡلكُۡهُ   (اࣲصَعَد اࣲعَذَاب )لِّنَفۡتِنَهُمۡ فيِهِۚ وَمَن يُعۡرِضۡ عَن ذِكۡرِ رَبِّ

 سورة الجن
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 [ حازم مصطفى: بأيتين2020/7/2م,  ٤3:1]

[ حازم مصطفى: فالعذاب يقف كما هي طبيعة النار فاطلعت أيضا على بعض آيات 2020/7/2م,  ٤٦:1]

  النعيم فوجدت فيها صفة الطواف ملاصقة مثل

خَلَّدُونَ  ࣲنࣲوَيَطُوفُ عَلَيۡهِمۡ وِلۡدَ َٰ ۞) نثُور اࣲتَهُمۡ حَسِبۡتَهُمۡ لؤُۡلؤُرَأيَۡ  إذَِا مُّ  (اࣲمَّ

خَلَّدُونَ  ࣲنࣲ[)يَطُوفُ عَلَيۡهِمۡ وِلۡدَ 19َٰ]سورة الإنسان   (مُّ

هُمۡ  لَّهُمۡ  ࣲ[)۞ وَيَطُوفُ عَليَۡهِمۡ غِلۡمَان17]سورة الواقعة  كۡنُون ࣲلؤُۡلؤُ كَأنََّ  (ࣲمَّ

 [2٤]سورة الطور 

لأعظم لكل شخص نعمة عظيمة جدا ترى ذلك الاسم الأعظم [ حازم مصطفى: اسم الله ا2020/7/2م,  2:00]

رفيق حياتك تتلقى منه الفيوض يسد فيك النقص وتزداد فيضا منه يوم بعد يوم وهكذا , إنه لمن فضل الله 

ورحمته أنه جعل لكل شخص اسم الله الأعظم له رفيقا له في هذه الحياة لاحظنا كم يحب الله أن تظل العلاقة 

قه عظيمة جدا فمن نعمه أنه جعل لكل عبد اسم من أسمائه العظمى اعظما لهه فترى هذا العبد بينه وبين خل

كأنه مجبول من فيض هذا الاسم سبحان الله العظيم ومن نعمه أنه أنعم على البشرية بالوحي والنبوة والوحي 

قليلا , الوحي والنبوة منتهى  والنبوة ذروة سنام الإنسانية , يا من تتكلمون عن الإنسانية ما عرفتم منها إلا

رقي الإنسانية ..... وأحلى أيام العمر هي تلك الآيام والمواسم ونحن الآن في بداية هذا الموسم فاسعوا إلى 

 ذكر الله وذروا كل شيء .

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم2020/7/2م,  ٤7:5]

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: و اسم الله الأعظم لكل شخص هو في الأصل تذكير 2020/7/2م,  ٤9:5]

لكل إنسان أنّ الله هو صاحب الصفة فلا يتكبرنّ أحد بما ليس فيه . فقد يكون اسم الله الأعظم هو تبكيت لذلك 

 الشخص و تذكيرا

 

م لفهمك لفلسفة الصيام و العذاب و الاسم [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نع2020/7/2م,  5:51]

 الأعظم

 

 

 [ حازم مصطفى: الله الله احبك2020/7/2م,  1٦:٦]

, و لقد قرأت مقالا بعثته لي عن ردك   [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: أحبك ربي2020/7/2م,  19:٦]

 على الملحدين و أقول لك لا تنشره , لماذا ؟

 

ع ,مصرحقيقةالوحي: اذا اردت ان تناقش ملحدا فلا تشتت نفسك هكذا [ د محمدربي2020/7/3ص,  2:00]

 و تشتت القاريء

استجابة  -[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: فقط اذكر ثلاث نقاط ) تحقق النبوءات 2020/7/3ص,  2:00]

 بدء الخلق ( لاثبات وجود الله -الدعاء 

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: فقط2020/7/3ص,  2:01]

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: لأنّ المشكلة بينك و بينه ليست ترهات الملحد و 2020/7/3ص,  2:0٦]

 مبررات إلحاده تلك بل هي علة و دليل وجود الله

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: هذا هو مربط الفرس , قضي الأمر الذي فيه 2020/7/3ص,  2:0٦]

 تستفتيان

 

 دربيع ,مصرحقيقةالوحي: رفعت الأقلام و جفت الصحف[ د محم2020/7/3ص,  2:0٦]

 

 

 [ حازم مصطفى: حاضر يا حبيبي2020/7/3ص,  5:55]
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  [ حازم مصطفى: تحقق النبوءات واستجابة الدعاء فهمتها2020/7/3ص,  15:٦]

 بدأ الخلق كيف نصيغ ذلك الدليل ..؟

الخلق لا بد أن يكون من العدم . [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: بمعنى أن بدأ 2020/7/3ص,  8:53]

 من الذي يوجد من العدم ؟

و هي مسلمة علمية و عقلية أن تكون البدايات الأولى للخلايا و العناصر و الذرات من العدم ثم تتراكب في 

 نظام .

=========================== 

 

 عبد الرزاق الأحمدي :

 

 السلام عليكم ورحمة الله

 

 

 

 سيدي الحبيب

 ق في العمل تحدث ليلي رفي

 عن أمر وطلب أن أسأل له عنه

 

 

 

 الشاب كان من فترة بعيدة يحب فتاة, ولم يعد يراها بعد فترة

 

 

 

 رأى منام غريب ولحد اليوم لم يخبره أحد ما معناه

 

 

 

إليه رأى أنه ينادي على تلك الفتاة, فلم تجبه, وكانت تنظر الى الجهة الثانية, فوضع يده على كتفها, فالتفت 

 إمراة عجوز مرعبة المنظر ومخيفة وأمسكت برقبته, تخنقه, وصار يصرخ دون خروج صوت. انتهى

 أربعة أيام لايخرج من حلقه صوت.  ايقظه أخواه وهما يبعدان يديه عن رقبته, كان يخنق نفسه, وبقي

 م10:50تمت المشاهدة بواسطة عبد الرزاق الأحمدي في الأربعاء 

 م 03:٦

 

 , مصر حقيقة الوحي :د.محمدربيع 

 

 

 

 

الرؤيا واضحة , فهو شر صرفه الله عنه و هو يريد أن يشقي نفسه و عدم خروج صوته بعدها فترة هو فداء 

 و تكفير عليك سلام الله يا حسام

 

====================== 

================================ 
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سول الله نطلب دعاءكم ورضاكم عنا , سؤالي يا [ آسيا: سيدي جمعتكم مباركة يا ر2020/7/3ص,  9:0٦]

 حبيب الله ما حكم ذبح الذبيحة لدفع البلاء ؟

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: 2020/7/3ص,  9:17]

https://tantawypedsurg.blogspot.com/2020/07/blog-post_3.html 

 آسيا الحبيبة [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: و جمعتك مباركة يا2020/7/3ص,  9:17]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: هي من الصدقة2020/7/3ص,  9:18]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: و الصدقة تطفيء نار المعصية2020/7/3ص,  9:18]

 [ آسيا: وهل يجوز التصدق بها على غير المسلمين ايضا2020/7/3ص,  9:18]

 [ آسيا: نعم2020/7/3ص,  9:18]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: هذا هو المقصود2020/7/3ص,  9:18]

 [ آسيا: افكر ان أتصدق بها للمرضى في المستشفى2020/7/3ص,  9:18]

 [ آسيا: ما رأيكم ؟2020/7/3ص,  9:18]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم2020/7/3ص,  9:18]

 [ آسيا: حاضر يا نبي الله بارك الله فيكم2020/7/3ص,  9:19]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: أحسنتِ 2020/7/3ص,  9:19]

 [ آسيا: دعاءكم يا نبي الله2020/7/3ص,  9:19]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: ثبتك الله على إيمانك و بارك فيه و ختم لك بخير2020/7/3ص,  9:20]

 �🙏�[ آسيا: آمين يا رسول الله احبكم 2020/7/3ص,  9:20]

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: أحبكِ ربي2020/7/3ص,  9:20]

 

=========================== 

 

  [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي:2020/7/3م,  1:00]

 

https://drive.google.com/file/d/12ypKnMb_72pO9R9Q8OYdGUkzNE85Rbav/view

?usp=drivesdk 

 

  قةالوحي:[ د محمدربيع ,مصرحقي2020/7/3م,  1:21]

 

https://drive.google.com/file/d/132grXf_hD2r2_kp9sGfjQpuljIUPQ7vR/view?usp=

drivesdk 

 

: مباركة هي كلماتكَ كلماتِ المسيح الموعود . صلوات الله Hassan Hassan[ 2020/7/3م,  ٤0:2]

 وسلامه عليكم .

 

 

 يبنا حسن أحسنت أحسن الله لك[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: آمين يا حب2020/7/3م,  2٦:٦]

 

=========================== 
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[ حازم مصطفى: يا نبي الله انا لا احب ان اكثر الاسئلة والمراسلة وخاصة معك لأن 2020/7/3م,  ٤3:10]

وقتك ثمين جدا وخاصة أن اليوسفيين اصبحوا اكثر من قبل وعندك امور ومهمات كثيرة وحملك ثقيل جدا 

محتاج لك ولصحبتك جدا كعطشان في صحراء يحتاج ماء فسامحني وانا سأحاول جدا ان  بس بصراحة ان

  اختصر واوجز في كل مراسلة .

 

اريد امر منك لانني أريد حذف مدونتي اريد حذفها لان فيها مقالات قديمة وكلام كثير انا نشرته من قبل وفيها 

ا غث وسمين وحفظ فيها كل رؤياي والهاماتي اريد ان بعض كثرة الكلام وكلام قديم ممكن لا يعجبك المهم فيه

انسخ منها كل الرؤى والإلهامات واحفظهم عندي واحذفها مارايك والغرض من الحذف هو انني لا أريد 

الإنشغال عنك في تدوين مقالاتي من انا اصلا ...اريد ان اكون تابع لك انت يوسف بن المسيح فلذلك اريد 

 دونتي .حذفها . هذا بالنسبة لم

 

كذلك بالنسبة لصفحتي على الفيس فاحبها لانني احب ان انشر كلام المسيح الموعود فيها وكذلك اذا اردت ان 

انشر اي مقال فستكون انت مطلع عليه اولا وسيُنشر بامرك حتى كلام المسيح الموعود الذي انشر سأبعث لك 

 اولا ثم بعد أمرك سيُنشر على صفحتي .

 

ت يوسف بن المسيح فهي خاصة بكلماتك انشر فيها فيديوهات قصيرة من كلامك بصوتك اما صفحة من كلما

 والقناة ايضا قناتك كذلك فيها سيُنشر كل شي بأمرك .

 

كذلك اريد ان اسألك عن فيديو الحديث الشريف من الوجه الثالث عشر فلم تنشره على قناتك هل هناك اي 

 مشكلة انا جاهر للإصلاح ....؟

 

ي سؤال انا المقال الذي اطلعك عليه وتقول لي لا تنشره فيكون بلحظة محذوف مش بس من كذلك عند

جهازي بل من عقلي حتى احذفه هكذا علطول فسؤالي هو هل أحذف الرؤى التي لا تسجلها انت في مدونتك 

 ...؟ أم أحتفظ بها دون البوح بشيء .....؟

ذف المدونة هي أن أظل تحت جناحك يعني ما [ حازم مصطفى: كذلك غرضي من ح2020/7/3م,  ٤7:10]

 أقوله واكتبه يكون فيه خير ويراه نبي الله جميل ويحبه ويرضى عنه فيحفظه في مدونته .

 [ حازم مصطفى:2020/7/3م,  11:12]
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  بسم الله الرحمن الرحيم. 

 

 لقد جائتني أنا تمهيدات عقلية منذ فترة ثلاث مرّات .

 ا الزمان سيدي يوسف بن المسيح .وشرح هذه الحالة قالها لي نبي هذ

 ( الشعور بصداع فتّاك في الرأس.1

 ثانية [. 20إلى  10( يأتيك حالة العمى المؤقت مابين ] 2

 ( تتسارع دقّات قلبك .3

( تشعر بأن الزمان يتحرّك بسرعة كبيرة } لمدّة ثلاث دقائق { ونتائج هذا العذاب الجسدي أو التمهيدات ٤

 التوسع والقدرة الرهيبة على التلخيص الكبير والفهم العظيم .العقلية يجعل عقلك ب

 وأنا ونبي هذا الزمان مررنا بهذه التجربة بنفس العمر .

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/646636607219355512?hl=en
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 مروان محمد

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: و عليكم السلام و رحمة الله و بركاته حبيبي 2020/7/٤ص,  12:57]

 مصطفى و حبيبي حازم

 

 حمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم أحسنت في كل ما قلته[ د م2020/7/٤ص,  12:57]

 

 

============================= 

 

 : اللهم أكتب لي فتحا وبركة ونور في عقلي وجسمي .Hassan Hassan[ 2020/7/3م,  11:38]

 : وهل هذه التمهيدات تكون إثر عبادات او ماشابهHassan Hassan[ 2020/7/3م,  11:57]

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: آمين . لا , بل هي محض اصطفاء2020/7/٤ص,  1:07]

 

============================== 

 

[ د مروةعبدالسلام: في ضحى الجمعة بعد استيقاظي من النوم مباشرة تلقيت 2020/7/٤ص,  ٤٦:1]

ويم .وجعلنا من القابضين على الالهام التالي )ولاتأس على القوم الكافرين(. ثبتنا الله واياكم على الايمان الق

 دينه غير حائدين عنه.اميين

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: آمين يا حبيبة الله يا أم المؤمنين2020/7/٤ص,  ٤9:1]
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 فأسرّها يوسف في نفسه

 

::::::::::::::::::::::::: 

 

الفريدة تتيح لنا شوطا عظيما في بحر فهم شخصية يوسف عبر الزمن  فأسرّها يوسف في نفسه , هذه الجملة

, فأسرّها يوسف في نفسه تشير إلى أنّ شخصية هذا النبي و من بُعث على قدمه هي شخصية مليئة بالأسرار 

و ليس الأسرار فقط بل كتم الأسرار إلى حين , هو يعلم متى يخبر عنها و كيف يخبر و أين يسرد هياكلها 

  ها في الأرض و السماء .فيقيم

  أقول لكل غافل : فأسرّها يوسف في نفسه و لم يبدها لهم .

 

 يوسف بن المسيح , مصر

 

 

============ 

============================ 

 

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي:2020/٦/30ص,  1:05]

 

 -https://drive.google.com/file/d/12kXOKr6jTNv_8eTpHksUagTojqRhjX

q/view?usp=drivesdk 

 

 

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته . ما أجمل كلمات ربي : Hassan Hassan[ 2020/٦/30ص,  8:3٦]

  وهي تبين على لسانك نبي الله .

  اللهم احيينا حياة طيبة مباركة .

 

 حفظكم الله وبارك فيكم قمر الأنبياء

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: الحمد لله رب العالمين يا حسن عليك سلام الله2020/٦/30م,  2:03]

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
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=========================== 

 

 15م[ حازم مصطفى: ضحى اليوم بين النوم واليقظة تلقيت الإلهام التالي بقوة وتكرار : "  1:1٦ ٦ /30]

/5 . " 

 م[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: الله إله الأسرار 1:52 ٦ /30]

 

 

  م[ حازم مصطفى: ٤٦:3 ٦ /30]

 

 الشاهد في تاريخ الأديان السماوية .

 

============================ 

 

الشاهد في تاريخ الأديان السماوية أن الله تعالى ما عُرفَ قط إلا من خلال الوحي والنبوة فمن أنكر الوحي 

 والنبوة فقد أنكر الله .

الآن قولوا بالله عليكم يا منكري الوحي والبعث هل عرف آدم ) عليه السلام ( ربه إلا من خلال الوحي وهل 

قوم آدم) المؤمنين منهم( ربهم إلا من خلال آدم ....قولوا الآن صدقا وعدلا هل عرف نوح ) عليه عرف 

السلام ( ربه إلا من خلال الوحي وهل عرف قوم نوح )المؤمنين منهم( ربهم إلا من خلال نوح ....أجيبوا هل 

) المؤمنين منهم( ربهم إلا من عرف إبراهيم ) عليه السلام (ربه إلا من خلال الوحي وهل عرف قوم إبراهيم 

 خلال إبراهيم وهكذا الحال مع هذه السلسلة الروحانية المقدسة .

وهل عرف موسى ) عليه السلام ( ربه إلا من خلال الوحي لما قال له ربه " يا موسى إني أنا الله " وهل 

ل عرفَ سيدنا محمد ) عرف قوم موسى ) المؤمنين منهم ( ربهم إلا من خلال موسى ..... وهكذا عيسى وه

صلى الله عليه وسلم ( ربه إلا من خلال الوحي لما قال له الله ) إني أنا الله لا إله إلا أنا ( وهل عرف صحابة 

   النبي ) صلى الله عليه وسلم ( ربهم إلا من خلال سيدنا محمد ) صلى الله عليه وسلم ( .

 

 مسلوبي العقل وميتي الحواس هو أن الله تعالى ما عُرِف الشاهد التاريخي الذي لا يستطيع أن ينكره أحد إلا

  قط إلا من خلال الوحي والنبوة .

 

والآن أقول لكم يا منكري الوحي والبعث كيف تريدونا أن نعرف ربنا اليوم ونصله ....؟ ستقولون عندنا 

ابي فلماذا اقتضى الزمان القرآن ونبوة محمد ) صلى الله عليه وسلم ( ولا حاجة لنا بنبي جديد فأقول في جو

بعثة عيسى بعد موسى إذ كانت شريعة موسى ونبوته في بني إسرائيل مع العلم أن عيسى لم يأتي بشرع 

  جديد ...!!!!!!!!!

أيها الأحمديون أخصكم بمقالي يا منكري الوحي والبعث وجوابكم ليس ببعيد عن جواب من كفروا بالمسيح 

يا إخوان الباطالوي تشفقون على من كذّب   ئكم يوسف بن المسيح .الموعود وكان ذلك الجواب لما جا

  المسيح الموعود ولا تشفقون على أنفسكم إذ كذبتم يوسف بن المسيح .

 

اسمعوا جيدا إن يوسف بن المسيح لم يكن بدعا من الرسل بل جاء على قدم المسيح الموعود مصدقا لما معه 

لكتب السابعة وفي كتب المسيح الموعود وفي الوقت الحاضر أخبر مؤمنا به ناصرا لدعوته مُنبئ عنه في ا

الله عنه في رؤى من عرفه ومن لم يعرفه . و بمجيء يوسف بن المسيح لا يهد بناء بناه المسيح الموعود . 

صدقوني هذه هي الحقيقة النيرة والمنيرة البيّنة لم يأتي يوسف بن المسيح خاوي الوفاض , فارغ اليدين لقد 

من ربه ممتلئ الإيمان ليزرع في قلوبكم بذور الإيمان لتنموا ولتسعدوا بوصال ربكم , لقد جاء ببينات  جاء

وآيات كثيرة جدا لكنكم أعرضتم ونئوتم عنه . إنكم ضيعتم أوقاتكم في الأمور التافهة والجدالات المفسدة للقلب 

اسألوا الله تعالى عن حاله وصدق مقاله . إن كان فيكم بقايا شيء من العدل وحسن الظن فانظروا في أمره و

أصَعُبَ عليكم الإيمان ..؟ لو أن هناك فيكم قليل من خشية الله لما كذبتموه بهذه السرعة دون نظر في الأمر 
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 كالحكماء وسؤال الله كالأتقياء . وأقول للَعمى إن لم تستطع رؤيا الشمس فلا تنكر وجودها .

 ره ؟م[ حازم مصطفى: أنش ٤8:3 ٦ /30]

 

 م[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم أحسنت ٤:٤7 ٦ /30]

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en


440 
 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en


441 
 

 

 

 

 مستقبلات الكلام الإلهي و الوحيالأذن بشكل عام في الرؤيا هي 

فإذا اجتمعت الأذنان كانت اليمنى للوحي الإلهي و كانت اليسرى لكلام الناس , نظافة الأذن اليسرى هي 

 تطهيرها من غث قول الناس .

 

كذلك تأخذ أم المؤمنين أسماء صفة اللباقة في حديثها و كلامها بلسانها أمام الناس و ليس فقط في كتاباتها 

  لخواطرها ,

و كذلك تجد الأمان و الطمأنينة في صدر أم المؤمنين الأولى السيدة الدكتورة مروة عبد السلام رضي الله عنها 

 و أرضاها . يوسف بن المسيح , مصر .

 

============== 

============================== 

 

Kabyle Alge 

 

 السلام عليكم ورحمة الله تعالى

 

 

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
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 اخي الحبيب الدكتور محمد ربيع

  " كذلك النشور " سورة فاطر   ماذا تعني

 هل يقصد بها الله عز و جل مراحل خلق الانسان البدائي ؟

 م 5:31

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

فهي تعني البعث مرة واحدة   لنشور تعني النشأة المنتشرة في كل مكان معا في أزمنة متتالية متعاقبة ,كذلك ا

يوم الدينونة و تعني مراحل تطور الإنسان , نشور و نشأة كلمتان لهما دلالات خفية و معبرة عن سر تطور 

ماق أو أعماق النعمة المنتشرة أو الإنسان و كذا لها دلالات أصوات كلمات . نشأة انتشار النعمة من الأع

أعماق انتشار النعمة , نشور هي انتشار النعمة و النور بدوي دائري منتظم و كلتاهما تريانا صورة تصويرية 

عن حقيقة الخلق و تطور البشر بشكل جماعي منتشر عبر الأحقاب والعصور . نشاة و نشور كلمتان تفتحان 

 السلام و رحمة الله و بركاته . يوسف بن المسيح , مصر آفاق التدبر في أصل الخلقة . عليك

❤ 

1 

Kabyle Alge 

 

 

 

 جزاكم الله احسن الجزاء اخي محمد ربيع

 م 5:33في  Kabyle Algeتمت المشاهدة بواسطة 

 

 

 د.محمدربيع , مصر حقيقة الوحي :

 

 

 

 

 آمين يا أخي عبد الحق الجزائري الحبيب

 

 

======================= 

 

 

 

: الغالي الحبيب يوسف الموعود . إن شاء الله تكونوا واهليكم Hassan Hassan[ 2020/7/1م,  ٤7:3]

  بالف خير .

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته .

مما اتذكر مما رأيت فجر اليوم أنني وابن عم لي إسمه ابراهيم . هو ينكش للبحث عن ذهب , فوجد قوارير 

ونمل . واخذتها وفي ظني « الانتيك »»كسرتها فوجدت فيها عملات قديمة فخارية صغيرة , فاخذت واحدة و
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 انها مرشوش عليها مادة سامة ... وهذا يذكرني بالنقود في رؤيا سابقة .

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: إحذر من المال المسموم لأنه يأتي 2020/7/1م,  11:51]

 يبينا الغالي حسنعليك سلام الله و رحمته و بركاته يا حب  بالمرض

 

 

اهو مال حرام ام ....   : وكيف يكون مسموما بالواقع .Hassan Hassan[ 2020/7/2ص,  10:35]

 يرحمك الله

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: المال المسموم هو مال محسود تتعاهده بالأذكار 2020/7/2م,  ٤٦:12]

 اب يا حسنو المعوذات تقي نفسك شر سمه , من يحسدونك على الأبو

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: بذلك تتجنب المال المسموم و يكون صحيحا 2020/7/2م,  ٤٦:12]

 شفاءا

 

: وكلت أمري لله خالقي , وانتم ياحبيب الله ادعوا لي خيرا . Hassan Hassan[ 2020/7/2م,  12:50]

 صلى عليكم الله وبارك

 ةالوحي: حفظك الله يا حسن رضي الله عنك و أرضاك[ د محمدربيع ,مصرحقيق2020/7/2م,  12:5٤]

 

=============================== 
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 [ حازم مصطفى: بحبك2020/7/1م,  7:0٦]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: أحبك ربي يا حازم2020/7/1م,  7:07]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: كيف أحوال شيخ العرب ؟2020/7/1م,  7:07]

 [ حازم مصطفى: تمام مبسوط هو وامه عند بيت جده زيارة2020/7/1م,  7:07]

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: الحمد لله تعالى , اتعرف يا حازم أنّ كل طفل قبل 2020/7/1م,  7:08]

 أن يبلغ الحلم هو من الأسياد , هو سيد أبيه و أمه و سيد حتى على النبيين و الحكماء

الأن فهمت كلام ام المؤمنين د مروة كانت تقول عن ابنائها سيدنا [ حازم مصطفى: 2020/7/1م,  7:09]

 ومحمد بقلي عن مصطفى سيدنا مصطفى

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/144080902732020?hl=en
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 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم2020/7/1م,  7:10]

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: لأنني هكذا أدعوهم2020/7/1م,  7:10]

تنا آية بقي ثلاثة اشهر لتأتي بتحس الأب [ حازم مصطفى: وبصراحة اشتقت لسيد2020/7/1م,  7:11]

 يشتاق لأبنه وهو في بطن امه قلت لها يابابا اشتقنالك

 

 [ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: و نحن نشتاق لها2020/7/1م,  7:12]
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 و تالله

 

:::::: 
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  [ حازم مصطفى:2020/٦/28ص,  5:08]

 

 وتالله .

 

https://www.blogger.com/blog/post/edit/2709110182551676573/3202388411547973542?hl=en
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" وتالله لأكيدنّ أصنامكم بعد أن توّلوا   يكلمنا الله عزوجل ويخبرنا على لسان سيدنا إبراهيم عليه السلام

ه دون أن يسمعه أحد وفعل هذا سرّا . ولكن سيدنا يوسف بن المسيح مدبرين " وهو يقولها غيبا في سرّ 

يقول وتالله لأكيدّن أصنامكم وأنتم حاضرون أي في وجودكم أدحض إعتقاداتكم الخاطئة وإيمانكم المشوّه 

 وسوء أدبكم مع الله ورسوله .

 

 م 2020/  ٦/  28أم المؤمنين. 

 

 

=========================== 

 

 

 [ حازم مصطفى: ونزلته على موقع الراية2020/٦/28م,  12:15]

  [ حازم مصطفى: بسم الله الرحمن الرحيم.2020/٦/29ص,  12:28]

  حدثتني زوجتي أحسن الله إليها وجعلها رفيقتي في الآخرة بخمس رؤى سأدونها فيما يلي :

 

  الرؤيا الأولى :

لها ابنتان توأم وبقيت واحدة فجئت لأواسي المرآة وأخفف  رأيت أن هناك امرأة عندها ثلاثة بنات خطفوا

 عنها .

 

  الرؤيا الثانية :

ا ورأيته عزوجل حزين جدا جدا ورأيت  رأيت رب العالمين غضبان غضب شديد جدا وهذا الغضب بعيد عنَّ

 دمعته في عينه فبدأت أبكي بكاء شديدا .

 

  الرؤيا الثالثة :

شديد والناس تضيع وتغرق فهممت لأساعدهم فكلما جئت أساعد أحد يغرق رأيت رب العالمين غضبان غضب 

ويضيع وهكذا وأنا أمشي فأردت أن أذهب لزوجي حازم فرأيته في مسجد أبيض بين السماء والأرض فذهبت 

إليه ودخلت ذلك المسجد وكان المسجد بعيد عن غضب الله وكان منير فدخلته وضممته وأنا أبكي ووجدت 

 مد ومحمود .عنده أخي مح

 

  الرؤيا الرابعة :
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رأيتني وزوجي واخوته ومصطفى في بيت وحدث أن انكسر فيه زجاج وخشينا أن يهبط السقف كان هناك 

 خطر فحمل زوجي مصطفى وأخرجنا من البيت .

 

 الرؤيا الخامسة :

 قي هكذا .رأيتني أنني مرتدية ثوب أبيض فقال لي زوجي حازم ابقي في هذا الثوب وحافظي عليه واب

 

================ 

 

وأقول لما سمعت رؤيا حزن الله فاضت عيني بالدموع الحزينة كانت جلسة فيها خشوووووووع عظيم جدا 

وفي هذه الجلسة تجدد إيماننا أنا وزوجتي أكثر , وكان مما قلته من باب التأويل إذ قلت لزوجتي لقد دخلتِ 

ؤيا الثوب الأبيض قلت لها المسجد الأبيض معي ببيعتك ليوسف بن المسيح , والغريب قبل أن تحدثني بر

حافظي على صفاء فطرتك وكررت ذلك القول ثم بعدها حدثتني برؤيا الثوب الأبيض فقلت لها هذا تأويل رؤيا 

الثوب الأبيض . وأخرجتكم من البيت الذي فيه خطر العذاب ) هبوط السقف ( بسبب الزجاج المكسور ) أجيج 

الأبيض بأن أدعوكم لبيعة يوسف بن المسيح . ثم تحدثنا عن الله الذنب ( وأخرجكم من هذا البيت إلى المسجد 

لوقت طويل وتحدثنا عن الوحي والوصال وتحدثنا عن الأنبياء وختمنا الجلسة بالإستماع لفيديو " رؤى ص 

  " بصوت سيدنا يوسف بن المسيح , وتخلل الجلسة بعض الأدعية والحمد لله رب العالمين.

 

 

 م 2020/  ٦/  29حازم مصطفى 

 

 

 

[ د محمدربيع ,مصرحقيقةالوحي: نعم فالله حزين على العالم و لا يكون حزنه 2020/٦/29ص,  2:50]

 الشديد إلا في وقت هلاك العالم نجانا الله
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 بحمد الله تعالى تم 

 بن المسيح , مصريوسف 

2020 


